
 



  



Büro des Bischofs  
 

„IMPRIMATUR“ 
 

Mir wurden Botschaften vorgelegt, in denen 
„PRIVATOFFENBARUNGEN“ enthalten sind, welche Luz de María 
jeweils ab Januar bis einschließlich Dezember des Jahres 2023 vom 
Himmel empfangen hat. 
 

Voll Glauben und mit großem Interesse habe ich diese Botschaften 
gelesen, die allesamt in dem Band „DEIN REICH KOMME“ 
zusammengefasst wurden. Dabei bin ich zu dem Schluss gekommen, dass 
sie eine Ermahnung an die Menschheit sind und den Menschen helfen 
sollen, auf den richtigen Weg zurückzufinden, der zum Ewigen Leben 
führt. Diese Botschaften stellen einen expliziten Aufruf des Himmels dar, 
in diesen Zeiten besonders wachsam zu sein, um nicht vom Wort Gottes 
abzuweichen. 
 

In jeder Botschaft an Luz de María, geben uns unser Herr Jesus Christus, 
die Allerheiligste Jungfrau Maria und der Heilige Erzengel Michael einen 
Leitfaden für unseren weiteren Weg als Volk Gottes, für das richtige Tun 
und Handeln. Denn besonders in dieser Zeit benötigt die Menschheit die 
Erläuterungen und Lehren, die in der Heiligen Schrift zu finden sind. 
 
Diese Botschaften sind eine Abhandlung über Spiritualität, göttliche 
Weisheit und Moral, für alle, die sie gläubig und demütig annehmen. 
Deshalb empfehlen wir deren Lektüre, Meditation und Umsetzung in die 
Praxis. 
 

ICH ERKLÄRE, dass ich keine dogmatischen Fehler gefunden habe, 
welche gegen den Glauben, die Moral und die guten Sitten verstoßen. 
Deshalb wird diesen Publikationen die IMPRIMATUR verliehen. 
 

Gemeinsam mit meinem Segen, möchte ich allen Geschöpfen guten 
Willens meine besten Wünsche aussprechen und hoffe, dass die in den 
Botschaften enthaltenen „Worte des Himmels“ in ihnen Widerhall finden 
mögen. 
 
Ich bitte um die Fürsprache der Jungfrau Maria, der Königin und Herrin 
der Endzeit, dass sich der Wille Gottes erfülle, „(…) wie im Himmel, so auf 
Erden“ (Mt 6, 10). 
 
Jahr des Herrn, 2 Januar 2024 

 
Mons. Juan Abelardo Mata Guevara, S.D.B. 

Emeritierter Bischof der Diözese Estelí, Nicaragua 
 



 



     
2. November 2006 
 
Gott ist Seinem Volk stets zu Hilfe geeilt. Gott hat uns nie allein gelassen; 
wir sind es, die unseren Herrn, unseren Gott verlassen haben. Wie in den 
alten Zeiten sind wir ein Volk mit hartem Kopf. Gestern und heute  
ignorieren wir Gott und lassen Ihn alleine. Doch Gott spricht trotzdem zu 
uns ….führt uns …alarmiert uns… Aber wir, Sein Volk, fahren in unserer 
Taubheit fort und vernehmen Seine Stimme nicht. Christus wird aber nicht 
müde und übermittelt uns durch treue Werkzeuge Seine Stimme, Seine 
Belehrungen und Seine Ermahnungen; er fährt fort, zu Seinem Volk aus 
Liebe zu sprechen.  
 
Diese Bücher mit dem Titel "DEIN REICH KOMME" sind eine Sammlung 
von Botschaften Unseres Herrn Jesus Christus und der Heiligsten Jungfrau 
Maria durch Ihr Werkzeug: Luz de Maria, die Christus selbst als Seine 
Prophetin der letzten Zeiten bezeichnet. Sie wurde von Gott auserwählt, 
das Göttliche Wort weiterzugeben, und wir müssen ihm dringend zuhören. 
Diese Botschaften sind an die gesamte Menschheit gerichtet und wir 
dürfen keine Angst haben.   
 
In dieser Zeit, in der wir leben, ist es nötig, dass wir diese Worte innerlich 
aufnehmen und darüber meditieren und ihnen Leben verleihen, um 
unentwegt und treu zur offenbarten Wahrheit der Heiligen Schrift zu 
stehen, die zu keinem Moment im Widerspruch dieser Botschaften steht, 
sondern im Gegenteil deutlich macht, was in Ihr offenbart wird, damit wir 
nicht vom Bösen verwirrt werden.  
 
Unser Herr wünscht, dass wir unsere Herzen öffnen und unser Gewissen 
wecken, damit wir Ihm so antworten können, wie Er es verdient. 
Empfangen wir dieses Göttliche Wort, das Gott uns selbst anbietet und 
seien wir nicht wie die Pharisäer und die Hohenpriester einer Zeit, in der 
sie Jesus vor sich nicht erkannten. Seien wir jene, für die Unser Herr zum 
Vater betete:  
 
“Ich danke dir und preise dich, Vater, Herr des Himmels und der Erde, 
weil du dies den Weisen und Klugen verborgen und den Unmündigen 
offenbart hast; ja Vater, so hat es dir gefallen."  
 
Ich segne alle im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes, 
die dieses Wort empfangen und es mit ihren Brüdern teilen.  
 
Amen.                                     

Fray Rodrigo Gonzalez Jimenez 



PRÄSENTATION 
 

Für alle Kinder Gottes:  
 
Geduldig und gehorsam gegenüber dem Göttlichen Willen fahre ich fort, 
mit allen Kindern Gottes  zu teilen, was Göttliches Eigentum ist. Diese 
Aufrufe des Himmels gehören nicht mir sondern einem jeden von euch, 
die ihr der Grund dafür seid, dass dieses Wort der Menschheit offenbart 
wird zum Zweck, dass es in die Tat umgesetzt wird.   
 
Jedes Kind Gottes ist die Göttliche Liebe, umgewandelt in einen 
Menschen; Gott der verkündet, ruft und sich manifestiert, damit niemand 
verloren geht und alle zur Erkenntnis der Wahrheit gelangen. Der Glaube 
ist die Kraft, die den Motor bewegen muss, der in uns allen ist, diesen 
Motor, der uns zur Suche und zur Begegnung mit Gott drängt.   
 
Wir sind bestürzte Zuschauer dieser Generation, die sich fälschlicherweise 
dem Reich der Finsternis zuwendet. Das Böse gewinnt an Terrain und als 
Kinder Gottes müssen wir den Auftrag der Taufe ernst nehmen: WIR 
SIND PRIESTER, PROPHETEN UND KÖNIGE. In dieser Zeit hat jeder 
von uns die Verpflichtung, ein Evangelisator zu werden, und um dies zu 
tun, ist es nötig, eine vollständige Kenntnis des in der Heiligen Schrift 
enthaltenen Wortes Gottes zu haben. 
 
Der Glaubensverlust erfolgt nicht in einer Minute, sondern in der 
fortschreitenden Entwicklung  des Wirkens und Handelns, die die Liebe zu 
unserem Gott nach und nach in Mitleidenschaft ziehen. Der Glaube muss 
gespiesen werden und diese Nahrung geschieht durch die Erkenntnis und 
das Gewissen. Die Erkenntnis wird erworben, um das Gewissen zu 
erweitern und den Glauben zu konsolidieren.  
 
Die Menschheit muss ihren Leib unter ein Licht stellen, das sich über das 
Fleisch der Organe erhebt: Der Leib des Menschen ist DER TEMPEL DES 
HEILIGEN GEISTES; deshalb wiederholt uns Christus, dass wir mehr als 
nur physische  Sinne haben: wir haben auch spirituelle Sinne und der 
Mensch ist mit allem ausgerüstet, um mit Gott eine engere Beziehung 
aufrecht zu erhalten.  
 
Der Mensch, ein Kind Gottes, verkennt zum grössten Teil, dass er eine 
persönliche Beziehung anstreben kann, um ein menschliches Du zwischen 
ihm und Gott zu unterhalten, mit einer  grossen Intimität und Intensität, 
um dadurch die Kraft zu erlangen, geistlich beharrlich zu bleiben 
angesichts der ständigen Angriffe des Teufels.  
 



Unsere Generation schaut mit Überheblichkeit auf Jenen, der sie 
erschaffen hat, und sie hat sich Praktiken ausgeliefert, die sie den Händen 
des Dämons annähern lässtz in einem Akt der Auflehnung gegen die 
Beachtung der Gebote, der Sakramente und der Göttlichen Gesetze. 
Der Teufel bietet die Ausschweifung an, keine Freiheit, und nachdem er 
den Menschen zu seinem Vergnügen verführt hat, wird er ihn im Feuer 
leiden lassen; der Teufel gibt nichts gratis.  
 
Der Mensch muss erkennen, dass der Böse existiert und dass er bereit 
ist, der Menschheit all das zu geben, was sie sich wünscht, damit es ihr 
gut gehe und sie sich wohl fühlt und alles machen kann, was sie will. In 
einem gewissen Sinn denkt der Mensch, Gott unterwerfe ihn zur Erfüllung 
eines Wirkens und Handelns ähnlich wie Christus, um Zeugnis eines 
wahren Christen zu geben, und dies lässt in einigen Personen eine 
Auflehnung entstehen, während es bei anderen ein nachzuahmendes 
Beispiel auslöst.   
 
In diesem Moment ist die Menschheit verwirrt wegen einer Welle von 
Modernismen, die das Gesetz Gottes leugnet. Wer das Gesetz nicht kennt, 
hat einen schwachen Glauben und bleibt verwirrt, denn wenn er Gott über 
alles liebt und das Gesetz Gottes kennt, findet die Verwirrung keinen 
fruchtbaren Boden für Verwüstungen vor, da das Gesetz klar ist und nicht 
nur für die  Zeiten von Moses, sondern für alle Generationen bis zum Ende 
der Zeiten gegeben wurde.. 
 
Brüder: Lasst uns die Zeichen der Zeit erkennen! Sie zu kennen gibt den 
Menschen grössere Sicherheit, sie zu erkennen und sich stets 
anzustrengen, in die Tat zu setzen, was Gott von uns verlangt.   
 
Auf jedem von uns liegt der Segen Gottes und der Schutz unserer 
heiligsten Mutter, zu der wir zu jeder Zeit Zuflucht nehmen und Sie bitten, 
uns anzunehmen, um Teil Ihrer Kinder zu werden, SICHER, DASS DIE 
MIT DER SONNE BEKLEIDETE FRAU DEN KOPF SATANS 
ZERSCHMETTERN WIRD UND DIE KINDER GOTTES EINE ÄRA DES 
FRIEDENS GENIESSEN WERDEN.   
 
Jede Bemühung, jede Anstrengung soll nicht dem Gedanken dieses 
Moments angehören,     sondern dem Glauben an eine bessere Zukunft, 
in der das Leiden vergessen und die Anstrengung dieses Momentes das 
beste Geschenk sein wird, das wir der Heiligsten Dreifaltigkeit übergeben 
können.  
 
Brüder, lasst uns überzeugt handeln, dass jedes Werk und jede Handlung 
sich zum Guten für unsere Brüder und Schwestern entwickle und sich jede 



gute Tat auf das ganze Universum auswirke. Lasst uns bewirken, dass die 
Erde gegenüber ihrem Schöpfer nicht völlig gleichgültig sei, sondern dass 
das Licht der Seele Seiner Gläubigen sage:  
 
 
WIR ERWARTEN DEINE ZWEITE ANKUNFT, KÖNIG DER KÖNIGE, 

HERR DER HERREN. 
 
Im Glauben.   
 

Luz de Maria 
  
  



HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
04. JANUAR 2023 

 
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
Ich wurde von der Hochheiligsten Dreifaltigkeit zu euch gesandt. 

  
ICH RUFE EUCH DAZU AUF, EURE ANSTRENGENDEN 

BEMÜHUNGEN, EUER VERHALTEN ZU ÄNDERN, NICHT 
AUFZUGEBEN. 

  
Es kommt die Zeit, in der, gemäß dem Fortschreiten der Erfüllung der 
Ereignisse, der Weizen sich von selbst vom Unkraut trennen wird (vgl. Mt 
13,24-26). 
  
Unentwegt führt das Böse die menschlichen Geschöpfe in Versuchung, 
alle von ihnen: einige kommen dabei zu Fall, andere aber widerstehen der 
Versuchung mit ihrem starken, gereiften und bewussten Glauben. Sie 
verlieren die Hoffnung nicht, dass auch jene, die jetzt noch im Stand der 
Sünde sind, sich bekehren können. Meine Himmlischen Heere sind stets 
wachsam und bereit, die Seelen zu verteidigen. 
  
Das Böse steht direkt vor euch und es wird mithilfe missbräuchlich 
verwendeter technologischer Mittel das menschliche Geschöpf in Staunen 
versetzen. Es wird Bilder im Himmel erscheinen lassen, um die Menschen 
zu verwirren und sie damit auf einen Weg zu führen, der dem Willen 
Gottes entgegengesetzt ist. 

  
ICH RUFE EUCH DAZU AUF, „FEST IM GLAUBEN ZU STEHEN“       
(1 Kor 16,13) UND NICHT ZUZULASSEN, DASS EUER GLAUBE 

SCHWINDET. 
  

Betet, betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, denn 
wegen der vielen Sünden, Perversionen und der Konkupiszenz des 

Menschen, ergießt sich nun der Zorn Gottes über die Erde. 
  

Betet, betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, denn 
heftige Erdbeben werden auch weiterhin die Erde geißeln; betet für 

Japan. 
  

Betet, betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, die 
Modernismen, mit denen die Kirche infiltriert wurde, sollen den Herrn 

der Herde aus Seiner eigenen Kirche entfernen. 
  



Betet, betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, denn der 
Dämon greift die Kirche aus dem Inneren heraus an und verursacht 

damit Verwirrung. 
  

Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet ohne Unterlass. 
Geht an der Hand Unserer Königin und Mutter und verteidigt den 
Glauben, angesichts der zunehmenden Verwirrung in der Kirche. 

  
KINDER GOTTES, LEBT DEN GLAUBEN MIT ÜBERZEUGUNG UND 

TRENNT EUCH NICHT VONEINANDER. WERDET NICHT ZU 
VERFOLGERN EURER BRÜDER (vgl. Gal 5,15). 

  
Die Menschheit vergisst jene, die unter dem Krieg leiden; der Krieg jedoch 
wird sich über die ganze Erde ausbreiten und hinterlässt Zerstörung, 
Trübsal und Schmerz. 

  
Denkt daran, dass es der Dämon ist, der jene lenkt, welche die Menschen 
kontrollieren. Ihr werdet erneut in euren Häusern leben müssen; bewahrt 
den Frieden. 
  
FÜR DIE GESAMTE MENSCHHEIT BEGINNT NUN EINE CHAOTISCHE 
ZEIT. Die Hungersnot nähert sich und mit sich bringt sie Nagetierplagen 
in die Städte. Verfallt nicht in Panik, sondern vertraut darauf, dass ihr 
nicht alleine seid. 
  

SEID GESCHÖPFE DES GLAUBENS, DER HOFFNUNG UND DER 
NÄCHSTENLIEBE. 

  
Beobachtet aufmerksam das Fortschreiten des Krieges zwischen den 
Nationen und das Fortschreiten des geistigen Krieges. 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, wachst auch weiterhin 
im Geiste und reicht Unserer Königin und Mutter eure Hand. 
    

BLEIBT IN GEISTIGER ALARMBEREITSCHAFT. 
  

Ich segne euch. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  



  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 

  
Der Heilige Erzengel Michael eröffnet uns hier eine sehr weitläufige 
Aussicht auf das, was der Menschheit bevorsteht, besonders nach dem 
Heimgang in das Haus des Vaters unseres geliebten Papst Benedikt XVI., 
welcher die Kirche mit seinem Gebet und seiner Stille gestützt hat. Wir 
beten zu Gott, dass er auch von dort aus für uns Fürsprache leisten darf. 
  
Nach diesem Abschied werden sich nun die Offenbarungen unserer 
Allerheiligsten Mutter zu entfalten beginnen, die sich gemäß dem Willen 
Gottes erfüllen müssen. Dies, Brüder und Schwestern, muss für uns 
Anlass sein, unser Gebet zu intensivieren, mehr zu Gott zu gehören und 
wachsam zu sein, denn der, der bislang das Auftreten des Antichristen 
verhindert hatte, ist nun in das Haus des Vaters zurückgekehrt. 
  
Es sind schwierige Zeiten, die uns bevorstehen und nur mit der Liebe 
Christi und der Liebe unserer Allerheiligsten Mutter in unseren Herzen 
können wir einander in der Kirche brüderlich begegnen. 
  
Beten wir immer in dem Bewusstsein, dass das Gebet keine bloße Routine 
oder etwas auswendig Aufgesagtes sein sollte. Beten wir mit dem Herzen. 
  
Amen. 
 

  
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

09. JANUAR 2023 
 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, ihr seid in Meinem 
Herzen, weil Ich euch liebe. 

  
ALS MUTTER DER MENSCHHEIT FÜHRE ICH EUCH AUF DEN 
RICHTIGEN WEGEN, DAMIT IHR NICHT VERLOREN GEHT. 

 
ALS MUTTER KÜNDE ICH EUCH ALLES AN, DAMIT IHR EUCH 

VORBEREITEN KÖNNT. ICH WARNE EUCH, WEIL ICH EUCH LIEBE. 
  

Seid euch darüber im Klaren, was es heißt, ein wahrer Christ zu sein: ein 
wahrer Christ ist, wer sein Leben auf Meinen Göttlichen Sohn ausgerichtet 
hat. 

  



Ihr lebt in ungewissen Zeiten und ihr wandert von einem Ort zum 
nächsten, auf der Suche nach der Wahrheit. Ihr möchtet die Zukunft 
kennen und seid doch unfähig, als Kinder Gottes würdig in der Gegenwart 
zu leben. 

  
Die Kirche Meines Sohnes spaltet sich immer mehr. Meine bevorzugten 
Söhne sind untereinander gespalten. Ein Attentat verursacht das Schisma 
innerhalb der Kirche Meines Sohnes. 
  

DIE WAHRE DOKTRIN WIRD SIEGEN UND MEIN SOHN WIRD 
IMMER DER KÖNIG SEINES MYSTISCHEN LEIBES BLEIBEN. 

  
Diese Generation der Modernismen geht in ihre eigenen Fallen… 
Die Krankheit tritt auf, noch stärker und ansteckender als zuvor. 
Die Mächtigen kommen an die Macht, zum Erstaunen Meiner Kinder, die 
es nicht glauben können, dass sie in den Krieg ziehen müssen. Man wird 
von Provokationen zum entsetzlichen Gebrauch von Atomwaffen 
übergehen. 
Die Nahrungsmittelknappheit wird in der ganzen Welt spürbar. 
Es brechen Kämpfe aus zwischen verschiedenen Ländern, die bereits im 
Konflikt miteinander stehen. 

  
ALS MUTTER TRAUERE ICH UM MEINE KINDER… 

  
Das menschliche Geschöpf, das glaubt, kann noch hoffen, andere jedoch 
verzweifeln und es brechen Straßenschlachten aus. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für England, denn der Krieg bringt Leid über 

das Land. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn große Vulkane brechen aus. Der 
Erdkern brennt und wird von dem sich nahenden Himmelskörper 

magnetisiert. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für San Francisco, denn der Boden dort wird 
erschüttert. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für die Kirche, denn ihre Zeit der Prüfung hat 

nun begonnen… Der Nebel bedeckt sie und das Schisma rückt näher. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, betet, betet ohne Unterlass. Betet und 
macht aus allen euren Taten ein Gebet. 

  



Betet, Meine Kinder, betet voller Glauben, betet für die gesamte 
Menschheit. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn die Kirche litt, leidet und wird auch 

weiterhin leiden, aufgrund der Freimaurerei. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Ich sehe so viele geistige Leichname, die 
weder an die Kirche Meines Sohnes glauben noch sie lieben. 

  
Betet, Meine Kinder, denn die Finsternis kommt und Meine Kinder 

leiden. 
  

Ich segne euch mit Meiner Mütterlichen Liebe, Ich segne euch mit Meinem 
Leiden. Segnet auch ihr einander. 

  
Meinen Göttlichen Sohn schmerzt das Leid Seiner Kinder. 

  
Bekehrt euch, aus Liebe zu Meinem Göttlichen Sohn. 

  
Fürchtet euch nicht und seid weiterhin wahrhaftige Kinder Meines 
Göttlichen Sohnes. Fürchtet euch nicht, denn ihr seid nicht allein. 
  

KINDER, SEID STANDHAFT IM GLAUBEN UND GERATET NICHT 
INS WANKEN AUF EUREM WEG! 

  
Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Ich segne euch. 

  
Amen. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
13. JANUAR 2023 

 
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
ICH WURDE VON DER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT 

GESANDT. 



ALS FÜRST DER HIMMLISCHEN HEERE TEILE ICH EUCH DAS 
WORT GOTTES MIT. 

  
Die Liebe Gottes zu einem jeden Seiner Kinder nimmt nicht ab, sie ist 
immer lebendig. 

  
Umso mehr ihr euch von Unserem König und Herrn Jesus Christus 
entfernt, umso größer ist für euch die Gefahr, in die Hände des Dämons 
zu fallen. 
  
Was geschieht, wenn das menschliche Geschöpf sich vom Willen Gottes 
entfernt? 

  
Es dringt in die Finsternis ein, welche aus der Hölle selbst aufsteigt, um 
das Geschöpf zu bösen Taten zu verleiten. 

  
DIE UHR LÄUFT WEITER UND LÄSST SICH NICHT 
ZURÜCKDREHEN, IM GEGENTEIL, DIE ZEIT LÄUFT 

UNAUFHÖRLICH AUF JEDE EINZELNE DER PROPHEZEIUNGEN ZU, 
WELCHE UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER EUCH KINDERN GOTTES 

ANGEKÜNDIGT HAT. 
  

Einige Prophezeiungen wurden falsch interpretiert, nicht von denen, die 
sie angenommen haben, sondern vielmehr von denjenigen, die in ihrem 
Eifer sie zu interpretieren, den geistigen Aspekt der einzelnen Botschaften 
außer Acht gelassen haben. Darum wundern sie sich über die Art und 
Weise, wie sich einige Botschaften erfüllt haben. 

  
DAS WORT GOTTES IST EIN EINZIGES UND SO HABEN DIE 

WAHREN INSTRUMENTE ES EMPFANGEN. 
  

In der Vergangenheit wurde eine Prophezeiung nur teilweise bekannt 
gegeben, um die Menschheit nicht zu beunruhigen und das Eintreten der 
schwerwiegenden Ereignisse in der Kirche Unseres Königs und Herrn 
Jesus Christus nicht zu beschleunigen. 

  
Die Kirche Unseres Königs und Herrn Jesus Christus schwankt wie ein 
Schiff inmitten eines schweren Sturmes. 
    
Erkennt und unterscheidet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus! 
Erkennt, in welchen Zeiten ihr lebt! 

  



Die Prophezeiungen erfüllen sich und die Erfüllung einer Prophezeiung 
führt zur Erfüllung der nächsten. 

  
Ihr müsst dringend im  Glauben wachsen… 
Ihr müsst euren Glauben dringend durch die Heilige Eucharistie und mit 
dem Gebet des Heiligen Rosenkranzes stärken, denn dieser ist die Waffe 
der Endzeit. 

  
Eine Nachricht über den Angriff einer Nation auf eine andere wird die 
Menschheit überraschen. 

  
Der Antichrist beginnt seinen Aufstieg, denn sein Wunsch ist es, alle zu 
beherrschen… 

  
Als Kinder Gottes müsst ihr der Tradition des Lehramts der Kirche treu 
bleiben. 

  
Empfangt den Leib und das Blut Unseres Königs und Herrn Jesus 

Christus in der Eucharistie und betet den Heiligen Rosenkranz mit dem 
Herzen. 

  
Betet, betet und seid euch der Macht jedes Gebets bewusst. 

  
Betet, betet, denn die Menschheit wird weiterhin von der Natur 

überrascht werden. 
  

Betet, betet, denn es ereignen sich Erdbeben großen Ausmaßes. 
  

Betet, betet, denn jedes menschliche Geschöpf, welches den Willen 
Gottes erfüllt, ist ein Leuchtturm für seine Brüder. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
 
Das Wasser reinigt die  Menschheit. 
Das Eis überrascht den Menschen und lässt ihn erschaudern. 
Heftige Winde ziehen  auf. 
Die Seuche tritt schnell auf. 

  
ES IST NOTWENDIG, DASS IHR FÜR EURE BRÜDER, DIE LEIDEN, 

BETET. 
DAS GEBET EILT. DIE MENSCHHEIT MUSS FÜR ALLE AUF DER 
GANZEN WELT BETEN, DIE LEIDEN UND DIE NOCH LEIDEN 

WERDEN. 
  



Schaut auf die Zeichen, die die Menschheit erhält! 
  

Das Gebet des Heiligen Rosenkranzes und des Heiligen Trisagion befreit 
alle, die gläubig sind. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
Bleibt wachsam und vereint in der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und nehmt 
die Hand Unserer Königin und Mutter. Betet den Einen und Dreieinen Gott 
auf euren Knien an, für alle die auf der ganzen Erde leiden müssen. 
 
Seid Seelen, die Wiedergutmachung leisten. 

  
Ich segne euch mit erhobenem Schwert. 

  
Vorwärts voller Glauben, vorwärts voller Hoffnung! 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

„Ewig sei gepriesen mein Jesus im Heiligsten Sakrament; im Himmel 
und auf Erden sei Sein Name gepriesen.“ 

  
Amen. 

  
 

 ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
17. JANUAR 2023 

 
Geliebte Kinder Meines Herzens: 

  
Ich segne euch mit Meiner Mutterschaft, Ich segne euch mit Meiner Liebe. 

  
AM ENDE WIRD MEIN UNBEFLECKTES HERZ TRIUMPHIEREN. 

  



Die Kirche Meines Sohnes wird turbulente Zeiten erleben, in denen der 
Nebel euch daran hindern wird, mit Klarheit zu erkennen, woher die 
Neuheiten kommen, die sich an den Mystischen Leib Meines Sohnes 
richten und die nicht der Tradition der Kirche folgen. 
  
Geliebte Kinder: 

  
Ich rufe euch dazu auf, nicht den Glauben zu verlieren, sondern ihn zu 
festigen. Mithilfe eures Wissens über die Heilige Schrift sollt ihr die 
Erfüllung des Gesetzes erwarten und die Sakramente empfangen, auch 
wenn dies für andere verwirrend sein wird. 

  
AM ENDE WIRD MEIN UNBEFLECKTES HERZ TRIUMPHIEREN. 

  
Die Auseinandersetzungen zwischen den Menschen haben ein noch 
größeres Ausmaß angenommen. Der höllische Drache greift euch ständig 
an und weckt in euch die Lieblosigkeit, den Neid und die Respektlosigkeit, 
damit ihr der Brüderlichkeit entsagt. Dies alles ist zum festen Bestandteil 
der dekadenten Moral der Menschen geworden. 
  
Die Kirche Meines Sohnes hat sich  gespalten. 
Ihr aber, Kinder, sollt euch nicht von den Prinzipien des Evangeliums 
lossagen. 
Mein Sohn liebt euch, denn ihr seid Seine Herde. 
  
Kinder, ihr müsst zu jeder Zeit zu Meinem Sohn beten, ohne Unterlass, 
damit die höllische Bestie nicht eure Gedanken vergiftet. Harrt aus im 
Gebet, tut Buße und handelt nach dem Vorbild Meines Sohnes. 
  
Fürchtet euch nicht vor der Verfolgung, bewahrt euren Glauben und 
vergesst nicht, dass jeder, der der Wahrheit des Glaubens folgt, sein 
Christsein nicht versteckt und nicht zulässt, dass man ihn in die Irre führt, 
sehr gesegnet ist. 

  
AM ENDE WIRD MEIN UNBEFLECKTES HERZ TRIUMPHIEREN. 

  
Ein jeder Mensch ist ein geistiger Stein des Gebäudes der Kirche und alle 
Steine sind für dieses Gebäude wichtig. 
  
Ich halte euch an Meinen Händen, damit ihr von den Taten des 
Antichristen nicht geblendet werden und durch sie vom Weg abkommen 
könnt. Ihr kennt Meinen Göttlichen Sohn und wisst, dass Er kein großes 
Spektakel braucht, um zu demonstrieren, dass Er Gott ist. 
  



Betet, Kinder, betet für die gesamte Menschheit, damit sie die Wahrheit 
erkennt. 

  
Betet, Kinder, betet, denn der Krieg tobt weiter, wenn auch unsichtbar. 

  
Betet, Kinder, betet, denn die Naturgewalten geißeln weiterhin die 

Menschen auf der ganzen Erde. 
  

Betet, Kinder, betet, denn die Sonne wird den Menschen beunruhigen. 
    

Betet, Kinder, betet, denn die Finsternis kommt ungerufen. 
  

Betet, Kinder, betet, denn ihr seid die Kinder Meines Göttlichen Sohnes. 
Er liebt euch und ruft euch dazu auf, treu und fest im Glauben zu sein. 

  
Kinder, es kommt Schweres auf die Menschheit zu, es kommt die 
Reinigung. Sorgt deshalb dafür, dass euer Glaube stets genährt wird. 
  
Geliebte Kinder: 

  
MEIN GÖTTLICHER SOHN IST BEI EUCH UND IHR WERDET DIE 

KRONE DER HERRLICHKEIT ERHALTEN, WENN IHR DER WAHREN 
LEHRE TREU BLEIBT. 

  
Ihr seid nicht allein, die Engelsheere kommen zu allen treuen Kindern, die 
mit Liebe und Geduld den finalen Triumph erwarten. Sie kommen zu allen, 
die nicht verzweifeln, sondern Glauben haben und die Meinen Göttlichen 
Sohn im Geist und in der Wahrheit anbeten. 
  
Ich segne euch mit Meiner Mutterschaft, Ich segne euch mit Meiner Liebe. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Meditieren wir über folgende Worte: 
  



„Ohne Glauben aber ist es unmöglich, Gott zu gefallen; denn wer 
hinzutreten will zu Gott, muss glauben, dass er ist und dass er die, die 

ihn suchen, belohnen wird.“ (Hebr 11,6) 
  

„Glaube aber ist: Grundlage dessen, was man erhofft, ein Zutagetreten 
von Tatsachen, die man nicht sieht.“ (Hebr 11,1) 

  
Und der Katechismus der Kirche sagt Folgendes: 

  
„ARTIKEL 5  WIR GLAUBEN 

166 Der Glaube ist ein persönlicher Akt: die freie Antwort des Menschen 
auf die Einladung des sich offenbarenden Gottes. Doch der Glaube ist kein 
isolierter Akt. Niemand kann für sich allein glauben, wie auch niemand für 
sich allein leben kann. Niemand hat sich selbst den Glauben gegeben, wie 
auch niemand sich selbst das Leben gegeben hat. Der Glaubende hat den 
Glauben von anderen empfangen; er muß ihn anderen weitergeben. 
Unsere Liebe zu Jesus und den Menschen drängt uns, zu anderen von 
unserem Glauben zu sprechen. Jeder Glaubende ist so ein Glied in der 
großen Kette der Glaubenden. Ich kann nicht glauben, wenn ich nicht 
durch den Glauben anderer getragen bin, und ich trage durch meinen 
Glauben den Glauben anderer mit.“ 
  
Die obigen Texte belegen, wie wichtig es ist, brüderlich und demütig zu 
sein und sie zeigen, dass wir uns nicht für so klug halten dürfen, dass wir 
Gott dabei vergessen. Dies bedeutet aber nicht, dass unserer Mutter die 
menschliche Intelligenz missfällt, sondern vielmehr, dass Intelligenz und 
Weisheit sich unterscheiden. Der Weise nutzt seine Intelligenz, um 
überlegt zu handeln und er überstürzt nichts, denn er bittet in Allem Gott 
um Hilfe. 

  
Amen. 

  
HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

23. JANUAR 2023 
  

Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

ALS FÜRST DER HIMMLISCHEN HEERSCHAREN UND GEMÄß DEM 
GÖTTLICHEN WILLEN, BITTE ICH EUCH INSTÄNDIG, GEHORSAM 
ZU SEIN UND MIT KLARHEIT ZU ERKENNEN, WAS IN DER WELT 

UND INNERHALB DER GROßEN NATIONEN GESCHIEHT. 
  



Ein jedes von euch Kindern Unseres Königs und Herrn Jesus Christus soll 
den Glauben in stetem Wachstum halten, damit keiner von euch 
zurückgeworfen wird. 

  
Es sind so viele menschliche Geschöpfe, die in der Finsternis umherirren. 
Die Schutzengel leiden sehr, angesichts der Torheit, dem Ungehorsam 
und der fehlenden Nächstenliebe der ihnen anvertrauten Geschöpfe. Und 
ebenso sehr leiden sie darunter, dass die menschlichen Geschöpfe sich 
immer mehr in falsche Ideologien verstricken. 

  
Man bietet euch heute eine bequeme und den Zeiten entsprechende 
Spiritualität an, die voll von Modernismen ist. Diese Spiritualität aber 
schlagen euch dieselben vor, die auch die Bühne für den Antichristen 
vorbereiten. 

  
ALLES WIRD SICH ÄNDERN…! 

IHR MÜSST JETZT GEISTIG UND MATERIELL VORBEREITET SEIN! 
  

Es geschehen schwerwiegende Veränderungen unter den Händen der 
Unterdrücker und die Menschheit erleidet die große Drangsal. 
  
Die Kirche Unseres Königs und Herrn Jesus Christus spaltet sich noch 
mehr und nimmt Modernismen an. Dies wiederum führt dazu, dass ihre 
Mitglieder sich von ihr entfernen. 
  
Die Kirchen werden kein Ort des Gebetes, der Gemeinschaft mit Unserem 
König und Herrn Jesus Christus und der Verehrung Unserer Königin und 
Mutter mehr sein. Die Kirchen werden nur noch für die Ausrichtung von 
weltlichen Veranstaltungen genutzt werden. Man wird dort keine Gebete 
mehr hören und es wird ein latentes Schisma in der Kirche herrschen. 
  
Überall wird Verwirrung sein. Eine gewisse Anzahl an Seelen wird treu 
bleiben und auch bis zum Schluss treu voranschreiten. 
  
UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER BESCHÜTZT EUCH UND SIE IST 

STETS DARAUF BEDACHT, EUCH AUCH IN DER LETZTEN 
SCHLACHT ZU BESCHÜTZEN. 

  
Möchtet ihr gerettet werden? 
 
Dann befreit euch von allem Weltlichen, von aller Bequemlichkeit und von 
allem, was einfach scheint, eure Seelen aber in Gefahr bringt. So werden 
eure Bemühungen Früchte des Ewigen Lebens tragen. 
  



Die Maßnahmen, die der Menschheit auferlegt werden, werden härter und 
die Verwirrung nimmt die Menschen ganz in Besitz. Die Zeichen, die jetzt 
sichtbar werden, warnen vor der kommenden Reinigung. 

  
Die Menschheit treibt sich selbst in die Hände des Bösen und wird von ihm 
unterworfen. Ihr als Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus sollt 
euch auch weiterhin nicht fürchten und nicht vergessen, dass ihr bis zum 
letzten Moment die Möglichkeit haben werdet, zu bereuen. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für die 

Vatikanstadt, denn das Leiden beginnt bald. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für die 
Kirche, den Mystischen Leib Christi, damit sie Unserem König und Herrn 

Jesus Christus treu bleibt. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für die 
Pazifikküste von Lateinamerika. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet und 

handelt friedlich, denn der Wille Gottes hat alles im Blick. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für 
Indonesien, denn es wird heftig erschüttert. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet und denkt 

stets daran, dass die Pforten der Hölle die Kirche nie überwältigen 
werden. (vgl. Mt 16,18) 

  
Betet, Kinder; betet, ihr Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus 

Christus, denn die Natur ist weiterhin auf dem Vormarsch. 
  

Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, schreitet furchtlos 
voran, denn Unsere Königin und Mutter der Endzeit bewahrt euch vor dem 
Bösen. Seid würdige Kinder des Königs und verdient euch die Liebe der 
Mutter. 

  
Betet mit dem Herzen und denkt daran, dass Wir euch beschützen und 

niemals im Stich lassen. 
    
Seid Geschöpfe aufrichtigen Herzens und handelt friedvoll. Übereilt nichts, 
denn die Hochheiligste Dreifaltigkeit hat alles, was geschieht, in der Hand. 

  
LIEBT DEN GÖTTLICHEN WILLEN (vgl. Mt 7,21). 



  
Meine Heerscharen beschützen euch. 

  
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, Ich segne euch 
mit erhobenem Schwert. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Heiliger Erzengel Michael, verteidige uns im Kampfe; 
gegen die Bosheit und die Nachstellungen des Teufels sei unser Schutz! 

Gott gebiete ihm, so bitten wir flehentlich; 
du aber, Fürst der himmlischen Heerscharen, 

stoße den Satan und die anderen bösen Geister, 
die in der Welt umhergehen, um die Seelen zu verderben, 

durch die Kraft Gottes in die Hölle. 
Amen. 

  
Gebet zum Heiligen Erzengel Michael von Papst Leo XIII 

  
  
  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
27. JANUAR 2023 

 
Geliebte Kinder Meines Herzens. 

  
IHR SEID VON MIR GESEGNET! 

  
Als Mutter möchte Ich nicht, dass auch nur einer von euch verloren geht. 
Ich möchte euch alle zu Meinem Sohn führen. 

  
Ich bin gekommen, um euch dazu aufzurufen, wachsam zu bleiben, 
angesichts der Veränderungen, die von den Mächtigen geplant sind. Sie 
möchten, dass die gesamte Menschheit im Gleichschritt geht und alle sich 
gleichsam in den Abgrund stürzen. 



  
ES WERDEN SICH FÜR ALLE MENSCHEN GRUNDLEGENDE 

VERÄNDERUNGEN ERGEBEN. DIES IST NUN DIE ZEIT, IN DER 
SICH MEINE KINDER VORBEREITEN MÜSSEN. 

  
Man wird euch erneut von zuhause arbeiten lassen und in den Städten 
kommen die überlebensnotwendigen Tätigkeiten zum Erliegen… 

  
Die Mächte des Bösen erheben sich gegen euch. Ich habe euch bereits 
dazu aufgerufen, euren Geist zu stärken, angesichts der schweren 
Ereignisse, die auf euch zukommen. Einige Meiner Kinder werden zu 
Meinem Sohn zurückkehren. 

  
Geliebte Kinder, die Unterdrückung, die ihr erfahren werdet, werdet ihr 
nur mit festem Glauben überstehen können. Es ist die Pflicht eines jeden, 
den Glauben zu mehren, auch wenn die Wartezeit, aufgrund der 
Barmherzigkeit Gottes, lang war (vgl. 1 Kor 16,13). 

  
Kinder, die Konsequenzen aus den derzeitigen Auseinandersetzungen 
weiten sich immer mehr aus, umso mehr Länder sich an den Konflikten 
beteiligen. Die Auseinandersetzungen gehen so weit, bis das menschliche 
Geschöpf die verhängnisvolle Entscheidung trifft, Atomwaffen 
einzusetzen. IHR KÖNNT EUCH DAS AUSMAß DER ZERSTÖRUNG 
NICHT VORSTELLEN! DIE UNSCHULDIGEN WERDEN LEIDEN UND 
DER HEILIGE ERZENGEL MICHAEL UND SEINE HEERE WERDEN SIE 
MIT SICH NEHMEN. 

  
Die gesamte Menschheit wird die Bitterkeit des Missbrauchs des 
technologischen Fortschritts kosten. Dies ist eine Zeit des Leidens; so 
viele  Almanache [Anm.: Kalender  mit astronomischen  und 
meteorologischen Angaben] sind vergangen, für die Menschen, die auf die 
Erfüllung Meiner Offenbarungen gewartet haben. DIE ZEIT IST NUN 
GEKOMMEN! 

  
Diese Rufe werden aufhören, nicht, weil der Wille Gottes es so möchte, 
sondern weil ihr nicht mehr die Mittel haben werdet, sie den Menschen 
bekanntzumachen. Ich rate euch, sie in Papierform aufzubewahren. 
  
Die Sonne beeinflusst auch weiterhin die Erde und der Mensch bemerkt 
die Veränderungen im Erdkern nicht. 

  
FÜRCHTET EUCH NICHT, KINDER. DIESE KÖNIGIN UND MUTTER 

DER ENDZEIT WIRD STETS ÜBER EUCH WACHEN. 
  



Geliebte Kinder: 
  

Bewahrt ein Kreuz auf. 
Bewahrt ein Bild von Mir auf; das Bild, welches ein jeder am liebsten 
mag. 
Bewahrt Gebetsbücher auf. 

  
Alle, die bisher noch keine Kerzen haben, die am Festtag der Darstellung 
Meines Sohnes im Tempel, auch Mariä Lichtmess genannt, gesegnet 
wurden, sollen jetzt ihre Kerzen segnen lassen. Nicht, weil bereits die drei 
Tage der Finsternis bevorstünden, sondern weil die Kerzen auf diese 
Weise einen besonderen Segen für Zeiten der Not erhalten. 
  

MEINE KINDER, BEVORRATET HONIG UND SAMEN, GENAUSO 
WIE MANDELN, NÜSSE, ERDNÜSSE UND ANDERE LEBENSMITTEL. 

  
Kinder, die Natur macht sich noch stärker bemerkbar; das menschliche 
Geschöpf wird sich nirgends mehr sicher fühlen. 
  
Die Kirche Meines Sohnes ist krank, weil ihr die Liebe zu Meinem Sohn 
fehlt. Der Wille Gottes wird sich in der Kirche erfüllen; Er wird sie reinigen, 
aber erst nachdem sie große Prüfungen durchgestanden hat. 

  
Ihr, treue Kinder, sollt Glauben haben; man wird euch nicht allein lassen. 
Mein Göttlicher Sohn wird siegen und die Heilige Eucharistie wird für 
immer bleiben. 

  
Geliebte Kinder, der Erde nähert sich ein Himmelskörper. Überall auf der 
Erde wird dies spürbar sein, aufgrund der Veränderungen, die er 
hervorruft. Fürchtet euch nicht, ich bleibe diesbezüglich wachsam. 
Handelt vorausschauend. Der Heilige Erzengel Michael und Seine 
Himmlischen Heere sind es, die euch in dieser Zeit beschützen. 

  
Geliebte Kinder Meines Göttlichen Sohnes, der Dämon hat es sich zum 
Ziel gemacht, die Familien zu zerstören. 

  
Betet zuhause den Heiligen Rosenkranz. Betet ihn zuhause, selbst wenn 
ihr dies alleine tun müsst. Es ist dabei unbedingt notwendig, dass ihr ihn 

mit dem Herzen betet. 
  

Seid Geschöpfe des Guten, seid Kinder, die Meinen Göttlichen Sohn lieben 
und leistet Wiedergutmachung für diejenigen, die euch beleidigen. 

  



Betet für all diejenigen, die nicht beten und die über die Kirche Meines 
Sohnes schimpfen. 

  
Geht weiter euren Weg und lasst euch jetzt nicht aufhalten; bleibt Meinem 
Göttlichen Sohn treu. 

  
Empfangt Meinen Segen: Im Namen des Vaters, des Sohnes und des 
Heiligen Geistes. Amen. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Unser Herr Jesus Christus am 18.01.2022: „IHR ERLEBT NUN DIE 
REINIGUNG UND DIE NATUR ERZITTERT DAVOR. Die Elemente werden 
von Sonneneruptionen erschüttert, die das Magnetfeld der Erde 
verändern, was wiederum zu Störungen in der Kommunikation und zur 
Aktivierung der tektonischen Platten führt. Der menschliche Körper wird 
geschädigt, wenn er aufnimmt, was er normalerweise nicht aufnehmen 
sollte.“ 

  
Die Allerheiligste Jungfrau Maria am 16.12.2022: „Der Erdkern wird 
vom Magnetismus eines Himmelskörpers beeinflusst, der sich der Erde 
nähert. Europa wird extreme Schneefälle und eine noch nie dagewesene 
Kältewelle erleben. Amerika wird ebenfalls Klimaveränderungen spüren, 
die Temperaturen werden fallen und man wird frieren, aber nicht so 
extrem.“ 

  
Die Allerheiligste Jungfrau Maria am 29.03.2022: „Die Tiere, die die 
Erde bewohnen, verlieren ihren Orientierungssinn. Sie kommen eiligst an 
die Oberfläche, wegen der Erschütterungen im Inneren der Erde und der 
Mensch schaut dabei zu, ohne auch nur einen Moment darüber 
nachzudenken.“ 
  

   
UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

02. FEBRUAR 2023 
 
Geliebte Kinder. 



  
Mein Segen bleibt in einem jeden von euch und er blüht in allen auf, die 
bereit sind, nach Meinem Willen zu leben (vgl. Dt 28,1-2). 
  
In denjenigen, die ihr menschliches Ich mit all seinem Elend die Überhand 
gewinnen lassen und die Neuheiten annehmen, die nicht von Mir sind, 
kann Mein Segen keine Frucht bringen. Er kann dies erst dann, wenn sie 
sich bekehren. (vgl. Dt 27) 
   

WIE SEHR SCHMERZT ES MICH, WENN IHR MICH AUS EUREM 
LEBEN VERBANNT, UM EUCH DEN REIHEN DES BÖSEN 

ANZUSCHLIEßEN! 
  

Die Verwirrung, die in Europa herrscht, wird vom Antichristen gefördert, 
zusammen mit den Mächtigen, die euch in die Freimaurerei führen. 
  
Ihr seht die Fallen nicht, die die Anhänger des Antichristen um euch 
herum ausgelegt haben. Ihr lebt euer Leben, ohne auch nur darüber 
nachzudenken, was über der Menschheit schwebt. Ihr werdet überrascht 
werden, ja, überrascht… 
  
Ihr erlebt nun einen bedeutenden Moment in der Geschichte der 
Christenheit, aus dem ihr geschliffen hervorgehen werdet wie Edelsteine. 
  
Kinder, achtet aufmerksam auf die Zeichen der Zeit und erkennt Meine 
Liebe in jedem Wort, das aus Meinem Mund kommt. 
  

ICH LIEBE EUCH, KINDER. GEHORCHT MEINEN RUFEN. 
  

Die Heilmittel gegen die kommenden Krankheiten, die ihr von Meinem 
Haus empfangen habt, sollt ihr ausschließlich so anwenden, wie Wir es 
euch gewiesen haben. 
  
Die Menschheit wird dazu gedrängt, sich völlig zu verändern. DIE 
RICHTUNG, DIE SIE DABEI EINSCHLAGEN SOLL, WIRD AB JETZT 
VON DER IRDISCHEN MACHT VORGEGEBEN… 
  
Ihr erlebt den Krieg und dieser wird sich in großen Schritten 
verallgemeinern. 
  
Ich lade euch dazu ein, darüber nachzudenken, wie ihr in eurem Leben 
gehandelt habt. 
  



Ich möchte, dass ihr euch schon vor dem Beginn der Fastenzeit 
vorbereitet, denn diese soll anders und besonders werden: ihr sollt euch 
vornehmen, euch wahrhaft zu bekehren. Ihr sollt diese Zeit beginnen, 
indem ihr ehrlich mit euch selbst seid und eure Fehler und alle die 
Verhaltensweisen erkennt, die für euch und für eure Brüder immer wieder 
zum Stein des Anstoßes werden. Ihr sollt erkennen, wie einfach ihr in die 
Sünde fallt, wie einfach ihr Nein sagt zu denen, die euch brauchen. 
Betrachtet euer Innerstes, euer Verhalten; erkennt die Überheblichkeit, 
mit der ihr euren Brüdern begegnet (vgl. 1 Kor 10,32-33). KINDER, ICH 
BRAUCHE KEINE GROßEN INTELEKTUELLEN, SONDERN DEMÜTIGE 
GESCHÖPFE, DIE ES MIR ERLAUBEN, SIE ZU FORMEN. 
  
DIES SIND DRINGLICHE ZEITEN! Im Himmel werdet ihr Phänomene 
beobachten, die ihr noch nie zuvor gesehen habt und sie kommen aus 
dem Weltraum; sie werden von einem Meteoriten verursacht, der sich der 
Erde nähert. Mit seinen Kräften versetzt er die Elemente des Weltalls in 
Bewegung und dies wiederum ruft Phänomene hervor, die den Menschen 
neu sein werden. 
  
Geliebte Kinder, ICH SEHE, DASS IHR EUCH FÜR DEN KAMPF 
RÜSTET, ALS WÜRDET IHR EUCH DARAUF VORBEREITEN, AUF EIN 
FEST ZU GEHEN. Mit unermesslicher Gleichgültigkeit sucht ihr Ausreden, 
die wahrhaft beschämend sind, um den Plan, den ihr euch vorgenommen 
habt, umzusetzen… 
  
Ich rede hier nicht nur von den Ländern, die in letzter Zeit am Häufigsten 
genannt werden, sondern auch von den Ländern, die seit jeher im Krieg 
miteinander sind. 
  

DIE ZEIT IST GEKOMMEN, IN DER MEINE KINDER VOM ZORN 
ÜBERMANNT WERDEN UND DIES WIRD ZU EINER BLUTIGEN 

KONFRONTATION FÜHREN. 
MEHRERE LÄNDER WERDEN SICH IM KRIEG GEGENÜBERSTEHEN. 

WIE GROß IST MEIN SCHMERZ! 
  

Betet, Kinder, betet; aus Meiner Kirche dringt eine Nachricht, die die 
gesamte Menschheit erschüttern wird! 

  
Betet, Kinder, betet, denn der Krieg nimmt an Fahrt auf und das Böse 

stellt die Mittel dafür. 
  

Betet, Kinder, betet für Amerika, verschiedene Staaten beben. 
  

Betet, Kinder, betet für Mexiko, es wird heftig erschüttert. 



  
Betet, Kinder, betet für Finnland, denn auch dort bebt die Erde. 

  
IHR MÜSST DIE KERZEN, DIE AM ZWEITEN FEBRUAR GEWEIHT 
WURDEN, ÄUßERST SORGFÄLTIG AUFBEWAHREN. SIE WERDEN 

EUCH NICHT NUR WÄHREND DER TAGE DER FINSTERNIS 
HELFEN, SONDERN AUCH WÄHREND DER FINSTERNIS, DIE 

SCHON VORHER EINTRETEN WIRD. 
  

Betet den Heiligen Rosenkranz, betet mit dem Herzen. 
  

Versteht, dass Ich euch mit dem Gesagten nicht ängstigen möchte, 
sondern euch damit nur dabei helfen will, euer Verhalten zu ändern, damit 
die Heuchelei kein Teil von euch sei. Arbeitet für Mein Reich und in Meinem 
Reich, denn Mein Wille ist zugleich Akteur und Zuschauer. 
  
Mein Wunsch ist es, dass ihr euch liebt, wie Ich euch liebe (Joh 13,34-35) 
und dass ihr einander respektiert. Respektiert auch Meine Instrumente; 
wägt alles ab und behaltet das Gute. 
  
Ihr müsst euch unbedingt untereinander verstehen und im Frieden leben, 
angesichts so vieler Veränderungen, die bereits vor der Tür stehen; sie 
kommen von denjenigen, die Meine Kinder befehligen. 
  
Seid demütig, denn ihr alle werdet einander brauchen; das Leben darf für 
euch nicht eine einzige Auseinandersetzung sein. 

  
MEINE GELIEBTEN, NEHMT MEINE HILFE AN. ICH LASSE EUCH 

NIE IM STICH, NIEMALS! 
 

ICH WERDE MEINEN ENGEL DES FRIEDENS ZU EURER RETTUNG 
AUSSENDEN; ZU ALL DEN ORTEN, WO MEINE KINDER ZUFLUCHT 

GENOMMEN HABEN WERDEN. 
  

Meine Mutter, Die die Mutter der Liebe ist, beschützt euch. 
Meine Erzengel beschützen  euch. 
Meine Schutzengel begleiten euch. 
  
Ich liebe euch, Kinder. Ich segne euch. 

  
Euer Herr Und Gott 

  



AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern, denken wir immer an Folgendes: 
  

Heiliger Erzengel Michael, 27.05.2021: 
„JENER, DER DIE „GEHEIME MACHT DER GESETZWIDRIGKEIT“ 

ZURÜCKHÄLT, WIRD BALD KEIN HINDERNIS MEHR FÜR SIE 
DARSTELLEN. Die Kirche Christi wird in tiefe Verzweiflung gestürzt und 

die Menschheit wird Unbeschreibliches erleiden. 
Die Macht des Tieres wird in einigen Stätten residieren, die aktuell noch 
Heiligtümer sind; die Entweihung wird überall sichtbar sein; die Kinder 
Gottes werden in die Katakomben zurückkehren; Verzweiflung wird den 

Kern der Christenheit übermannen; die Heiligenbilder werden durch 
Götzenbilder ersetzt werden und der Leib und das Blut Unseres Herrn 

Jesus Christus wird verborgen werden.“ 
  

Unser Herr Jesus Christus, 25.09.2016: 
„Ihr als Meine Kinder seid keine begrenzten Geschöpfe; das was euch 

wirklich begrenzt, ist die Sünde, die euch an die Ausschweifung und an 
all das kettet, was euch zur Sünde verführt. DESHALB MÖCHTE ICH, 

DASS IHR EUCH VON DEN KETTEN DIESES MENSCHLICHEN EGOISMUS 
BEFREIT UND EURE SINNE MEINER LIEBE UND DER OBHUT MEINER 

MUTTER ÜBERLASST. DIESER AKT SOLL EUCH HELFEN, SO ZU LEBEN, 
WIE ICH ES FÜR EUCH MÖCHTE.“ 

  
Unser Herr Jesus Christus, 02.03.2013: 

„Meine Mutter wird gegen den bösen Unterdrücker Meines Volkes 
kämpfen und ihr werdet beten, immer in dem Bewusstsein, dass ihr, 
wohin ihr auch geht, an Meiner Hand gehen müsst, weil ihr ohne Mich 

zur Beute des Bösen werdet.“ 
  

Unser Herr Jesus Christus, 12.01.2020: 
„MEIN VOLK MUSS JETZT STARK SEIN. 

IHR MÜSST STANDHAFT BLEIBEN UND DÜRFT DEN GLAUBEN NICHT 
VERLIEREN. 

Sie werden sich auf Meine Kinder stürzen und sie wie Löwen verfolgen. 
Mein Volk, seid standhaft und vergesst nicht: „ICH BIN BEI EUCH“ (Vgl. 
Mt 28, 20). MEIN VOLK; BEI ALLEN PLAGEN, NATURKATASTROPHEN, 

VERFOLGUNGEN, VERLEUMDUNGEN, BELEIDIGUNGEN UND AUCH WENN 



MAN EUCH AUS SO MANCHEN ORTEN VERTREIBT, DÜRFT IHR NICHT 
VERGESSEN, DASS „UNSERE HOCHHEILIGE DREIFALTIGKEIT IMMER 
BEI EUCH IST UND MEIN VOLK NICHT FÜR IMMER LEIDEN WIRD“.“ 

   
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
06. FEBRUAR 2023 

 
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
EMPFANGT DEN SEGEN DER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT 
UND DEN SEGEN UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER DER ENDZEIT. 

MEINE ENGELSHEERE BESCHÜTZEN EUCH. 
  

Ihr müsst Geschöpfe des Guten sein und zu jeder Zeit Gottes Hilfe 
erbitten. Bittet auch eure Schutzengel um Hilfe; sie möchten, dass ihr auf 
sie vertraut. 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, liebt den Heiligen Geist 
und bittet Ihn um Seine Gaben und Tugenden, denn ihr braucht diese 
jetzt (vgl. 1 Kor 12). 
  
Kinder Unserer Königin und Mutter: 

  
Betet ohne Unterlass, ohne ins Wanken zu geraten, ohne einen Groll im 

Herzen zu hegen und ohne eurem Nächsten Böses zu wünschen. 
Verfolgt keine geistigen Bestrebungen, die Liebe und Einheit unmöglich 

machen. 
  

Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

DER ANTICHRIST HANDELT, WEIL DIE ZEIT DRÄNGT; ER HETZT 
DIE REGIERENDEN AUF. Diese verbünden sich und bevorzugen dabei 
eine Allianz mit den Mächtigen. Die Geschöpfe in den Städten werden 
gewalttätig und diese Gewalt wird von allem, was die Menschen umgibt, 
übertragen. 
  
Die Erde und die Menschen schweben jetzt in großer Gefahr, aufgrund 
von externen Bedrohungen und den Schlägen, die die Menschheit erfährt 
und noch erfahren wird. 
  
DER ANTICHRIST HAT BÜNDNISSE UND VERTRÄGE MIT ALL 
DENEN GESCHLOSSEN, die die menschlichen Geschöpfe über sich 
gestellt haben und die über sie herrschen. 



  
Diese Generation muss sich aus eigenem Antrieb ändern, bevor die Zeit 
abläuft. 
  

ES IST WICHTIG, DASS DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF ZU 
UNSEREM KÖNIG UND HERRN JESUS CHRISTUS ZURÜCKKEHRT 

UND ERKENNT, WIE ERNST DIE LAGE IST. 
  

Die Menschheit schwebt in großer Gefahr, aufgrund der anhaltenden 
Atomwaffendrohungen. 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
Bittet Unsere Königin und Mutter um Ihre Fürsprache und darum, dass 

Sie euch zu Ihrem Göttlichen Sohn führen möge. 
  

Betet, betet mit wahrer Reue, weil ihr einen so Guten und Barmherzigen 
Gott beleidigt habt. 

  
Betet, betet für Israel, denn die herrschende Verwirrung stürzt das Land 

ins Chaos und seine Erde bebt. 
  

Betet, betet für Schweden, denn es leidet unter den Erschütterungen 
der Erde. 

  
Geliebte Kinder, schreitet voran auf dem Weg der Heiligkeit. 
 
In diesen letzten Zeiten gibt es nur zwei Wege: 
  

DEN DES GUTEN ODER DEN DES BÖSEN… 
DEN DES GEISTIGEN WACHSTUMS ODER DEN DER HINGABE AN 

DIE WELT… (vgl. Dt 30,15-16) 
  

Der Friede Gottes sei in allen Herzen der Menschen. 
  

Ich segne euch. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  



 
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

14. FEBRUAR 2023 
 

Geliebte Kinder Meines Herzens: 
  

ICH SEGNE EUCH, ICH BESCHÜTZE EUCH UND ICH HELFE EUCH… 
  

Kinder, alle vier Himmelsrichtungen der Erde werden vom Heiligen 
Erzengel Michael und Seinen Legionen beschützt. Die Himmlischen Heere 
bewachen die ganze Menschheit, sie warten auf jeden Ruf eines 
menschlichen Geschöpfes, um ihm zu Hilfe zu eilen, es zu beschützen und 
dem Dämon zu entreißen. 

  
DIE VERSUCHUNG IST ÜBERALL ZUGEGEN. ES GIBT MEHR 

MENSCHEN, DIE DER VERSUCHUNG NACHGEBEN, ALS 
MENSCHEN, DIE IHR WIDERSTEHEN, AUS LIEBE ZU MEINEM 

GÖTTLICHEN SOHN UND ZUGUNSTEN IHRES GEISTIGEN 
WACHSTUMS. 

  
Es ist schlimm, wie auch die Menschen, die nicht versucht werden, die 
Sünde  suchen… 
Es ist schlimm, in welchem Zustand sich die Seelen befinden und das in 
einer  so ernsten  Zeit… 
Es ist schlimm, wie groß die Respektlosigkeit zwischen Mann und Frau 
geworden  ist und wie sie jetzt ihren Höhepunkt erreicht hat… 
Es sind nur noch Wenige, die Meinem Göttlichen Sohn treu bleiben und 
vor der Versuchung flüchten, um der Sünde nicht in die Falle zu gehen. 
  

GELIEBTE KINDER, IHR BEFINDET EUCH JETZT GENAU IN DER 
ZEIT, IN DER SICH DAS ERFÜLLT, WAS ICH EUCH GEOFFENBART 
HABE UND DAMIT AUCH ALLES WEITERE, WAS SICH AN DIESER 

GENERATION NOCH ERFÜLLEN MUSS. 
  

Die Hochheiligste Dreifaltigkeit zeigt der Menschheit Ihre Barmherzigkeit, 
aber es ist die Pflicht der Menschen, sich redlich zu verhalten und zu 
handeln, damit das Ausmaß, in dem sich die Offenbarungen erfüllen, 
abgemildert werden kann. 

  
KINDER, SEID DANKBAR, BETET, LEISTET WIEDERGUTMACHUNG 

UND BEGLEITET MEINEN GÖTTLICHEN SOHN, DER 
GEGENWÄRTIG IST IM ALLERHEILIGSTEN SAKRAMENT DES 

ALTARES. 
  



Ihr wisst wohl, dass einige Prophezeiungen nicht vom Verhalten der 
Menschheit abhängig sind, da diese sich erfüllen müssen, damit so viele 
Seelen wie möglich gerettet werden können. 

  
Geliebte Kinder, die Stunde der Dämmerung ist angebrochen, in der die 
Macht bestimmter Nationen unter den Menschen spürbar wird. Meine 
Kinder werden vermehrt mit Waffengewalt unterdrückt und leiden. 
    
Oh, welche Zeit der Trauer! 
Oh, welche Zeit des Schmerzes! 
Oh, welche Zeit der Gottlosigkeit! 
  
Kinder, betet. Ich rede zu euch und nicht zu jemand anderem. Ich rede 
nicht zu den Toten, die nicht mehr hören können. Ihr seid es, die Ich zum 
Gebet aufrufe: 

  
Heilig, heilig, heilig, Herr aller Mächte und Gewalten. Erfüllt sind Himmel 

und Erde von Deiner Herrlichkeit. Ehre sei dem Vater und dem Sohne 
und dem Heiligen Geist. 

  
Bewahrt den inneren Frieden. Ihr seid Kinder Gottes und nichts wird euch 
beunruhigen können, solange ihr es nicht selbst zulasst. Seid standhaft 
im Glauben, seid Geschöpfe der Demut, des Friedens und der 
Brüderlichkeit. 

  
Kinder; Mächte, die zwischen den einzelnen Kontinenten sehr weit weg 
scheinen, werden bald sehr nahe sein… 

  
Dies sind schmerzhafte und entsetzliche Zeiten, aber die Kinder Meines 
Göttlichen Sohnes werden sich nicht fürchten müssen, weil die Heiligen 
Erzengel Michael, Gabriel und Rafael bereitstehen, um ihnen jederzeit zu 
Hilfe zu eilen. 

  
DER SEGEN BREITE SICH ÜBER DEN KINDERN MEINES 

GÖTTLICHEN SOHNES AUS, DAMIT DIE ANGST NICHT IN IHREN 
VERSTAND EINDRINGEN UND SIE VON IHR BEHERRSCHT 

WERDEN MÖGEN. 
  

Das Gebet mit dem Herzen und die Teilnahme an der Feier der Eucharistie 
sind von großem geistigen Nutzen. 
  
Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn sie werden 

bedroht. 
  



Betet, Meine Kinder, betet für Peru, denn es leidet unter den 
Erschütterungen der Erde. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, damit so viele Geschöpfe wie möglich 

bekehrt werden und sie ihre Zuflucht in Gott finden mögen. 
  

Betet, Kinder, betet. 
  

Empfangt Meinen Mütterlichen Segen. 
  

Ich liebe euch, ihr Kinder Meines Herzens, Ich liebe euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Es steht alles in der Heiligen Schrift geschrieben und auch in diesen Zeiten 
redet Gott noch immer mit Seinen Kindern… 
  
„In jener Zeit tritt Michael auf, der große Engelsfürst, der für die Söhne 
deines Volkes eintritt. Dann kommt eine Zeit der Not, wie noch keine da 
war, seit es Völker gibt, bis zu jener Zeit. Doch dein Volk wird in jener 

Zeit gerettet, jeder der im Buch verzeichnet ist.“ 
(Dan 12,1) 

  
„Ihr werdet von Kriegen hören und Nachrichten über Kriege werden 

euch beunruhigen. Gebt Acht, lasst euch nicht erschrecken! Das muss 
geschehen. Es ist aber noch nicht das Ende. Denn ein Volk wird sich 
gegen das andere erheben und ein Reich gegen das andere und an 

vielen Orten wird es Hungersnöte und Erdbeben geben.“ 
(Mt 24,6-7) 

  
„Die schlechten Entscheidungen der Regierungen der Welt, die 

kriegerischen Absichten, die Blutbäder, die bereits verabschiedeten 
Gesetze gegen das Leben und die Akzeptanz des Inakzeptablen 

innerhalb der Kirche meines Sohnes lassen die Zeiger der Uhr sich 



schneller drehen.“ 
(Die Allerheiligste Jungfrau Maria, 16.05.2018) 

   
   

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
18. FEBRUAR 2023 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
ICH HALTE EUCH IN MEINEM SCHOß, DAMIT IHR SICHER SEID. 

  
Nehmt Meine Hand, damit Ich euch zu Meinem Göttlichen Sohn führen 
kann. 
  
Nehmt die Liebe Meines Göttlichen Sohnes an, damit ihr lebendiges 
Zeugnis dafür seid, was es heißt, nach Seinem Beispiel zu handeln. 
  
Seid brüderlich und nicht so wie die Pharisäer, die als große Lehrer mit 
solcher Leichtigkeit im Namen Gottes sprechen und doch nur weiß 
getünchte Gräber sind (vgl. Mt 23,27-32). 
  

DIE ZEIT DRÄNGT UND SIE SOLLTE EUCH ZUR UMKEHR 
ANSPORNEN, DENN SIE IST EIN ZEICHEN DAFÜR, DASS DIE 
SCHWERWIEGENDSTEN EREIGNISSE, DIE ICH IN MEINEN 

PROPHEZEIUNGEN ANGEKÜNDIGT HABE, SCHON SEHR BALD 
EINTREFFEN WERDEN. 

  
Wie sehr werdet ihr es bedauern, jede Sekunde eures Lebens 
vorüberziehen gelassen zu haben und dabei nicht in die Einheit mit dem 
Väterlichen Hause getreten zu sein oder euch nicht in die Heilige Schrift 
vertieft und in jedem Wort die Liebe Gottes entdeckt zu haben, zu der ihr 
zu jeder Zeit berufen seid! 
  
Geliebte Kinder, EUER GEISTIGES WACHSTUM MUSS PRIORITÄT 
HABEN. Ihr müsst unbedingt bekehrte und überzeugte Kinder sein, die 
in Glauben und Brüderlichkeit leben. 
  
Die Zeit drängt für die Menschheit, da schwerste Naturereignisse auf sie 
zukommen, welche man noch nie zuvor gesehen hat; wenngleich sie 
durch Diese Mutter bereits angekündigt wurden. 
  
Die Zeit drängt, aufgrund der anhaltenden Kriegsdrohungen zwischen den 
einzelnen Mächten. 
  



DIE SEUCHE KEHRT ZURÜCK und deshalb müsst ihr alles bereithalten, 
was euch durch den Willen Gottes gegeben wurde, um Krankheiten zu 
bekämpfen. 
  
Haltet für die Haut Calendula [Ringelblume] bereit. Denkt daran, dass ihr 
sie auch schon bei den kleinsten Veränderungen der Haut anwenden 
müsst. 
  
Tragt das Öl des Barmherzigen Samariters täglich in kleinen Mengen auf.  
  
In verschiedenen Ländern wird man Zeichen im Himmel beobachten 
können, die die gesamte Menschheit erschüttern werden. Einige werden 
aus Angst versuchen, sich mit Meinem Göttlichen Sohn zu versöhnen, 
nach kurzer Zeit aber werden sie sich wieder von Ihm distanzieren… Alle 
Länder, in denen diese Zeichen auftreten, werden entweder unter der 
Natur oder unmittelbar unter dem Krieg leiden. 
  
Die Menschen lassen sich in gesellschaftliche, religiöse und politische 
Aufstände verwickeln und kämpfen ums Überleben. Tief in der Weltlichkeit 
versunken, werfen sich in den Abgrund, was dieser Mutter großen 
Schmerz bereitet… 
  
IN DIE KIRCHE MEINES GÖTTLICHEN SOHNES IST EIN DICHTER 
UND GLEICHZEITIG SEHR SUBTILER NEBEL EINGEDRUNGEN, UM 

DAS VOLK GOTTES ZU VERWIRREN UND SPALTUNG ZU 
VERURSACHEN, DIE DANN IM SCHISMA ENDEN SOLL. 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, bekehrt euch und zögert 
nicht, denn die Verkürzung der Tage zeigt euch, wie ernst Meine 
Offenbarungen sind. Ihr sollt euch dafür entscheiden, mehr Meinem 
Göttlichen Sohn zu gehören und weniger der Welt. 
  
Kinder, ihr werdet die schlimmste Not leiden; BEREITET EUCH 
ZUNÄCHST GEISTIG VOR UND DANN AUCH MATERIELL. 
  
Erbarmen, Reue und Vergebung; dies ist es, um was das menschliche 
Geschöpf flehen wird. Und die Geschöpfe werden am Ende erhört werden, 
die Unendliche Barmherzigkeit wird Sich ihrer annehmen und kurze Zeit 
später wird man in der Erde wieder Pflanzen keimen sehen. 
  
GELIEBTE KINDER, NEHMT TEIL AN DER FEIER DER AUSTEILUNG 
DER ASCHE UND TAUCHT GANZ IN DIE FASTENZEIT EIN. FEIERT 

DIESEN ASCHERMITTWOCH AUF BESONDERE WEISE. 
  



Betet, Meine Kinder, betet für Finnland, denn es wird erschüttert. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Panama, denn es bebt. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Mexiko, auch sein Boden wird erschüttert. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn der Himmel sendet Seinen Kindern 
Zeichen. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Chile, denn es erfährt ein Schisma. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, wegen der Nachricht, die aus der Kirche 

dringt. Ich rufe euch zum Gebet auf. 
  

Geliebte Kinder Meines Herzens: 
  

Betet mit dem reuigem, zerknirschtem und demütigem Herzen. 
  
Ich lasse euch nicht schutzlos zurück, seid deshalb Geschöpfe des Guten. 
  
Ich segne euch und bin bei euch. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

 „… verwendet im Falle einer hochansteckenden Krankheit das Öl des 
Barmherzigen Samariters zum Schutz und zwar wie folgt: es reicht, die 
Ohrläppchen mithilfe des Kopfes einer Stecknadel mit Öl zu benetzen. 
Falls die Zahl der Infizierten um euch herum steigt, müsst ihr das Öl auf 
beiden Seiten eures Halses und auf euren Handgelenken auftragen.“ 
Die Allerheiligste Jungfrau Maria, 28.01.2020 
  

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 

  
Meditieren wir in dieser Fastenzeit über den Bußpsalm (Psalm 50 und 51), 
damit er uns zur wahren Umkehr des Herzens bewege. 
  



Die folgenden Botschaften, die uns bereits vom Himmel geoffenbart 
wurden, können uns helfen, die Worte unserer Allerheiligsten Mutter 
besser zu verstehen. 

  
„GELIEBTE, ICH WERDE ZEICHEN IM HIMMEL UND AUF ERDEN WIRKEN, 
DENN DIE ZEIT IST GEKOMMEN. Die Sonne wird sich verdunkeln und 
Meine Kinder werden sich in flüchtigen Gebeten an Mich erinnern. Und 
doch werden sie sich bald wieder von Mir entfernen.“  Unser Herr Jesus 
Christus, 26.06.2011 
  
„IHR WERDET ZEICHEN AM HIMMEL SEHEN, DAMIT IHR NICHT 
VERGESST, DASS ICH BEI EUCH GEGENWÄRTIG BIN UND ÜBER ALLES 
HERRSCHE.“ Unser Herr Jesus Christus, 04.12.2016 
  
„Ihr geht auf eine Zeit zu, in der der Mensch gegen seine Mitmenschen 
kämpfen und dabei vergessen wird, dass er ein Geschöpf Gottes ist: die 
Zeit der Hungersnot, die bereits über der Menschheit schwebt und der 
Finsternis, die so finster sein wird, dass ihr nicht einmal die Hand vor 
eurem Gesicht erkennen werdet. Es ist die Finsternis, die das menschliche 
Geschöpf in seiner Seele trägt, aufgrund der andauernden Sünde, in der 
ihr als Menschheit versunken seid.“ Heiliger Erzengel Michael, 
19.10.2021 

  
„KINDER, BEREITET EUCH AUF DEN ZUSAMMENBRUCH DER WIRTSCHAFT 
VOR. Macht euch keine falschen Hoffnungen, die Menschheit wird die 
schlimmste Hungersnot erleben, die es je gab. Die internationalen 
Organisationen werden keine Reaktion darauf zeigen und es werden viele 
von euch verloren gehen, wenn ihr euch nicht bekehrt und zulasst, dass 
„der Himmel euch ernährt“.“ Heiliger Erzengel Michael, 15.12.2020 

  
„Lasst die Gelegenheit nicht ungenutzt, ein Gebet an Unseren König und 
Herrn Jesus Christus zu richten, damit euch der Heilige Geist bei eurem 
spirituellen Wachstum helfen möge.“ Heiliger Erzengel Michael, 
01.06.2020  

  
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
21. FEBRUAR 2023 

  
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
ALS FÜRST DER HIMMLISCHEN HEERSCHAREN, KOMME ICH 

GEMÄß DEM WILLEN GOTTES ZU EUCH. 
  



Ruft eure Schutzengel an. Es ist für jedes menschliche Geschöpf 
unerlässlich, eine enge Verbindung mit seinem Schutzengel zu haben 
(vgl. Ps 91,10-16). 
  
Ihr habt so viele Gnaden vom Väterlichen Haus erhalten, die vom Heiligen 
Geist über euch ausgegossen wurden…! Sie alle sind notwendig für diese 
Zeit des Glaubensabfalls, der Finsternis, der Verwirrung und der 
Modernisierung. 
  
Die Zeit ist gekommen, in der die Kirche Unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus große Risse bekommen hat, angesichts der Modernisierungen, 
die an ihr vorgenommen wurden. 
  
WIE SEHR HAT MAN DAS GEBET, DIE WIEDERGUTMACHUNG, DIE 
BUßE, DAS FASTEN, DIE BEICHTE UND DEN EMPFANG UNSERES 

KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS IN DER HEILIGEN 
EUCHARISTIE VERNACHLÄSSIGT! 

  
Wie sehr habt ihr doch Den vergessen, Der euch am Meisten geliebt hat! 
  
Wie sehr verachtet ihr doch Den, Der sich für jeden Einzelnen von euch 
hingegeben hat! 
  
Immer noch muss Unser König und Herr Jesus Christus für euch das Kreuz 
auf Seinen Schultern tragen und den Weg der Bitterkeit gehen. Denselben 
Weg muss nun aber auch die Menschheit gehen, geradewegs in Richtung 
ihrer Reinigung. 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
DIE ZEIT HAT SICH VERKÜRZT UND DIE PROPHEZEIUNGEN 
WERDEN SICH OHNE WEITERE VERZÖGERUNG ERFÜLLEN. 

  
Die Menschheit wird gepackt und ins Leid geführt. Die Anforderungen an 
jedes menschliche Geschöpf steigen, ohne dass es etwas gegen die 
irdische Macht ausrichten könnte, die nun ans Licht tritt und sich zeigt, 
wie sie wirklich ist. Ihr werdet alle die gleiche Identifikation vorweisen 
müssen, um euch fortbewegen zu können und wenn ihr dies nicht tut, 
werdet ihr vollkommen diskriminiert werden. 
  
DER MENSCH DER VERDAMMNIS GEHT ZU VERSCHIEDENEN 
LÄNDERN UND GIBT IHNEN INSTRUKTIONEN UND DIE 
SPIRITUALITÄT IST DABEI EIN THEMA, DAS VOLLKOMMEN 



LÄCHERLICH GEMACHT WIRD… Man arbeitet bereits daran, euch dazu 
zu bewegen, die Spiritualität ganz abzulegen. 
  
Denkt daran, dass der Tod eines mächtigen Geschöpfes der tragische 
Grund dafür sein wird, dass auf der Erde die Alarmglocken geläutet 
werden. 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, der Krieg ist an seinem 
Höhepunkt angelangt und einige für das Christentum heilige Orte werden 
aufgrund dessen ausradiert. 
  
Vereint euch im Gebet… 

  
Schaut auf euer Tun und Handeln und empfindet wahren Schmerz 
darüber, wie ihr Unseren König und Herrn Jesus Christus beleidigt habt… 
  
Seid wahrhaftig der kleine Rest der Kinder der Hochheiligsten 
Dreifaltigkeit, die wachen, ohne dass das Licht der Klage und der Treue 
verlöscht… 
  
Ohne Liebe zu Unserem König und Herrn Jesus Christus, ohne Glauben, 
ohne Gebet, ohne die Teilnahme an der Feier der Eucharistie und den 
Empfang der Heiligen Kommunion werdet ihr es nicht bis zum Augenblick 
des Triumphes schaffen und die Treue halten können. 
  

DIE VEREHRER UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER WERDEN 
BESONDERS BESCHÜTZT… 

  
DURCH IHRE FÜRSPRACHE WERDEN SIE TREU BLEIBEN KÖNNEN. 

  
Meine Heerscharen warten auf nur einen einzigen Ruf von euch 
menschlichen Geschöpfen, um euch zur Rettung zu eilen. 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
Wie schwierig wird es sein, das Kommende zu meistern, für alle 
diejenigen, welche die Prophezeiungen missachtet haben und sich deshalb 
nicht vorbereitet haben! 
  

ES IST SEHR WICHTIG, DASS IHR AN DER ASCHEAUSTEILUNG 
TEILNEHMT. 

ES IST SEHR WICHTIG… 
  

Betet, betet für Mexiko, denn seine Erde bebt. 



  
Betet, betet für Bolivien, denn es leidet unter der Natur. 

  
Betet für Frankreich, es leidet auf gesellschaftlicher Ebene und unter der 

Natur. 
  

Betet für Spanien, es leidet unter der Hand seiner Kinder und unter der 
Natur. 

  
Betet für Pakistan, denn auch dort bebt die Erde. 

  
Betet für Japan, denn es erleidet ein Beben großen Ausmaßes. 

  
Betet, denn die Nahrungsmittel werden knapp. 

  
Ihr lebt in kriegerischen Zeiten, aber nicht alle werden darunter leiden. 
Gleich nach der öffentlichen Kriegserklärung wird der Krieg sich überall 
ausbreiten. 

  
BEGINNT DIESE FASTENZEIT SO, ALS WÄRE SIE DIE LETZTE… 

  
Bewahrt den Glauben und die Gelassenheit, denn ihr seid nicht allein. 
Meine Heere sind überall auf der Erde zugegen, um euch zu helfen. 
  
IHR STEHT UNTER DEM SCHUTZ GOTTES UND DEM SCHUTZ DER 
MUTTERSCHAFT UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER DER ENDZEIT. 

  
SEID VERSICHERT, DASS AM ENDE DAS UNBEFLECKTE HERZ 

MARIENS TRIUMPHIEREN WIRD. 
  

Betet den Heiligen Rosenkranz mit dem Herzen. 
  

Empfangt Meinen Segen. 
  

In vereinten Herzen, 
  

Euer Heiliger Erzengel Michael mit Seinen Engelsheeren 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  
 



KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Die Erfüllung der Prophezeiungen steht nun unmittelbar bevor. Der 
Himmel hat uns deshalb schon vor Jahren davor gewarnt… 

  
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

19.02.2014 
 
Die Spaltung in Meiner Kirche wird viele Geschöpfe vollkommen 
verwirren. Ihr aber, Meine Geliebten, die ihr Mich kennt; die ihr Mich in 
Meinem Leib und Blut wiedererkennt und euch davon nährt; wisst ja, dass 
Mein Wort sich niemals ändert und dass Meine Liebe für alle Zeiten gilt.  

  
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

13.08.2015 
 
Ihr seid nicht allein, Ich beobachte euch immer und Ich beschütze und 
warne euch, damit ihr wachsen könnt. Meine Hilfe ist für Mein Volk das 
Manna, das Licht und der Weg. 
 
Ich verlasse euch nicht, Meine Barmherzigkeit begleitet euch und sie wird 
euch auch in Zukunft immer begleiten. Mein Haus wird euch 
Unterstützung, Frieden und Hilfe zukommen lassen, damit ihr bestehen 
könnt und Mein Heiliger Rest auf der Stelle verharren kann. 
 
Meine Apostel der Endzeit werden die Sanftmütigen und Demütigen von 
Herzen sein, deren Weg von dem behütet wird, den Ich aus Meinem Haus 
aussenden werde, gerade so, wie Ich es schon früher versprochen hatte. 

   
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

12.01.2020 
 
So wie die Erde erschüttert wird, so tut dies auch Meine Kirche, die neue 
Lehren annimmt, die nicht Meinem Willen entsprechen. Ihr betrachtet 
Mich aus der Ferne und wollt Mich aus Meinem eigenen Haus werfen; ihr 
werdet Mir einen weit entfernten Platz zuweisen und dann leugnen, dass 
ICH LEBENDIG, GEGENWÄRTIG UND GREIFBAR IN DER HEILIGEN 
EUCHARISTIE BIN. IHR LEUGNET MEINE TRANSSUBSTANTIATION und 
Meine Mutter werdet ihr noch mehr verleugnen. 

  
Amen. 

  



 
HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

25. FEBRUAR 2023 
  

Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

GEMÄß DEM WILLEN GOTTES KOMME ICH ZU EUCH, ZUSAMMEN 
MIT MEINEN ENGELSHEEREN. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, euer König liebt euch 
und Unsere Königin und Mutter liebt euch auch. 
  
Ich rufe euch dazu auf, über euer Handeln nachzudenken. Wenn ihr als 
Geschöpfe diese Fastenzeit bewusst lebt, wird dies ein Segen für eure 
Seelen sein. 
  
Die anhaltenden internen Auseinandersetzungen sind Zündstoff für jene 
Nationen, die im Besitz von Massenzerstörungswaffen sind. Alle die 
Nationen, die Atomwaffen besitzen, sind sich vollkommen darüber im 
Klaren, wieviel Leid sie mit ihnen anrichten werden. 
  
Bewahrt untereinander den Frieden und die Brüderlichkeit und seid 
Geschöpfe des Gebets, die danach streben, in Einheit mit Unserem König 
und Herrn Jesus Christus und mit Unserer Allerheiligsten Königin und 
Mutter zu bleiben (vgl. Mt 6,3-4; Lk 3,11). 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für 
Frankreich, denn es wird schwer unter dem Feuer des Unrats leiden. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, bewahrt den Frieden in 
euren Herzen in den schweren Zeiten, die der Menschheit noch 
bevorstehen; Zeiten, in denen sich kontinuierlich und an verschiedenen 
Orten der Welt heftige Beben ereignen. Das Wasser überschwemmt die 
Orte, an denen sonst die erdrückende Hitze der Sonne die menschlichen 
Geschöpfe zu ersticken droht. Trotz allem wird die Hitze der Sonne noch 
schwere Brände verursachen können. 
  

NÄHRT EUREN GEIST, WACHST IM GLAUBEN UND BETET DEN 
HEILIGEN ROSENKRANZ. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für 

Ecuador. 
  



Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für 
Argentinien. Seine Hauptstadt wird von einem schweren Beben erfasst. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für Peru 

und Mittelamerika, denn sie werden schwer erschüttert. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für Asien. 
Es leidet, es wird erschüttert und das Wasser steigt über die Ufer. 

  
Ihr wollt nicht glauben und auch nicht auf die Rufe des Göttlichen Willens 
hören! Ihr wollt nur, dass man euch von der unendlichen Barmherzigkeit 
Gottes erzählt! 
  
Die Barmherzigkeit Gottes ist unendlich und allein die Hochheiligste 
Dreifaltigkeit weiß, in welchem Maß diese Barmherzigkeit sich am 
menschlichen Geschöpf erfüllt. Hierbei darf jedoch nicht der Einfluss der 
Fürsprecherin der gesamten Menschheit, Unserer Königin und Mutter der 
Göttlichen Barmherzigkeit, vergessen werden. 
  
FLEHT UM BARMHERZIGKEIT! Dann aber ändert euch, ihr Kinder 
Unseres Königs und Herrn Jesus Christus. Ändert euer Verhalten und seid 
Geschöpfe des Guten und des Gebets, damit euer Glaube nicht schwinde. 
  
FLEHT darum, dass ihr euch im Gebet vereinen und so darin vertrauen 
könnt, dass ihr nicht schutzlos seid, sondern dass Meine Himmlischen 
Heere euch beschützen. Unsere Königin und Mutter der Endzeit hält euch 
in ihrem Mütterlichen Schoß. Ihr seid ihr Augenstern. (Dt 32,10) 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, fürchtet euch nicht, 
sondern bleibt vereint mit der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und mit 
Unserer Königin und Mutter. Fürchtet euch nicht… 
  
Während der Seuche, die schon auf der Erde in Umlauf ist, sollt ihr von 
Herzen beten und die Heilmittel nutzen, die euch vom Himmel gegeben 
wurden. Wenn dann die Seuche vorüber ist, werdet ihr gesund aus ihr 
hervorgehen. 
  
Während der [Nahrungsmittel-]Knappheit werden Meine Heerscharen den 
menschlichen Geschöpfen Nahrung bringen, die ihren Hunger stillen wird. 
Fürchtet euch nicht, denn Gott wird euch nicht verlassen (vgl. Mt 14,13-
21). 
  
Meine Heere stehen bereit, um euch zu helfen. 

  



Das Väterliche Haus ist für Seine Kinder da; denkt also daran, dass das 
Gute immer stärker ist, auch wenn ihr euch mitten im Krieg befindet. Das 
Gute ist stärker und deshalb werdet ihr wahrhaftige Wunder erleben. 
  
Ich lasse euch im Frieden Gottes zurück und segne euch. 

  
Euer Heiliger Erzengel Michael und Seine Engelsheere 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

In dieser Zeit, in der Kriege und Naturkatastrophen uns bedrohen, wollen 
wir Folgendes betrachten: 

  
„Seht euch die Vögel des Himmels an: Sie säen nicht, sie ernten nicht 

und sammeln keine Vorräte in Scheunen; euer himmlischer Vater 
ernährt sie. Seid ihr nicht viel mehr wert als sie? Wer von euch kann mit 

all seiner Sorge sein Leben auch nur um eine kleine Zeitspanne 
verlängern? Und was sorgt ihr euch um eure Kleidung? Lernt von den 

Lilien, die auf dem Feld wachsen: Sie arbeiten nicht und spinnen nicht.“ 
(Mt 6,26-28) 

   
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

20.03.2020 
  

ICH BITTE EUCH WAHRHAFTIG ZU SEIN, EUCH AUS LIEBE UND UM 
MEINER LIEBE WILLEN HINZUGEBEN; DER LIEBE, DIE EUCH ALS MEINE 

KINDER AUSZEICHNET. 
  
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
21.03.2016 

  
Ich musste feststellen, dass man Mich verachtet und Ich hörte, dass man 
Mich jetzt den Gott der Geschichte oder der Vergangenheit nennt. 

 
WEGEN DER GROßEN FERNE DES HEUTIGEN MENSCHEN VON ALLEM, 
WAS MICH REPRÄSENTIERT, NIMMT ER DIE GLEICHGÜLTIGKEIT ZUR 



HAND, UM SICH NOCH WEITER VON MEINEN LEHREN ENTFERNEN ZU 
KÖNNEN.  

  
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

03.03.2010 
  

Kinder, bereitet euch vor und bekehrt euch. Was Mein Sohn und diese 
eure Mutter euch angekündigt haben, wird sich in der Kürze eines 
Wimpernschlags ereignen. „DIE FASTENZEIT IST EINE ZEIT DER BUßE“, 
VERGESST DIES NICHT. Ich möchte euch keine Angst machen, sondern 
euch nur warnen, damit ihr wachsam bleibt und aus der Versuchung 
siegreich hervorgeht. 

   
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

06.06.2018 
  

MEIN GELIEBTES VOLK, DIE LIST DES BÖSEN WIRD EUCH WEGEN EURES 
MANGELNDEN GLAUBENS UND VERTRAUENS IN MICH VON EINEM 
MOMENT ZUM ANDEREN ZU FALL BRINGEN. Denkt daran, dass ihr von 
Glaube, Hoffnung und Nächstenliebe erfüllt sein müsst. Gut und Böse 
dürfen nicht vermischt werden. 

  
Amen.  

  
  

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
03. MÄRZ 2023 

 
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
ALS FÜRST DER HIMMLISCHEN HEERSCHAREN KOMME ICH ZU 

EUCH, UM EUCH DAS FOLGENDE WORT GOTTES ZU 
ÜBERMITTELN. 

  
Meine Himmlischen Heere stehen bereit, um die Kinder Unseres Königs 
und Herrn Jesus Christus zu verteidigen. 

  
Der Ruf zur Umkehr richtet sich direkt an das menschliche Geschöpf, 
welches der Umkehr so sehr bedarf, denn es wird immer ungehorsamer, 
egoistischer und entpersonalisierter. 
  
DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF NIMMT JEDE ART VON IDEOLOGIE 

AN UND AHMT DIABOLISCHE RITUALE NACH. ES KLAMMERT 
SICH AN TEUFLISCHE IDEOLOGIEN, DIE SICH INNERHALB DER 



GESELLSCHAFT AUSBREITEN UND MACHT SICH SO ZU EINER 
MARIONETTE IN DEN HÄNDEN DES BÖSEN. ES HANDELT GEGEN 

UNSEREN KÖNIG UND HERRN JESUS CHRISTUS UND EBENSO 
GEGEN UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER. 

  
Das Universum ist in Bewegung und es geschehen große Veränderungen. 
Das menschliche Geschöpf schaut in den Himmel, aber es möchte Gott 
nicht um Hilfe bitten… Überall nur Leichtfertigkeit und Sünde! 
  

DER DÄMON WIRD DURCH DIE HANDLUNGEN DER 
MENSCHLICHEN GESCHÖPFE UND BEI DEREN FEIERN UND 

VERANSTALTUNGEN OFFEN ZUR SCHAU GESTELLT. DIES IST EIN 
ZEICHEN DAFÜR, DASS DIE MENSCHHEIT SICH IHM SCHON 

HINGEGEBEN HAT. 
  

Wie werdet ihr doch für diese Beleidigungen leiden müssen! 
Wie schwach ist doch das menschliche Geschöpf und wie leicht tauscht es 
Brot für Steine! 
  
Die Menschheit erhält Anweisungen, die sie zuweilen verwirren können. 
Diese müssen aber in den verschiedenen Lebensbereichen umgesetzt 
werden, denn alles wird sich verändern und nichts wird mehr so sein wie 
vorher. Deshalb bittet euch Unsere Königin und Mutter, noch spiritueller 
und immer weniger weltlich zu werden, damit ihr unterscheiden und so 
dem Bösen fernbleiben könnt. 
  
Volk Gottes, die geistige Schlacht ist hart und weil sie so hart ist, könnt 
und dürft ihr in keinem Bereich eures Lebens nachgeben. Bleibt standhaft 
im Glauben, geratet nicht ins Wanken und seid Geschöpfe Unseres Königs 
und Herrn Jesus Christus und Unserer Königin und Mutter. 
  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
GEBT ACHT, SEID WACHSAM! Die tektonischen Platten wurden 
aktiviert, weil der Erdkern sich verändert hat. Dieser Fakt wurde den 
Menschen nicht mitgeteilt und nun werden sie schutzlos einem 
desaströsen Erdbeben und Tsunami ausgesetzt sein. 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, die Veränderungen in 
der Kirche gehen weiter. Es sind Veränderungen, die das Volk Gottes 
verwirren und einige dazu bringen, die Kirche zu verlassen. Dieser 
Glaubensabfall freut besonders die Sektierer des Dämons, welche diese 
Menschen dann in unbekannte Gewässer führen können, die sie verwirren 
und die nicht zu Unserem König und Herrn Jesus Christus führen. 



  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
Besucht das Allerheiligste Sakrament,betet an und leistet 
Wiedergutmachung für die gesamte Menschheit. 
Betet den  Heiligen Rosenkranz mit dem Herzen. 
Ruft eure Schutzengel an und bittet um Meinen Beistand und den 
Beistand Meiner Himmlischen Heere. 
  
Das menschliche Geschöpf lebt sein Leben weiter, wie es ihm gefällt; ein 
Leben der Sünde und der Unehrlichkeit. Deshalb werden die Menschen 
von den kommenden Ereignissen überrascht werden und angesichts des 
Übermaßes der Sünde werden sie keine Zeit mehr haben, sich 
vorzubereiten. 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, die Waffen, die der Bär 
besitzt, sind allen anderen Ländern unbekannt und sie werden die 
gesamte Menschheit überraschen… 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für Italien, 

denn es wird leiden und vom Kommunismus gegeißelt werden. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn 
erste Anzeichen der großen Verknappung sind in einigen Ländern bereits 

sichtbar. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet und 
bereitet euch auf die große Warnung vor. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet und lebt 

diese Fastenzeit im Geist und in der Wahrheit. 
  

Geliebte Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

DIESE GENERATION LEIDET ZWAR, ABER SIE FÜHRT MIT IHREM 
HANDELN AKTIV DAS ERSCHEINEN DES ANTICHRISTEN 

HERBEI… 
 

GLEICHZEITIG FÜHRT SIE ABER AUCH DIE ANKUNFT DES 
FRIEDENSENGELS HERBEI; DIESER WIRD VON DER 

HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT AUSGESANDT UND VON 
UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER BEGLEITET WERDEN, UM DEN 
KINDERN GOTTES NEUEN MUT ZU SCHENKEN, DAMIT SIE DEN 

GLAUBEN NICHT VERLIEREN. 



  
Was auch immer geschieht, Unser König und Herr Jesus Christus ist mit 
Seinen  Kindern… 
Was auch immer geschieht, Unsere Königin und Mutter ist mit Ihren 
Kindern… 
Was  auch  immer geschieht, Meine Heere beschützen euch… 
Was auch immer geschieht, die Heiligen und Seligen stehen euch 
helfend zur Seite… 
  
Fürchtet euch nicht, denn Unsere Königin und Mutter ist mit den Kindern 
Ihres Göttlichen Sohnes. Fürchtet euch nicht, auch wenn euer Glaube nur 
so groß wie ein Senfkorn ist. (vgl. Mt 17,14-20) 
  

IHR SEID NICHT SCHUTZLOS; DAS VÄTERLICHE HAUS HILFT 
EUCH.   DER HEILIGE GEIST STÄRKT EUCH. 

  
Ich leuchte euch den Weg und verteidige euch mit Meinem Schwert. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Lasst uns in dieser Fastenzeit auch weiterhin den beharrlichen Rufen des 
Himmels folgen und uns von der Heiligen Schrift leiten lassen: 
  
„Wenn Christus, unser Leben, offenbar wird, dann werdet auch ihr mit 

ihm offenbar werden in Herrlichkeit. 
Darum tötet, was irdisch an euch ist: die Unzucht, die Schamlosigkeit, 

die Leidenschaft, die bösen Begierden und die Habsucht, die ein 
Götzendienst ist. All das zieht den Zorn Gottes nach sich. Früher seid 

auch ihr darin gefangen gewesen und habt euer Leben davon 
beherrschen lassen. Jetzt aber sollt ihr das alles ablegen: Zorn, Wut und 

Bosheit; auch Lästerungen und Zoten sollen nicht mehr über eure 
Lippen kommen. Belügt einander nicht; denn ihr habt den alten 

Menschen mit seinen Taten abgelegt und seid zu einem neuen Menschen 
geworden, der nach dem Bild seines Schöpfers erneuert wird, um ihn zu 

erkennen.“    (Kol 3,4-10) 



   
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

30.12.2017 
  

Mein Volk, Ich habe euch durch diese „Göttliche Lektion“ geführt, um euch 
zu verkünden, was ihr nicht annehmen wolltet: Mein Wort. ICH 
OFFENBARE MICH MEINEM VOLK, UM ES ZUR UMKEHR ZU BEWEGEN, 
TROTZ SEINES ANHALTENDEN UNGEHORSAMS GEGENÜBER MEINEM 
WORT. MEINE MUTTER RUFT EUCH IMMERZU, DA SIE NICHT MÖCHTE, 
DASS NOCH MEHR SEELEN VERLOREN GEHEN. 
   

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
20.08.2018 

  
Heute präsentiere ich der Menschheit den ENGEL DES FRIEDENS... Ein 
neues Wesen, ein Wesen, das von der heiligsten Dreifaltigkeit instruiert 
wurde; ein Wesen das wie Johannes der Täufer in der Wüste dieser 
Generation rufen wird, damit ihr den Weg zum Heil wiederaufnehmt und 
fortsetzt. 
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
10.01.2016 

  
Ich habe schon so oft über den Antichristen gesprochen…! Und doch 
wartet Mein Volk lieber bis er sich der Menschheit vorstellt und sich selbst 
[zum Herrscher] ernennt. Lasst euch nicht täuschen, Meine Kinder. Wägt 
alles ab, denn das Böse nutzt diese Zeit der Prüfungen, der Schmerzen, 
der Krankheit, der Einsamkeit, des Hochmuts, des Ungehorsams, der 
Verleugnung, der Feindschaft, der Prahlerei, des Kummers und der 
Zweifel. Er nutzt sie, um euch zu ergreifen und mit seiner Lieblosigkeit, 
seinem Neid und seinem Zorn zu erfüllen und euch damit an sich zu 
reißen. Er bietet euch an diese Zeit angepasste Annehmlichkeiten, damit 
ihr seinen Weg einschlagt und denen entgegensteht, die eure Brüder sind. 
   

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
20.09.2018 

  
IM GEISTIGEN KAMPF ZWISCHEN GUT UND BÖSE SIND MANCHE 

MEINER KINDER IM GUTEN WIRKEN UND HANDELN NICHT BESTÄNDIG. 
AUS MANGELNDER HINGABE WERDEN EINIGE LAU UND ANDERE 
BEGEBEN SICH SOGAR IN DIE HÄNDE DES TEUFELS, DER IHNEN 

VERKOMMENHEIT, UNGLAUBEN UND ZÜGELLOSIGKEIT EINPFLANZT. 
  



HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
30.01.2022 

  
Oh, Volk Gottes! Ihr werdet Zeugen der Macht der Elemente werden, die 
von den Veränderungen, die sich auf der Erde vollziehen und vom Erdkern 
ausgehen, in Wallung geraten sind. Diese Veränderungen werden von der 
Sonne, vom Mond und den Asteroiden verursacht, die selbst von dort, wo 
sie sich gerade befinden, bereits das Magnetfeld der Erde beeinflussen; 
dies trägt auch zu den Erschütterungen der tektonischen Platten bei. 
  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
20.08.2018 

  
JEDES GEBET, DAS IHR AN DIE HEILIGSTE DREIFALTIGKEIT RICHTET, 

IST EIN SCHATZ. ICH NEHME ES IN MEINE HÄNDE, HALTE ES IN 
MEINEM HERZEN UND ERHEBE ES ZUM THRON DES VATERS, DES 

SOHNES UND DES HEILIGEN GEISTES. 
   
  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
06. MÄRZ 2023 

 
Geliebte Kinder Meines Herzens: 

  
ICH BESCHÜTZE EUCH ZU JEDER ZEIT VOR INTRIGEN UND 

FALLEN… 
  

Kinderlein, das Böse konzentriert sich nun ganz auf die Kinder Meines 
Göttlichen Sohnes. Ich als Mutter rufe euch dazu auf, Meinen Sohn 
anzubeten und brüderlich zu sein, damit eure Einheit und Liebe zur 
undurchdringlichen Barriere für das Böse werde. 

  
Verliert nicht den Mut, geht weiterhin den Weg, der zu Meinem Göttlichen 
Sohn führt. Ihr sollt zu jeder Zeit mit Kraft und Entschlossenheit im 
Glauben voranschreiten. Nur im Glauben werdet ihr überwinden können, 
was jetzt geschieht und auch was noch zukünftig geschehen wird. 

  
Kinder, ihr müsst einsehen, dass ihr stets in der Einheit mit dem Heiligen 
Geist bleiben und Ihn um Seine Gaben, Gnaden und Tugenden bitten 
müsst. 

  
IHR LEBT IN DER ZEIT DES HEILIGEN GEISTES UND DESHALB 

MÜSST IHR VOLLER GLAUBEN UND VERTRAUEN DARUM BITTEN, 
DASS ER EUCH IMMER MIT SEINER LIEBE SEGNEN MÖGE, DAMIT 



IHR DIE NÖTIGE NÄCHSTENLIEBE IM UMGANG MIT EUREN 
BRÜDERN BESITZT. 

  
Ich lade euch dazu ein, den Heiligen Geist anzurufen. Bei Prüfungen, bei 
all euren individuellen Bedürfnissen, bei schlechter körperlicher und 
seelischer Gesundheit, bei mangelndem oder fehlendem Glauben, bei 
Hochmut und mangelnder Demut, bei mangelnder Nächstenliebe, bei Neid 
und bei mangelnder Brüderlichkeit: betet zum Heiligen Geist. 

  
Komm, Heiliger Geist; Du, der du alle Gnaden schenkst. 

Erfülle mich zuallererst mit Deiner Liebe und dann mit dem, was mir 
noch fehlt, um ein besseres Kind Gottes zu werden. Und schließlich, 
wenn ich einer Gnade Deiner Göttlichkeit würdig bin, erfülle Du mich 

ganz. Amen. 
  

Geliebte Kinder: 
  

DER HEILIGE GEIST WIRD ÜBER ALLEN SEINEN TREUEN DIE 
NOTWENDIGEN GEISTIGEN UND KÖRPERLICHEN GNADEN 

AUSGIEßEN, DAMIT SIE DIE KOMMENDEN EREIGNISSE 
ÜBERSTEHEN KÖNNEN. ABER UM MIT DIESEN SEINEN GNADEN 

EINGEKLEIDET WERDEN ZU KÖNNEN, MUSS JEDES 
MENSCHLICHE GESCHÖPF VOLLKOMMEN DARAUF VORBEREITET 

SEIN (vgl. Joh 14,26). 
  

Geliebte Kinder, die gesamte Menschheit wird auf die eine oder andere 
Weise den Zorn der Naturgewalten zu spüren bekommen. Die 
Beleidigungen gegen Meinen Göttlichen Sohn sind so schwerwiegend, 
dass die menschlichen Geschöpfe den Einsturz ihres Turmes von Babel 
erleben werden, der in der heutigen Zeit die Technologie ist. 

  
DER GROßE WELTWEITE BLACKOUT KOMMT UND IHR, MEINE 
KINDER, GLAUBT ES IMMER NOCH NICHT. Ihr habt die Anweisung 
erhalten, alles, was ihr erhalten habt, in Papierform aufzubewahren und 
doch habt ihr dies immer noch nicht getan. 

  
Das Väterliche Haus hat euch bereits vor einer neuen Krankheit, die sich 
ausbreiten wird, gewarnt und ihr glaubt es nicht. Um diese Krankheit zu 
bekämpfen, sollt ihr die Calendula [Ringelblume], den Erdrauch und das 
Öl des Barmherzigen Samariters verwenden. 

  
Geliebte Kinder Meines Göttlichen Sohnes, der Krieg wird die Menschheit 
innerhalb eines Wimpernschlages treffen und ihr werdet nicht wissen, was 
ihr tun sollt. 



  
Der Kommunismus hat sich zusammengetan, um die ganze Erde 
einzunehmen und verschiedene Ziele nacheinander anzugreifen. 

  
Ich bedauere, wie viel Schmerz die Menschheit leiden muss, die sich doch 
von so vielen beliebig formen lässt! Und das unter anderem auch von 
denjenigen, die die Menschen eigentlich lehren und ihnen das richtige 
Verhalten gemäß dem Gesetz Gottes vermitteln müssten! 

  
Betet, Kinder, betet, denn schwere und plötzlich auftretende Unwetter 

werden Meine Kinder bald noch unvorbereiteter treffen. 
  

Betet, Kinder, betet, denn das menschliche Geschöpf schafft sich seine 
eigene Religion, eine, die ganz nach seinem Geschmack ist und Mein 

Göttlicher Sohn leidet sehr darunter. 
  

Betet, Kinder, betet, denn die Nahrung wird knapp und bald darauf 
werden Meine Kinder leiden. 

  
Betet, Kinder, betet für Chile und Indonesien. 

  
Die Dunkelheit zieht auf, aber der Glaube erleuchtet den Weg und die 
Herzen der Kinder Meines Göttlichen Sohnes. Ihr werdet Wunder erleben, 
bei denen jeder Einzelne die Liebe und Barmherzigkeit Gottes, den Schutz 
des Heiligen Erzengels Michael und Seiner Heere und Meinen Mütterlichen 
Schutz spüren wird. 

  
RUFT MICH, DENN ICH STEHE VOR EINEM JEDEN VON EUCH. 

  
Ich liebe euch und Ich bewahre euch in Meinem Herzen. 

  
Bekehrt euch, Kinder! Bekehrt euch! 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  



Jeden Tag aufs Neue geraten wir ins Staunen, wenn wir die Ereignisse 
betrachten, die überall auf der Welt geschehen. 
  
Wir sind dazu berufen, zu beten und Verehrer des Heiligen Geistes zu 
sein, in dieser Zeit, in der die Gegenwart des Heiligen Geistes für den 
Menschen besonders spürbar ist. Und gerade deshalb muss diese 
Verehrung jetzt noch viel inniger gelebt werden. 
  
Ich möchte hier einige Botschaften aus der Vergangenheit erwähnen, die 
uns das, was wir jetzt alle erleben, bereits vorausgesagt haben. 

  
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

10.02.2016 
  

ICH BITTE EUCH BESONDERS, ZU BETEN UND ZU FASTEN, ALMOSEN ZU 
GEBEN UND BRÜDERLICH ZU SEIN. Ich rufe jeden Einzelnen dazu auf, zu 
erkennen welchen Platz er in der Welt, im Land, in der Gesellschaft und 
im Volk einnimmt. Er soll zu einer Stimme werden, die sich erhebt, um 
EIN LICHT DES GLAUBENS ZU SEIN, inmitten dieser unruhigen Situation, 
in der sich die Menschheit befindet; Momente nur vom Kriegsausbruch 
entfernt.  

  
HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

05.09.2019 
  

IHR MÜSST EUCH IN DIESEM BEDEUTSAMEN ABSCHNITT DER 
MENSCHHEITSGESCHICHTE VOLL UND GANZ DER GÖTTLICHEN LIEBE 

HINGEBEN, DENN DIES IST DIE „ÄRA DES DRITTEN FIAT, DIE ÄRA DES 
HEILIGEN GEISTES“ (Joh 16, 13). 

  
In dieser Ära versucht der Dämon mit allen Mitteln durch Trennung und 
Spaltung zu herrschen und genau dies ist auch der Grund dafür, dass der 
Mensch es nicht schafft, an seinen guten Vorsätzen nachhaltig 
festzuhalten. 

   
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

22.08.2022 
  

Der Krieg schreitet weiter voran; der Krieg, den ihr nicht sehen könnt, der 
aber den Augenblick des großen Blackouts herbeiführen wird. Dieser Krieg 
wird bald die gesamte Weltwirtschaft zu Fall bringen. 

  
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

15.10.2011 



  
Die Erde wird erschüttert, zusammen mit dem Wasser, das den Menschen 
reinigt. Dies wird für euch ein großes Zeichen der REINIGUNG sein. Die 
Zeit wurde abgekürzt, denn die Menschheit missachtet die Rufe der Natur, 
die missbraucht wurde und nun im Sterben liegt.  

  
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

04.2009 
  

DESHALB RUFE ICH EUCH HEUTE DAZU AUF, IN MEINEM KREUZ ALL DIES 
WIEDERZUERKENNEN: Meine Liebe, Meine Hingabe, Mein Opfer, aber 
auch Meine unendliche Barmherzigkeit für einen Jeden von euch. Ihr seid 
Meine kostbaren Edelsteine, die für Mich von höchstem Wert sind. 
Dies ist für einen jeden von euch; für alle die zuhören und die dieses Wort 
von Mir lesen:  

„FÜR DICH, MEIN GELIEBTES KIND (…), 
FÜR DICH HABE ICH MICH AM KREUZ HINGEGEBEN 

UND AUF DICH WARTE ICH IM SAKRAMENT DER VERSÖHNUNG, 
UM DIR ZU VERGEBEN UND DICH ANZUNEHMEN. 

WIR WERDEN UNS WIEDERFINDEN UND ICH WERDE DICH LIEBEN, MIT 
MEINER GANZEN GÖTTLICHEN LIEBE.“ 

  
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
11. MÄRZ 2023 

 
Geliebte Kinder Meines Herzens: 

  
ICH RUFE EUCH DAZU AUF, IM NAMEN DER GESAMTEN 
MENSCHHEIT MEINEN GÖTTLICHEN SOHN ANZUBETEN  

(vgl. Phil 2,10-11). 
  

ICH BITTE EUCH DRINGEND, EUCH IN DIESER FASTENZEIT 
FORTWÄHREND ANZUSTRENGEN UND GEISTIGERWEISE ZU 

BESSERN. 
  

Es ist beschämend, dass ihr diese Fastenzeit nutzt, um Erleichterung zu 
suchen, eure Osterferien am Strand zu planen und um im Luxus und im 
Übermaß der Sünde zu schwelgen! 
  
Es ist beschämend, dass ihr so hartnäckig damit beschäftigt seid, immer 
schlechter zu werden und euch der Prahlerei und diesem eurem Egoismus 
hinzugeben, der euch immer mehr dazu bringt, eure Brüder als 
minderwertig anzusehen! 



  
Wie sehr durchdringt doch der Stolz jede Pore eures Seins, ihr, die ihr die 
Kinder dieser Mutter seid. Ihr könnt nicht zugeben, wenn ihr einen Fehler 
begangen habt und könnt weder um Vergebung bitten noch völlig ohne 
Hintergedanken die Tugenden eurer Brüder bewundern! 
  
Dieses euer Verhalten erfüllt mich mit großer Trauer, angesichts der 
ständigen Bedrohung, in der ihr euch als Kinder Meines Göttlichen Sohnes 
und als Kinder dieser Mutter befindet. 
  

SEID VORSICHTIG; ES IST WICHTIG, DASS IHR DIE 
GEWOHNHEITEN DER VERGANGENHEIT VERGANGENHEIT SEIN 
LASST UND IHR EUCH ALS WÜRDIGE KINDER DIESER MUTTER 

„VON INNEN HERAUS MIT GROßZÜGIGEM GEIST ERNEUERT“ (Ps 
50 und 51,12). 

  
Ihr Menschen: 

  
Ihr seht nicht, wie das Böse in der Welt zugenommen hat… 
Ihr möchtet die Beleidigungen nicht sehen, die sich gegen Meinen 
Göttlichen Sohn richten, gerade in dieser für euch alle so kritischen Zeit… 
  
Meine Kinder, 

  
DIE FASTENZEIT SOLL EUCH DAZU BRINGEN, EUER TUN UND 
HANDELN ZU ÜBERDENKEN; NICHT DAS EURES NÄCHSTEN, 

SONDERN EUER EIGENES. IHR MÜSST AN DEM VORSATZ 
FESTHALTEN, EURE SCHLECHTEN GEWOHNHEITEN DER 

VERGANGENHEIT ABZULEGEN. 
  

Die Elemente der Natur befinden sich überall auf der Erde in Aufruhr und 
deshalb wird es für das menschliche Geschöpf schwierig sein, sich von 
einem Ort zum anderen zu bewegen. Es werden überraschend Stürme 
auftreten und man wird das große Leid nicht einmal erahnen können, das 
auf die menschlichen Geschöpfe zukommt. 
  
Geliebte Kinder: 

  
DIE KIRCHE MEINES GÖTTLICHEN SOHNES IST KLEINER 
GEWORDEN UND DAS AUFGRUND DER VERWIRRUNG, DIE IN IHR 
HERRSCHT… Meine Kinder brauchen Rat, Orientierung, Sensibilität, 
Weisheit und Reflexion. 
  



Kinder, die Krankheit schreitet voran und es könnte möglicherweise für 
kurze Zeit so scheinen, als wäre der Krieg vorüber, aber er wird 
wiederkommen und dann noch schlimmer als zuvor. 
  
Ihr lacht über die Heilmittel, die euch vom Väterlichen Hause gegeben 
wurden… Bald aber werdet ihr kopflos durch die Straßen laufen, auf der 
Suche nach Heilmitteln gegen die Krankheiten, die auftreten werden und 
doch werdet ihr keine finden.  
  
Betet, Meine geliebten Kinder, betet, denn aus dem Vatikan kommt eine 

unerwartete Nachricht und die Kenner Meiner Offenbarungen werden 
ihre Brüder bitten nachzudenken. 

  
Betet, Meine geliebten Kinder, betet; die Intelligenz Meiner Kinder sollte 
dazu verwendet werden, um nach dem Guten zu streben und nicht, um 

Rückschritte zugunsten des Bösen zu machen. 
  

Betet, Meine geliebten Kinder, betet, denn die Wirtschaft beginnt 
einzubrechen und Lateinamerika leidet, weil der Dollar fällt. 

  
Betet, Meine geliebten Kinder, betet, denn der Mond und auch die Sonne 

verfinstern sich… Achtet auf die Zeichen, Meine Kinder! 
  

Ihr habt euch als Generation so sehr von Meinem Göttlichen Sohn 
entfernt, dass das menschliche Geschöpf sehr leicht auf alles hereinfällt, 
was ihm gezeigt wird. 
  
Geliebte Kinder, auf der Erde wird langsam alles knapp und die Wirtschaft 
wird zutiefst erschüttert. Meine Kinder verzweifeln und nehmen sich sogar 
das Leben, wenn sie merken, dass die Wirtschaft langsam zu Grunde geht. 
  
Passt auf, Kinder! Gebt Acht, wenn euch neue Wirtschaftspläne vorgestellt 
werden, denn aus dem Papier wird bald Metall werden. 
  
Geliebte Meines Herzens, die Menschheit gerät in jeglicher Hinsicht in 
immer größere Konflikte. 

  
INMITTEN ALL DER QUALEN WIRD MEIN HERZ ZU EINEM JEDEN 
VON EUCH DURCHDRINGEN, UM EUCH ZU TRÖSTEN. Als Mutter 
versichere Ich euch, dass Ich euch nicht alleine lasse; Ich werde euch 
Meinen Himmlischen Wohlgeruch spüren lassen, als Trost und Zeichen, 
dass Ich euch retten werde. 
  



SELBST IN DEN SCHLIMMSTEN MOMENTEN DER GROßEN 
REINIGUNG WIRD MEIN GÖTTLICHER SOHN SEINE TREUEN, DIE 
IHM IM ALLERHEILIGSTEN SAKRAMENT DES ALTARS BEISTEHEN, 

MIT SEINER LIEBE ZIEREN. 
  

DER HEILIGE GEIST, WELCHER DER TRÖSTER ALLER 
MENSCHLICHEN GESCHÖPFE IST, WIRD EUCH WÄHREND DER 

GROßEN DRANGSAL AUF BESONDERE WEISE ERLEUCHTEN  
(vgl. Joh 14,26). 

  
Kinder, immer noch seid ihr starrköpfig und töricht und deshalb werdet 
ihr weder hören noch sehen oder verstehen können, was ihr verloren 
habt, als ihr die Gnaden des Trösters der Seelen, die Gnaden des Heiligen 
Geistes, zurückgewiesen habt. 
  
Kinder Meines Göttlichen Sohnes: 

  
Werdet der Prüfungen  und der täglichen Kämpfe nicht müde… 
Werdet nicht müde, weil die Freude nicht dauerhaft anhält… 
 
Werdet nicht müde, Gott Vater für das Geschenk des Lebens zu danken 
und leistet Wiedergutmachung für diejenigen, die so vielen Unschuldigen 
das Leben nehmen und sie damit den Märtyrertod sterben lassen. 
  
Kommt Kinder, lasst uns zu Meinem Göttlichen Sohn gehen! 
Stärkt euren Glauben, damit ihr zu Ihm gehen könnt. 
Nutzt die Sinne eures Geistes und handelt nach dem Beispiel Meines 
Göttlichen Sohnes. 
  
ALS KÖNIGIN UND MUTTER DER ENDZEIT RUFE ICH EUCH DAZU 
AUF, UM DIE BEKEHRUNG SO VIELER SEELEN WIE MÖGLICH ZU 

BITTEN UND DARUM, DASS IHR BRÜDERLICH SEIN KÖNNT. 
  

Ich segne euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 
 
  



KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Die Barmherzigkeit Gottes zieht von Ort zu Ort und hinterlässt dabei eine 
Spur, die jedes menschliche Geschöpf auf seine eigene Art und Weise 
verfolgen kann. 
  
Wir müssen in unserem Leben nun die Pflichten erfüllen, die wir als Kinder 
Gottes haben. 
  
Wir können sehen, wie uns unsere Allerheiligste Mutter ein geistiges Bild 
vom alltäglichen Verhalten des menschlichen Geschöpfes zeichnet und 
damit zeigt, dass wir statt Liebe zu säen, innerlich leer sind, keine Liebe 
im Herzen tragen und uns selbst zerstören, bis hin zum Dritten Weltkrieg. 
  
Die Natur ist im Aufruhr und lehnt sich gegen die Menschheit auf, indem 
sie große Zerstörung anrichtet, noch bevor die große Reinigung überhaupt 
ihren Höhepunkt erreicht hat. 
  
Hier teile ich mit Ihnen wieder einige Botschaften, die zeigen, dass Gott 
aus Liebe zu den Menschen immer wieder zu Seinen Kindern spricht: 
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
24.02.2016 

  
Mein geliebtes Volk, das Böse verdoppelt seine Angriffe in dieser 
Fastenzeit, in der Meine Kinder besonders dazu eingeladen sind, an ihrer 
Bekehrung zu arbeiten. Ihr müsst vorbereitet sein, damit es euch jetzt in 
dieser besonderen Fastenzeit nicht zu Fall bringen kann. 

   
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

07.11.2009 
  

Ich hatte euch die Ereignisse bereits angekündigt, die sich heutzutage 
nun ereignen und sie werden sich im Laufe der Zeit noch verschlimmern. 
Genauso sprach Ich auch von einem Ereignis, das großes Erstaunen 
auslösen und die Kirche beeinflussen wird, die Ich doch so sehr liebe! 
  
Dies sollte für euch ein weiterer Grund sein, um euren Glauben zu stärken, 
euch von der Heiligen Eucharistie zu nähren und in Einheit euren Weg zu 
gehen, ohne ins Wanken zu geraten. 

   



UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
24.02.2016 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn Meine Kirche wird denen übergeben, die 
sie nicht lieben und sie ebenso wenig respektieren. Dies verursacht Mir 
großes Leid. 

  
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

13.03.2016 
  

Mit großem Schmerz schaue Ich auf die Erde und die Trostlosigkeit macht 
die Erde noch karger, genauso karg wie die Herzen derer, die zwar 
behaupten, zur Kirche zu gehören, die Meinen Sohn aber verachten, 
indem sie dem Dämon nachfolgen. Ihr errichtet große Götzenstatuen, 
betet sie an und zieht damit das Böse an, das ihr eigentlich verwerfen 
solltet und beschleunigt somit die Ankunft des Antichristen und die große 
Verfolgung der treuen Kirche. 
   

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
12.07.2022 

  
Nur diejenigen, welche an der Seite Meines Sohnes bleiben, werden des 
Geldes wegen, das die Menschen zu ihrem Gott erhoben haben, nicht alle 
Vernunft verlieren. Ihr habt euch so sehr an den Gott der Welt 
geklammert, dass es euch vorkommen wird, als würdet ihr euch selbst 
verlieren, wenn euch jegliche wirtschaftliche Grundlage entzogen wird. 
  

AUFGRUND DES ZUSAMMENBRUCHS DER WIRTSCHAFT, WERDET IHR 
EUCH DEM ZUWENDEN, WAS MAN EUCH ANBIETET UND IHR WERDET 

IN DIE HÄNDE DES ANTICHRISTEN FALLEN. 
  

„Wer meine Gebote hat und sie hält, der ist es, der mich liebt; wer mich 
aber liebt, wird von meinem Vater geliebt werden und auch ich werde 

ihn lieben und mich ihm offenbaren.“ 
(Joh 14,21) 

 
Amen. 

 
 

 HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
17. MÄRZ 2023 

 
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  



DIE KINDER GOTTES TRAGEN DAS UNDURCHDRINGLICHE 
SCHILD DES GLAUBENS VOR SICH (vgl. Eph 6,16-20), IM 

VERTRAUEN DARAUF, DASS ES VON DER LIEBE UND 
BARMHERZIGKEIT GOTTES GEFORMT WURDE. 

  
Eine große Anzahl an menschlichen Geschöpfen glaubt immer noch nicht 
an Unseren König und Herrn Jesus Christus und dies ist der größte Fehler 
dieser Generation. 

  
Obwohl die Warnung sehr nahe ist, feiern die menschlichen Geschöpfe 
gemeinsam mit  dem  Dämon… 
Was wird sie wohl erwarten, wenn sie nicht bereuen und sich nicht 
bekehren, um ihre Seele zu retten? 

  
DIE WARNUNG IST NICHT MEHR FERN… 

IHR VERLIERT EUCH IN SCHÄTZUNGEN, WANN DIESES EREIGNIS 
EINTREFFEN KÖNNTE; ABER DER TAG IST NICHT MEHR FERN. 

  
Der Plan des Dämons ist es, die Getreuen Unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus so zu destabilisieren, dass sie sich von Christus selbst entfernen. 

  
So viele Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus haben sich die 
vordersten Plätze bei den hinterlistigen Machenschaften des Dämons 
gesichert, ohne zu wissen, dass sie sich damit zu seinen Sklaven machen 
und sodann unter der Herrschaft des Antichristen auch wie solche 
behandelt werden. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
IHR ERLEBT NUN SCHMERZLICHE ZEITEN, ABER: WAS GESCHIEHT 
NACH DIESER AGONIE? Zunächst wird der Bär aus seiner Höhle 
kommen, um Leid über die gesamte Menschheit zu bringen und große 
Verwüstung in Europa und Amerika anzurichten. Der Bär, der zunächst so 
vorsichtig schien, wird sein gesamtes Arsenal auspacken und alle 
überraschen. 

  
Die Menschheit scheint ruhig zu sein, aber dies ist nur deshalb so, weil 
die Menschen nicht sehen wollen, was mit ihren Brüdern geschieht, die in 
anderen Breitengraden leben. 

  
Meine Engel ziehen durch die Welt (vgl. Ex 23,20; Ps 91,11) und sind 
dabei, den Zorn jener Menschen abzukühlen, die mit schwerem Geschütz 
eine Ära wie die des Nero herbeiführen wollen. 

  



Diese Generation wird sehen, wie ein Komet sehr nah an der Erde 
vorbeizieht, so nah, dass die Erde davon erschüttert wird. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für 

Frankreich. Sein Volk und mit ihm auch jene, die aus anderen Nationen 
gekommen sind, um im Land Konflikte auszulösen, werden es in Brand 

setzen. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn die 
Wirtschaft gerät ins Wanken und die Menschheit leidet unter den 

Preiserhöhungen. 
Amerika leidet sehr. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, 

angesichts der neu auftretenden Krankheit, die sich auf die Atemwege 
und die Haut des menschlichen Geschöpfes auswirkt. Die Haut nimmt 
eine dunkle Farbe an und wird schuppig. Ich rate euch deshalb, das Öl 

des Heiligen Erzengels Michael auf die Haut aufzutragen und die 
Heilpflanze Erdrauch und das Öl des Barmherzigen Samariters 

anzuwenden. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet und leistet 
damit Wiedergutmachung, fleht Gott um Barmherzigkeit an und bittet 

darum, dass ihr zu demütigen und wahrhaftigen Kindern Unseres Königs 
und Herrn Jesus Christus werdet. 

  
ICH RUFE EUCH DAZU AUF, MIT EURER BEKEHRUNG NICHT BIS 
ZUM LETZTEN MOMENT ZU WARTEN. Ihr müsst Reue zeigen. Ihr 
müsst euren Geist erheben, damit der Schöpfer mit dem Zustand eurer 
Seele zufrieden sein kann. 

  
Als Kinder des Vaters werdet ihr von Seiner Göttlichen Liebe beschützt. 
Meine Heerscharen bleiben an eurer Seite, denn Wir werden euch immer 
beschützen. 

  
ICH RUFE EUCH DAZU AUF, AM FUßKNÖCHEL JEDES KINDES EIN 
HIMMELBLAUES BAND ANZUBRINGEN, AUF DEM EIN 
ICHTHYS ABGEBILDET IST; DIESER IST EIN SYMBOL DER 
CHRISTEN. Besorgt euch eine Medaille, die ihr ebenfalls an diesem Band 
anbringen sollt. Die Medaille soll von allen Kindern im Alter von 1-10 
Jahren getragen werden. Trotz allem muss dabei euer Glauben grenzenlos 
sein. Falls einige ältere Leute das Ichthys-Symbol ebenfalls tragen 
möchten, können sie dies tun. DIES WIRD SIE VOR BÖSEN GEISTERN 
SCHÜTZEN. 



  
Ihr seid gesegnet, also schreitet furchtlos voran. Ihr müsst glauben. 
  
Ich segne euch. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
Erkl.: Der Bär repräsentiert Russland. 
Erkl.: Die Buchstaben in dem Wort „Ichthys“ (griech.: ΙΧΘΥΣ = Fisch) 
sind im Christentum ein Akronym für den Namen Jesu: Jesus Christus, 
Sohn Gottes, Erlöser („Iēsous Christos Theou Yios Sōtēr“). 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Es ist nicht leicht, dem schmalen Pfad zu folgen, aber es wird einfacher, 
wenn wir wissen, dass wir nicht allein sind, weil die Hilfe Gottes immer 
mit uns ist. 

  
Der Heilige Erzengel Michael zeigt uns eine sehr düstere Zukunft, in die 
wir als Menschheit nun eintreten. Wir stehen vor einer globalen 
Wirtschaftskrise, was für starke Preiserhöhungen bei den Dingen des 
alltäglichen Lebens führt und die Verknappung antreibt. Die 
Wetterextreme haben in vielen Ländern der Welt bereits die Anbauflächen 
für Nahrungsmittel zerstört. 

  
Die Prophezeiungen erfüllen sich und deshalb müssen wir sie kennen, 
damit wir verstehen, worüber der Himmel spricht. Wir müssen auf Seine 
Rufe hören. 

   
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

11.12.2013 
  

Der Mensch vertraut darauf, dass die Wirtschaft ihm Sicherheit gibt und 
vergisst dabei, dass Ich es doch bin, der für ihn sorgt… Die Wirtschaft 
wird in ein tiefes Loch fallen und der kleingläubige Mensch wird davon 
zutiefst erschüttert werden; er wird davon bis zur absoluten Verzweiflung 
getrieben.  



  
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

05.04.2016 
  

Was seid ihr doch für arme Kinder; ihr, die ihr vor dem Geld auf die Knie 
fallt! Wenn dieses Geld seinen Wert unwiederbringlich und überall auf der 
Welt verliert, werden die Währungen wie Dominosteine nacheinander 
fallen und niemand wird dies aufhalten können. Ihr, Meine Kinder, werdet 
mit Erstaunen mitansehen, wie so viele eurer Brüder krank werden, weil 
sie ihre Wirtschaftsmacht verloren haben. Der Dämon hingegen wird 
diesen Moment ausnutzen und ihnen Bequemlichkeiten im Tausch für ihre 
Seelen anbieten. Sodann werden die Legionen des Bösen die Körper 
dieser Meiner Kinder, die sich für Geld verkaufen, in Besitz nehmen und 
sie dazu zwingen, diejenigen zu verfolgen, die einst ihre Brüder waren. 
BETET VOLLER GLAUBEN, EHE DIESE PROPHEZEIUNG IN ERFÜLLUNG 
GEHT. 

  
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

30.04.2015 
  

Es wird ein Komet erscheinen, der die gesamte Menschheit erschüttern 
wird. Ihr sollt aber in euren Häusern bleiben. Haltet Weihwasser bereit 
und sorgt dafür, dass in allen Häusern eine Bibel vorhanden ist und ihr 
einen Bereich im Haus habt, in dem ihr einen kleinen Hausaltar mit einem 
Abbild Meiner Allerheiligsten Mutter und einem Kreuz aufstellen könnt. 
Weiht das Haus Meinem Heiligen Willen, damit Ich euch in Zeiten der Not 
beschützen kann. 
  

 HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
30.04.2019 

  
DAS  VOLK GOTTES MUSS VERSTEHEN,  DASS DIES  EIN 
ENTSCHEIDENDER MOMENT IST. Deshalb wendet das Böse auch jede List 
an, die seine Niederträchtigkeit hergibt, um den Verstand der Kinder 
Gottes zu verseuchen. Es bringt diejenigen, die nur einen lauen Glauben 
besitzen, zu Fall, indem es sie dazu bringt, unheilvolle Taten zu begehen. 
So kann es ihnen mit großer Leichtigkeit Fesseln anlegen, die aus ihnen 
Sklaven des Bösen machen. 

   
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

14.04.2016 
  

Mein geliebtes Volk, ihr werdet unter der unwiederbringlichen 
Verknappung natürlicher Ressourcen leiden. Überall auf der Erde werdet 



ihr leiden, weil die gesamte Weltwirtschaft zum Stillstand kommen wird. 
Dies ist nämlich Teil des Plans, der seit jeher von jenen Gruppen gefasst 
wurde, die dem Antichristen vorausgehen. 

  
Amen. 

  
 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
22. MÄRZ 2023 

 
Geliebte Kinder: 

  
MEIN SEGEN UND MEINE UNENDLICHE BARMHERZIGKEIT SIND 

MIT EINEM JEDEM MEINER KINDER. 
  

Als liebender Vater warne Ich euch immer wieder, damit ihr euch 
vorbereiten könnt, ehe es zu spät dafür ist. 
  
Geliebte Kinder: 

  
Angesichts des fehlenden Glaubens bei einem so großen Teil Meiner 
Kinder, wenden sich viele von ihnen wegen ihrer schlechten Neigungen 
von Mir ab, insbesondere wegen denen des Fleisches und der Dämon nutzt 
dies aus, um den Verstand Meiner Kinder zu unterwandern. 
  

ICH RUFE EUCH DAZU AUF, EUCH SELBST ZU PRÜFEN UND AUF 
DEN WEG ZURÜCKZUKEHREN, DER ZU MIR FÜHRT, GERADE 

JETZT IN DIESER ZEIT, IN DER DER HEILIGE GEIST AUF 
BESONDERE WEISE IN EUCH WIRKT, DAMIT IHR EURE SEELE 

RETTEN KÖNNT. 
  

Es sind so viele, die verwirrt sind und die deshalb nicht Teil Meines 
Mystischen Leibes sein wollen. „Ich bin der gute Hirt“ (Joh 10,11) der 
Seelen und Ich habe Meine auserwählten Söhne, Meine Priester, dazu 
berufen, so wie Ich liebevolle Hirten für die Seelen zu sein. Dennoch 
müssen sie stets geradlinig handeln und dürfen der Sünde nicht 
zustimmen. 
  
Die Menschen sind in jeglicher Hinsicht gebrochen. Ihr Motto lautet jetzt: 
„Ich möchte noch beliebter werden. Die Gebote Gottes werde ich nicht 
befolgen.“. 
  
Die Menschheit hat sich in ihrem technologischen Fortschritt verloren; sie 
nutzt die Wissenschaft für das Gute, aber auch, um den Mitmenschen 



Schaden zuzufügen. Die Menschen haben die Gelassenheit verloren und 
sind ins Delirium verfallen; nun widmen sie ihr gesamtes Tun und Handeln 
dem Satan. 
  
Der Antichrist reist um die Welt und hält sich besonders in den Ländern 
auf, die sich seinen Idealen, Projekten, Ambitionen, Vorgaben und 
Gesetzen unterworfen haben. Diese werden bald gezwungen werden, sie 
alle in die Tat umzusetzen und zu befolgen. 
  
MEINE KINDER EILEN SCHNELLEN SCHRITTES AUF EINE ZEIT ZU, 

IN DER SIE UNTER DER HAND DES ANTICHRISTEN LEIDEN 
WERDEN. DIESER HERRSCHT JEDOCH AUCH JETZT SCHON UND 

STEHT AN DER SPITZE ALLER GROßKONZERNE DER WELT! 
  

Der Antichrist zieht durch Europa und bereitet dessen Niedergang mithilfe 
des Krieges vor. Der Bär besitzt die Macht, um die Menschheit in höchste 
Alarmbereitschaft zu versetzen, beginnend in Europa. 
  
Meine Kinder stützen sich auf ihre angeblichen materiellen Sicherheiten. 
Diese Sicherheit, welche die Wirtschaft bietet, wird jedoch bald 
wegbrechen. Die Weltwirtschaft wird zusammenbrechen, Kinder! Lasst 
euch nicht in die Irre führen, wenn man euch sagt, dass es einen 
Wirtschaftsboom geben wird… Glaubt ihnen nicht! 
  
Kinder, bereitet euch so vor, wie es einem Jeden von euch möglich ist. 
Ihr müsst die nötigen Mittel haben, um alles Notwendige anschaffen zu 
können. JENEN, DIE NICHT ÜBER DIESE MITTEL VERFÜGEN, 
WERDE ICH SELBST DAS MANNA AUS MEINEM HAUSE SENDEN, 
DENN ICH WERDE MEINE KINDER NICHT STERBEN LASSEN. (vgl. 
Joh 6,30-35) 
  
Kinder, die Mächte der Welt führen eine Währung aus Metall ein und die 
Papierwährungen, mit denen ihr im Moment alles Überlebensnotwendige 
kauft, werden verworfen. Dies wird zwar nicht in allen Ländern 
Anwendung finden, aber in den meisten. 
  

ICH RUFE DIE MENSCHHEIT DAZU AUF, IM GEBET UND IN 
BRÜDERLICHER EINHEIT ZU VERHARREN (vgl. Mt 26,41) UND 

ENTSPRECHEND ZU HANDELN, DENN DIES IST FÜR EUCH, MEINE 
KINDER, JETZT SEHR WICHTIG. 

  
Der Kampf um die Seelen hält an; es tobt eine fürchterliche geistige 
Schlacht und deshalb müsst ihr stets im Guten handeln. Alle egoistischen, 
hochmütigen, imposanten und stolzen Geschöpfe werden leiden, wenn sie 



merken, dass sie noch törichter sind als die demütigen und einfachen 
Geschöpfe. 
  
Es wird ein Krieg großen Ausmaßes kommen, unter dem Einfluss der 
Macht des Dämons. Der Bär handelt plötzlich und unerwartet und 
verursacht großes Entsetzen. Der Adler fliegt in großer Höhe mit einer 
Geheimwaffe in den Krallen; er braucht keine große Flugzeugflotte, denn 
ein einziges reicht, um Entsetzen auszulösen und seine Brüder zur Flucht 
zu zwingen, die er selbst nun als Feinde sieht. 
  

MEINE KINDER, MEIN HERZ LEIDET AUFGRUND DES VIELEN 
LEIDS, DASS AUF EUCH ZUKOMMT. 

ES SIND SO VIELE, DIE SICH AN DIESEN WAHNSINNIGEN KRIEG 
ANSCHLIEßEN WERDEN, ABER BALD WERDEN SIE ES BEDAUERN, 

SOLCH ETWAS ZUGELASSEN ZU HABEN. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, damit die Mächte der Erde die Menschen 
nicht mitreißen mögen. 

  
Betet, Meine Kinder, denn es naht ein großes Beben, verursacht durch 

andere starke Erdbeben. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, damit ihr, wenn der Hunger kommt, nicht in 
Verzweiflung geratet, sondern vielmehr darum bittet, dass Meine Engel 

euch mit Nahrung versorgen mögen, die euren Hunger stillt. 
  

Meine Kinder, Meine Mutter hat euch dazu aufgerufen, die gesegneten 
Trauben zu bevorraten; ihr werdet sie brauchen, um euren Hunger zu 
stillen. 
  
Mein Haus hat euch die Heilpflanzen gezeigt, mit denen ihr die 
kommenden Krankheiten bekämpfen könnt; nehmt dies ernst und seid 
dankbar für diese Hinweise. Bereitet alles vor, denn die Krankheit zeigt 
sich bereits und wird sich im weiteren Krankheitsverlauf auf die Haut 
auswirken. 
  

MEINE KINDER; IHR GESCHÖPFE DES GUTEN; BETET UND 
BEWAHRT DIE STILLE, DAMIT EUER GEIST RUHIG UND IHR SO 
ZUM SEGEN FÜR EURE BRÜDER WERDET UND DAMIT IHR DAS 

UMSETZT, WAS IHR PREDIGT. 
  

Während das Böse immer mehr Herzen einnimmt, leuchtet das Gute 
heraus, denn die Finsternis wird das Licht niemals überwältigen können, 
niemals. 



  
Ich, euer Herr und Gott, brenne in der Wüste und bringe euch 
kristallklares Wasser, das nicht nur den Durst stillt, sondern auch die 
verhärtetsten Herzen heilen kann (vgl. Joh 4,13-14). 
  
Selbst wenn ihr von euren Verfolgern umzingelt seid, werde Ich, euer Herr 
und Gott, euch befreien. 

  
WAFFEN KÖNNEN NICHTS GEGEN MEINE HIMMLISCHEN HEERE 

AUSRICHTEN UND DESHALB HABE ICH MEINE KINDER IN IHREN 
SCHUTZ GEGEBEN. 

  
Alles was ihr benötigt, wird euch gegeben, wenn ihr gutes Zeugnis abgebt 
und mit Glauben Meine Lehren befolgt. „Denn wie der Körper ohne den 
Geist tot ist, so ist auch der Glaube ohne Werke tot“ (Jak 2,26). 
  
Ich segne euch, Meine Kinder und Ich liebe euch mit Ewiger Liebe. 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Unser Herr Jesus Christus behütet uns wie ein wahrer Vater und liebt uns 
so sehr, dass Er in allen Bereichen für uns vorsorgt, damit wir nicht 
verloren gehen. 
  
Es ist ein großes Privileg, dass wir vor allem gewarnt werden, was 
passieren wird. Der freie Wille des Menschen spielt hierbei eine große 
Rolle; wir müssen entscheiden, ob wir sagen: „Ja, ich glaube!“ oder „Nein, 
ich glaube nicht!“, denn wenn wir warten, bis alles eintrifft, ist es vielleicht 
schon zu spät. 
  
Vorsicht, Brüder  und  Schwestern! Bleiben wir in geistiger 
Alarmbereitschaft, damit wir nicht zu Fall gebracht werden und schauen 
wir, wie wir selbst im Glauben vorsorgen können. Die Nahrung wird uns 
nicht ausgehen, wenn wir uns genügend vorbereitet haben und wenn wir 
glauben, was das Wort Gottes uns versprochen hat: 



  
GOTT VATER 
02.12.2009 

  
Ich, als Vater der gesamten Menschheit, segne euch und so wie Ich euch 
heute gefragt habe: „Wo bist du, Mein Volk?“, so sage Ich euch heute 
auch, dass Ich euch segne, weil ihr auf Meine Rufe gehört habt. Ihr aber, 
Meine Kinder, müsst wissen, dass die Zeit drängt und dass Ich von euch 
eine vollkommene und bedingungslose Hingabe fordere, ebenso wie 
vollkommenen und bedingungslosen Gehorsam. 

  
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

24.10.2021 
  

Ich möchte euch nicht ängstigen, sondern warnen. Eure spirituelle 
Vorbereitung ist vorrangig, danach erst folgt die Vorbereitung von 
Lebensmittelvorräten, entsprechend den Möglichkeiten jedes Einzelnen. 
Ich werde das, was Meine Kinder besitzen, vervielfältigen, solange das, 
was sie bevorratet haben, tatsächlich den ihnen zur Verfügung stehenden 
Mitteln entspricht. 
   

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
18.02.2015 

  
Dies ist eine geistige Schlacht, aber auf diese Schlacht wird der Krieg 
folgen. Der dritte Weltkrieg wird die größte Geißel sein, die man je 
gesehen hat. Und wenn Ich in diesem kommenden Krieg nicht 
einschreiten würde, würde die gesamte Menschheit ausgelöscht werden. 
Ich werde jedoch Mein Heiliges Volk retten und ihm in Meinem Herzen 
und in dem Meiner Mutter Zuflucht gewähren, um den Feind zu vertreiben, 
der sich bereits mitten unter den Menschen befindet, ohne dass diese es 
erkannt haben. 

   
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

13.05.2013 
  

Alle Meine Kinder, die unter Meinem Schutz stehen und den Glauben an 
das Heilsversprechen bewahren, das Ich jenen gegeben habe, die treu 
sind, werden, wenn die Macht vom Himmel herabsteigt, Meinen Sohn bei 
Seinem Zweiten Kommen begleiten. Sie werden der Heilige Rest sein, der, 
vereint unter dem großen Hirten, mit Jubelrufen den Triumph der wahren 
Kirche feiern wird. 
  
Amen. 



 
HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

27. MÄRZ 2023 
 

Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, aufgrund der 
Barmherzigkeit Gottes richte Ich Mich heute an euch. 

  
ICH BIN GEKOMMEN, UM EUCH ZU WARNEN; 

IHR MÜSST EUCH GEISTIG UND MATERIELL VORBEREITEN UND 
FÜR ALLES NOTWENDIGE SORGEN. 

  
Unser König und Herr Jesus Christus ist barmherzig mit allen Menschen, 
Er möchte alle retten und schenkt ihnen den Segen der Erlösung. Alle 
menschlichen Geschöpfe, die ihre Seele retten wollen, dürfen in diese 
Göttliche Barmherzigkeit eintauchen. 
 
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
ICH BIN GEKOMMEN, UM MEINE STIMME ZU ERHEBEN, DAMIT 

JEDES GESCHÖPF, WO IMMER ES SICH AUCH BEFINDET, BEREIT 
SEIN MÖGE FÜR SEINE BEKEHRUNG. 

  
Die Zeit hat sich verkürzt und die Dinge, in die ihr euch gestürzt habt, 
wiegen so schwer, dass der Arm Gottes nun herabfahren wird. 
  
Unsere Königin und Mutter warnt euch: 

  
DER ARM GOTTES FÄLLT HERAB UND DIE MENSCHHEIT WIRD 

UNDENKBARES ERFAHREN… 
  

Möchtet ihr wissen, wie ihr euch auf das vorbereiten könnt, was auf die 
Menschheit zukommt? 
  
Seid wahrhaftige Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus und 
liebt Seine Mutter, die Allerheiligste Jungfrau Maria. 

  
Befolgt das Wort Gottes in der Heiligen Schrift. Das heißt: seid Kenner der 
Heiligen Schrift und setzt alles in die Tat um (Jak 1,22-25). 
  
Liebt die Gebote und erfüllt sie. 
  
Kennt die Sakramente und erfüllt sie. 
  
Setzt die Seligpreisungen in die Tat um. 



  
Bittet zu jeder Zeit um die Hilfe des Heiligen Geistes. 

  
Übt die leiblichen und geistigen Werke der Barmherzigkeit. Liebt euren 
Nächsten und seid demütig. Seid Lichter, die den Weg erhellen. 

  
Lebt den Glauben in seiner ganzen Fülle, verbringt euren Tag in innerem 
Gebet und erfüllt den Willen Unseres Vaters. 
  
SORGT VOR; bewahrt in euren Häusern Nahrungsmittel auf, die eine 
lange Haltbarkeit haben. Bevorratet Bienenhonig,  einfache 
Grundnahrungsmittel, Reinigungsmittel, Alkohol, Medikamente, Wasser 
und alles weitere, was euch noch vertraut ist. Ihr müsst wieder lernen, 
gesalzenes Fleisch zuzubereiten und es haltbar zu machen, so wie es auch 
schon eure Vorfahren taten. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
DIE SEUCHE IST BEREITS AUF DER ERDE UND DIE EREIGNISSE, 
DIE DER MENSCHHEIT BEVORSTEHEN, STEHEN SCHON VOR DER 

TÜR. 
  

Die Erde bebt mit Gewalt und daraufhin werden noch weitere Länder 
erschüttert werden. Der Krieg kommt und es werden äußerst tödliche 
Waffen angewendet werden, die die Menschen noch nie zuvor gesehen 
haben. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, es wird wieder einen 
Blutmond geben und dieser wird ein Vorbote sein für das, was gleich nach 
ihm eintreffen wird (vgl. Apg 2,19-20; Offb 6,12). 

  
IHR WERDET VON EINER WOLKE HÖREN, DIE SICH DURCH DEN 
WIND SEHR SCHNELL AUSBREITET. WEIL DIE KINDER GOTTES 
DIE HERKUNFT DIESER WOLKE NICHT KENNEN, WERDEN SIE 
SEHEN WOLLEN, WAS DRAUßEN GESCHIEHT. TUT DIES ABER 

NICHT, FLÜCHTET EUCH IN EINEN GESCHLOSSENEN RAUM OHNE 
FENSTER, DENN DORT WERDET IHR SICHER SEIN UND MEINE 

HEERE WERDEN EUCH BESCHÜTZEN. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für Japan, 
denn es wird von einem Erdbeben erschüttert. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für 

Mexiko, denn es wird unter einem Erdbeben großen Ausmaßes leiden. 



  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für 

Amerika, es wird heftig erschüttert. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; der Verrat wird 
vor den Augen der Menschen sichtbar. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
DIE JETZIGE ARBEIT DER HIMMLISCHEN HEERE UND DIE EURER 
SCHUTZENGEL GEHT WEIT ÜBER DAS HINAUS, WAS IHR EUCH 
VORSTELLEN KÖNNT. Wir befinden uns in einem geistigen Kampf (Eph 
6,12) und beschützen euch zu jeder Zeit vor allerlei Versuchungen. Und 
mehr noch beschützen Wir euch vor dem Antichristen und seinen 
Legionen des Bösen. 

  
Stets loben, preisen und beten Wir Gott an und warten auf den Moment, 
an dem Wir rufen können: 

  
„Ihm, der auf dem Thron sitzt, und dem Lamm gebühren Lob und Ehre 

und Herrlichkeit und Kraft in alle Ewigkeit.“ 
(Offb 5,13) 

  
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
DIES IST DIE ZEIT DER VORBEREITUNG. BETET ZUM HEILIGEN 
GEIST UND BITTET IHN, EUREN GEIST MIT SEINEM LICHT ZU 

ERLEUCHTEN UND EUCH ZU ZEIGEN, WOFÜR IHR NOCH 
WIEDERGUTMACHUNG LEISTEN MÜSST. 

  
Ein jeder soll sich für die Feier der Karwoche herrichten, als einen Altar 
voller guter Taten und Werke. Ihr müsst im Gebet verharren, nicht nur 
geistig oder mit dem Mund, sondern selbst tief in eurem Innersten. Bleibt 
in unlöslicher geistiger Einheit mit der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und 
mit Unserer Königin und Mutter der Endzeit. 

  
Mein Segen ist mit euch allen. Vergesst nicht, dass die Barmherzigkeit 
Gottes unendlich ist und Er nur auf ein Wort von euch wartet, um euch in 
die Arme zu schließen und mit ewiger Liebe an Sich zu drücken. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  



AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Der Heilige Erzengel Michael erklärt in dieser Botschaft einiges, was so 
mancher sich vielleicht die ganze Zeit schon gefragt hat. Folgen wir 
Seinen Anweisungen und gehorchen wir ihnen, indem wir uns geistig und 
materiell vorbereiten.  

  
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

29.11.2020 
  

Vergesst nicht, dass DIES NICHT DAS ENDE DER WELT IST, SONDERN 
NUR DAS ENDE DIESER GENERATION. DER GRUND FÜR ALL DAS CHAOS 
ist der Ungehorsam gegenüber meinen Prophezeiungen: den 
Prophezeiungen, die sich bereits erfüllt haben, denen die sich in diesem 
Moment erfüllen und auch jenen Prophezeiungen, die sich noch erfüllen 
werden. Der Dämon weiß das und eben deswegen richtet er seinen 
gesamten Zorn gegen Meine Kinder, um sie in die Verdammnis zu 
stürzen.  

  
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

18.01.2022 
  

Noch einmal mahne Ich euch, Kinder, zur spirituellen und materiellen 
Vorbereitung, im Rahmen dessen, wie es Meinen Kindern jeweils möglich 
ist, Vorräte anzulegen. Schaut auf die Tiere, wie sie das Wetter 
vorhersehen und Nahrung für Zeiten sammeln, in denen sie nicht mehr 
ausgehen können, um das Nötigste zu finden. 
 
Mein Volk muss vorsichtig sein, wenn Mein Haus es warnt. Wer keine 
Nahrung bevorraten kann, wird durch Mich Hilfe erfahren. Fürchtet euch 
nicht; fürchtet euch nicht; ängstigt euch nicht. 

 
DIES IST DIE ZEIT! ACHTET AUF DIE ZEICHEN UND VORBOTEN… SEID 

KEINE BLINDEN IM GEISTE! 
   



UNSERE MUTTER DER SCHMERZEN 
IN DER KARWOCHE 

APRIL 2009 
  

Heute komme Ich zur gesamten Menschheit als Mutter der Schmerzen, 
um euch dazu aufzurufen, diese Karwoche intensiv zu leben, denn sie 
repräsentiert den Höhepunkt der Liebe Gottes. Heute bitte Ich euch, jene 
Note zu sein, die den Unterschied macht; das Licht, das sich inmitten der 
Menschheit entzündet, die diese Karwoche mit Vergnügungen und 
Entspannung begeht. Ihr, als wahre Christen, müsst dieses Licht der 
Hingabe, der Liebe und der Heiligkeit sein, welches den Blick der 
Dreifaltigkeit zurück auf die Menschheit lenkt. Das Gebet ist unendlich 
mächtig und mehr noch, wenn es von Geschöpfen kommt, die mit 
demütigem Herzen lieben, bitten und aufopfern. 
 
Amen. 

 
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
PALMSONNTAG 
02. APRIL 2023 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, zu Beginn dieser Karwoche 
lade Ich euch ein: 
  

MEINEM GÖTTLICHEN SOHN BEI JEDEM SCHRITT ZU FOLGEN 
UND SEINE TREUEN JÜNGER ZU SEIN. BLEIBT IM GEISTE ENG 
VEREINT MIT MEINEM GÖTTLICHEN SOHN, GERADE SO, ALS 

WÄRE DIES DIE LETZTE KARWOCHE IN FRIEDEN. 
  

Seid eins mit Meinem Göttlichen Sohn, erfüllt euer Herz mit Liebe und 
seid stets ein Licht für eure Brüder. Diese Karwoche bringt euch einen 
großen geistigen Nutzen. 

  
Ihr  erlebt Momente der Gnade… 
Und wenn ihr wollt, erlebt ihr auch Momente der geistigen Fülle… 
BEREUT! Dies ist der richtige Moment dafür, kein anderer. Wartet 
nicht… 
  
Während alledem, was ihr erlebt, erhaltet ihr einen großen Segen, 
nämlich das Erbarmen der Göttlichen Barmherzigkeit. Nährt euch von ihr 
und seid lebendige Abbilder dieser unendlichen Barmherzigkeit Gottes, 
die voller Güte auf die ganze Menschheit schaut. 

  



EIN JEDER SOLL AUF INDIVIDUELLE WEISE IN SICH GEHEN UND 
DARUM BITTEN, VON DER GÖTTLICHEN BARMHERZIGKEIT 

BESIEGELT ZU WERDEN (vgl. Joh 6,27; Eph 1,13-14; 2 Kor 1,21-22), 
DAMIT IHR DER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT TREU 

BLEIBT UND EUCH VON DIESER MUTTER FÜHREN LASST, WENN 
DIE EREIGNISSE IHREN HÖHEPUNKT ERREICHEN. 

  
Jetzt ist der richtige Moment, damit ihr umkehrt auf dem Weg der Sünde, 
der Gleichgültigkeit gegenüber Meinem Göttlichen Sohn und der Rebellion 
gegen alles, was euch an Gottes Existenz erinnert! 

  
Die Spiritualität Meiner Kinder ist so gering, dass sie den ganzen Tag im 
Materialismus schwelgen und völlig davon gesättigt sind; sie brauchen 
nichts weiter und entfernen sich immer weiter von der Queller der 
Göttlichen Barmherzigkeit Meines Sohnes. Wenn diese Quelle sich ergießt, 
sollen die Durstigen diese Gelegenheit nutzen und von ihr trinken, damit 
Wunder geschehen können: 
  
Der  Ungehorsame wird gehorsamer… 
Der  Törichte wird vernünftiger… 
Der  Hochhmütige wird demütiger… 
Der  Stolze wird bescheidener… 
Der Ungläubige wird verwandelt und glaubt… 

  
DIES SIND DIE STRATEGIEN, DIE EIN JEDER KENNT, DER AN 

SEINEM EIGENEN MENSCHLICHEN EGO ARBEITET. 
  

Geliebte Kinder, für Meinen Göttlichen Sohn beginnt nun die Zeit der 
Schmerzen; der  wahren Schmerzen desjenigen, Der sich 
unschuldigerweise für die Sünden der Menschheit hingibt. 

  
Gebt Acht, geliebte Kinder: 

  
Ihr dürft euch nicht gehen lassen, denn ihr lauft Gefahr, auf eurer Suche 
auf Abwege zu geraten (vgl. Spr 4,20-27). 
  
Ihr lauft Gefahr, zu Gefangenen eurer eigenen Fehler zu werden. Es 
beginnt nun die Zeit der Prüfung für die Kinder Meines Göttlichen Sohnes 
(vgl. Jak 1,12-15), in der ihr Glauben sich zeigen wird, angesichts ihrer 
Nachlässigkeit und Nachfolge des Sohnes der Lüge. 
  
Die Naturgewalten geißeln weiterhin die Völker und bringen großes Leid 
über sie. Die Erde bebt gewaltig und auch die Wasser der Meere werden 



erschüttert, was verheerend für die Küstenregionen ist. Während dieser 
Reinigung wird die Menschheit die Früchte ihrer Missetaten ernten. 
  
FÜRCHTET EUCH NICHT, DENN  DAS  VÄTERLICHE HAUS 
BESCHÜTZT EUCH. Ich bewahre euch in Meinem Mütterlichen Herzen. 
    

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Unsere Allerheiligste Mutter bat mich, an diese Botschaften des Himmels 
aus den vergangenen Jahren zu erinnern: 

  
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

APRIL 2009 
  

Vereint euch im Herzen im Gebet während dieser Karwoche. 
  
Leistet Wiedergutmachung für all diejenigen, die sich Mir nicht annähern 
wollen und die Mich beleidigen. 

  
Leistet Wiedergutmachung für all diejenigen, die sich Mir nicht annähern 
wollen und die Mich verachten. 

  
Leistet Wiedergutmachung für die Nachlässigkeit einiger eurer Brüder 
während dieser bedeutsamen Woche und denkt daran, dass, wenn der 
Himmel existiert, auch das Leid real ist, das der Mensch sich selbst schafft. 
Würde man dies leugnen, übergäbe man damit den Menschen in die 
absolute Zügellosigkeit. Viele sagen: „Wir sind alle gerettet!“ und ja, ihr 
seid gerettet, weil Ich euch an Meinem Kreuz erlöst habe. Wer aber nicht 
bereut und seine Sünden nicht bekennt, wird nicht in Mein Haus eingehen 
– und dies ist nicht etwa Meine Schuld, sondern die Schuld des Menschen 
selbst, der sich aus freiem Willen selbst bestraft.  

  
HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

PALMSONNTAG, 14. APRIL 2019 
  



Die Karwoche hat für die Mehrheit der Kinder Gottes keine Bedeutung 
mehr. Sie ist in Vergessenheit geraten, sie ist nicht mehr als eine 
Gelegenheit Urlaub zu machen und zu sündigen; eine Gelegenheit 
Zerstreuung in den Vergnügungen der Welt zu suchen. 
  
WENN DIE MENSCHEN VERSTEHEN WÜRDEN, WAS DIESE GEDENKFEIER 
EIGENTLICH BEDEUTET, WÜRDEN SIE DIE MÖGLICHKEIT NUTZEN, SICH 
MIT UNSEREM KÖNIG UND HERRN JESUS CHRISTUS ZU VEREINEN, DER 
DIE GÖTTLICHE LIEBE VOR DEN AUGEN SEINER KINDER ENTHÜLLT. 
Wenn der Mensch sein Gewissen befragen und sich des Ausmaßes seiner 
Sündhaftigkeit bewusst werden wird, wird er den Verlust dieser Liebe 
schwer beklagen. 

  
DER MENSCH WIRD DANACH NICHT MEHR DERSELBE SEIN. ES WIRD 
EIN „VORHER“ UND EIN „NACHHER“ FÜR DIESE GENERATION GEBEN! 

  
DIE BANALISIERUNG DER BEDEUTUNG DER PASSION, DES TODES UND 
DER AUFERSTEHUNG UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESU CHRISTI IST 

EIN WEITERER WEGBEREITER FÜR DEN GEISTLICHEN NIEDERGANG 
DES MENSCHEN, DEM HEKATOMBEN ZUM OPFER FALLEN WERDEN: 

DIES IST DAS ULTIMATIVE ZIEL DES DÄMONS. 
  

Amen. 
   
 

 ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
MONTAG DER HEILIGEN KARWOCHE 

03. APRIL 2023 
 

Geliebte Kinder Meines Herzens: 
  

ICH SEGNE UND BEDECKE EUCH MIT MEINEM MÜTTERLICHEN 
MANTEL, DAMIT IHR DEM BÖSEN NICHT IN DIE HÄNDE FALLT. 

  
Ich habe euch so oft zur Bekehrung eingeladen, aber diese Einladung ist 
nun zur Pflicht für Meine Kinder geworden und diese Anforderung müssen 
die Kinder Meines Göttlichen Sohnes unbedingt erfüllen, damit sie sich 
Kinder Meines Sohnes nennen dürfen. 
  
ERKENNT DEN WERT DES GLAUBENS (vgl. Jak 2,17-22; 1 Tim 6,8). 
Wenn ihr den Glauben an Gott bewahrt, könnt ihr anderen aus tiefstem 
Herzen verzeihen, ohne großartig darüber nachdenken zu müssen. Die 
Kinder Gottes können verzeihen, weil ihr Glauben ihnen die Sicherheit 
gibt, dass Gott sich um alles kümmert (vgl. Eph 4,32; Mk 11,25). 



  
Erinnert euch immer an den Fluch des Feigenbaums, Meine Kinder (vgl. 
Mt 21,18-22). Dieser ähnelt so sehr den vielen, die sagen, dass sie den 
Glauben leben und sich besonders eloquent ausdrücken, während sie in 
ihrem Inneren leer sind. Sie verurteilen ihren Nächsten und meinen, alles 
zu wissen, bis sie selbst zu Fall kommen, wegen ihrer leeren Worte, die 
keine Früchte des Ewigen Lebens hervorbringen. 
  
GELIEBTE KINDER, DENKT DARAN, DASS IHR NICHT ALLES 
WISST. Gott Vater hat jedem menschlichen Geschöpf seine eigene Gabe 
oder Tugend verliehen und ein jeder muss, in der Brüderlichkeit der 
Kinder Gottes, den anderen respektieren. Ich muss euch sagen, dass kein 
einziges Geschöpf Gottes allwissend ist und wer dies dennoch behauptet, 
spricht nicht die Wahrheit. 
  
MEIN GÖTTLICHER SOHN HAT DIE HÄNDLER AUS DEM TEMPEL IN 
JERUSALEM VERTRIEBEN (vgl. Joh 2,13-17). In diesen Zeiten gibt es 
so viele Händler, die mit ihrem menschlichen Ego das Wort Meines 
Göttlichen Sohnes und das Wort Gottes entwerten, was in der Konsequenz 
dazu führt, dass sie im Tempel Meines Göttlichen Sohnes zu Händlern des 
Dämons werden. Sie stellen die Liebe Gottes auf den Kopf, um 
Annehmlichkeiten vom Antichristen zu erhalten, der ihnen so viel 
verspricht, dass sie ihm wie von Sinnen alles geben, um was er sie bittet; 
bis hin zur Versklavung ihrerselbst. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. 
  

Ich segne euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern, 
  
vereinen wir uns im Gebet: 

  
So schwer ist es, mein  Herr  und  mein  Gott, 
mich selbst zu  erkennen. 



Es ist meine Sturheit, die mich ein ums andere Mal dazu bringt, 
nur  auf die anderen  zu blicken 
und  mich  selbst dabei auszulassen. 
Wie  leicht ist es doch, Meinen Nächsten misszuverstehen! 
Aber  wie  schwer fällt es mir, mein Herr, 
auf  mich  selbst  zu schauen,mein  Innerstes  zu betrachten 
und  mit  neutralem  und  reinem Auge 
die Wahrheit  über  mich  selbst auszusprechen! 
Immer wieder rufst Du mich dazu auf, mich von der Sünde zu befreien, 
von  der  Herrschaft  meines Egoismus, 
von  meinem Hochmut und  meinem freien Willen. 
Du  bittest mich darum, denn niemand ist freier 
als ein Sklave des Herrn. 
Ich  möchte deine gewaltige Liebe spüren, 
denn  immer noch entferne ich mich von Dir, 
immer noch hält mich der Alltag und die Welt gefangen, 
immer noch bin  ich ein Sklave meiner Menschlichkeit 
und  dies  macht mich unvorsichtig und ungeordnet; 
ich  schwebe in die höchsten Höhen des Glücks, 
und mit derselben Leichtigkeit falle ich in tiefe Trauer zurück. 
Wie  kann  ich mich bloß von meinen Neigungen befreien? 
Wie  kann  ich dieses tote Leben hinter mir lassen? 
Wie  kann  ich diesen  menschlichen Stolz ablegen? 
Du  gibst  mir die Antwort  darauf, mein Herr; 
den  Sieg  erringt man nur  im täglichen Kampf, 
in  täglicher  Anstrengung, mit Hingabe 
und mit fester Hoffnung in Dich. 

  
Seele Christi, heilige mich, 

Leib Christi, rette mich, 
Blut Christi, tränke mich, 

Wasser der Seite Christi, reinige mich, 
Leiden Christi, stärke mich, 
o guter Jesus, erhöre mich, 

birg in Deinen Wunden mich, 
von Dir lass’ nie mehr scheiden mich, 
vor dem bösen Feind beschütze mich, 

in meiner Todesstunde rufe mich, 
zu Dir kommen, heiße mich, 

mit deinen Heiligen zu loben dich, 
in deinem Reiche ewiglich. 

  
Amen. 

   



 
 ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

04. APRIL 2022 
 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  

EMPFANGT DEN SEGEN DIESER MUTTER, DIE EUCH LIEBT. 
KOMMT ZU MIR, DAMIT ICH EUCH ZU MEINEM GÖTTLICHEN 

SOHN FÜHREN KANN. 
  

Jeder von euch weiß genau, wieviel Gutes er getan, aber auch wieviel 
Unheil er angerichtet hat. Ich bitte euch, dies SOFORT zu bereuen, damit 
ihr nicht weiter in Sünde lebt. Ansonsten wird die Sünde euch mehr und 
mehr Gefallen am Bösen und der Verwirrung finden lassen. 

  
Das Volk Meines Sohnes muss frei von den Fesseln der Sünde sein, gerade 
in einer für die menschlichen Geschöpfe so heiklen Zeit. 

  
Der Dämon schleicht nicht nur herum (vgl. 1 Petr 5,8-9), sondern er 
stürmt gegen Meine Kinder an. Und weil diese Generation bereits zur 
Sünde neigt, verführt er sie und führt sie damit in ein Meer voll der 
abscheulichsten Sünden. 

  
Das Volk Meines Sohnes wird in diesem Kampf zwischen Gut und Böse 
(vgl. Offb 12,7-17) verstümmelt. Mein Göttlicher Sohn leidet 
ununterbrochen, weil es Seinen Kindern an geistiger Abwehr mangelt. Ja, 
ihr schreitet voran; aber dort wo man euch hinführt, warten schreckliche 
Gräuel auf euch. 

  
Die Menschen sind in ihrem Handeln so unsicher, weil ihr Glaube 
wankelmütig ist; sie sind „weder kalt noch heiß“ (Offb 3,16). 
  
Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
DER KERN DES GEGENWÄRTIGEN KRIEGES IST DIE RELIGION. 

VIELMEHR IST ES DER WUNSCH DES MENSCHEN, SEINE 
RELIGION ZU VERBREITEN, WELCHE JEDOCH NICHT DIEJENIGE 

IST, DIE MEIN SOHN GEGRÜNDET HAT. 
  

Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  

Betet den Heiligen Rosenkranz, denn angesichts des kommenden Leids 
ist dies unerlässlich. 

  



So oft riet Ich jedem von euch zur Bekehrung, aber ihr habt nicht 
gehorcht! Deshalb werdet ihr eure Läuterung auf globaler Ebene erfahren 
müssen. Nichts wird mehr sein, wie es war; nichts. 
  
Es schmerzen Mich die vielen Sünden, mit denen ihr Meinen Sohn so sehr 
beleidigt. 
  
Ich als Mutter warne euch, aber Ich werde nicht gehört… 
Nicht  einmal jetzt, wo euch eine neue Seuche  erwartet. 
Oder  ein Mangel  an  Nahrungsmitteln. 
Und auch nicht im Angesicht des Gespensts des Krieges, welches sich 
euch unaufhaltsam nähert. 

  
MAN HÖRT MIR NICHT ZU! Ein Ruf nach dem anderen hat sich vor 
euren Augen erfüllt, aber ihr möchtet es nicht glauben, im Gegenteil, ihr 
lehnt euch dagegen auf. Und aufgrund eures großen Widerstands werdet 
ihr leiden. 

  
Betet, Kinder, betet für Europa; der Krieg wird sich immer weiter 

ausbreiten, besonders in Italien. 
  

Betet, Kinder, betet; der Dämon richtet innerhalb der Kirche Meines 
Sohnes großen Schaden an. Betet. 

  
Betet, Kinder. Betet, Kinder. Ihr müsst euch bekehren, angesichts des 

vielen Leids, das auf euch zukommt. 
  

Betet, Kinder, betet. Wie viele Seelen werden verloren gehen, weil sie 
den Glauben an Meinen Göttlichen Sohn beiseitegeschoben haben! 

  
Betet, Kinder. Betet, betet, betet. 

  
Meine Kinder, es scheint so, als würde der Krieg sich nicht ausbreiten, 

aber dem ist nicht so; er breitet sich unaufhaltsam aus. 
  

Vergeistigt euch noch mehr und betet. Die Elemente erheben sich mit 
aller Macht gegen die Menschheit. 

  
Betet, Kinder, betet den Heiligen Rosenkranz. 

  
Kinder, geht den Weg des Guten und wünscht euren Brüdern nur Gutes. 
Tut Gutes, denn vor dem Guten muss das Böse flüchten. 
  



Seid Geschöpfe mit einem unerschütterlichen Glauben in den Schutz 
Meines Göttlichen Sohnes; Sein kostbares Blut beschützt euch. Der 
Glaube möge in euch nie abnehmen, sondern immer stärker werden. 

  
Volk Meines Sohnes: 

  
IHR SEID NICHT ALLEIN. 

BETET MIT DEM HERZEN UND UNSERE HEILIGSTEN HERZEN 
WERDEN EUCH ZU JEDER ZEIT BESCHÜTZEN. 

  
Seid Geschöpfe der Anbetung; seid Geschöpfe, die hoffen auf die 
Versprechen, die man euch gegeben hat. 
  
Ich segne euch, Meine Kinder. Ich bedecke euch mit Meinem Mütterlichen 
Mantel. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Jedes Wort, das der Himmel offenbart hat, ist ein Ausdruck der 
Barmherzigkeit Gottes. Angesichts der Situation, mit der sich Sein Volk 
konfrontiert sieht, leuchtet sie uns den Weg und warnt uns, damit wir 
reagieren und nach dem Göttlichen Willen handeln können… 
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
16. JANUAR 2019 

„Die Krankheiten der Vergangenheit kehren zurück und das liegt daran, 
dass sie in einigen Laboren in die Gegenwart geholt wurden.“ 

  
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

12. JANUAR 2020 
„MEIN VOLK MUSS JETZT STARK SEIN. 

IHR MÜSST STANDHAFT BLEIBEN UND DÜRFT DEN GLAUBEN NICHT 
VERLIEREN.“ 

  



UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
07. JANUAR 2022 

„Ihr befindet euch im Wandel, zwischen der Menschheit, wie sie einst 
war und derjenigen, die sie sein wird, wenn ihr zu einem Teil der 
sogenannten „Ordnung“ geworden seid, die nicht Mein Wille ist.“ 

  
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

29. AUGUST 2021 
„Die Menschheit geht in eine Richtung, in der man euch die Freiheit 

nehmen wird, völlig unbeweglich, ohne eigenen Willen und das 
menschliche Geschöpf wird dem allen zustimmen, damit es weiterleben 

kann.“ 
  

Amen.  
 
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
MITTWOCH DER HEILIGEN KARWOCHE 

05. APRIL 2023 
 

Geliebte Kinder Meines Herzens: 
  

Ich liebe euch und Ich trage euch in Meinem Schoß. 
  

MEIN GÖTTLICHER SOHN IST IN BETANIEN, BETEND UND 
WACHEND (vgl. Joh 12,1-8), so wie es auch ein jedes Meiner Kinder tun 
müsste; immer im Gebet und wachend, um sich nicht mit den Dingen der 
Welt zu beschmutzen. Das menschliche Geschöpf wird nämlich versucht 
und ist schwach, wenn es nicht betet und den Glauben stärkt. 

  
Im Gebet  bleiben: 
… ist eine ständige Einladung für Meinen Göttlichen Sohn, in all eurem 
Tun mit euch zu  sein. 
… bedeutet, zum  „Nichts“ zu  werden, damit die Hochheiligste 
Dreifaltigkeit euch ganz ausfüllen  kann. 
… bedeutet, von der Liebe Gottes zu leben und sich von ihr zu nähren; 
es bedeutet, zuzulassen, dass allein diese Liebe Gottes in euch und für 
euch handelt. 

  
Geliebte Kinder, denkt daran, dass der Dämon herumschleicht (vgl. 1 Petr 
5,8-11). Wenn Meine Kinder in seine Netze fallen, kann der Dämon sie 
angreifen; wenn er eine Tür offen vorfindet, erkennt er, wo Meine Kinder 
am schwächsten sind und in seiner boshaften Intelligenz reizt er sie damit 
wieder und wieder. 



  
Meine Kinder, der, mit dem es sich am schwersten zusammenleben ließ, 
war Judas, denn mit seiner starken Persönlichkeit fiel es ihm schwer, das 
große Maß an Liebe zu verstehen, das Meinen Sohn erfüllte. 

  
Mein Göttlicher Sohn hatte unendlich viel Geduld mit Judas, Er 
entschuldigte ihn vor den anderen Aposteln, auch wenn Judas es Meinem 
Göttlichen Sohn stets übel nahm, dass Er nichts von den irdischen 
Königreichen wissen wollte. 

  
Wie wertvoll ist doch ein demütiges Geschöpf! 
Wie viel Weisheit besitzt doch ein demütiges Geschöpf! 
  
Deshalb rufe Ich euch, Kinder, zur Demut. Nur die Demut bewahrt den 
Frieden unter Meinen Kindern. Der Hochmut ist kein guter Begleiter, denn 
er verursacht Abneigungen untereinander und kann sogar das Band der 
Brüderlichkeit zerreißen (vgl. Spr 6,16-19). 

  
An diesem Tag der Trauer, diesem unendlich schmerzhaften Mittwoch der 
Karwoche, traf sich Judas mit den Rabbis des Hohen Rats und erklärte 
sich einverstanden, Meinen Göttlichen Sohn mit einem Kuss für 30 
Silbermünzen auszuliefern (vgl. Mt 26,14-16). 

  
Geliebte Kinder: 

  
Wie viele sind es, die durch die Welt ziehen und Zwietracht säen, wenn 
sie einfach wiederholen, was sie hören, ohne sich dessen sicher zu sein! 
Wie viele sind es, die aus Neid mit einem Wort ihren Bruder ruinieren! 
  
Dieser Neid war es, der es dem Dämon erlaubte, in Judas einzufahren und 
auch heute schafft er dies immer wieder bei den Menschen, vor allem bei 
denjenigen, die neidisch sind auf Meine wahren Instrumente. 

  
In diesem Augenblick zeichnet sich das Leid ab, das der Menschheit 
bevorsteht und die Passion beginnt. Auch wenn einige Meiner Kinder sich 
über die Rufe des Väterlichen Hauses lustig machen, muss Ich als Mutter 
dennoch bis zum letzen Augenblick versuchen, zu ihnen durchzudringen. 

  
IHR BEFINDET EUCH IN DER ZEIT DES LEIDENS: ihr werdet einen 
roten Mond sehen, der den Beginn des Blutvergießens aufgrund von 
Konflikten, Verfolgungen, Hungersnot, gesellschaftlichen Aufständen und 
des Voranschreitens des Krieges einläuten wird. 
  



All dies erfüllt euch mit Angst und Schrecken und als menschliche 
Geschöpfe macht alles Unbekannte euch Angst. Ihr bedenkt aber nicht, 
dass die Treue Meiner Kinder zu Meinem Göttlichen Sohn nicht fruchtlos 
bleiben wird und dass ihr beschützt seid und werdet, durch diesen festen 
Glauben. 

  
WEIHT IN DIESEN HEILIGEN TAGEN EURE HÄUSER DEM 

KOSTBAREN BLUT MEINES GÖTTLICHEN SOHNES, MIT EINEM 
GEBET, DAS DEM HERZEN EINES JEDEN VON EUCH ENTSPRINGT. 

  
Geliebte Kinder, Ich segne euch. Ich liebe euch. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Herr, gib mir etwas von Deiner Liebe, um weiterzugehen ohne zu 
ermüden; 
hilf mir, Gutes zu tun ohne zu ermüden, 
auch wenn alle gegen  mich sind und mir Leid zufügen. 
Gib mir Mut, damit ich standhaft im Glauben und in der Treue bleibe 
und damit  ich Dich niemals  verleugne, 
auch wenn ich deshalb verachtet und von den anderen verspottet 
werde. 
Herr,  gib mir Kraft, um Dir weiterhin treu zu bleiben 
und  damit ich Mich nicht davor fürchte,  für Dich zu  leiden. 
Hilf mir zu verstehen, dass es keine Herrlichkeit ohne Kreuz geben kann, 
und kein Kreuz ohne ein wahrhaftiges Kind, um es zu tragen. 

  
Seele Christi, heilige mich, 

Leib Christi, rette mich, 
Blut Christi, tränke mich, 

Wasser der Seite Christi, reinige mich, 
Leiden Christi, stärke mich, 
o guter Jesus, erhöre mich, 

birg in Deinen Wunden mich, 
von Dir lass’ nie mehr scheiden mich, 



vor dem bösen Feind beschütze mich, 
in meiner Todesstunde rufe mich, 

zu Dir kommen, heiße mich, 
mit deinen Heiligen zu loben Dich, 

in Deinem Reiche ewiglich. 
  

Amen. 
 
 
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
GRÜNDONNERSTAG 

06. APRIL 2023 
 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  

DIE LIEBE GOTTES ZEIGT GEHORSAM… 
  

Dies ist der Tag der großen Lehre der Liebe zum Nächsten; einer Liebe 
des Erlebens; einer Liebe, die aus den Taten am Nächsten erwächst; einer 
Liebe, die sich nicht zurückhält, um sich den Bedürftigen hinzugeben; 
einer Liebe, die in Meinen Kindern Fleisch annimmt, damit sie nach dem 
Vorbild Meines Sohnes handeln können. 
  
Wer kann dem Bedürftigen die Liebe verweigern? Die Liebe, die rettet; 
die Liebe, die entgegeneilt; die Liebe, die den Schmerz lindert; die Liebe, 
die sich für den Bruder hingibt und ihm hilft, sein tägliches Kreuz zu 
tragen; die Liebe, die Ja sagt, wenn es ihr möglich ist und die Liebe, die 
Worte des Trostes, der Nähe und der Brüderlichkeit spricht! 
  
MEIN GÖTTLICHER SOHN HAT SICH MIT SEINEM JA ZUM VATER 
FÜR DIE SÜNDEN DER MENSCHHEIT HINGEGEBEN UND SIE ALLE 

AUF SICH GENOMMEN. 
  

Welch großes Geheimnis der Liebe wird an diesem Gründonnerstag 
gefeiert. Es ist nicht wichtig, wer oder wie oder wann, denn die Liebe ist 
die größte und wichtigste Realität inmitten der vielen Kreuze eines jeden 
Meiner Kinder. 
  
Mein Göttlicher Sohn zeigte bei der Fußwaschung, was es bedeutet, sich 
kleinzumachen, damit die Geliebten bald darauf zu lebendigen Zeugen der 
Liebe Gottes werden konnten. 
  
Geliebte Kinder: 



  
MEIN GÖTTLICHER SOHN GIBT EUCH EIN ZEUGNIS SEINER 

LIEBE, EINER LIEBE DER SELBSTVERLEUGNUNG. 
  

Das menschliche Geschöpf sollte auf seine Wünsche und Vorlieben 
verzichten lernen. Wer auf seine Vorlieben und sein menschliches 
Verlangen verzichtet, tritt ein in die Fülle der Liebe: umso mehr er sich 
dem Bruder schenkt, umso größer wird die Liebe. 
  
Die Liebe, die Mein Göttlicher Sohn euch lehrt ist folgende: 
  
Es ist die Liebe zum Nächsten, zu jeder Zeit und besonders dann, wenn 
er  leidet. 
Die Liebe ist die beste Option und sie gibt Halt; sie schenkt dem Nächsten 
Freiheit, wenn er die Hilfe oder die Liebe annimmt, die ihm angeboten 
wird.Also: BETET, MEINE KINDER! ES  WIRD DER  MOMENT 
KOMMEN, IN DEM DAS HERZ AUS STEIN AUFBRICHT UND ZU 
LIEBEN BEGINNT. 
  
Geliebte Kinder Meines Herzens: 
  
Mein Göttlicher Sohn gibt sich Seinen geliebten Aposteln hin und 
begründet so das Heilige Priestertum. Es ist eine Erinnerung an Sein 
Sühneopfer, nicht nur für die Apostel, sondern auch für ein jedes Seiner 
Kinder bis in die heutige Zeit, damit sie alle an diesem denkwürdigen 
Heiligen Abendmahl teilhaben können. 
  

„Während des Abendmahls nahm Jesus das Brot und sprach den 
Lobpreis; 

dann brach er das Brot, reichte es den Jüngern und sagte: 
Nehmt und esst; das ist mein Leib. 

Dann nahm er den Kelch, sprach das Dankgebet, gab ihn den Jüngern 
und sagte: 

Trinkt alle daraus; das ist mein Blut des Bundes, 
das für viele vergossen wird zur Vergebung der Sünden.“ 

(Mt 26,26-28) 
  

Geliebte Kinder: 
  

DIESES HEILIGE ABENDMAHL WIRD ALS EIN FREUDIGES 
HOCHFEST BEGANGEN, WEGEN DER EINSETZUNG DES 

SAKRAMENTES DER EUCHARISTIE. GLEICHZEITIG IST ES ABER 
AUCH EIN TRAURIGER ANLASS, WEIL MEIN GÖTTLICHER SOHN 

AN DIESEM TAG GEFANGENGENOMMEN WURDE. 



  
Was sagt eine Mutter, wenn sie von ihrem Sohn Abschied nimmt? 

  
Wir sehen uns in die Augen und sprechen wortlos miteinander. Unsere 

Herzen sind eins mit dem Willen des Vaters, sie umarmen sich und mehr 
als in jedem anderen Moment verschmelzen sie miteinander. Wir 

umarmen uns und durchleben alle Erlebnisse in nur einem einzigen 
Augenblick, der aber doch bis zum Ende der Zeiten anhalten wird. Mit 
dieser Umarmung werden die Seelen in Zeiten des Leids, der Freude, 

der Hoffnung, der Nächstenliebe und des Glaubens ermutigt. 
  

Nichts bleibt fruchtlos. Mein Segen für Meinen Göttlichen Sohn soll von 
allen Müttern an ihre Kinder weitergegeben werden. In Meinem Segen ist 
auch der des Josef enthalten, des Ziehvaters Meines Sohnes. 
  
Mein Göttlicher Sohn geht fort, aber Ich bleibe nicht allein zurück, denn 
Ich folge Ihm mystischerweise. Ich nehme Teil an Seinem Opfer, damit 
Er Mich den Menschen schenken und Ich so zur Mutter der Menschheit 
werden kann. 
  
Geliebte Kinder, befolgt das vierte Gebot. Eltern, liebt eure Kinder. 
  
Denkt immer an das Gesetz der Liebe: Liebt einander, so wie Ich euch 
geliebt habe (Joh 13,34-36). 
  
Ich trage euch in Meinem Mütterlichen Herzen. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Vereint in unendlicher Liebe, lasst uns aus tiefstem Herzen beten: 
  
Tapfere Mutter, 
bescheiden wie ein Blümchen des  Feldes, 
trägst Du doch in dir, 
die liebreichste Rose des Vaters, 



auf die Er  blickte, 
um aus Liebe Seinen Willen Form annehmen zu lassen. 
Heute möchte ich Dich  den ganzen Tag begleiten; 
Denn Du scheinst Deinem Sohn fern zu sein, 
aber  Du bist Ihm viel  näher, 
als je ein Geschöpf es  sich vorstellen könnte, 
denn  Du bist eines Herzens mit Ihm. 
Miterlöserin, Mutter der Schmerzen; 
Deine Qualen lassen mich ohnmächtig niedersinken. 
Du hast Mich angesehen, um mich Dem  zu hingeben, 
Den Du geboren  hast. 
Wie könnte man  Dich nicht lieben? 
Wie könnte man  Dir nicht danken? 
Wie könnte man  Dir nicht Ehre erweisen, 
wenn Du doch Deinen Hochheiligsten Sohn hingegeben hast, 
damit ich frei sein kann! 
Ich weiß wohl, dass es  keinen Sohn ohne Muttergeben kann, 
Du gesegnetes Herz, Reinste Jungfrau, Auserwählte des Vaters. 
An Deiner Seite möchte ich  bleiben, 
nicht, damit Du mich an Deine Brust drückst, 
sondern damit ich Dich an meine drücken kann, 
auch  wenn ich Deiner  nicht  würdig bin, 
weil  Du die Königin bist. 
Heute möchte ich der/die sein, auf die Du wartest, 
und ich möchte Dich begleiten; 
ich möchte der/die sein, der/die sich voller Reue Deinem Sohn nähert 
und Ihn als Herrn und  Meister anerkennt. 
So wie Du Ihn liebst, hilf auch mir  Ihn lieben, 
damit nicht ich der Peiniger sei, 
der Deinen geliebten Sohn geißelt. 
Gib mir Deine Liebe, um Ihn  zu lieben; 
gib mir Deine Hände, um Sein Göttliches Antlitz zu trocknen; 
gib mir, Mutter, Deine Augen, um zu sehen, was Er sieht; 
gibt mir Deinen Glauben, damit ich Ihn nie mehr verleugne. 
Mystische Rose,Hilfe der Christen; 
Du bist die  Essenz der  Liebe, 
die heute zu mir  sagt: 
„Siehe, dies ist  Mein  Sohn,Ich  gebe  Ihn  für  dich  hin. 
So sehr  liebe  Ich dich;  so sehr liebe Ich  dich. 
So sehr lieben Wir dich, Mein Sohn und Ich.“ 
  

 
 
 



Lasset uns beten: 
  

Herr, nichts kann mich zwingen, Dich zu lieben, nicht die Freuden des 
Himmels, 

die Du versprochen hast, noch zwingt mich die Angst vor dem Ort der 
Qualen, 

den Weg der Sünde zu meiden. Du selber zwingst mich, Herr, 
mich zwingt Dein bitteres Leiden im Kreuze, an dem Du zum Hohn der 

Welt gehangen. 
Mich zwingt Dein wunder Leib, die Dornenkrone Deines Hauptes; 

mich zwingen Deine Schmach und Dein Verscheiden. 
Deine Liebe ist es, die das Herz der Treuen zwingt; 

auch ohne Himmel steht es offen für Deine Liebe und ohne Hölle, Herr. 
Ja, es gibt nicht: nicht Lohn, nicht Strafe, was mich zur Liebe zwingt, als 

Deine Liebe allein. 
Denn, wenn ich auch nicht erhalte, was ich hoffe — meine Liebe zu Dir 

bleibt immer gleich. 
 

(Hl. Theresia von Avila) 
 
 
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
KARFREITAG 

07. APRIL 2023 
 

Geliebte Kinder Meines Herzens: 
  

EIN KREUZ AUS HOLZ TRÄGT MEIN SOHN UND ES IST NOCH VIEL 
SCHWERER, WEIL AUF IHM DIE SÜNDEN DER GANZEN 

MENSCHHEIT LASTEN… 
  

O, KARFREITAG, AN DEM MEIN GÖTTLICHER SOHN SOLCH 
UNFASSBARES LEID ERTRAGEN MUSSTE! 

  
Sein Göttlicher Leib ertrug die Qualen und doch vergab Er bei all diesen 
Torturen nicht nur denen, die ihn geißelten, schlugen oder Ihm in Sein 
Göttliches Angesicht spuckten, sondern Er betete auch für jene, die Ihn 
demütigten. 

  
Er betete für die, die Ihm am Palmsonntag zugejubelt hatten und Ihn nun 
auf dem Weg zum Kalvarienberg beleidigten, Ihn „Beelzebu“ nannten und 
Ihm mit lauter Stimme zuriefen: „Kreuzigt Ihn!“. Die menschlichen 
Geschöpfe verhalten sich häufig so: erst schmeicheln sie ihren 



Mitmenschen und wenn diese sie dann aus irgendeinem Grund stören, 
verhalten sie sich oft noch schlimmer als jene, die Meinem Göttlichen 
Sohn am Palmsonntag zujubelten und danach Seine Kreuzigung 
forderten. 

  
Dies, geliebte Kinder, ist eine große und schwere Sünde, denn wenn der 
Neid oder die Eifersucht das menschliche Geschöpf einnehmen, kann es 
sich nur schwer beherrschen und das meist nur solange, bis seine innere 
Unruhe zum Gift für seinen Nächsten geworden ist. 
  

SO WIE MEIN SOHN GEKREUZIGT WURDE, GESCHIEHT DIES 
IMMER WIEDER AUCH MIT VIELEN ANDEREN MENSCHLICHEN 

GESCHÖPFEN, DIE JEDE FORM VON KUMMER UND LEID 
ERTRAGEN MÜSSEN. 

  
Alles basiert auf der Liebe, die Mein Göttlicher Sohn über euch ausgießt. 
Das Gesetz ist die Liebe Gottes und Meine Kinder müssen darum kämpfen, 
dass diese Liebe der Grundstein ist, auf dem all ihr Handeln aufbaut. 

  
AN EINEM STÜCK HOLZ LITT MEIN SOHN BIS ZUM TODE, DOCH 
DER TOD KONNTE IHN NICHT BESIEGEN – ER SIEGTE ÜBER DEN 

TOD. 
  

Geliebte Kinder, es ist notwendig, dass ihr euch immer an die Worte 
erinnert, die Mein Göttlicher Sohn vom Kreuz aus sprach: 

  
„Vater, vergib ihnen, denn sie wissen nicht, was sie tun!“ (Lk 
23,34) 
Es war für die Menschheit, für einen Jeden von euch, für den Mein 
Göttlicher Sohn dieses „Vater, vergib ihnen“ ausrief. Ihr schätzt das 
Geschenk des Lebens nicht, ihr übernehmt keine Verantwortung für eure 
Taten, ihr verehrt das Böse und verachtet das Gute. Ihr verratet einander 
und lernt nicht aus euren Fehlern; genau das tut ihr und oft noch viel 
mehr. Für euch, Kinder, hat Mein Göttlicher Sohn ausgerufen: „… denn 
sie wissen nicht, was sie tun!“. 

  
„Frau, siehe, dein Sohn!“ (Joh  19,26) 
Wie viele Mütter  sind nicht aus freiem Willen Mutter geworden! 
Wie  viele  Kinder verachten ihre  Mütter im  Alter! 
Wie viele Mütter werden von ihren Kindern misshandelt! Wie viele dieser 
Kinder haben noch  Mitleid mit  ihren  Müttern? 
Und doch: wie viele geistige Mütter, die ihre geistigen Kinder bis hin zum 
Tod  lieben! 
Es ist eine reine Liebe, eine Liebe, die ihr eigenes Leben für das Kind gibt; 



solch eine Liebe ist es, die Mein Sohn für einen jeden von euch empfindet 
– nur unendlich stärker. 

  
„Amen, ich sage dir: Heute noch wirst du mit mir im Paradies 
sein.“ (Lk  23,43) 
So wunderbar zeigt sich die  Göttliche  Barmherzigkeit: 
wer im letzten Augenblick noch bereut, wer Ihn als König des Himmels 
und der Erde anerkennt, gewinnt für sich den Himmel. Dies ist eine 
wertvolle Lektion, Kinder! Aber ihr könnt nie wissen, ob ihr in euren 
letzten Momenten noch solch eine große Chance bekommen werdet, so 
wie jener, den ihr als den guten Schächer kennt. Wartet nicht, Meine 
Kinder, denn der Arm des Vaters ist bereits gefallen und der Kelch ist fast 
leer: zeigt Reue, bekehrt euch und fleht um Gottes Barmherzigkeit! 

  
„Mein Gott, mein Gott, warum hast du mich verlassen?“ (Mt 27,46) 
Die Menschheit hat sich von Meinem Göttlichen Sohn, von dieser Mutter 
und von allem Himmlischen Beistand entfernt. Wenn die Menschen 
Prüfungen durchstehen müssen, rufen sie zu Meinem Göttlichen Sohn, 
obwohl sie Ihn vorher nicht zu kennen schienen und nachdem sie Ihn 
dann kennenlernen durften, leben sie trotzdem so weiter wie bisher. Es 
ist nun an der Zeit für euch, zu sagen: „Aber nicht mein, sondern dein 
Wille soll geschehen.“ (Lk 22,42). 

  
„Mich dürstet.“ (Joh  19,28) 
Mein Göttlicher Sohn dürstet nach Seelen, besonders nach den Seelen 
dieser Generation, die Er zurückgewinnen möchte. Er braucht Seelen, die 
die marianische Kraft, die Kraft des Gebets und die Kraft des Glaubens in 
Meinen Kindern wiederherstellen, damit sie die Erde wieder an ihren 
Schöpfer zurückgeben können. Schenkt Meinem Göttlichen Sohn reine 
Seelen, um Seinen Durst zu stillen: brüderlich dienende, gläubige und 
heilige Seelen. 

  
„Es ist vollbracht!“ (Joh  19,30) 
Mein Sohn hat den Willen Seines Vaters bis zum Tod am Kreuz 
vollkommen erfüllt. Er ist am dritten Tag auferstanden und sitzt zur 
Rechten des Vaters. 

  
„Vater, in  deine Hände lege ich meinen  Geist.“ (Lk23,46) 
Mein Göttlicher Sohn gibt sich dem Vater hin und haucht Seinen Geist 
aus… 
Es ist dies der Gehorsam, den Meine Kinder unbedingt brauchen. 
Es ist dies der Gehorsam, den ihr nicht habt, weil ihr nicht richtig zu lieben 
wisst. 



 
Ihr haltet den Gehorsam unter Verschluss, weil es euch nicht angemessen 
scheint, euch dem Willen Gottes zu unterwerfen. Vor allem deswegen, 
weil das menschliche Ego in euch stärker ist als der Wunsch, den Willen 
Gottes zu erfüllen. 

  
Ich rufe euch auf, zu fasten, wenn eure Gesundheit es zulässt. 
Ich lade euch dazu ein, an der Karfreitagsliturgie und der Verehrung des 
Heiligen Kreuzes teilzunehmen. Betet das Credo und betet den Kreuzweg. 

  
BEGLEITET MEINEN GÖTTLICHEN SOHN, 

BEGLEITET IHN UND BETET IHN AN FÜR ALLE, DIE DIES NICHT 
TUN. 

  
Geliebte Kinder Meines Herzens, Ich segne euch. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern, lasset uns beten: 
  

Mögen Deine fünf Wunden für immer in  
Meinem Herzen eingeprägt bleiben, 
damit ich Dich nicht beleidige. 
Möge Deine Dornenkrone meine edanken versiegeln; 
die Nägel Deiner Hände das Böse zurückhalten, 
das die meinen verursachen wollen 
und die Nägel Deiner Füße auch meine  festhalten, 
damit ich meinganzes Sein Dir alleinunterstellen kann. 
Möge ich keine Freude finden, wenn ich vor Dir fliehen will. 

  
Seele Christi, heilige mich, 

Leib Christi, rette mich, 
Blut Christi, tränke mich, 

Wasser der Seite Christi, reinige mich, 
Leiden Christi, stärke mich, 
o guter Jesus, erhöre mich, 

birg in Deinen Wunden mich, 



von Dir lass’ nie mehr scheiden mich, 
vor dem bösen Feind beschütze mich, 

in meiner Todesstunde rufe mich, 
zu Dir kommen, heiße mich, 

mit deinen Heiligen zu loben Dich, 
in Deinem Reiche ewiglich. 

  
Amen. 

 
  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
KARSAMSTAG 

08. APRIL 2023 
 
Geliebte Kinder: 

  
Wir sind nun an dem Tag angekommen, an dem Mein Mutterherz sich der 
Prophezeiungen des alten Simeon erinnert (vgl. Lk 2,33-35). 
  
Mein Sohn, Mein kleiner und großer König, ruht im Grab und steigt hinab 
in die Hölle, um bald darauf aufzuerstehen. 
  
Es war eine große Prüfung, die Ich damals mit Liebe, Glauben und Meinem 
„Fiat Mihi“ angenommen habe. Mein ganzer Glauben an den Willen des 
Vaters und an Meinen eigenen Sohn erfüllte Mich mit Hoffnung und stärkte 
Mich an diesem Karsamstag. 
  
Denn über Meinem Schmerz als Mutter stand Meine Hingabe an den 
ewigen Heilsplan, den Mein Sohn erfüllen musste – und Ich folgte Ihm bei 
jedem Schritt. 

  
Geliebte Kinder, Ich rufe euch zum Glauben, zur Hoffnung, zur 
Nächstenliebe und zur Liebe zum Haus des Vaters, damit ihr euch eng mit 
Ihm vereint und noch mehr erfüllt werdet vom Heiligen Geist. 

  
Geliebte Kinder: 

  
Als Mutter erfüllte Mich ein Schmerz, der Mein Herz wieder und wieder 
durchstach. Oft habe Ich die Orte wieder besucht, an denen Mein 
Göttlicher Sohn mit dem Kreuz auf den Schultern vorbeigekommen war; 
wieder und wieder fühlte Ich Seine Stürze, wie man Ihn schubste und 
beleidigte. Ich erinnerte Mich an den Cyrener und erbat bei Gott Vater 
allen Segen für ihn. 

  



Für Mich war es ein Tag des Schmerzes, der Stille und der Trauer. Ich 
konnte Meinen Mund nur öffnen, um Gebete zu sprechen; Ich weinte, 
wegen all der Trauer und Schmerzen, denn der Glaube und der Schmerz 
vereinten sich als Opfergabe für Gott Vater, als Wiedergutmachung für 
die Ungerechtigkeiten, die von den vorangegangen Generationen 
begangen worden waren. 

  
Geliebte Kinder, hoffentlich ist es für euch nicht schon zu spät, wenn ihr 
euch aus irgendeinem Grund weigert, um Verzeihung zu bitten, euch zu 
bedanken oder euer Wohlbefinden auszudrücken, wegen einer liebevollen 
Geste eines Mitmenschen. Jede Tat und jede Handlung muss so 
angesehen, gefühlt und ausgeführt werden, als wäre sie eure letzte. 

  
Geliebte Kinder, verliert keine einzige Sekunde eures Lebens, um Frieden 
zu schließen mit Meinem Göttlichen Sohn und empfangt das Sakrament 
der Beichte. 

  
Seid demütig in allem und denkt daran, dass Mein Göttlicher Sohn 
auferstanden ist, um euch alle zu erretten. 
  
Wenn die großen und schwerwiegenden Ereignisse eintreffen, die euch 
noch bevorstehen, werdet ihr voller Erstaunen Meinem Göttlichen Sohn 
danken, dass Er euch am Leben und vereint gelassen hat. 

  
Die großen Beben kommen und der Krieg wird noch sichtbarer, weshalb 
ihr euch jetzt vorbereiten müsst. Seht zu, dass ihr später nicht bereuen 
müsst, euch nicht vorbereitet zu haben. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, angesichts der ernsten Bedrohungen für 
Nordamerika von seiten der Natur, denn die Erde bebt heftig. 

  
Geliebte Kinder: 

  
ICH MUSS MIT EUCH AUCH DIE UNENDLICHE FREUDE UND DAS 

GLÜCK TEILEN, DAS ICH FÜHLTE, ALS ICH SAH, DASS MEIN 
GÖTTLICHER SOHN AUFERSTANDEN WAR. MEINE SEELE JUBELTE 

UND DIE FREUDE WAR UNBESCHREIBLICH: 
  

MEIN SOHN LEBT! (vgl. Lk 24,5-6; Hiob 19,25) 
  

Alles hatte sich erfüllt und die Freude durchdrang Mich bis ins Innerste. 
Ich war so glücklich, dass Ich fast einen neuen Lobgesang anstimmte, 
wegen der überwältigenden Liebe, die Wir spürten, als wir uns gegenseitig 
ansahen. 



  
Seht einander in die Augen und schätzt jedes Geschöpf aufgrund der 
Menschenwürde, die ein jeder besitzt, weil er ein Kind Gottes ist. 

  
Die Kirchen werden erleuchtet und die Freude kehrt wieder zurück in die 
Herzen der Menschen. 

  
Geliebte Kinder, Ich segne und beschütze euch. Fürchtet euch nicht. 
  
Ich liebe euch. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern, beten wir gemeinsam mit allen Kindern Gottes: 
  

Von jetzt an bitte ich Dich, o Mutter, 
verlasse mich nicht, 
sei mein Beistand und  meine Kraft, 
damit ich Deinem Göttlichen  Sohn  treu  bleibe. 
Du bist das gesegnete  Tabernakel, 
in dem die Liebe Früchte trug; 
verschließe mir nicht die Tür, 
denn  ich stehe vor Dir, 
um in Dir die Hand des Schöpfers zu erkennen. 
Gesegnet bist Du, die Du geglaubt  hast; 
zeige mir den Weg, ich bitte  Dich. 
Du bist die  Herrin, die  Arche des  Neuen Bundes, 
der Regenbogen, der uns das wahre Leben ankündigt. 
Ich bitte Dich nur darum, Meine liebe Helferin: 
halte  Mich  fest  an Deiner  Hand, 
damit ich  mich  nicht  verirre; 
eile mir entgegen, denn ohne Dich bin ich ganz leer. 
O, Herr, sei Du das Licht, das meinen Weg erhellt, 
der Stern, der mir den Weg weist 
und lass nicht zu, dass ich die falsche Richtung einschlage. 
Sei Du der Wächter, der das Licht des Leuchtturms am Brennen hält, 
wo meine Seele Ruhe, Frieden und Freude findet. 



Damit weder Ängste noch Bedrängnisse mich überwältigen können, 
will ich stets auf das Kreuz blicken. 
Ich will das Opfer der Liebe nie vergessen, 
denn für mich hast Du Dich hingegeben. 

  
Amen. 

  
Beten wir das Vater Unser… 

  
   

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
OSTERSONNTAG 
09. APRIL 2023 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
Jedes menschliche Geschöpf wurde vom Tod befreit, den die Sünde 
verursacht und unter der Voraussetzung des freien Willens wurde ihm die 
Chance auf das Ewige Leben geschenkt. 
  
Für die Kinder Gottes, die darauf vertrauen, dass ihr Glaube nicht 
vergeblich ist; die sich bemühen, nach dem Willen Gottes zu leben und zu 
handeln und die nach dem Ewigen Leben streben, wird der Tag des Lichts 
ewig andauern. 
  
Als Mutter möchte Ich, dass ihr das Ewige Leben erhaltet und deshalb 
habe Ich euch in dieser Karwoche an jedem Tag die Waffen gegeben, die 
euch zu besseren Kindern der Hochheiligsten Dreifaltigkeit machen und 
euch helfen sollen, untereinander auszukommen; denn ohne Liebe seid 
ihr nichts (1 Kor 13,1-3). 
  
Als Kinder Meines Göttlichen Sohnes seht ihr das Licht Gottes erstrahlen; 
seht dies als Gelegenheit, um euch zu bessern. 
  

DIES IST EINE ZEIT DER GNADE UND EIN JEDER VON EUCH 
SOLLTE SIE NUTZEN, SIE VOLL AUSKOSTEN UND ANGEMESSEN 
DER VIERZIG TAGE GEDENKEN, DIE MEIN GÖTTLICHER SOHN 

MIT SEINEN APOSTELN UND MIT DER ERFÜLLUNG DER ANDEREN 
AUFTRÄGE DES VATERS VERBRACHT HAT. 

  
Oh, welch glückliche Tage voller Liebe, Freude und Göttlicher 
Instruktionen für Seine Jünger! 
  



Oh, welch unendliche Freude, die dieser Mutter und besonders Seinen 
geliebten Jüngern von Gott geschenkt wurde, damit sie von Seinen 
Jüngern zu Seinen geliebten Aposteln werden konnten, die bald so viel 
Glauben hatten, dass sie sogar bereit waren, ihr Leben für ihren Jesus 
hinzugeben! 
  
Oh, welch ewige Freude, dass Meine Kinder so viel Glauben in ihren 
Herzen haben, dass sie glauben, ohne zu sehen! 
  
Oh, welch göttliche Prüfungen, in denen die Auferstehung Meines 
Göttlichen Sohnes Seinen Kindern Hoffnung gibt! 
  
Die Liebe muss sich in jedes menschliche Geschöpf einprägen, damit es 
sich dem Nächsten schenken kann. Es ist im großen Gesetz der über allem 
stehenden Liebe zu Gott und zum Nächsten, in dem man Meinen Sohn 
findet. 
  
Meine Kinder verstehen die Nächstenliebe nicht richtig, denn sie sind noch 
nicht vergeistigt und noch nicht tief genug vereint mit Meinem Göttlichen 
Sohn, um Ihn darum bitten zu können, dass Er ihnen ein weiches Herz, 
ein Herz aus Fleisch und Blut, gebe, mit dem es ihnen möglich wird, sich 
in ihren Nächsten hineinzuversetzen. Wenn dies sie dies hätten: 
  
Wären sie eher bereit dem Nächsten zu helfen, ohne dabei etwas im 
Gegenzug  zurückzuerwarten. 
Würden sie sich dem Nächsten ganz schenken, um ihm den Weg zu 
erleichtern. 
Würden sie „Ja, gerne“ sagen, wenn es um den Nächsten geht. 
Würden sie ihre eigenen Interessen hintenanstellen, um das eine oder 
andere Mal  „Cyrener“  für  ihren  Nächsten  zu  sein. 
Und gleichzeitig würden sie zu offenen, hingebungsvollen und 
solidarischen Geschöpfen werden, die stets den ersten Schritt tun, statt 
darauf zu warten, dass ihre Brüder sie um Hilfe bitten. 
  
Kinder, ein jeder von euch besitzt in seinem Inneren eine Waage, von der 
ihr glaubt, sie messe die Liebe zu euren Brüdern, aber diese Waage ist in 
Wahrheit immer nur auf euch selbst ausgerichtet und die Liebe Gottes 
steht am entgegengesetzten Ende. 
 
Am Maß der Liebe müsst ihr euch orientieren, um zu wissen, wann ihr 
euch eurem Bruder hingeben müsst; diese Hingabe kommt entweder von 
Meinem Sohn oder sie ist eine Laune oder menschliches Verlangen. Wie 
könnt ihr also erkennen, was davon es ist? Ihr erkennt dies, wenn ihr 



Geschöpfe des Gebets seid, denn dann wird der Heilige Geist bereit sein, 
euch bei der Unterscheidung zu helfen. 
  
Betet Meinen Göttlichen Sohn an und bereitet euch auf die Göttliche 
Barmherzigkeit vor. 

  
Ich segne euch, Ich liebe euch. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Halleluja,  Halleluja! 
Die Seinen  haben den  Auferstandenen  bereits gesehen. 
Loben wir  den  Herrn, denn Er ist unter uns. 
Singen wir  Ihm  ein  neues Lied, 
denn  Ihm  gebührt die Herrlichkeit, zum Wohle aller. 
Jubeln soll  die ganze  Schöpfung, denn Er istmächtig! 
Zur Rechten des  Vaters hat  Er sich gesetzt 
und  Er wird kommen, um meinen Durst zu  stillen. 
Meine Seele verlangt  nach  Ihm,  denn  Er ist ihr Erlöser. 
Meine Lippen bekennen Ihm  von Herzen; 
ich kann die Liebe und  Hoffnung nicht verleugnen. 
In jedem Augenblick bete ich zu  Dir, Herr; 
in der Nacht fürchtet mein ganzes Sein die Trennung von Dir; 
in Meinem  Schlaf will  ich in Dir ruhen, 
damit er mich nicht vom Antlitz meines Geliebten trennen möge. 
Meine Seele dürstet nach Dir, mein Erlöser. 
In Deinem Schatten will ich leben und mich vor nichts mehr fürchten. 
Du bist in mir; es gibt niemanden mehr, der uns auseinanderbringen 
kann. 
Schau in diese Seele,  sie  ist ein Tempel für Dich; 
möge ein jeder meiner Schritte eine Opfergabe für Dich sein. 
  
Amen.  

  
 



UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
12. APRIL 2023 

Geliebte Kinder: 
  

ICH KOMME JETZT MIT MEINER LIEBE ZU EUCH UND BRINGE 
EUCH MEINE BARMHERZIGKEIT. 

  
Ihr habt die Feier Meiner Passion, Meines Todes und Meiner Auferstehung 
begangen und habt euch nun auf den Weg Meiner Barmherzigkeit 
begeben. 

  
ICH BIN DIE UNENDLICHE BARMHERZIGKEIT, aber dies gibt euch 
nicht das Recht, zu meinen, dass Meine Liebe nicht auch gleichzeitig 
Gerechtigkeit ist; denn wenn es so wäre, wäre Ich ein ungerechter Richter 
(vgl. Ps 11,7). 

  
Wenn ihr Mich von Meiner unendlichen Barmherzigkeit sprechen hört, 
erfreut sich euer Herz. Es ist nun aber an der Zeit, dass ihr erkennt, dass 
es das Gute wie auch das Böse gibt (vgl. Gen 2,9; Dt 30,15-20); deshalb 
bin Ich der gerechte Richter. Wenn Ich nur von Meiner Barmherzigkeit 
sprechen würde, würde Ich euch nicht mit Ewiger Liebe lieben. 

  
ES LIEGT AN EUCH SELBST, EUCH ZU ÄNDERN, ZU VERWANDELN, 

ZU BEKEHREN UND UM MEINE BARMHERZIGKEIT ZU BITTEN. 
  

Ich mache keine Unterschiede, wenn Ich Meine Barmherzigkeit über die 
Menschheit ausgieße. Meine Vergebung und Barmherzigkeit warten auf 
alle Meine Kinder. Ihr aber müsst bereit sein, euer Verhalten, eure Art wie 
ihr euren Nächsten seht und euren Umgang mit euren Brüdern zu ändern. 

  
Alle Seelen, die bereit sind, ihre Sünden und Fehler anzuerkennen, die in 
ihrem menschlichen Ego wurzeln und die sich den festen Vorsatz nehmen, 
sich zu ändern, werden von Mir sofort erhört werden und Meine 
Engelsheere werden sie beschützen, damit sie ganz in Meine Göttliche 
Barmherzigkeit eintauchen können. 
  
Ich rufe Meine Kinder dazu auf, sich geistig selbst zu übertreffen und in 
die Gnaden und Tugenden einzutauchen, die der Heilige Geist ihnen gibt, 
wenn sie zu Geschöpfen mit erneuertem Geist werden. 

  
Die unerschöpfliche Quelle Meiner Barmherzigkeit ist die Liebe und so 
möchte Ich dass ihr seid: seid Liebe und bleibt besonnen, damit ihr den 
Menschen während des großen Leids helfen könnt. 
  



Jene Meiner Kinder, die glauben, dass Ich nicht auch der gerechte Richter 
bin, sind meist auch die, die ihren freien Willen missbrauchen, obwohl sie 
das Gesetz Gottes kennen. 

  
Geliebte Kinder Meines Herzens, betet. Ich rufe euch dazu auf, Liebe zu 

sein, zu vergeben und Liebe zu schenken. 
  

Geliebte Kinder, betet für die Menschheit. Betet und betet auch, indem 
ihr Zeugnis gebt. 

  
Geliebte Kinder: 
  
Ich möchte, dass ihr Mir euer menschliches Ego schenkt, damit Ich es mit 
Meiner Liebe formen kann. 
  
Ich möchte, dass euer menschliches Verlangen stirbt und ihr es Mir am 
Kreuz der Herrlichkeit und Majestät als Opfer darbringt. 
Ich segne euch und liebe euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern, 
 
unser Herr Jesus Christus bittet uns, dass wir unser menschliches Ego zu 
Ihm tragen und Ihm erlauben, es zu formen und zu vollenden. Alles was 
wir tun, um uns der Göttlichen Barmherzigkeit anzunähern, ist der größte 
Segen und die größte Chance, die wir als menschliche Geschöpfe erhalten 
können. 
 
Erinnern wir uns: 

   
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

13.01.2016 
  

Kinder, Ich werde alle aufnehmen, die sich Mir mit zerknirschtem und 
demütigem Herzen nähern. Daher auch die Dringlichkeit Meiner 
anhaltenden Botschaften. Ich möchte euch vor den Ereignissen warnen, 



die auf diese Generation zukommen, damit ihr bereut, durch die Liebe, 
mit der ihr Mich anseht, und damit ihr euch in Meine Liebe und Meine 
Barmherzigkeit versenkt. 

   
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

04.02.2016 
  

Ich enthalte Meine Barmherzigkeit Meinen reuigen Kindern nicht vor; 
jenen, die einen Weg suchen, um aus der Sünde herauszukommen und 
die darum bitten, auf den Weg der Erlösung zurückkehren zu dürfen. Mein 
Reich hat kein Ende; es steht euch offen, damit ihr in Mein Haus eingehen 
und in ständiger Verbindung mit Mir bleiben könnt. Gebt euch Mir hin, 
dann gebe Ich Mich euch hin und ihr werdet zu Meinen wahrhaftigen und 
lebendigen Zeugen auf der Erde. 

  
Amen. 

   
 

 UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
BARMHERZIGKEITSSONNTAG 

16. APRIL 2023 
 

Meine geliebten Kinder: 
  

AN DIESEM GROßEN FESTTAG MEINER BARMHERZIGKEIT RUFE 
ICH EUCH DAZU AUF, ÜBER DIESEN MEINEN RUF 

NACHZUDENKEN. 
  

Meine Kinder denken stets in Extremen, wenn Ich über Meine 
Barmherzigkeit und Meine Gerechtigkeit spreche; sie glauben, dass Ich 
ein Gott bin, der alles verzeiht und durchgehen lässt und dass Ich als Gott 
immer nachgeben und schnell vergessen muss. Ich bin die Gerechtigkeit, 
aber Ich bin nicht ungerecht. Aber Ich bin auch nicht so streng, dass Ich 
keinerlei Mitleid empfinde für die Meinen. 

  
Meine Barmherzigkeit kann alles überwinden, wenn das menschliche 
Geschöpf von ganzem Herzen um Verzeihung bittet und sich fest 
vornimmt, sich zu ändern. Wenn Meine Kinder mit aller Kraft, mit ganzem 
Herzen und mit all ihrem Verstand um Meine Vergebung bitten, schenke 
Ich ihnen Meine unendliche Barmherzigkeit und lasse Meine Gnaden in 
Strömen auf sie herabregnen. 

  



NUR WEIL ICH BARMHERZIG BIN, BIN ICH JEDOCH KEIN 
KLEINER GOTT; ICH BIN DER UNENDLICH GROßE, ALLMÄCHTIGE 

UND ALLWISSENDE GOTT. 
  

Alles, was für den Menschen unüberwindbar ist, kann Meine 
Barmherzigkeit  überwinden… 
Alles, was der Mensch nicht versteht, ist für mich verständlich; Ich weiß, 
dass es seinen Verstand übersteigt und verzeihe ihm auf Meine Art… 
  
Alle Meine Taten und Werke entspringen Meiner Liebe, Meiner 
Gerechtigkeit und Meiner Barmherzigkeit (vgl. Ps 145,17). Das 
menschliche Geschöpf neigt oft dazu, Mich mit seinem menschlichen 
Verstand zu beurteilen, der in Wahrheit aber nur auf die eigene 
Bequemlichkeit ausgerichtet ist. 
  
Geliebte Kinder, Meine Gerechtigkeit ist barmherzig und deshalb verliert 
sich jeder, der nicht barmherzig ist, im Nebel der Anmaßung und der 
Intrigen. 

  
Ich rufe euch dazu auf, zu beten, mit Mir zusammenzuleben und 
Geschöpfe zu sein, die sich durch Meine Liebe erneuern lassen. Ich 
möchte euch verwandelt sehen, damit Ich euch mit Meinen Gnaden und 
Tugenden ausstatten kann. 

  
Kinder, ihr geht jeden Tag denselben Weg und trefft jeden Tag denselben 
Bettler, der am Wegesrand sitzt: hungrig, frierend und durstig. Aber ihr 
gebt ihm nichts. Es sind jeden Tag die gleichen Menschen, die euch auf 
eurem Weg begleiten und wenn Ich euch fragen würde: „Welche 
Bedürfnisse haben sie?“; ihr würdet es nicht wissen. 
  
Das menschliche Geschöpf lebt von dem, was es sieht, von 
Oberflächlichkeiten; es geht nicht auf seine Mitmenschen ein, es sieht 
deren Bedürfnisse und Nöte nicht, die nicht immer nur monetärer Natur 
sind; manchmal kann es auch ein Mangel an christlicher Erziehung oder 
gar mangelhafte Kenntnis der Heiligen Schrift sein. 
  
Kinder: 

  
Ihr verbringt so viele Stunden vor dem Computer und Fernseher und wollt 
nicht wissen, was auf die Menschheit zukommt! 
  
Wie bedauere Ich doch dieses gleichgültige Verhalten Meiner Kinder in 
Bezug auf Meine Prophezeiungen, die Ich euch habe zukommen lassen! 
  



Ihr wisst, dass es die Pflicht eines jeden ist, für seinen Nächsten zu beten 
und sich gegenseitig zu helfen. 
  
Meine Mutter und der Heilige Erzengel Michael haben euch gemäß dem 
Willen Gottes gewarnt, damit ihr euch vorbereitet und nicht verloren geht. 

  
ES IST NUN FÜR EUCH AN DER ZEIT, DEN GLAUBEN ZU STÄRKEN 

UND MEINE GÖTTLICHE BARMHERZIGKEIT ANZURUFEN. 
  

Geliebte Kinder: 
  

Welcher Natur ist euer Glaube? 
Wie ist es um euren Glauben bestellt? 
Wo ist euer Glaube? 
So viele Meiner Kinder wenden sich von Mir ab und verlassen Mich! 

  
ES IST NUN AN DER ZEIT FÜR EUCH, EUCH EUREM GLAUBEN 

ZUZUWENDEN, TREU ZU SEIN UND VON MEINER 
BARMHERZIGKEIT ZU KOSTEN. 

  
Ich segne euch Meine Kinder. Ich liebe euch. 

  
Kommt und sucht Zuflucht in Meiner Barmherzigkeit. 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Ich lade alle dazu ein, über die folgenden Botschaften nachzudenken:  

  
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

27.06.2009 
  

Kinder, ein jeder von euch sollte sich stets der Gnaden, die ihr vom 
Väterlichen Hause erhaltet und auch der Göttlichen Barmherzigkeit 
bewusst sein, die unaufhörlich vom Himmel auf die Erde herabregnen, 
damit alle Menschen die nötigen Hilfen erhalten, die sie brauchen, um die 



Prüfungen und Probleme jeden Tages mit gesundem Geiste zu 
überwinden. 

   
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

15.10.2009 
  

Ich rufe euch dazu auf, nicht müde zu werden, Zeugnis zu geben für die 
Liebe Gottes, die in euch wohnt. Vertraut auf Gott und auf Seine 
Barmherzigkeit, dann werdet ihr Seine Herrlichkeit sehen. Es ist an der 
Zeit, die Knie zu beugen: betet, betet ohne Unterlass, denn Mein Sohn 
wird euch eine große WARNUNG zukommen lassen. Bereitet euch auf 
diesen großen Tag der Barmherzigkeit vor; bereitet euch vor, denn der 
Böse lauert allen auf, die lau und schwach sind. 

  
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

24.01.2016 
  

Die Religion wird ins Wanken geraten. Die Sünde, die in Meine Kirche 
eingedrungen ist, wird großen Schaden angerichtet haben, aufgrund der 
Torheit derer, die nicht gehorchen wollten. Sie haben Mich nie gekannt 
und offen zurückgewiesen. Mein Haus wird mit großer Respektlosigkeit 
behandelt werden, wenn man Barmherzigkeit mit der Veränderung des 
Gesetzes Gottes verwechselt, um es an diese respekt- und 
erbarmungslose Generation anzupassen. 
  
Amen. 

   
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
20. APRIL 2023 

  
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, auf Göttlichen 
Geheiß spreche Ich zu euch. 

  
Ihr habt die Osterwoche und den Barmherzigkeitssonntag gefeiert und 
diese Feier aufgeopfert, damit alle Liebe seien und das Gesetz Gottes 
erfüllen mögen. Nun ist es besonders wichtig, dass ihr für alle betet, die 
sich auf dem Weg der Bekehrung befinden. 

  
Alles, was das menschliche Geschöpf benötigt, um sich zu bessern und 
weiterzuentwickeln, hat seinen Ursprung in der Liebe; der Liebe Unseres 
Königs und Herrn Jesus Christus. 

  



Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, es brechen 
überall auf der Erde große und schwerwiegende Konflikte aus; sie sind 
der Wind, der den Sturm ankündigt. 

  
Seid Geschöpfe des Gebets, die Unseren König und Herrn Jesus Christus 
anbeten (vgl. Phil 4,6-7). Empfangt den Leib und das Blut Unseres Königs 
und Herrn Jesus Christus und preist Unsere Königin und Mutter, die 
Allerheiligste Jungfrau Maria; verleugnet Sie nicht, sondern tragt Sie in 
eurem Herzen. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
IHR MÜSST WISSEN, DASS DER ANTICHRIST SICH ÜBERALL 
DORT HERUMTREIBT, WO IHR ES AM WENIGSTEN ERWARTET. Ihr 
fürchtet ihn, denn ihr wisst, wie viel Macht er über die Menschheit hat 
und ihr erwartet nun, dass er sich öffentlich präsentiert. Aber es ist der 
Schatten, der den Menschen in Finsternis taucht und wie ein gerissenes 
Reptil erreicht er  alles, was  er  möchte. 
Wie viele Antichriste gab es  bereits auf  dieser Erde! 
Wie viele Antichriste gibt es auch jetzt in diesem Moment; sogar in dir 
selbst: in deinem Ego, das du missbrauchst; in deinem Hochmut und 
überall um dich herum! Der wahre Antichrist wird sich aber noch 
präsentieren. 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
DIE WIRTSCHAFT GERÄT IN SCHIEFLAGE UND DIE MENSCHHEIT 
VERFÄLLT IN PANIK. Das Metall wird eingeschmolzen und das Papier 
verbrannt werden, um noch mehr Macht über alles gewinnen zu können. 
Dann wird eingeführt werden, was euch bereits angekündigt wurde. Die 
Mehrheit aller Länder wird diese neue Währung annehmen. 
  

IHR WERDET VIELE REINIGUNGSPROZESSE ÜBER EUCH 
ERGEHEN LASSEN MÜSSEN, ABER UNSER KÖNIG BESCHÜTZT DIE 

SEINEN UND STÄRKT IHREN GLAUBEN. 
  

Lasst euch also nicht einschüchtern von denen, die euch verfolgen und 
bedrohen. Ihr müsstet euch nur sorgen, wenn ihr diesen 
Schutz nicht hättet. 

  
Christus herrscht (vgl. Offb 11,15) auch jetzt schon in den Herzen seiner 
Gläubigen: Er ist Hoffnung, Glaube, Nächstenliebe, Zuflucht und 
Sicherheit für Seine Kinder. 

  



Die Kinder Gottes sind Sein „Augenstern“ (vgl. Saj 2,12) und Er behütet 
sie mit Ewiger Liebe. 

  
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, Ich segne 
euch. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Bereiten wir uns vor…! 
  
Bleiben wir unserem König und Herrn Jesus Christus treu und vergessen 
wir auch unsere Königin und Mutter und den Heiligen Erzengel Michael 
mit Seinen Himmlischen Heerscharen nicht.  

  
HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

28.10.2011 
  

DIE „FRAU, MIT DER SONNE BEKLEIDET UND DEM MOND UNTER IHREN 
FÜßEN“ (Offb 12,1) UND DER ENGEL DES FRIEDENS WERDEN 

GEMEINSAM DEN ANTICHRISTEN ZERSCHMETTERN.  
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
21.10.2011 

  
Die Menschheit erwartet jemanden, der von sich sagt: „Ich bin der 
Antichrist“ und der sich selbst als Antichrist ankündigt. Ihr erwartet, dass 
er erscheint und Wunder wirkt; die Wunder geschehen aber schon, 
mithilfe moderner Technik. Mithilfe der Technologie und der 
missbräuchlich angewandten Wissenschaft setzt er seine Pläne um, um 
den Planeten zu zerstören und die menschliche Biologie zu verändern. Er 
nutzt mächtige Regierungen, um seine Vernetzungen und 
Massenmanipulationsstrategien auszuweiten und treibt die Menschheit 
immer weiter Richtung Krieg. Sein größter Auftritt war es, als er seinen 
Plan umsetzte, Mich von allen Orten zu entfernen und Meine Kirchen zu 
schließen. Sein nächster Schritt wird es sein, Meine Heiligtümer und die 



Erscheinungsorte, an denen Meine Allerheiligste Mutter erschienen ist, 
schließen zu lassen.  

  
HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

10.11.2022 
  

Ich sehe, wie so viele menschliche Geschöpfe dem Antichristen 
nachlaufen, weil sie Unseren König und Herrn Jesus Christus nicht kennen 
und deshalb nicht wissen, dass Er, wenn Er Wunder wirkte, sich ihrer nicht 
rühmte. Im Gegenteil, meist verließ Er danach eiligst den Ort, an dem das 
Wunder geschehen war. 

  
Der Antichrist jedoch wird genau das Gegenteil davon tun; er wird alle 
vermeintlichen Wunder, die er wirken wird, vorher ankündigen. Ihr wisst 
aber, dass dies keine Wunder sein werden, sondern Werke des Bösen: er 
wird mithilfe von Dämonen vorgeben, einen Toten zum Leben zu 
erwecken. GERADE DESHALB IST ES SO WICHTIG, DASS IHR UNSEREN 
KÖNIG UND HERRN JESUS CHRISTUS DIREKT AUS DER HEILIGEN 
SCHRIFT KENNT; AUF DIESE WEISE WERDET IHR IHN ERKENNEN UND 
MAN WIRD EUCH NICHT IN DIE IRRE FÜHREN KÖNNEN. 

  
Brüder und Schwestern, glauben wir fest an das Wort Gottes: 

  
„Dies habe ich zu euch gesagt, damit ihr in mir Frieden habt. In der Welt 

seid ihr in Bedrängnis; aber habt Mut: Ich habe die Welt besiegt.“ 
(Joh 16,33) 

  
Amen. 

  
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
24. APRIL 2023 

  
Auf Göttlichen Geheiß richte Ich mich an euch, ihr Kinder Unseres Königs 
und Herrn Jesus Christus. 

  
Geliebte Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
AUS DER HAND GOTTES FLIEßT SEIN SEGEN AUF JEDEN 

EINZELNEN VON EUCH. 
  

DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF BESITZT EINE FÜLLE VON 
GNADEN, DIE ES VOM VÄTERLICHEN HAUSE BEKOMMEN HAT. Es 



hat sie erhalten, damit es auf dem Weg des Lebens leichter vorankommt; 
besonders dann, wenn der Weg mühsam wird. 
  
Diese Generation wird sich geistig verwandeln, aber erst nachdem sie 
schwere Fehler begangen und die Hochheiligste Dreifaltigkeit und Unsere 
Königin und Mutter verleugnet hat. 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, ihr nehmt Modernismen 
an, die Ihn schwer beleidigen; ihr handelt entgegen dem Willen Gottes 
und verherrlicht damit den Satan, ganz so wie es zur Zeit der großen 
Verwirrung während dem Turmbau zu Babel war (vgl. Gen 11,1-9). 

  
UNSER KÖNIG UND HERR JESUS CHRISTUS HAT DER SCHÖPFUNG 
DIE ERLAUBNIS GEGEBEN, IHRE GANZEN KRÄFTE AUZUWENDEN, 
UM DIE VIELE SÜNDE WEGZUWASCHEN, DIE SICH AUF DER ERDE 

ANGESAMMELT HAT. 
  

Die menschlichen Geschöpfe weigern sich zu erkennen, was überall um 
sie herum geschieht. Sie lachen über die Barmherzigkeit, die Gott Seinen 
Kinder zeigt. Ihr werdet bald Naturphänomene beobachten, die man so 
noch nie gesehen hat. Inmitten großen Leids wird es die Natur selbst sein, 
die das menschliche Geschöpf dazu bewegen kann, umzukehren und dem 
Dämon zu entsagen. 

  
Ich habe den Thron des Vaters schon einmal vor der Hinterhältigkeit des 
Dämons verteidigt (vgl. Offb 12,7-10) und Ich werde dies erneut mit der 
Hilfe Meiner Himmelsheere tun. Ein jedes Geschöpf wird den Triumph des 
Unbefleckten Herzens Unserer Königin und Mutter erleben, denn Sie ist 
es, die „den Kopf der höllischen Schlange zertreten wird“ (vgl. Gen 3,15). 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, es entfalten sich nun 
große und schwerwiegende Ereignisse aller Art vor der Menschheit, die 
euch zeigen sollen, dass das, was jetzt geschieht, nicht normal ist. Es sind 
die die Zeichen der Zeit, in der ihr lebt. Ich spreche dabei aber nicht vom 
Ende der Welt, denn dieses steht noch nicht bevor. 
  
BESCHÜTZT EURE FAMILIEN: 
 
Der Dämon attackiert vor allem die Institution der Familie. Gebt dem 
Dämon also nicht aus Unvorsichtigkeit eine Gelegenheit, um sich auf sie 
zu stürzen. Seid vorsichtig. 

  
Es gibt so viele Diener des Bösen, die die menschlichen Geschöpfe 
verwirren, indem sie ihrer Zunge freien Lauf lassen. Auf diese Weise 



erreichen sie, dass die menschlichen Geschöpfe, die nicht unterscheiden 
können, sich vom Willen Gottes entfernen. Wie ein Klageruf über die 
ganze Erde zieht, so wird überall auf der Erde Schmerz und Leid 
herrschen. 

  
Ich rufe euch auf zum Gebet, damit die menschlichen Geschöpfe 

unterscheiden lernen und in Einheit mit dem Willen des Vaters leben 
mögen. 

  
Ich rufe euch auf zu Gebet und Wiedergutmachung für die Jugend. 

  
Ich rufe euch auf zum Gebet, denn der nächste Blutmond ist ein Zeichen 

des Krieges, des Leids unter den Völkern, der Instabilität unter den 
Menschen und dem Zusammenbruch der Wirtschaft. 

  
Bleibt vereint in Brüderlichkeit und in der Liebe Unserer Königin und 
Mutter. Geht euren Weg im Vertrauen darauf, dass das Böse niemals über 
die Kirche Unseres Königs und Herrn Jesus Christus triumphieren wird 
(vgl. Mt 16,18-19). 

  
Vertraut fest darauf, dass Unser König und Herr Jesus Christus euch liebt 
und beschützt. Schreitet voran, ohne Zurückhaltung und Unsicherheit; 
„werft eure Perlen nicht den Schweinen vor“ (Mt 7,6). 
  
Ich segne euch. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Der Heilige Erzengel Michael warnt uns, damit wir schnellstens unser 
Leben ändern und dafür kämpfen, mehr zu Christus zu gehören. 
  
Das Ziel ist es, unsere Seele zu retten und das Ewige Leben zu erlangen 
und dafür haben wir Christus, den Hohepriester auf Ewig, Der das 
Priestertum eingesetzt hat und in der Eucharistie mitten unter uns ist. 



 
Erfüllen wir also das Gesetz Gottes, so wie Er es uns vorgibt und seien wir 
wahrhaftige Katholiken, Zeugen der Taten und Werke Christi. 

  
Wer ist wie Gott? Niemand ist wie Gott! 

  
Amen. 
  
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
29. APRIL 2023 

 
Meine geliebten Kinder, Ich bewahre euch in Meinem Herzen. 

  
MEINE WORTE SIND DRINGLICH…! 

  
Nährt euren Glauben und eure Liebe zu Meinem Göttlichen Sohn… 
Nährt den Wunsch, im Stand der Gnade zu bleiben und Meinen Göttlichen 
Sohn im Sakrament der Eucharistie würdig und entsprechend vorbereitet 
zu empfangen. 

  
Gehört mehr Meinem Göttlichen Sohn als der Welt. Wisst, dass die Sünde 
in dieser Generation überall zugegen ist und dass diese Generation sich 
von allem lösen will, was ihr nicht passt und was ihre grenzenlose 
Zügellosigkeit eingrenzt. Sie ist gottlos und ohne Werte und Moral. 

  
Der Dämon verachtet den Wert, den das Leben hat und deshalb bitte Ich 
euch, wachsam zu sein. Der Dämon hasst die Familie als Institution (vgl. 
Gen 1,26-28), er hasst die Unschuld und das menschliche Geschöpf an 
sich. Der Dämon wird nicht von seinen Plänen ablassen und wird immer 
weiter voranschreiten, um die Kinder Gottes zu zermalmen. 
  
Geliebte Kinder: 

  
ALLES, WAS JETZT GESCHIEHT, WURDE VOM DÄMON GEPLANT , 

UM DIE MENSCHHEIT ZU ZERSTÖREN UND DIE SEELEN ZU 
RAUBEN, DAMIT SIE VERLOREN GEHEN. 

  
Der Dämon richtet sich mit aller Gewalt gegen das menschliche Geschöpf; 
er zeigt dem Menschen ein aufregendes Szenario, obwohl sich hinter dem 
Vorhang ein vollkommen anderes Bild abzeichnet: 
  

HINTER DIESEM SZENARIO, DAS MAN EUCH ZEIGT, STECKT 
GEFANGENSCHAFT, SCHMERZ, MORD, VOLLKOMMENE 



KONTROLLE, DIE ZURÜCKWEISUNG MEINES GÖTTLICHEN 
SOHNES, VERFOLGUNG UND ALLES, WAS IHR EUCH NOCH AN 

BOSHEITEN VORSTELLEN KÖNNT. DER DÄMON HAT SEINE 
EIGENEN HEERE, MIT DENEN ER DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF 

VERFOLGT. 
  

Kinder, fürchtet  euch  nicht: 
Wer ist wie Gott? Niemand ist wie Gott! 

  
DER DÄMON HAT, AUCH WENN ER EUCH MIT ALLER GEWALT 
ANGST EINJAGEN MÖCHTE, NICHT MEHR MACHT, ALS GOTT SIE 
IHM ZUWEIST und er hat nur so viel Freiheit, wie ein jeder von euch sie 
ihm gibt, um euch zu seinem Werkzeug zu machen und euch dazu zu 
bringen, gegen Meinen Göttlichen Sohn zu handeln. 

  
Fürchtet euch nicht, sondern stärkt stattdessen euren Glauben. Seid 
überzeugt davon, dass Gott allein der Allmächtige ist. Ihr müsst dies 
glauben, ohne zu zweifeln und ihr müsst ebenso daran glauben, dass der 
Dämon euch nichts anhaben kann, solange ihr dies nicht wollt. Der Dämon 
flieht, wenn irgendwo der Heilige Rosenkranz gebetet wird und er flieht 
vor allen Geschöpfen, die Meinen Göttlichen Sohn anbeten. 

  
GLAUBT AN DIE MACHT MEINES SOHNES. 

 (vgl. Hebr 1,3; 1 Petr 2,6) 
  

GLAUBT, GLAUBT, GLAUBT! 
  

Kinder Meines Göttlichen Sohnes, ihr besitzt nur einen mittelmäßigen 
Glauben. Wenn das Geschöpf bekehrt und sein Glaube wahrhaftig, stark 
und überzeugend ist, kann es nur versucht, aber nicht mehr besiegt 
werden. Dieser starke und unveränderbare Glaube macht Wunder 
möglich; er lässt euch alle eure Kämpfe gewinnen, egal wie schwer diese 
sein mögen (vgl. Jak 1,6; Joh 11,40). 

  
ICH WERDE DEN KOPF SATANS ZERSCHMETTERN (vgl. Gen 

3,15), ZUSAMMEN MIT MEINEM GELIEBTEN HEILIGEN ERZENGEL 
MICHAEL, DEN HIMMLISCHEN HEEREN UND MIT EUCH, MEINEN 

KINDERN. 
 

DIE KIRCHE MEINES GÖTTLICHEN SOHNES WIRD NIEMALS VON 
DEN MÄCHTEN DES BÖSEN ÜBERWUNDEN, WENNGLEICH ABER 

VERSUCHT WERDEN. 
  



Meine geliebten Kinder, die Kräfte der Natur richten sich jetzt und auch in 
Zukunft noch stärker gegen das menschliche Geschöpf. Die 
Erdbeben werden in einigen Ländern der Erde verheerend sein. Denkt 
immer daran, dass Ich euch als Mutter beschütze. 

  
Die Temperatur der Sonne hat sich verändert und so wird die Erde noch 
größerer Hitze und noch mehr Stürmen ausgesetzt sein, welche auch 
Einfluss auf Meine Kinder haben werden. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, damit der Glaube eines jeden von euch noch 

mehr wachse. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, damit euer Glaube standhaft bleibe. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, damit ihr euch nicht fürchtet, sondern damit 
ihr an Kraft gewinnt durch die Liebe Gottes. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, damit man euch nicht mit Lügen überzeugen 

möge. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Mexiko. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Chile und Ecuador. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Asien. 
  

Betet, Meine Kinder und bleibt wachsam, denn der Krieg ist noch lange 
nicht Vergangenheit. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn die Krankheit, die Ich euch 

angekündigt habe, wird sich mit großer Geschwindigkeit ausbreiten.  
  

Geliebte Kinder Meines Göttlichen Sohnes, diese Mutter liebt euch. 
  

WÄHREND SICH DER MOMENT DER ERFÜLLUNG MEINER 
PROPHEZEIUNGEN NÄHERT, RICHTET SICH DAS BÖSE GEGEN 

DIE KIRCHE MEINES GÖTTLICHEN SOHNES; ABER MEIN 
UNBEFLECKTES HERZ WIRD TRIUMPHIEREN. 

  
Ihr seid nicht allein, denn als Mutter warne Ich euch und trage euch in 
Meinem Herzen. 

  
Mutter Maria 

  



AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Die Worte unserer Allerheiligsten Mutter sind ernst, aber sie sollen uns 
Hoffnung geben und uns helfen, damit wir Christus kennenlernen; denn 
wie können wir jemanden lieben, den wir nicht kennen? 
  
Unsere Allerheiligste Mutter schenkt uns diese aufbauenden Worte, damit 
wir stets darauf vertrauen, dass unser Herr Jesus Christus allmächtig, 
allwissend und allgegenwärtig ist und dass alle Ihm untergeben sind. 

  
Brüder und Schwestern, knien und werfen wir uns nieder, beten wir Gott 
an und seien wir stark. 

  
Als Geschöpfe Gottes werden wir versucht, aber unsere Mutter versichert 
uns, dass wir nicht fallen werden, weil Gott mit uns ist. 
  

Wer ist wie Gott? Niemand ist wie Gott! 
  

Amen. 
   
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
3. MAI 2023 

 
Geliebte Kinder Meines Herzens, empfangt den Segen des Väterlichen 
Hauses. 

  
MEIN HERZ IST BEI EUCH. 

  
Diese Generation hat es geschafft, dass das menschliche Geschöpf zum 
Gefangenen der Gelüste des Bösen geworden ist (vgl. Röm 6,12-16). 
  
Bereitet euch auf die Naturkatastrophen vor, die auf die menschlichen 
Geschöpfe zukommen werden.  
  
Ihr werdet Mich am Firmament erblicken! 

  



FÜRCHTET NICHT, GETÄUSCHT ZU WERDEN… 
ICH WERDE ES WIRKLICH SEIN; ICH, EURE MUTTER, AUF DER 
SUCHE NACH EUCH, MEINEN KINDERN UND ICH WERDE EUCH 

AUF DIE EINE ODER ANDERE ART RUFEN. 
  

Um euch nicht zu verwirren, ist das Zeichen, dass Ich mit den Kindern 
Meines Göttlichen Sohnes bin, das folgende: 

  
ICH WERDE IN MEINER HAND EINEN GOLDENEN ROSENKRANZ 
HALTEN UND MIT GROßER EHRFURCHT DAS KRUZIFIX KÜSSEN. 

ICH WERDE VOM HEILIGEN GEIST GEKRÖNT SEIN UND ALS 
KÖNIGIN UND MUTTER DER ENDZEIT ERSCHEINEN.  

  
Ich werde dann erscheinen, wenn der Krieg am schlimmsten sein wird. 
  
Habt Glauben; fürchtet euch nicht, denn Ich bin bei euch, weil Gott es so 
will. Ihr seid Mein größter Schatz. 
  
Entscheidet euch dazu, euch zu ändern; seid besonnen und wartet nicht 
auf irgendein Zeichen, um euch zu bekehren. Ihr habt schon so viele 
Zeichen erhalten, die euch zur Umkehr führen sollten! 
  
Ihr habt aus eurer Technologie einen großen babylonischen Turm gebaut, 
den das menschliche Geschöpf für das Gute als auch für das Böse nutzt. 
Haltet euch fern von seinen Versuchungen und nutzt dieses Werkzeug, 
um das Wort Meines Göttlichen Sohnes besser zu verstehen. 
  
Meine Geliebten: 
  
Die Welle von Angriffen zwischen der Ukraine und Russland wird nicht 
abbrechen. China und die Vereinigten Staaten bleiben in diesen Kampf 
verstrickt und auch andere Länder werden sich ihm anschließen. 
 
Die Konflikte zwischen Israel und Palästina halten an, so wie viele weitere 
Konflikte auch. 
  

DAS GEISTIGE LEBEN MEINER KINDER IST LEER… 
  

Betet, Kinder, betet für die gesamte Menschheit, damit sie sich bekehrt. 
  

Betet, Kinder, betet, damit ihr die Gabe der Unterscheidung vom 
Heiligen Geist erhaltet. 

  



Betet, Kinder, betet, denn die Sonne sendet der Erde einen großen 
Sturm entgegen. 

  
Kinder Meines Herzens: 

  
Seid wahrhaftig. Das Väterliche Haus lässt zu, dass die Tiere  und das 
Wetter euch mit ihrem ungewöhnlichen Verhalten warnen. 
  
Trefft Vorkehrungen, denn auf verschiedene Länder kommt eine 
Rattenplage zu. 
  
Ich segne euch. Ich liebe euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Die Zeit vergeht und wir erhalten immer mehr Nachrichten, die wir jetzt 
nicht mehr ignorieren können. Wir sehen, wie das Angekündigte in 
Erfüllung geht, aber auch, wie unsere Allerheiligste Mutter einen 
wunderbaren Glaubensanreiz gibt: 
  

Wir werden Sie am Firmament erblicken! Welch ein Geschenk der 
Hochheiligsten Dreifaltigkeit! 

  
Es kommen unvorstellbare Dinge auf die Menschen zu, die sie jedoch 
selbst zu verantworten haben. In diesen Zeiten zeigt sich der Mensch von 
seiner schlimmsten Seite. 
  
Segnen wir unsere Häuser und unsere Brüder. Dies ist sehr wichtig. 
Segnen wir alle Menschen, ohne Unterschiede zu machen, denn Gott ist 
mit und in uns. 
 
Denken wir positiv und segnen wir die Schöpfung. 
  

Amen. 
 



 
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

8. MAI 2023 
 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  

MIT MEINER LIEBE SEGNE ICH EUCH, DAMIT SIE BEI EINEM JEDEN 
VON EUCH BLEIBEN MÖGE. Meine Kinder unterscheiden sich dadurch, 
dass sie die Liebe selbst sind und dass sie ihre Brüder gut behandeln und 
ihnen nur Gutes wünschen (vgl. 1 Joh 4,7-8). 
  
In diesem Monat, den ihr in besonderem Andenken an diese Mutter 
begeht und besonders den Heiligen Rosenkranz betet, möchte Ich, dass 
ihr diesen 13. Mai folgendermaßen feiert: 

  
Betet für alle Meine Kinder, die Meinen Göttlichen Sohn nicht anbeten. 

  
Opfert den Heiligen Rosenkranz für alle auf, die gewaltsam in das Leben 

Meiner kleinen Kinder eindringen, ihnen dämonische Praktiken 
eintrichtern und sie dazu bringen wollen, Meinen Göttlichen Sohn zu 
vergessen und zu verleugnen. Diese menschlichen Geschöpfe werden 

hart bestraft werden. 
  

IHR LEBT IN EINER ZEIT DES KONSTANTEN WANDELS. Die 
Naturkatastrophen kommen Schlag auf Schlag und doch versteht ihr 
nicht, dass dies Zeichen dafür sind, dass es an der Zeit ist, sich zu 
bekehren. 

  
WAS GESCHIEHT JETZT MIT DER MENSCHHEIT? Die Meisten haben 
Meinen Göttlichen Sohn vergessen, sie leugnen alles, was von Gott ist. 
Sie glauben, dass das Gute nur vom Menschen selbst kommt und dass 
Gott an allem Schlechten Schuld ist, das einzelnen Menschen oder ganzen 
Völker zustößt (vgl. Jak 1,13). 

  
Das menschliche Geschöpf handelt unvorhersehbar; es schwankt hin und 
her zwischen dem, was es gerade für am sichersten oder am besten hält. 
Es besitzt keine Kenntnis über das Wort Gottes, es ist nicht spirituell und 
deshalb fehlt ihm die Unterscheidungsfähigkeit. Es zieht von einem Ort 
zum nächsten, auf der Suche nach etwas, das es erst finden wird, wenn 
es sich selbst erkennt und Meinen Göttlichen Sohn in allem und allen sieht. 

  
Der Kampf gegen das Böse hält weiter an und Meine Kinder werden immer 
wieder versucht, aber sie reagieren nicht darauf. 

  



Betet, Meine Kinder und erfüllt weiterhin das Gesetz Gottes. 
  

Betet, Meine Kinder und empfangt die Heilige Eucharistie. Betet und 
leistet Wiedergutmachung. 

  
Betet, Meine Kinder und bittet um die Gnade, die Liebe Meiner 

Mutterschaft spüren zu dürfen und somit dem Bösen widerstehen zu 
können, ohne zu fallen. 

  
Betet, Meine Kinder, denn ihr als Mein Marianisches Heer kämpft mit 
Liebe, Glauben, Hoffnung und Nächstenliebe an der Seite des Heiligen 

Erzengels Michael mit Seinen Himmlischen Heeren und mit Meinem 
Geliebten Engel des Friedens. Auf diese Weise werde Ich den Auftrag 

erfüllen, den Mir Gott gegeben hat: 
die höllische Schlange und ihre Legionen zu zermalmen. 

  
Betet, Meine Kinder, denn die Kinder Meines Göttlichen Sohnes sind 

auch Meine Kinder und deshalb warne Ich euch vor dem Himmelskörper, 
der sich der Erde nähert. 

  
DER GLAUBE WIRD AUF DIE PROBE GESTELLT UND DIESE 
MUTTER WARNT EUCH, DAMIT IHR BETET; MIT GLAUBEN, 
HOFFNUNG UND IM VERTRAUEN DARAUF, DASS DIE HAND 

GOTTES EUCH BESCHÜTZT. 
  

Denkt daran, dass ihr während einer ungewöhnlichen Synode ein Zeichen 
des Himmels erhalten werdet, das ankündigt, dass die Warnung nicht 
mehr fern ist. 

  
HABT KEINE ANGST; SEID GESCHÖPFE DES GUTEN UND 
VERTRAUT DARAUF, DASS DER GLAUBE ALLES MÖGLICH 
MACHT (vgl. 1 Joh 5,4; Mt 9,21-22). Wenn ihr den Glauben bewahrt, 
wird, was in euren Augen unmöglich scheint, durch den Glauben eines 
jeden Meiner Kinder möglich und es geschehen große Wunder. 

  
TUT BUßE FÜR DIE VIELEN SEELEN, DIE IN DER FINSTERNIS, IM 
GEISTIGEN RUIN UND IN DER GEISTIGEN VERLEUGNUNG LEBEN. 

  
Seid Liebe, damit die Liebe Gottes euch überfluten möge. 

  
Ich bewahre euch in Meinem Mütterlichen Herzen. Ich segne euch und 
rufe euch dazu auf, diesen Meinen Ruf zu verkünden. Ich lade euch dazu 
ein, Mich anzurufen, wenn euch Gefahren umstellen: 
  



Ave Maria, Ave Maria, Ave Maria. 
  

Sucht Zuflucht in Meinem Herzen, wachst in Meinem Schoß und lernt 
Meinen Göttlichen Sohn an Meiner Mütterlichen Hand kennen. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

In diesem Ruf unserer Allerheiligsten Mutter spüren wir ihr ganzes Herz, 
das ohne Zweifel nur durch und für Gott schlägt. Sie ist das auserwählte 
Geschöpf, das heilige Gefäß, das auf den Gruß des Engels antwortete: Fiat 
voluntas tua. 

  
Heute lädt uns unsere Mutter dazu ein, sie zu begleiten; mit einem 
Glauben, der in Sorgen und Nöten wächst und der sich in der Verfolgung 
unter dem Schutzschild des Kostbaren Blutes verbirgt. 
  
Brüder und Schwestern, das, was auf uns zukommt, wird nicht leicht 
werden, aber es ist nicht unmöglich, Christus und unserer Mutter treu zu 
bleiben, wenn unser Herz und unser Verstand dem Willen Gottes folgen. 

  
Sie teilt uns noch eine große Neuigkeit mit: 

  
Der Engel des Friedens wird während der letzten Schlacht anwesend sein, 
zusammen mit unserer Allerheiligsten Mutter, dem Heiligen Erzengel 
Michael und Seinen Himmlischen Heeren. Zusammen werden sie den 
Feind der Seelen und seine Anhänger konfrontieren. 

  
Erinnern wir uns daran, was der Himmel uns schon seit dem Jahr 2013 
über den Engel des Friedens offenbart hat und nehmen wir diesen Segen 
an, der für diese Generation und für das Ende dieser Zeit vorgesehen ist. 
Ich lade alle dazu ein, die Sammlung von Botschaften über den Engel des 
Friedens zu lesen und darum zu bitten, dass unsere Mutter uns in Ihr 
Unbeflecktes Herz aufnehmen und uns helfen möge, dieses großartige 
Geschenk Gottes freudig anzunehmen. 
Amen.  



  
 HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

13. MAI 2023 
 

Geliebte Kinder Unserer Königin und Mutter: 
  

GEMEINSAM MIT MEINEN HIMMLISCHEN HEEREN STEHE ICH 
BEREIT, UM DIE KINDER UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS 

CHRISTUS ZU VERTEIDIGEN. 
  

DER ANTICHRIST IST KEINE ERFINDUNG; seine Existenz ist eine 
Tatsache, die in dieser Generation Wirklichkeit werden wird und wegen 
der die Menschen eine große Verfolgung erleben werden.  
. 
Ich rufe euch zur Einheit, zur Brüderlichkeit und zur Liebe, die ihr als 
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus leben müsst. 
  
In dieser Zeit der Barmherzigkeit bringt jeder Opfer und gibt gleichzeitig 
alles von sich, was er in seinen Gedanken und in seinem Herzen trägt. 
Jene, die ihre Brüder nicht lieben, haben gegen Gedanken zu kämpfen, 
die sie von der Brüderlichkeit immer mehr entfernen. 

  
An diesem 13. Mai, dem Fest Unserer Allerheiligsten Mutter, ist folgendes 
für euch besonders wichtig: 
  

AN DIESEM TAG SCHENKT UNSERE ALLERHEILIGSTE MUTTER 
ALLEN, DIE MIT WAHRER REUE IHRE SÜNDEN BEKENNEN, DIE 

GNADE EINER NOCH TIEFEREN LIEBE; ALS VORBEREITUNG FÜR 
DIE PRÜFUNGEN, DIE BEREITS AUF ERDEN SIND UND FÜR JENE, 

DIE NOCH KOMMEN UND SICH VERSCHLIMMERN WERDEN. 
  

Betet, Kinder Unserer Königin und Mutter, betet für die Vereinigten 
Staaten. Einige Bundesstaaten werden heftig erschüttert und es breitet 

sich erneut eine Krankheit aus. 
  

Betet, Kinder Unserer Königin und Mutter, betet für Mexiko, denn es 
wird stark erschüttert. Es ist ein gesegnetes Volk und deshalb greift das 

Böse es mit aller Kraft an. 
  

Betet, Kinder Unserer Königin und Mutter, betet für Spanien, denn es 
leidet schwer. 

  
Betet, Kinder Unserer Königin und Mutter, betet für Chile und Ecuador, 

denn sie werden erschüttert. 



  
Betet, Kinder Unserer Königin und Mutter, betet, denn das Feuer, die 

Luft, das Wasser und der Wind richten großes Chaos unter den Völkern 
der Erde an. 

  
Kinder Unserer Königin und Mutter: 

  
DIE WIRTSCHAFT IST UNKONTROLLIERBAR; 

SORGT VOR, EHE ES ZU SPÄT IST. 
  

Vereint euch brüderlich zum gemeinsamen Gebet des Heiligen 
Rosenkranzes und seid Geschöpfe des Friedens. Verfolgt nicht eure 

eigenen Brüder. 
  

Sie möchten euch zum Schweigen bringen und wollen nicht, dass ihr die 
Warnungen Gottes erhaltet, denn ihr sollt wie Schafe zur Schlachtbank 
geführt werden und ihren Anweisungen folgen, die gegen das Gesetz 
Gottes sind. 

  
DIE VERBLEIBENDEN TAGE DES MENSCHLICHEN KALENDERS 

WERDEN SCHWIERIG WERDEN… 
DESHALB MUSS EUER GLAUBE STARK SEIN; IHR DÜRFT NICHT 

INS WANKEN GERATEN. 
  

Das Gebet hilft dem menschlichen Geschöpf dabei, sich nach und nach zu 
verwandeln und sich mehr und mehr in das Wort Unseres Königs und 
Herrn Jesus Christus zu vertiefen. Das Gebet zieht die Seele zu ihrem 
Schöpfer wie ein Magnet. 

  
Seid stark, seid standhaft und tut keine halbherzigen oder furchtsamen 
Schritte. 

  
UNSERE ALLERHEILIGSTE MUTTER WIRD IN GOLD GEKLEIDET 

AM HIMMEL ERSCHEINEN. 
  

Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, es werden 
Weltraumobjekte auf die Erde fallen und große Verwüstung anrichten. Ich 
rufe euch dazu auf, für die Nacht in euren Häusern Laternen 
[Taschenlampen] zu haben. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, werdet noch spiritueller 
und weniger weltlich. 

  



Euer Ziel ist das Ewige Leben und dieses verdient ihr euch auf dem Weg 
zum Himmel und nicht im Himmel. 

  
Betet jeden Tag drei „Gegrüßet seist du Maria“, um 12:00 Uhr mittags 

und um 18:00 Uhr abends. 
  

Ruft Mich jeden Tag an, mit dem Schutzgebet, das ihr Mir gewidmet 
habt. 

  
Ich segne euch. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
Es wurden uns schon zu mehreren Gelegenheiten seit dem Jahr 2011 
Botschaften gegeben, die folgendes offenbaren: 
  
Der Missbrauch des technologischen Fortschritts bringt finstere 
Konsequenzen mit sich und das, was der Mensch ins All geschickt hat, 
wird, wegen eines gigantischen Erdbebens, zurück auf die Erde 
fallen.  Unser Herr Jesus Christus, 26.02.2011 

  
Der Mensch der Wissenschaft hat Satelliten und andere Dinge ins All 
geschickt, aber es wird der Augenblick kommen, in dem einige davon 
zurück auf die Erde fallen und große Katastrophen anrichten 
werden.  Unser Herr Jesus Christus, 20.10.2017 
  
Die Erde empfängt nicht nur Himmelskörper, die aus dem Weltraum 
kommen, sondern auch jene Dinge, die der Mensch selbst in die 
Erdumlaufbahn gebracht hat. Es wurde nicht bedacht, dass einige 
Satelliten zu einer weiteren Gefahr für die Menschheit werden könnten, 
angesichts der Auswirkungen der Sonnenstürme, die sich derzeit auf der 
Sonne zusammenbrauen. Heiliger Erzengel Michael, 24.01.2022 
    

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 

  



Heute feiern wir einen großen Festtag: die Erscheinung unserer Lieben 
Frau von Fátima. Umso mehr die Zeit voranschreitet, umso mehr sehen 
wir, wie Ihre Botschaften von damals sich erfüllen. 
  
Wir müssen uns jetzt bekehren, damit wir dem Kommenden widerstehen 
und in der Liebe zu unserer Königin und Mutter standhaft bleiben können. 

  
Bewahren wir die Hoffnung und verzweifeln wir nicht, denn das Wort 
Gottes wird sich zur festgelegten Zeit erfüllen und nicht dann, wenn der 
Mensch es so will. 

  
„Denn wie der Regen und der Schnee vom Himmel fällt und nicht dorthin 

zurückkehrt, ohne die Erde zu tränken und sie zum Keimen und 
Sprossen zu bringen, dass sie dem Sämann Samen gibt und Brot zum 

Essen, so ist es auch mit dem Wort, das meinen Mund verlässt: Es kehrt 
nicht leer zu mir zurück, ohne zu bewirken, was ich will, und das zu 

erreichen, wozu ich es ausgesandt habe.“ (Jes 55,10-11) 
  

Seien wir stark und standhaft im Glauben, beten wir jeden Tag die drei 
„Gegrüßet seist du Maria“ und das Gebet des Heiligen Erzengels Michael, 
so wie Er es uns aufgetragen hat: 

  
Heiliger Erzengel Michael, 
verteidige uns im Kampfe; 

gegen die Bosheit und die Nachstellungen des Teufels sei du unser 
Schutz! 

Gott gebiete ihm, so bitten wir flehentlich; 
du aber, Fürst der himmlischen Heerscharen, 

stoße den Satan und die anderen bösen Geister, 
die zum Verderben der Seelen in der Welt umhergehen, 

durch die Kraft Gottes in die Hölle. 
  

Amen. 
  

  
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

17. MAI 2023 
  

Geliebte Kinder Meines Herzens: 
  

ALS KÖNIGIN UND MUTTER LEISTE ICH FÜR EIN JEDES MEINER 
KINDER FÜRSPRACHE, DAMIT ES NICHT VERLOREN GEHT. 

  



Ich segne euch immer wieder, damit ihr euch vom Bösen entfernt und 
euch immer mehr Meinem Göttlichen Sohn annähert. 
  
Jedes menschliche Geschöpf ist für sein eigenes Verhalten verantwortlich. 
Ich rufe euch dazu auf, verantwortlich und mit brüderlicher Liebe zu 
handeln, damit so der Geist des Dienstes am Nächsten gefördert wird. 

  
Ich rufe euch dazu auf, zu beten: 

  
Bittet die Hochheiligste Dreifaltigkeit um die Bekehrung der 

größtmöglichen Anzahl an Seelen. 
  

Betet, als Wiedergutmachung für die Beleidigungen dieser Generation, 
die große Sünden begeht; sie lebt im Turm zu Babel, der mitten in 

Sodom und Gomorra steht. 
  

IHR HABT DIE KINDHEIT ZERSTÖRT UND DEN VERSTAND UND 
DAS HERZ DER KINDER BESCHMUTZT… 

  
Wie sehr leidet Mein Göttlicher Sohn deswegen! 
Wie viel Schmerz leidet Sein Göttliches Herz! 

  
Betet, Kinder, betet und bereut jede eurer Taten, die gegen den Willen 

Gottes sind. 
  

Betet, Kinder, betet, denn die Natur verhält sich völlig unkontrolliert. 
 

Die Sonne verändert sich, so wie auch der Mensch selbst. 
  

Betet, Kinder, betet und bereitet euch vor, denn die Erde wird schwer 
erschüttert. 

  
Betet, Kinder, betet für Japan, Mexiko und die Vereinigten Staaten, denn 

sie werden ein starkes Erdbeben erleben. 
  

Betet, Kinder, betet für die Schweiz. 
  

GELIEBTE KINDER, DIE ZEIT LÄUFT AB. Das Leiden der Menschheit 
wird noch schlimmer werden. Meine Kinder erheben sich gegen die, die 
sie anführen und ihnen so viel Lasten auflegen. 
  
Als Königin und Mutter führe Ich euch auf den richtigen Weg und reiche 
euch Meine Hand, damit ihr euch nicht verirrt. 
  



Mein Göttlicher Sohn hilft euch. Entfernt euch nicht von Ihm. Mein 
geliebter Heiliger Erzengel Michael beschützt euch. 

  
SUCHT DAS ALLERHEILIGSTE ALTARSAKRAMENT AUF UND BETET 

DAVOR. 
  

Ich segne euch auf besondere Weise. Im Namen des Vaters, des Sohnes 
und des Heiligen Geistes. Amen. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern, 
  

Unsere Allerheiligste Mutter warnt uns, damit wir uns geistig vorbereiten 
und uns nicht von Ihrem Göttlichen Sohn entfernen. Sie beschreibt uns 
Ereignisse, die wir jetzt sehen und doch nicht als Warnung erkennen. 
  
Diese Botschaft zeigt uns, wie schwerwiegend es ist, dass die Kindheit auf 
falsche Bahnen geführt wurde. Dies sollte uns darüber nachdenken 
lassen, was mit den Kindern geschieht und wie sie zu solch 
unangemessenen Dingen gezwungen werden können. 
 
Die Heilige Schrift sagt uns dazu: 

  
„Wer einem von diesen Kleinen, die an mich glauben, Ärgernis gibt, für 
den wäre es besser, wenn ihm ein Mühlstein um den Hals gehängt und 

er in der Tiefe des Meeres versenkt würde.“ (Mt 18,6) 
  

Amen. 
 
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
21. MAI 2023 

 
ICH SEGNE JEDEN EINZELNEN VON EUCH UND LADE EUCH DAZU 
EIN, MEHR MEINEM GÖTTLICHEN SOHN ZU GEHÖREN. BETET IHN 

AN, IM GEIST UND IN DER WAHRHEIT. 



  
Betet und seid lebendige Zeugen dieser Gebete. 

  
Geliebte Kinder, ihr müsst eure Beziehung zu meinem Göttlichen Sohn 
noch mehr vertiefen. Seid keine Kinder des Augenblicks, sondern seid 
Kinder, die Meinen Göttlichen Sohn mit all ihren Taten und Werken 
anbeten. 

  
ANGESICHTS DIESER WAHRHAFT ALARMIERENDEN ZEIT, DIE 
DIESE GENERATION NUN ERLEBT, LADE ICH EUCH DAZU EIN, 

EUCH INNERLICH NEU ZU FINDEN UND AUCH EURE EINHEIT MIT 
DEM VÄTERLICHEN HAUSE ZU ERNEUERN. WEIHT EUCH DEM 

HEILIGEN GEIST UND SEID DEMÜTIG VON HERZEN. 
  

Wenn ihr von Geschehnissen hört, die sich auf anderen Kontinenten 
ereignen oder in Ländern, die gar nicht so fern von euch sind, denkt ihr 
immer noch, dass es euch niemals treffen wird… 
Woher nehmt ihr diese eure Sicherheit und wie kommt ihr menschlichen 
Geschöpfe dazu, euch frei von Sünde zu nennen? 

  
Die Menschheit wird gereinigt und die Sonne, der Mond und die Elemente 
schließen sich dieser Reinigung an. Sie rufen der Menschheit zu, sie möge 
doch zur Besinnung kommen und immer um die Barmherzigkeit Gottes 
bitten. 

  
Die Menschheit leidet sehr: 

  
Die Wasser der Meere erheben sich und treten über die Ufer. 
Die Vulkane erwachen und das Klima der Erde verändert sich immer mehr. 
 
Das menschliche Geschöpf ist der Urheber großer Irrtümer und die 
Konsequenzen dieser Irrtümer lassen sich nicht verhindern; sie 
verursachen schwere Schäden unter den Menschen. 

  
Kinder: 

  
ICH BEWAHRE EUCH IN MEINEM UNBEFLECKTEN HERZEN UND 

BESCHÜTZE EUCH VOR DEM BÖSEN. EIN JEDER VON EUCH SOLL 
SEINEN FREIEN WILLEN NUTZEN, UM ZU ENTSCHEIDEN, OB ER 

IN MEINEM HERZEN LEBEN WILL ODER NICHT… 
  

Mein Göttlicher Sohn verteidigt euch vor so viel Bösem, das die ganze 
Welt  durchstreift… 
Mein geliebter Heiliger Erzengel Michael und Seine Heere warten auf den 



Ruf eines jeden Einzelnen von euch, um euch zu helfen, damit ihr nicht 
fallt. 

  
DIES SIND SCHWIERIGE ZEITEN FÜR DIE MENSCHHEIT; ZEITEN 
DER VERWIRRUNG, aber wenn ihr standhaft bleibt, werdet ihr Meinem 
Göttlichen Sohn weiterhin treu bleiben können. 
  
NICHT ALLES IST SCHMERZ! Aus den Prüfungen erwachsen die wahren 
Helden Meines Göttlichen  Sohnes. 
Als Mutter der Menschheit helfe und beschütze Ich euch. 
  
IHR WERDET MICH AM HIMMEL SEHEN UND WISSEN, DASS ICH 

EURE MUTTER BIN. 
  

Ich segne euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Bereiten wir uns auf das Pfingstfest vor, indem wir beten: 
  

Komm, Schöpfergeist 
  

Komm, Schöpfergeist,  kehr bei uns ein, 
besuch das Herz  der Kinder dein! 
Erfüll uns all mit  deiner Gnad’, 
die deine Macht erschaffen hat. 
Der du der  Tröster wirst genannt, 
vom  höchsten Gott ein Gnadenpfand, 
du Lebensstrom,  Licht, Lieb’  und Glut, 
der Seele Salbung, höchstes  Gut. 
O, Schatz,der siebenfältig ziert, 
o, Finger Gottes, der uns führt. 
Geschenk vom Vater zugesagt, 
du, der die  Zungen reden macht. 
Zünd  an in  uns Dein Gnadenlicht, 



gieß  Lieb’ins Herz, die ihm gebricht. 
Stärk’ unsres Leibs Gebrechlichkeit 
mit deiner Kraft zu jeder Zeit! 
Treib  weit von uns des  Feinds Gewalt, 
in deinem  Frieden uns  erhalt; 
dass  wir geführt  von deinem Licht, 
in Sünd’ und Leid verfallen çnicht. 
Gib, dass durch dich den Vater wir 
und auch den Sohn erkennen hier, 
und dass als Geist von  beiden dich 
wir allzeit glauben festiglich. 
Lob sei dem Vater auf dem Thron 
und seinem auferstandenen Sohn, 
dem  Heiligen Geist auch allezeit, 
von nun an bis in Ewigkeit.  
 
Amen.  
 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
26. MAI 2023 

 
Geliebte Kinder, empfangt Meinen Segen. 
  
WENN IHR MICH ANRUFT, NÄHRE ICH EUCH MIT MEINEM WILLEN. 
BITTET UM MEINEN HEILIGEN GEIST BEI ALLEM, WAS IHR TUT 
UND BITTET IHN DARUM, DASS ER EUCH SEGNEN MÖGE; nicht nur 
euch selbst und eure Familien, sondern die ganze Menschheit, damit der 
Glaube der Menschen an Mich wachse und sie nicht den falschen 
Ideologien folgen, die Meine Kinder zu Fall bringen sollen. 
  
Ihr werdet von großer Unsicherheit geplagt, wegen eures mangelnden 
Vertrauens in Meine Vorsehung, Meinen Schutz und Meine Hilfe. 
  
Wie viele schalten vor Arroganz ihre Vernunft und den Verstand aus und 
verleugnen dann meine Rufe! 
  
Wie viele leugnen Meine Rufe zur Umkehr, die an Meine Kinder gerichtet 
sind, genauso wie einst die Gelehrten des Gesetzes. In ihrer Torheit 
schimpfen sie Mich in der Öffentlichkeit einen Lügner, Panikmacher und 
Apokalyptiker! 
  
Wie soll ein Mensch, der in seinem Leben die Apokalypse nicht lebt, 
zwischen der Wahrheit und den Betrügereien des Antichristen 



unterscheiden können, die euch zum Ungehorsam gegen das Lehramt 
Meiner Kirche, gegen Meinen Willen, verleiten sollen? 
  
Wer die Apokalypse [Buch der Offenbarung] nicht kennt, wird weiterhin 
leugnen, was die Erde bereits heimsucht und er wird töricht sein und 
gegen Meine Rufe Widerstand leisten. 
  
Geliebte Kinder, ihr lebt in Ungewissheit, weil ihr nicht akzeptieren wollt, 
dass die irdische Macht euch bereits zum Abgrund drängt. Sie kommen 
zusammen und treffen Entscheidungen, um euch ins Chaos zu stürzen, 
indem sie den größten Schatz des menschlichen Geschöpfes zum Einsturz 
bringen: DIE WIRTSCHAFT. 
  
DIE GESAMTE WELTWIRTSCHAFT WIRD VERÄNDERT 
WERDEN; alles, was ihr jetzt zum Kaufen und Zahlen verwendet, wird 
nicht mehr akzeptiert werden und ihr werdet euch nicht mehr mit 
Lebensmitteln und allem Lebensnotwendigen vorbereiten können. 
Deshalb bat Ich euch, den Glauben an Mich und Meine Mutter zu 
bewahren; Sie hatte euch bereits die Heilmittel genannt, mit denen ihr 
die kommenden Krankheiten bekämpfen könnt. ABER LEIDER SEID 
IHR IMMER NOCH TAUB FÜR DIESE RUFE. DIESE KRANKHEITEN 
WERDET IHR NICHT MIT DEN EUCH BEKANNTEN MEDIKAMENTEN 
BEKÄMPFEN KÖNNEN, SONDERN NUR MIT DEM, WAS EUCH VON 
MEINEM HAUSE GEZEIGT WURDE. 
  
Wacht auf, Kinder! 
  

MACHT EURE ZUKUNFT NICHT AN BESTIMMTEN DATEN FEST, 
SONDERN BEREITET EUCH VOR UND SUCHT MICH IN DER 
BEICHTE UND IN DER EUCHARISTIE, IN DER KOMMUNION 

MEINES LEIBES UND BLUTES AUF. 
  
Ihr seht, wie sich die Natur über die Länder der Erde erhebt, aber nicht 
einmal dies weckt euer Gewissen auf. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Mexiko, Chile, Ecuador und Kolumbien, 
denn sie werden erschüttert. 

 
Betet, Meine Kinder, betet für Mittelamerika und Panama, denn sie 

werden heftig erschüttert. 
 

Betet für Australien, denn es wird Verheerendes erleben. 
 



Betet, Kinder, betet; viele schlafende Vulkane erwachen und 
verursachen so viel Tod unter den Menschen. Und dies alles wegen der 
Torheit einiger Anführer, die es versäumen, Meine Kinder zu warnen. 

 
Betet, Kinder, betet, denn die Erde bebt auch weiterhin an 

verschiedenen Orten: Asien leidet, genauso wie auch Europa, an Orten, 
wo man es am wenigsten erwartet. 

  
Der Krieg schreitet voran und ein Fehler wird den Kampf zwischen den 
Menschen einleiten, einen Kampf, den man als Machtkampf tarnt. 
  
Mein geliebtes Volk, Argentinien wird unerwartetes Leid erfahren und 
Brasilien leidet in seinem Herzen. 
  
Meine Kinder, Ich liebe euch. Ich bin immer da, um euch zu retten und 
lasse euch nicht im Stich. Ich habe Meinem Heiligen Erzengel Michael und 
Seinen Legionen befohlen, dass sie gegen den Dämon kämpfen und nicht 
zulassen sollen, dass dieser euch emotional zerstören möge. So werdet 
ihr auch weiterhin das Erste Gebot erfüllen können. 
  
Ich gebe euch Zuflucht, Ich helfe euch und Ich spreche zu euch, damit ihr 
in dem bestärkt werdet, was ihr schon wisst. Habt Wasservorräte in euren 
Häusern. 
  
Seid Spiegel Meines Friedens und in diesem Frieden helft eurem Bruder, 
helft dem Hilflosen. 
Seid vorsichtig in eurem Reden, da man euch bereits überwacht und 
dabei schlechte Intentionen hat. 
  
Vereint euch brüderlich und vergebt euch von ganzem Herzen. 
  

ES IST EIN KAMPF UM DIE SEELEN, DESHALB LASST NICHT ZU, 
DASS MAN EUCH VON MIR ENTFERNT. BLEIBT STANDHAFT, 

DANN WERDE ICH, EUER HERR UND GOTT, EUCH VON ALLEM 
BÖSEN BEFREIEN. 

  
Ich segne euch mit Meiner Väterlichen Liebe. 

 
Euer Jesus 

 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   



KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  
Brüder und Schwestern: 
  
Unser Herr Jesus Christus liebt uns und deshalb möchte Er uns immer 
wieder warnen. Seien wir das Salz der Erde, damit für uns die Seelen 
Vorrang haben mögen, so wie es auch bei Ihm der Fall ist. 
  
Überall auf der Erde ergeben sich jetzt ernste Notsituationen, die die 
Menschen unerwartet treffen. 
  
Bereiten wir uns geistig, aber auch materiell vor, mit allem, was der 
Himmel uns anrät. Seien wir Liebe und Wahrhaftigkeit. 
  
Amen. 
 
 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
27. MAI 2023 

  
Geliebte Kinder, Ich segne euch. Lebt in Brüderlichkeit, so wie es Mein 
Wille ist. 
  
Ihr müsst friedlich den Weg mit euren Brüdern gehen und Meine Liebe 
überall dort hinterlassen, wo ihr vorübergeht. 
  
ICH LADE EUCH DAZU EIN, WAHRHAFTIG ZU BEREUEN UND EURE 
SÜNDEN ZU BEKENNEN, DAMIT IHR AN DIESEM BESONDEREN 
TAG, DEM FESTTAG MEINES HEILIGEN GEISTES, DIE GNADE 
EINER NOCH GRÖßEREN LIEBE ERHALTEN KÖNNT. 
  
Ihr braucht die Früchte der Liebe, um das, was ihr jetzt erlebt und auch 
das, was ihr in Zukunft noch erleben werdet, zu überstehen. Diese Liebe 
muss über das Menschliche hinausgehen; es muss jene Liebe sein, die 
Mein Heiliger Geist angesichts der kommenden Katastrophen über Meine 
Kinder ausgießt, damit sie nicht verzweifeln. Die Liebe Meines Heiligen 
Geistes wird euch helfen, nicht zu verzweifeln und stattdessen standhaft 
zu bleiben und den Glauben an Mich zu bewahren. 
  
Erbittet zu jeder Zeit die Gaben des Heiligen Geistes für euch. Dies ist 
notwendig, damit ihr sie  auch erhaltet und solch großer Schätze würdig 
werdet. 
  



Gabe der Weisheit 
Gabe der Erkenntnis 
Gabe des Rates 
Gabe der Stärke 
Gabe des Wissens 
Gabe des Erbarmens 
Gabe der Gottesfurcht 
  
Ihr müsst gemäß Meinem Willen handeln, Mein Gesetz erfüllen und ein 
würdevolles Leben führen. 
  
Aus den Gaben des Heiligen Geistes entspringen dann die Früchte, die für 
ein korrektes Leben und  für das Bewusstsein, dass ihr ohne Mich nichts 
seid, nötig sind. 
  
Diese Früchte sind: 
  
DIE LIEBE: Sie führt zur Nächstenliebe; sie lässt euch die Brüderlichkeit 
frei ausleben und hilft euch dabei, das Erste Gebot zu erfüllen. 
  
DIE FREUDE: Die Freude, die eure Seele erfüllt, hilft euch zu erkennen, 
dass ihr euch vor nichts fürchten müsst, wenn ihr bei Mir seid. 
  
DER FRIEDEN: Er wird dem zuteil, der sich Meinem Willen hingibt und 
der während seines irdischen Lebens auf Meinen Schutz vertraut. 
  
DIE GEDULD: Geduldig ist, wer sich von den Widrigkeiten und 
Versuchungen im Leben nicht aus der Ruhe bringen lässt und der 
stattdessen in vollkommener Harmonie mit seinem Nächsten lebt. 
  
DER LANGMUT: Langmut ist die Fähigkeit, auf Meine Vorsehung zu 
warten, auch wenn es unmöglich scheint. Aus dem Langmut erwächst die 
Großzügigkeit. 
  
DIE GÜTE: Jedes liebevolle und freundliche Geschöpf besitzt sie, vor 
allem wenn es seine Mitmenschen gut behandelt. 
  
DIE FREUNDLICHKEIT: Sie kommt euren Brüdern immer zu Gute und, 
gemäß Meinem Vorbild, sieht man wie jeder, der diese Gabe besitzt, sich 
vollkommen für seine Brüder hingibt. 
  
DER SANFTMUT: Er hält euch im Gleichgewicht und besänftigt die Wut 
und den Jähzorn. Er toleriert keine Ungerechtigkeit und erlaubt weder 
dass ihr Rache übt noch dass ihr einen Groll hegt. 



  
DIE TREUE: Sie zeigt Meine Präsenz in einem jeden, der Mir bis zum 
Ende treu bleibt und der von Meiner Liebe und in der Wahrheit lebt. 
  
DIE GENÜGSAMKEIT: Wenn ein Geschöpf den Heiligen Geist besitzt, 
dann besitzt es auch ein ausgeprägtes Bewusstsein darüber, dass es in 
seinem Handeln die Ordnung bewahren muss; dass es nicht begehren 
soll, was es nicht besitzt und dass es stattdessen ein lebendiges Zeugnis 
der inneren Ordnung und der Zügelung der Gelüste sein soll. 
  
DIE KEUSCHHEIT: Als Tempel des Heiligen Geistes seid ihr wahrhaftig 
mit Mir verbunden. Ihr müsst euch Mir hingeben, damit alles Ungeordnete 
in euch abgeschwächt werde; nicht nur in Bezug auf das Fleisch, sondern 
auch alles Ungeordnete in eurem Innern, das euch zu ungeordneten 
Handlungsweisen verführt. 
  

GELIEBTE KINDER, SEID WAHRHAFTIGE ZEUGEN MEINES 
HEILIGEN GEISTES UND SEID DIES NICHT HALBHERZIG, 

SONDERN MIT VOLLER ÜBERZEUGUNG. 
  
Betet, geliebte Kinder, betet, denn die Vulkane toben und bringen Leid 
über Meine Kinder, weil sie das Klima auf der ganzen Welt verändern. 

 
Betet, geliebte Kinder, damit die Gegenwart Meines Heiligen Geistes in 
Meinen Kindern verhindert, dass das Böse in die Menschen eindringen 

kann. 
 

Betet, Meine Kinder, denn ein großer Schmerz durchzieht Meine Kirche… 
 

Betet, Meine Kinder; betet darum, dass die Menschheit auf Mich 
vertrauen möge. 

  
MEIN HEILIGER GEIST REGIERT IN EINEM JEDEN MEINER 
KINDER, ABER ES LIEGT AN EUCH, IHN ANZUNEHMEN UND 

RICHTIG ZU HANDELN, DAMIT ER BEI EUCH BLEIBEN KANN. 
  
Bleibt wachsam im Geiste. 
Ich segne euch mit Meiner Liebe. 
  

Euer Jesus 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGE 



  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Wir müssen uns angesichts der großartigen Gaben und Früchte des 
Heiligen Geistes, über die unser Herr Jesus Christus spricht, besonders 
darum bemühen, ihrer auch würdig zu werden. Wir dürfen uns nicht damit 
zufriedengeben, sie nur aus der Ferne zu betrachten, wie etwas, das für 
uns unerreichbar ist; wir müssen uns darauf vorbereiten, sie zu erhalten. 
  
Denken wir immer daran, wie wichtig es ist, erfüllt vom Heiligen Geist zu 
sein und in der Einheit mit der Hochheiligsten Dreifaltigkeit zu bleiben. 
  
Pfingstsequenz 
  
Komm, o Geist der Heiligkeit! 
Aus des Himmels Herrlichkeit 
Sende Deines Lichtes Strahl. 
  
Vater aller Armen Du, 
Aller Herzen Licht und Ruh, 
Komm mit Deiner Gaben Zahl! 
  
Tröster in Verlassenheit, 
Labsal voll der Lieblichkeit, 
Komm, o süßer Seelenfreund! 
  
In Ermüdung schenke Ruh, 
In der Glut hauch Kühlung zu, 
Tröste den, der Tränen weint. 
  
O Du Licht der Seligkeit, 
Mach Dir unser Herz bereit, 
Dring in unsre Seelen ein! 
  
Ohne Deinen Gnadenschein 
Steht der arme Mensch allein, 
Kann nicht gut und sicher sein. 
  
Wasche, was beflecket ist; 
Heile, was verwundet ist; 
Tränke, was da dürre steht; 
  



Beuge, was verhärtet ist; 
Wärme, was erkaltet ist; 
Lenke, was da irre geht! 
  
Heil'ger Geist, wir bitten Dich: 
Gib uns allen gnädiglich 
Deiner sieben Gaben Kraft! 
  
Gib Verdienst in dieser Zeit 
Und dereinst die Seligkeit 
Nach vollbrachter Wanderschaft. 
  
Amen.   

 
HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

02. JUNI 2023 
 

Geliebte Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit: 
  

GEMÄß DEM WILLEN GOTTES KOMME ICH ZU EUCH UND LADE 
EUCH DAZU EIN, EINS MIT DEM GÖTTLICHEN WILLEN ZU SEIN. 

NUR IN GOTT ALLEIN WERDET IHR WAHRES LEBEN FINDEN. 
  

Seid sanftmütig, wohltätig und verliert die Hoffnung nicht. Erniedrigt 
euch, damit eure Brüder aufblühen können. 

  
Seid die, die Zeugnis geben für die Brüderlichkeit. Wisst, dass dem 
vergeben wird, der selbst vergibt und dass die Hochheiligste Dreifaltigkeit 
und Unsere Königin und Mutter der Endzeit die lieben, die auch ihre 
Brüder lieben. 

  
Werdet noch vergeistigter, damit ihr das Licht Gottes zu denen bringen 
könnt, die in Finsternis sind oder die falsche Wege eingeschlagen haben, 
auf denen sie viele Sakrilegien gegen Unseren König und Herrn Jesus 
Christus und gegen Unsere Königin und Mutter begehen. 

  
WIE VIELE AKTE GEGEN DIE LIEBE GOTTES WERDEN VON DEN 

HORDEN SATANS ANGETRIEBEN. 
  

Diese Generation rebelliert gegen Unseren König und Herrn Jesus 
Christus, gegen Unsere Königin und Mutter und gegen die Ordnung, die 
Moral, den Respekt vor dem Leben, die Treue, die Brüderlichkeit und die 
Unschuld der Kinder. 

  



KINDER DER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT, IHR MÜSST 
WIEDERGUTMACHUNG LEISTEN FÜR DIE BELEIDIGUNGEN 

DURCH DIESE GENERATION. 
  

Ihr steht kurz vor dem Ende der Zeit der Vorwarnungen und überall 
werden sich Katastrophen ereignen, ohne dass dies sich aufhalten ließe. 
Viele Länder leiden unter den Naturgewalten, aber auch unter den bösen 
Taten und Werken der Menschen gegenüber Ihresgleichen. 

  
Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet, denn die Krankheit 
taucht auf wie ein Schatten, der sich über die gesamte Welt ausbreitet. 

  
Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet und seid stets 

vorbereitet, denn die Erde wird heftig erschüttert. 
  

Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet, angesichts des 
vielen Leids, das auf die Menschheit zukommt. Dies soll euch 
schwächen, in Vorbereitung auf den Auftritt des Antichristen. 

  
GEBT GOTT, WAS GOTT GEBÜHRT: DIE EHRE UND DIE 

HERRLICHKEIT. 
  

Seid dankbar und vergesst die Medikamente des Väterlichen Hauses 
nicht, um unbekannte Krankheiten zu bekämpfen. 
  
Geliebte Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, auf diesem letzten Stück 
des Weges werdet ihr Brüdern begegnen, die einer freundlichen Hand 
bedürfen, die sie aus dem Schlamm zieht. Reicht ihnen diese Hand und 
helft den Hilfsbedürftigen, voller Liebe zu Gott und eurem Nächsten. 

  
IHR MÜSST VERSTEHEN, DASS IN DIESEN ZEITEN FÜR EUCH ALS 

KINDER GOTTES DIE NÄCHSTENLIEBE EINE WAFFE IST. 
NICHTS GEHÖRT EUCH… 

ALLES WAS EUCH GEGEBEN WURDE, GEHÖRT DER 
HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT. 

  
Alle Werke, Missionen, Gebete und all das, was die Laien der 
Hochheiligsten Dreifaltigkeit und Unserer Königin und Mutter darbringen, 
müsst ihr aufopfern für Den, dem alle Ehre und Herrlichkeit gebührt, von 
Ewigkeit zu Ewigkeit. Was ihr unserer Königin und Mutter darbringt, sind 
Akte der Liebe, der Hingabe und der Verehrung für Die, Die die Königin 
des Himmels ist. 

  



UMSO DEMÜTIGER IHR SEID, UMSO MEHR SEGEN, GNADEN UND 
TUGENDEN ERHALTET IHR. 

  
Dies ist eine Zeit, in der ihr ein Herz aus Fleisch und Blut braucht und in 
der ihr Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit sein müsst, die Diese auch 
an die erste Stelle setzen. 

  
Die Himmelskörper am Firmament, die Elemente, ja, die ganze 
Schöpfung, erfüllen genau das, für was sie geschaffen wurden. Aber was 
ist mit dem menschlichen Geschöpf? 

  
Kinder der  Hochheiligsten Dreifaltigkeit; um diesen  Namen 
auszusprechen, müsst ihr euch stets Seiner großen Herrlichkeit bewusst 
sein. 

  
„Glaube, Hoffnung und Nächstenliebe!“ vernimmt man im Himmel! 

  
BEREITET EUCH VOR, DENN WAS IHR FÜR WEIT WEG HIELTET, 
IST NUN NICHT MEHR FERN. DER ENGEL DES FRIEDENS WIRD 
EUCH FRIEDEN BRINGEN; NICHT DAS, WAS DER MENSCH FÜR 
FRIEDEN HÄLT, SONDERN DEN WAHREN FRIEDEN, DER VON 

UNSEREM KÖNIG UND HERRN JESUS CHRISTUS KOMMT. 
  

Ich segne euch Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

An diesem Dreifaltigkeitssonntag müssen wir uns dieses Mysteriums ohne 
Gleichen besonders bewusst sein. Drei Personen in dem einen Wahren 
Gott, Dem wir als Menschheit Anbetung und würdige Opfer darbringen 
müssen. 

  
Brüder und Schwestern, Gott ist Liebe, Jesus Christus ist Liebe, der Heilige 
Geist ist Liebe. Aber wie lautet unsere Antwort auf diese Liebe? 
  



Die Hochheiligste Dreifaltigkeit ist Liebe und wir müssen Sie lieben, damit 
Der Göttliche Geliebte jemanden hat, der Seine Liebe erwidere. 

  
Der Heilige Erzengel Michael wies mich noch auf folgendes hin: 

  
Alle, welche an diesem Sonntag, am Fest der Hochheiligsten 

Dreifaltigkeit, Christus in der Heiligen Eucharistie empfangen, werden 
die Gnaden erhalten, noch brüderlicher zu sein und zu erkennen, dass 

Wir für das Reich Gottes arbeiten, dessen Herr Gott selbst ist. 
  

Brüder, geben wir alles und arbeiten wir für das Reich Gottes; nicht für 
unser Ego. 

  
Amen. 

    
HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

06. JUNI 2023 
  

Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, 
Geliebte Kinder Unserer Königin und Mutter der Endzeit, 
gemäß dem Willen Gottes komme Ich zu euch. 
  

IN DIESER ZEIT IST ES BESONDERS WICHTIG, DASS JEDER 
EINZELNE VON EUCH SICH SELBST KENNT. JEDER MENSCH MUSS 

GENAU WISSEN, WER ER IST UND JEDER MUSS SICH SELBST 
KENNEN. 

  
So viele menschliche Geschöpfe hindern sich selbst daran, sich zu sehen 
wie sie sind, weil sie in ihrem menschlichen Ego gefangen sind und immer 
wieder dieselben Fehler begehen. Es ist notwendig, dass ihr, wenn ihr 
diesen Ruf zur Selbsterkenntnis hört, euch JETZT SOFORT fest 
vornehmt, euer Innerstes genau zu prüfen: 
 
Was geht in euch vor? 
Wie steht es umeure Bindung zu Christus? 
Welche Gefühle und Wünsche habt ihr und wie steht es um euer 
Verhalten und eure Moral? 
  
Ich rufe euch dazu auf, nicht euer Ego, sondern nur euer Verhalten 
gegenüber eurem Nächsten zu betrachten: 
  
Wie groß ist eure Liebe und Hingabe zum Nächsten? 
Seid ihr Geschöpfe des Guten oder des  Bösen? 



Wie viel Gutes wohnt in euch? 
Welche Qualität hat euer Handeln? 
  
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
Als Geschöpfe dieser Generation musstet ihr euch noch nicht in 
demselben Grad mit dem Bösen konfrontieren, wie die Generationen vor 
euch. Der Gestank der Sünde umgibt den Antichristen und das Böse, das 
in ihm wohnt, stammt direkt aus der Hölle - also kommen auch der Hass 
und die Verfolgung direkt von dem, der ihn vollkommen beherrscht. 
  
Der Antichrist besitzt eine herausragende Persönlichkeit und große List, 
um die Massen für sich zu gewinnen und sie von sich zu überzeugen. Er 
verursacht keine Panik unter den Menschen, sondern er zieht sie mit 
Lügen und Täuschungen an sich. Er schließt bereits Verträge mit einigen 
irdischen Mächten der Finsternis, um Chaos unter den Menschen zu 
verursachen und um die Geschöpfe von ihrem Herrn und Gott zu trennen. 
Er gründet eine neue Religion und verhindert, dass die Länder sich 
untereinander mit Nahrungsmitteln, Medikamenten und finanziellen Hilfen 
gegenseitig unterstützen können. Die Menschen werden sich ihm 
bereitwillig hingeben, um alles Überlebensnotwendige zu erhalten und sie 
werden nicht mehr an ihre ewige Erlösung denken. 
  
DIE WIRTSCHAFT BRICHT NACH UND NACH ZUSAMMEN. Von einem 
Moment auf den anderen werdet ihr euch gezwungen sehen, noch alles 
Notwendige zu besorgen, bevor sie ganz zusammenbricht; denn wenn sie 
erst zusammenbricht, dann überall. 
  
Ihr sucht Zerstreuung in weltlichen Dingen und habt euch von der Liebe 
zur Hochheiligsten Dreifaltigkeit und zu Unserer Königin und Mutter 
entfernt. Und trotzdem gewährt Sie euch dies, aus Liebe zu euch, Ihren 
Kindern: 
  

AM 15. JUNI ERHALTEN ALLE, DIE IHRE SÜNDEN MIT WAHRER 
REUE VORHER GEBEICHTET HABEN, VON UNSERER KÖNIGIN 
UND MUTTER DIE GNADE EINER NOCH TIEFEREN LIEBE ZUR 

HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT UND ZU EUREN BRÜDERN. 
DIES SOLL EUCH ALS VORBEREITUNG DIENEN, FÜR DIE 

PRÜFUNGEN, DIE BEREITS AUF ERDEN SIND UND DIE NUN NOCH 
SCHWIERIGER WERDEN. 

  
Ich segne euch, 

  
Heiliger Erzengel Michael 



  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

In dieser Botschaft wird betont, dass unser Gewissen nun in 
Alarmbereitschaft sein muss. Wir müssen uns stets daran erinnern, dass 
in diesen Zeiten die Spiritualität besonders wichtig ist. Wenn wir Gott jetzt 
nicht kennen, wird es uns unmöglich sein, den Feind und seine 
Täuschungen zu erkennen. 

  
Danken wir der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und unserer Königin und 
Mutter für einen so großen Segen und empfangen wir vor diesem 15. Juni 
das Sakrament der Beichte, in dem wir mit „wahrer Reue“ unsere Sünden 
bekennen. 

  
Amen. 

  
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
10. JUNI 2023 

 
Empfangt den Segen dieser Mutter, die euch liebt: 

  
ICH SEGNE EUCH AN DIESEM BESONDEREN TAG; 

NÄHERT EUCH MEINEM GÖTTLICHEN SOHN AN. LEBT VON IHM 
UND IN IHM, IN DER ANHALTENDEN INTMITÄT EINER TREUEN 

SEELE ZU MEINEM GÖTTLICHEN SOHN. 
  

Mein Göttlicher Sohn lebt in einem jeden Seiner Kinder; Er führt sie, liebt 
sie und rettet sie, aus Liebe, Barmherzigkeit und um ihnen das Ewige 
Leben anzubieten. 

  
Geliebte Kinder, ein jeder von euch ist ein Teil der Kirche, die Mein 
Göttlicher Sohn eingesetzt hat und Er wohnt in euch. 
  
Geliebte Kinder: ALS GLIEDER DES MYSTISCHEN LEIBES MEINES 
GÖTTLICHEN SOHNES WERDET IHR IMMER VERFOLGT WERDEN, 
SO WIE AUCH MEIN SOHN VERFOLGT WURDE. Mein Göttlicher Sohn 



leidet deshalb sehr und fragt die Verfolger Seiner Kinder dasselbe wie 
einst Saulus: „Warum verfolgst du mich?“ (Apg 9,4). 
    
Geliebte Kinder, ihr wisst wohl, dass ihr aus Liebe zu Meinem Göttlichen 
Sohn große Verfolgung erleidet und noch erleiden werdet, durch die 
Feinde der Kirche. ZWEIFELT NICHT AN DER REALPRÄSENZ IN DER 
HEILIGEN EUCHARISTIE, DIE IHR EMPFANGT UND NÄHRT EUCH 
BESTÄNDIG VON ALLEN EMPFANGENEN EUCHARISTIEN SO WIE 
AUCH VON DEN MOMENTEN, DIE IHR IN ANBETUNG VOR DEM 
ALLERHEILIGSTEN VERBRACHT HABT. GELIEBTE KINDER, IHR 
SEID WOHNSTÄTTEN FÜR MEINEN GÖTTLICHEN SOHN; SORGT 
DAFÜR, DASS IHR DESSEN WÜRDIG SEID. 

  
Entfernt euch von allem Weltlichen, seid Geschöpfe des Guten und liebt 
eure Brüder. Mein Göttlicher Sohn ist die Liebe und deshalb müssen Seine 
Kinder auch sich selbst und ihre Brüder lieben. 
  
Euch stehen schwerste Prüfungen bevor, die die gesamte Menschheit 
betreffen werden und deshalb rufe Ich euch dazu auf, den Frieden zu 
bewahren und bei Meinem Göttlichen Sohn zu bleiben: 
  
Tut dies, damit ihr bei dem Blackout, der kommen wird, durch den 
Heiligen Geist erleuchtet werdet. Vergesst nicht, dass es aber eure Pflicht 
ist, euch auf diese schwere Prüfung vorzubereiten. Dieses Ereignis wird 
dazu führen, dass es zu einer Klimakatastrophe kommt. Bereitet euch 
darauf vor! 
  
Es schmerzt Meinen Göttlichen Sohn und auch diese Mutter, zu sehen wie 
der Krieg immer näher rückt. 

  
ES IST ABSCHEULICH, DASS MEINE KINDER SICH VORBEREITEN, 

ALS GINGEN SIE AUF EIN FEST. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für die Länder, in denen die Regierenden die 
Kirche und ihre Bevölkerung ausmerzen möchten. 

  
Betet, Meine Kinder, betet und achtet auf eure Gesundheit, denn es 
treten immer mehr plötzliche Todesfälle auf, verursacht durch die 

widerrechtlichen Taten jener, die die Menschheit regieren. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Meine wahren Instrumente, denn sie 
werden verfolgt. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn sie leiden. 



  
Betet für Chile, Ecuador und Kolumbien. 

  
Seid würdige Wohnstätten der Präsenz Meines Göttlichen Sohnes in euch. 
  
Ich leiste für einen jeden von euch Fürsprache bei Meinem Göttlichen 
Sohn. 

  
ICH TRENNE MICH NICHT VON EUCH, DENN ICH LIEBE EUCH MIT 
MÜTTERLICHER LIEBE. BLEIBT MEINEM GÖTTLICHEN SOHN TREU 

UND EMPFANGT DIE REALPRÄSENZ MEINES GÖTTLICHEN 
SOHNES IN DER EUCHARISTIE. 

  
Schweres Leid und Qualen kommen auf euch zu und deshalb warne Ich 
euch, damit ihr euch mit Winterkleidung vorbereiten könnt. Die Sonne 
verdunkelt sich und das Böse nutzt diese Gelegenheit, um die Herrschaft 
über den Großteil der Menschheit an sich zu reißen . 
  
Mein Göttlicher Sohn ist die Liebe und im FRIEDEN mit den Brüdern zu 
leben ist eine Wohltat für die Seele. 
  
Ich segne euch und Ich liebe euch, 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern, 
  
an diesem Festtag, an dem wir den Leib und das Blut Christi feiern, sollten 
wir uns des großen Schatzes bewusstwerden, den wir als Kirche besitzen. 
  
Wir haben wahre Wunder erlebt, Wunder, die nur der Allmächtige Gott 
wirken kann. WIE KÖNNTE MAN ALSO NICHT AN GOTT GLAUBEN? 
  
Seien wir uns stets bewusst, dass wir auf eine baldige und heftige 
Konfrontation zweier Länder zugehen, welche sich dann auf die gesamte 
Menschheit ausbreiten wird. Dies alles geschieht nur aus menschlichem 
Stolz, der die Wurzel allen Übels ist. 



  
Begraben wir unseren Stolz und seien wir Geschöpfe des Guten. Bereiten 
wir uns auf eine Realität vor, die das menschliche Geschöpf nicht 
akzeptieren möchte. 
  
Nehmen wir an diesem ewigen Geheimnis der eucharistischen Liebe 
Gottes teil, die uns unser Himmlischer Vater zur Rettung der ganzen Welt 
hinterlassen hat. 
  
Amen. 

  
  

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
13. JUNI 2023 

 
Geliebte der Hochheiligsten Dreifaltigkeit: 

  
Als Fürst der Himmlischen Heerscharen wurde Ich zu euch gesandt, um 
euch den Willen Gottes und die Fürsprache Unserer Königin und Mutter 
zu übermitteln. 
  
Geliebte Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
DIE ZEIT DRÄNGT! 

  
Ich rufe euch auf zum Gebet mit dem Herzen, aber auch mit Glauben (Jak 
1,6), Nächstenliebe, Demut und Hoffnung. Vertraut auf die Liebe Gottes 
zu einem jeden von euch und auf den Schutz Unserer Königin und Mutter 
der Endzeit . 
  
Zeigt  der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, den  Schutzengeln,  euren 
persönlich bevorzugten Heiligen und Unserer Königin und Mutter der 
Endzeit stets eure Dankbarkeit. 
  

SEID BRÜDERLICH, DAMIT IHR IN ZEITEN DER NOT HILFE 
ERHALTET. 

  
Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, in diesen Zeiten bietet das Böse 
seine gesamte Bosheit gegen die Menschheit auf, weil es sich an den 
Kindern der „Frau, mit der Sonne bekleidet“(Offb 12,1) rächen will. 
Deshalb muss das menschliche Geschöpf über das große Geschenk des 
Lebens und über das, was in Wirklichkeit der Schutz Gottes ist, 
nachdenken. Am meisten jedoch sollte es das wertvollste Geschenk von 
allen zu schätzen lernen: die Heilige Eucharistie. 



  
Wer einen lebendigen Glauben hat, brüderlich handelt und mit allen sein 
Wissen teilt, legt bereits einen Teil des Weges zum Himmlischen Festmahl 
zurück, der nur durch Taten und Werke überwunden werden kann. 
  

VERGESST NICHT UNSEREN GELIEBTEN ENGEL DES FRIEDENS. 
AN DIESEM TAG RUFE ICH EUCH BESONDERS DAZU AUF, EIN 

GEBET FÜR DEN ENGEL DES FRIEDENS AUFZUOPFERN. ER WIRD 
FÜR EUCH EIN BEISPIEL DES WAHREN GLAUBENS, DER 

HOFFNUNG UND DER NÄCHSTENLIEBE SEIN UND EIN GROßTEIL 
VON EUCH WIRD DURCH IHN NEU AUFLEBEN. 

  
Die Natur behält ihr Tempo bei. Ihr habt gesehen, dass einige Vulkane 
bereits erwacht sind und es werden noch weitere Vulkane folgen. 
  
Das Wasser handelt unvorhergesehen und verursacht dabei große 
Schäden in verschiedenen Ländern; dies habt ihr bereits erlebt und es 
wird auch weiterhin so geschehen. 
  
Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet für die Vereinigten 
Staaten. Das Klima ist nicht mehr dasselbe und diese Nation wird unter 
einem heftigen Erdbeben leiden, das auch einen Teil von Kanada treffen 

wird. 
  

Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet für Mexiko. Diese 
Nation wird sehr leiden; sein Boden wird erschüttert und dies verursacht 

großen Schmerz unter der Bevölkerung. 
  

Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet für Mittelamerika. 
Nicaragua leidet unter dem Erdbeben: Rivas, Carazo, Granada und 

Managua sind betroffen. 
  

Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, Costa Rica leidet wegen 
des Erdbebens: San José ist am meisten betroffen, aber auch Alajuela, 

Cartago und Limón sind in großer Bedrängnis. Das ganze Land wird 
stark erschüttert. 

  
Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, Panama leidet wegen des 

Erdbebens: Bocas del Toro, Chiriquí und Los Santos leiden unter den 
Auswirkungen des Erdbebens. 

  
Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet für Kolumbien, 
Ecuador und Perú, denn auch sie werden erschüttert. Die Strände 
Brasiliens werden weniger und Chile leidet unter dem Erdbeben. 



Uruguay und Argentinien werden ebenfalls vom Beben der Erde 
überrascht. 

  
KINDER DER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT UND UNSERER 
KÖNIGIN UND MUTTER; KEINER VON EUCH SOLL  SICH 
BEUNRUHIGEN, BLEIBT IM FRIEDEN. Ihr braucht den Frieden in 
Zeiten des Chaos. Verzweifelt nicht; der Glaube ist für euch der Schlüssel, 
der euch die Richtung weist. 
  
BEREITET EUCH AUF SCHWERWIEGENDE EREIGNISSE VOR, ABER 
VERGESST NIE, DASS DER HERR DES LEBENS EUCH VORANGEHT 

UND IHR AN DER HAND UNSERER MUTTER GEHT. 
  

Schreitet voran, ohne den Mut zu verlieren, habt keine Angst und vertraut 
auf die Barmherzigkeit Gottes. Bereut eure Sünden. 

  
WER IST WIE GOTT? NIEMAND IST WIE GOTT! 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern, 
  

Voller Dankbarkeit haben wir diesen Ruf des Heiligen Erzengels Michael 
empfangen. Ich weiß, dass es menschlich gesehen erschreckend ist, von 
dieser Reihe an Erdbeben zu hören, aber dies ist nicht alles… 
  
Der Glaube wirkt Wunder und deshalb lädt uns der Hl. Erzengel Michael 
dazu ein, mit ganzem Herzen und demütig zu beten. 
  
Wir wissen, dass die Demut eine der Säulen ist, auf denen wir menschliche 
Geschöpfe aufbauen und dass mit Demut gesprochene Gebete vom 
Himmel am häufigsten erhört werden. Es ist die Demut, die dem 
menschlichen Geschöpf den Segen schenkt, vom Himmel erhört zu 
werden. Sie ist es auch, die den barmherzigen Blick unseres Herrn Jesus 
Christus auf uns lenkt und deshalb müssen wir jetzt vor allem Folgendes 
tun: den Wert der Demut erkennen und zu Geschöpfen werden, deren 
Glauben unumstößlich ist. 



  
Brüder und Schwestern, es wurde mir nicht mehr gesagt als das, was hier 
geschrieben steht. Ich weiß nur, dass wir noch Prophezeiungen für Europa 
und Asien erhalten werden. 
  
Möge Gott uns stets begleiten und vom Bösen befreien. 
  
Amen. 

   
  

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
17. JUNI 2023 

 
Geliebte Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, Ich komme zu euch, um 
euch das Wort Gottes zu überbringen. 

  
DIE ZUFLUCHT ZU DEN HEILIGSTEN HERZEN IST ES, DIE DEN 
MENSCHEN HILFT, IM KAMPF GEGEN DIE DÄMONEN, DIE SIE 

VERSUCHEN WOLLEN. 
  

Das Unbefleckte Herz Mariens möchte, dass ihr euch Ihm hingebt, damit 
ihr im jungfräulichen Schoß behütet werdet vor den Dämonen, die diesen 
besonders fürchten. 

  
DIE DUNKELHEIT KOMMT UND KOMMUNIKATION WIRD 

UNMÖGLICH SEIN… 
  

Wachst im Glauben, seid wohltätig und weigert euch nicht, euren Brüdern 
in solch schweren Zeiten zu helfen. 
  
Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, ihr braucht einen geistigen 
Schutzwall; einen Schutzwall, den ihr aus freiem Willen errichtet, um alles 
abzuwehren, was euch von Unserem König und Herrn Jesus Christus 
entfernt. 

  
NUN, DA IHR GEISTIG VORBEREITET SEID MIT DER BEICHTE 

VOM 15. JUNI, MÜSST IHR EUCH FÜR EIN NEUES LEBEN 
ENTSCHEIDEN, OHNE ALL DAS SCHLECHTE, DAS EUCH VON 
UNSEREM KÖNIG UND HERRN JESUS CHRISTUS UND VON 

UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER ENTFERNT. 
  

Die guten Vorsätze müssen für einen jeden von euch zur Realität werden. 
Ihr müsst euch „rüsten mit dem Panzer des Glaubens“(1 Thess 5,8) und 
euch für ein Leben im Kampf gegen eure Sünden entscheiden. 



  
Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet für das Vereinigte 
Königreich, denn es leidet fürchterlich unter dem Krieg und sein Boden 

wird erschüttert: 
Aberdeen leidet, Glasgow leidet unter dem Erdbeben und Irland leidet. 

  
Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, Frankreich wird von dem 

Erdbeben erschüttert: Lyon wird schwer erschüttert, Marseille leidet 
unter dem Krieg und dem Erdbeben und Le Havre wird vom Wasser 

gegeißelt und sein Boden erschüttert. 
  

Kinder Unserer Königin und Mutter der Endzeit: 
  

DIES IST EINE ZEIT, IN DER IHR „KLUG WIE DIE SCHLANGEN 
UND ARGLOS WIE DIE TAUBEN“(Mt 10,16) SEIN MÜSST. 

  
Geliebtes Volk der Hochheiligsten Dreifaltigkeit: 
  
WACHT AUF, EHE ES ZU SPÄT IST! Alles ist bereit für den Moment, auf 
den diejenigen warten, die die Mühlen der Menschheit antreiben. 
  
Seht, was alles auf der Welt geschieht und leugnet es nicht. Geht weiter 
auf dem richtigen Weg, mit Glauben, Liebe und reichlich Nächstenliebe. 
  
Der Segen der Dreifaltigkeit, Rettung und Vergebung seien mit einem 
jeden von euch. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Erinnern wir uns an folgende Botschaften, die uns der Himmel schon in 
der Vergangenheit hat zukommen lassen: 
  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
12.05.2021 

  



ANGESICHTS DER NAHE BEVORSTEHENDEN ERFÜLLUNG  MEINER 
ANKÜNDIGUNGEN, IST EURE BEKEHRUNG NUN SEHR DRINGEND. Ich 
bleibe bei euch, fürchtet euch nicht. Ich bin eure Mutter, Mein Sohn hat 
euch Mir gegeben. Ich lasse euch nicht im Stich, kommt alle eilends zu 
Mir. AM ENDE WIRD MEIN UNBEFLECKTES HERZ TRIUMPHIEREN. 

  
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

09.08.2021 
  

Der Kommunismus breitet sich weiter aus und lässt sich nicht 
zurückhalten. Er verblendet Mein Volk und hält es in eisernem Griff; er 
verfolgt und unterdrückt es. Aber dies wird auch ein Ende haben und das 
Unbefleckte Herz Meiner Mutter wird triumphieren. 
  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
24.04.2023 

  
Ich habe den Thron des Vaters schon einmal vor der Hinterhältigkeit des 
Dämons verteidigt (vgl. Offb 12,7-10) und Ich werde dies erneut mit der 
Hilfe Meiner Himmelsheere tun. Ein jedes Geschöpf wird den Triumph des 
Unbefleckten Herzens Unserer Königin und Mutter erleben, denn Sie ist 
es, die „den Kopf der höllischen Schlange zertreten wird“ (vgl. Gen 3,15). 

  
Amen.  
 
 

 ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
20. JUNI 2023 

 
Geliebte Kinder Meines Herzens, Ich segne euch und Ich liebe euch mit 
ewiger Liebe. 

  
Kinder Meines Göttlichen Sohnes: 

  
SPIRITUELL GESEHEN, MÜSST IHR DRINGEND EUER VERHALTEN 
ÄNDERN, DAMIT IHR MEINEM SOHN ÄHNLICHER WERDEN 
KÖNNT. Das weltliche Verhalten bringt euch nur dem Dämon näher, weil 
ihr ihm damit entgegenkommt. 

  
Die menschliche Natur neigt dazu, das eigene Ego zu erhöhen und seine 
Werke und sich selbst vor allen bekanntmachen zu wollen. Dies führt 
dazu, dass das menschliche Geschöpf hochmütig wird und immer mehr 
der Welt gehört. 

  



Geliebte Kinder: 
  

Die Veränderungen auf der Erde werden nun bald beginnen, an 
verschiedenen Orten. Diese und auch andere Phänomene, die man so 
noch nie gesehen hat, sind ein Zeichen dafür, dass für die Menschheit die 
schrecklichsten Ereignisse nun nicht mehr fern sind. Die Natur hat es eilig 
und gewährt dem Geschöpf keine Rast. Dies wird sich immer mehr 
intensivieren, weshalb es in einigen Gebieten der Erde sogar zu 
Evakuierungen kommen wird. 

  
Geliebte Kinder: 

  
EUCH FEHLT DER GLAUBE. IHR MÜSST MEHR DEM HIMMEL 

GEHÖREN ALS DER WELT. 
VERTRAUT STETS AUF DIE GÖTTLICHE VORSEHUNG, ABER 

BEREUT EURE UNGEBÜHRLICHEN TATEN UND WERKE. 
  

Die Erde wird weiterhin von Erdbeben heimgesucht, denn so kündigt sich 
an, wie nahe die Menschheit den kommenden Ereignissen schon ist. 
  

Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet. Ihr müsst euch 
dringend geistig ändern und euch materiell vorbereiten. VERSCHIEBT 

DIES NICHT AUF MORGEN. 
  

SEID GESCHÖPFE DES GUTEN UND HELFT BEI DER AUSBREITUNG 
DIESER RUFE, EHE ES ZU SPÄT IST. 

  
Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet für Deutschland, 
denn es leidet sehr. Hamburg und Berlin werden schwer von der Natur 

gegeißelt. 
  

Kinder, Amerika wird auf die Probe gestellt. Ich warne euch, denn die 
Mangelsituation wird besonders schwer sein. Habt Vertrauen, glaubt und 
verzweifelt nicht. Haltet euch nicht zurück, betet von ganzem Herzen. 

  
ENTFERNT EUCH NICHT VON MEINEM GÖTTLICHEN SOHN UND 

EILT ZU MIR, WENN IHR MICH BRAUCHT. 
  

BITTET AUCH JETZT SCHON UM DIE FÜRSPRACHE DES ENGELS 
DES FRIEDENS !  

  
Bleibt weiterhin demütig, denn dem Demütigen gebührt die Ehre. 

  
Betet, Kinder, betet um das Wohl eines jeden eurer Brüder. 



  
Seid geradlinig in eurem Handeln und seid Geschöpfe des Guten. 

  
Mein Segen ist mit einem jeden von euch. Habt Glauben und seid geistig 
stark, um euren Weg weitergehen zu können. Ihr vermögt alles durch 
Christus, der euch stärkt (vgl. Phil 4,13). 
  

MEIN SCHOß WIRD EUCH DAS LICHT SCHENKEN, DAS EUCH 
STÄRKT. MEINE KINDER, IN MEINEM SCHOß WERDE ICH EUCH 

ZUFLUCHT GEWÄHREN. 
  

Bleibt im Frieden und verzweifelt nicht, denn ihr werdet die Herrlichkeit 
im Himmel erleben, aber auch in jedem Sieg über euer menschliches Ego. 
  
Ich liebe euch, Kinderlein. Ich liebe euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Wir sehen, wie jede Botschaft gravierender wird und uns Details darüber 
verrät, was geschehen wird, damit wir geistig wachsen. In der Etappe, in 
der wir uns nun befinden, müssen wir unbedingt demütig werden. 
  
Unsere Mutter erlaubte mir noch folgende Vision: 

  
Ich sah sehr viel Leid auf der Erde: die Sonne, als Verbündete des 

Menschen, war in der stärksten Phase ihrer Aktivität und strahlte eine 
ungeheure Hitze aus, die einem den Atem raubte. Auch die Gezeiten an 

den Küsten nahmen weiter zu in ihrer Aktivität. Zuletzt sah ich, wie 
Engel des Herrn Christus im Allerheiligsten Altarsakrament anbeteten 

und verehrten und damit Länder, Küsten und Städte beschützten. 
  

Brüder und Schwestern, dies ist nicht der Moment, um zu verzweifeln. Wir 
müssen glauben, beten und handeln, denn ein Volk, das nach Hilfe 
schreit, wird auch Erhörung finden.   
Amen. 



  
UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

24. JUNI 2023 
 

Geliebte Kinder Meines Herzens, ihr seid wie Ton in Meinen Händen… 
  

Die Demut ist eine große Tugend, die Ich in den Geschöpfen besonders 
liebe… 

  
IHR ERLEBT NUN DIE ZEIT, DIE DER GROßEN WELTWEITEN 
VERWÜSTUNG VORAUSGEHT. Der Neid überwältigt den Verstand des 
Menschen und er lässt ihn vergessen, dass er sich auf diese Weise noch 
selbst zerstören wird. Die Kämpfe, die Drohungen und das Ringen um die 
Herrschaft schreiten immer weiter voran… 

  
DIE KONSTANTEN DROHUNGEN, DIE MAN AUCH IN DIE TAT 

UMSETZEN WIRD, HALTEN DIE MENSCHHEIT UNTER SPANNUNG. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Kuba wird schwer erschüttert und ein Teil 
seines Landes fällt. 

  
Betet, Meine Kinder, betet. Der südliche Teil Jamaicas leidet, weil sein 

Boden erschüttert wird. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Haiti und die Dominikanische Republik leiden 
unter der Natur und sie werden schwer erschüttert. 

  
Betet, Meine Kinder, betet. Puerto Rico wird von einem Tsunami 

getroffen. 
  

Betet, Meine Kinder, denn Aruba leidet. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Trinidad und Tobago werden erschüttert. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Kleinere Inseln werden von einem Tsunami 
getroffen. 

  
Meine Kinder: 

  
DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF GLAUBT NUR DAS, WAS IHM 

ANGENEHM IST ODER WAS ES GERNE HÖREN MÖCHTE UND DIES 
IST EINE FORM DER REBELLION GEGEN DEN WILLEN GOTTES. 

  



Mein Volk muss Glauben haben und zwar so viel, dass es sich als 
wanderndes Volk erkennt und weiß, dass es durch Mich von allem befreit 
werden wird, was der Menschheit zustößt, wenn die Prophezeiungen sich 
erfüllen. 

  
Der Zufluchtsort, in den ihr euch bei Gefahr zurückziehen könnt, ist ein 
„Herz aus Fleisch“ (vgl. Ez 11,19), nichts anderes wird genügen. 
  
Es wird so scheinen, als stünde der Himmel in Flammen; dies ist ein 
Produkt der Bosheit des Menschen. 

  
Ich werde nie müde werden, euch zu einem Lebenswandel aufzurufen. 

  
ERWARTET IN FRIEDEN UND MIT VERTRAUEN DIE ANKUNFT DES 

ENGELS DES FRIEDENS. 
  

Ihr seid Meine Kinder, macht euch dies bewusst. Ich segne euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Die Welt befindet sich in einer Krise, die sehr ernst ist. Dies ist nicht meine 
eigene Meinung, sondern ich leite es von dem ab, was mir unser Herr 
Jesus Christus mitteilt. Ein jeder muss selbst dafür sorgen, dass er sein 
Bestes dafür gibt, um sich zu bessern; besonders deshalb, da wir ja 
wissen, dass wir bereits am Rande des Abgrunds stehen. 
  
Unser Herr sagte zu Mir: 

  
„Jene, die Mir fern sind und glauben, dass sie sich mit all ihren 

Schutzvorkehrungen und Bauten, die sie für besonders sicher halten, 
vor Atomwaffen schützen können, irren sich. 

Ich bin, der Ich bin! (Ex 3,14), sprach unser Herr zu mir und weiterhin: 
Ich werde Wunder wirken zum Wohle Meiner demütigen Kinder; Ich 

werde sie beschützen, ohne dafür Konstruktionen aus Eisen und anderen 



Metallen zu benötigen. Dafür aber ist es nötig, dass sie Glauben haben, 
denn ohne Glauben sind sie nichts. 

Respektiert Meine Werke und diese Meine Worte, denn ihr werdet euch 
auf die Erde werfen, wenn ihr seht, wie Meine Kinder von Mir beschützt 

werden.“ 
  

Dies sind die Worte unseres Herrn Jesus Christus. 
  

Ich lade alle ein zu beten: 
  

Herr, wir brauchen Glauben 
(Eingebung an Luz de María, 24.06.2023) 

  
Herr, der Du unsere Gedanken kennst und ihnen zuhörst, 
in diesem Augenblick brauchen wir Glauben. 
  
Einen Glauben, der uns dazu bringt, die Größe Deiner Werke zu erkennen 
und ebenso die unendliche Barmherzigkeit, mit der Du Wunder wirkst an 
Deinen Kindern. 

  
Einen Glauben, der uns zu Dir führt, weil Du unser Vater bist. 

  
Einen Glauben, der uns Dein Herz schauen und im Rhythmus Deines 
Herzschlags leben lässt. 

  
Du bist, o Herr, alles, was Deine Kinder  brauchen; 
die Heilige Nahrung, die selbst den Engeln eine Wonne ist. 
Du bist das Licht, das uns die Seele erhellt, wenn um uns nur Dunkelheit 
ist, 
denn Du bist der Heilige, die Macht und die Weisheit, die uns führt. 
Du bist Der, Der alles weiß und kennt und Der aber dennoch die Demut 
in Perfektion ist. 

  
Du weißt, wovor Du uns bewahrst, o Herr und deshalb sage ich voller 
Glauben: Danke,  Herr! 
Danke, für alles, was du für uns durchlitten hast; für alles, was Du jetzt 
leidest und für alles, was Du in Zukunft noch für uns leiden wirst! 
Denn Dein Wille regiert über die gesamte Schöpfung, von Ewigkeit zu 
Ewigkeit. 

  
Amen. 
  
  

 



ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
01. JULI 2023 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Ich segne euch. 

  
MEIN GÖTTLICHER SOHN LIEBT EUCH UND ER RUFT EUCH DAZU 

AUF, IHM TREU ZU BLEIBEN… 
  

Die Liebe Meines Göttlichen Sohnes ist die Quelle Seiner unendlichen 
Barmherzigkeit; an sie könnt ihr herantreten, mit einem „zerbrochenen 
und zerschlagenen Herzen“ (Ps 51,19), um Ihn jederzeit um Vergebung 
zu bitten. Vertraut darauf und seid euch  gewiss,dass  Sein 
liebenswürdigstes Herz euch bereits erwartet. 

  
Geliebte Kinder: 

  
DIE ERDE IST VON DICHTEM NEBEL BEDECKT. Man kann dies nicht 
auf den ersten Blick sehen; nur jene, die mit ihren geistigen Augen das 
Geschehen beobachten, erkennen, was in Wirklichkeit vor sich geht. 
Dieser Nebel wird vom Dämon verursacht und umgibt vor allem die 
Herzen aus Stein; den Verstand, der sich der Welt hingegeben hat und 
auch jene Meiner Kinder, die das leugnen, was euch diese Mutter bereits 
angekündigt hat. 

  
IN DIESEN ZEITEN WEIGERT SICH DIE MENSCHHEIT GUTES ZU 
TUN, ZU GLAUBEN, ZU GEHORCHEN UND MEINEN GÖTTLICHEN 

SOHN ZU LIEBEN… 
  

Ihr werdet Dinge erleben, die ihr bisher wegen eures Unglaubens, eurer 
Lieblosigkeit und eures Ungehorsams Meinem Sohn gegenüber für 
unmöglich hieltet. Mit Leichtigkeit nehmt ihr Unwahrheiten an und 
versucht eifrig jemanden zu finden, der ebenfalls leugnet, was Ich euch 
offenbare, um diesem beizupflichten. 
  
Geliebte Kinder, haltet fest am Gebet. Wenn Meine Kinder beten, werden 
sie  erhört. 
Ihr braucht eine solide Basis, um einen starken Glauben aufzubauen. Das 
Gebet muss von guten Werken begleitet werden, damit es Früchte der 
Barmherzigkeit, der Nächstenliebe und der Hoffnung bringen kann. 

  
Gebet bedeutet innerhalb des Gesetzes Gottes zu handeln, damit die 
Früchte eurer Taten und Werke auch für alle um euch herum zu einem 
guten Dünger werden. 

  



Das Gebet sollte nicht nur verbal ausgedrückt werden, es muss aus dem 
Herzen kommen. Das Herz aber muss sich, wenn das Gebet gute Frucht 
bringen soll, von den Taten und Werken einer Person nähren können, die 
den Willen Gottes erfüllt. Die Gebote sind da, um erfüllt und mit Liebe 
gelebt zu werden, genauso auch die Sakramente; die Werke der 
Barmherzigkeit sind Liebe. 

  
Was  ist ein Geschöpf des Gebetes? 
Es ist das Ergebnis dessen, was die Liebe Gottes in diesem Geschöpf 
bewirkt. 

  
Ich bitte euch, eine Einheit zu sein; ihr müsst euch gegenseitig helfen, 
damit ihr das überleben könnt, was jetzt kommt. 
  

WAS IHR HEUTE TUN KÖNNT, DÜRFT IHR NICHT AUF MORGEN 
VERSCHIEBEN (vgl. Spr 3,28). DIE ZEIT DRÄNGT, AUCH WENN 

EINIGE MEINER KINDER DIES NICHT GLAUBEN. 
  

Empfangt Meinen Göttlichen Sohn mit Leib und Blut in der Heiligen 
Eucharistie. Betet Ihn an im Allerheiligsten Sakrament des Altares, wo Er 
präsent ist, lebendig und spürbar. 
  
BEREITET EUCH AUF DIE ANKUNFT MEINES GELIEBTEN ENGELS 
DES FRIEDENS VOR, ABER VERWECHSELT IHN NICHT MIT EINEM 
ENGEL DES HIMMLISCHEN HOFES. Er ist ein Engel des Friedens 
aufgrund seiner Essenz; seine Mission ist es, euch zu führen, zu ermutigen 
und euch mit geistigen Worten zu versorgen, damit euer Glaube nicht 
schwindet. 

  
Geliebte Kinder, ihr habt den „neuen Turm zu Babel“errichtet, um die 
Heilige Schrift zu leugnen. Dieser wird die menschlichen Geschöpfe nicht 
in ihrer Sprache, sondern in ihrem Geist verwirren. Er wird ihnen 
verführerische spirituelle Neuheiten präsentieren, damit sie sich von der 
Hochheiligsten Dreifaltigkeit abwenden. 

  
Wie viele behaupten, dass es den  Antichristen nicht gibt!  
Sie sind die Tentakel, mit denen der Antichrist sich seinen Weg ebnet… 
Er befindet sich direkt vor euren Augen, aber ihr seht ihn nicht. 
  

WACHT AUF, KINDER! ODER WARTET IHR DARAUF, DASS ICH 
ERST JEDEN EINZELN ANSPRECHE? 

  
Betet, Kinder, betet, denn die Natur bereitet dem Menschen auch 

weiterhin schwerwiegende Überraschungen. 



  
Betet, Kinder, betet mit einem Herz aus Fleisch und Blut; ihr braucht 

solch ein Herz. 
  

Betet, Kinder, betet. Miami weint; betet, Kinder. 
  

Betet, Kinder, betet, denn Paraguay braucht eure Gebete. 
  

Betet, Kinder, betet. Viele Meiner Kinder werden sich bekehren und zum 
Stall zurückkehren, geschliffen und poliert, weil sie mit der Wahrheit 

konfrontiert wurden, die Diese Mutter euch vorausgesagt hat. Sie 
werden Meinen Göttlichen Sohn anbeten und ihre Sünden zutiefst 

bereuen. 
  

Diese Mutter wird euch nicht alleine lassen. Voller Liebe habe ich die 
Gebetstage und Weihen empfangen, die Ich von Meinen auserwählten 
Kindern erhalten habe. 

  
AM ENDE WIRD MEIN UNBEFLECKTES HERZ TRIUMPHIEREN. 

  
Ich segne nun die Kinder Meines Göttlichen Sohnes auf besondere Weise. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unser Herr Jesus Christus gab uns im Jahr 2019 eine Botschaft, von der 
ich einen Teil hier wiedergeben möchte: 
  
„Versteht, dass die Fülle Meines Geistes im Menschen der Triumph des 
Unbefleckten Herzens Meiner Mutter in allen Geschöpfen ist. Darum hat 

Meine Mutter gekämpft. 
Es ist kein irdischer Triumph für Sie, sondern es ist der Triumph der 
Fülle des Heiligen Geistes über jedes menschliche Geschöpf. Meine 
Mutter triumphiert, aber nicht für Sich selbst, sondern für Unsere 

Dreifaltigkeit.“ 
  



Ich finde, dass auch wir nach dem Beispiel unserer Allerheiligsten Mutter 
unser Handeln immer zu Ehren der Hochheiligsten Dreifaltigkeit 
ausrichten können. 

  
Unsere Allerheiligste Mutter erzählt uns vom Engel des Friedens, damit 
wir klar verstehen, dass er ein Geschöpf Gottes ist, das gerade in dieser 
so entscheidenden Zeit von der Hochheiligsten Dreifaltigkeit mit einer 
Mission zum Wohle der Menschen beauftragt worden ist. Wir dürfen ihn 
aber nicht mit „EINEM ENGEL DES HIMMLISCHEN HOFES“verwechseln. 

  
Brüder und Schwestern, erlangen wir alle das nötige Bewusstsein und die 
Unterscheidungsfähigkeit, damit man uns nicht hinters Licht führen möge. 

  
Amen.  

 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
07. JULI 2023 

 
Geliebte Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit: 

  
ICH WURDE GESANDT, UM EUCH DAS WORT ZU ÜBERBRINGEN, 

DAS DER WILLE GOTTES IST. 
  

Ihr habt das Land des Segens erhalten, um es zu bestellen, so dass es 
reiche Frucht bringen möge (vgl. Gen 1,28-30), stattdessen aber habt ihr 
Zerstörung und Chaos angerichtet. Ihr habt eure Weisheit dafür genutzt, 
einen zerstörerischen Wettkampf um die Weltherrschaft auszutragen. 

  
KEIN MENSCHLICHES GESCHÖPF HAT DIE MACHT, ÜBER DAS ZU 
BESTIMMEN, WAS GOTT GEHÖRT; SELBST DANN NICHT, WENN 

DAS CHAOS ZUNIMMT UND ENTSCHIEDEN WIRD, DASS DAS 
VOLK UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS 

AUSGELÖSCHT WERDEN MUSS. 
  

Die Erde wurde euch geschenkt, damit ihr auf sie Acht geben und euch 
von ihren prachtvollen  Früchten ernähren könntet. Aber euer 
menschlicher Eifer und Ungehorsam hat nun zu großen Widersprüchen 
geführt. An vielen Orten stürzt die Erde ein und mit diesem Phänomen 
werden die menschlichen Geschöpfe sich nun fortwährend konfrontiert 
sehen. 

  
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  



EUROPA WIRD SICH VERÄNDERN! 
  

In Frankreich hat das Feuer der Zerstörung begonnen, dessen Ursache 
die Gewalt ist, die der Dämon den Menschen eingibt. Diese Invasionen 
dehnen sich immer mehr aus und der wahre Grund dafür wird sorgsam 
verschleiert. Frankreich fällt in die Hände derer, die es aufgenommen hat. 

  
Auch Spanien fällt dieser Gewalt zum Opfer. Barcelona leidet bis zum 
Überdruss und geht in Flammen auf, weil die Menschen es zerstören 
möchten. Spanien erzittert vor dem Hass derer, die das Land von innen 
angreifen. 

  
Italien erfährt dasselbe Leid; man greift es mit loderndem Hass an. Jene, 
die Unseren König und Herrn Jesus Christus leugnen, fallen in das Land 
ein und halten sich an die ihnen gegebene Anweisung, jede sichtbare Spur 
des Willens Gottes auszulöschen. 

  
Betet, Kinder, betet, denn ein Himmelskörper nähert sich der Erde. 

  
Betet, Kinder, betet; Amerika leidet aufgrund der Ereignisse in Europa. 

  
Betet, Kinder, betet, denn der Krieg neigt sich nicht dem Ende zu, im 

Gegenteil, er ist euch jetzt sehr viel näher. 
  

Betet, Kinder, betet, denn bei den Menschen kommt nun alles zum 
Vorschein, was sie an Niederträchtigkeit in sich tragen. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
Erhebt euren Glauben und betet auch weiterhin den „König der Könige 
und den Herrn der Herren“ an (Offb 19,16). Seid standhaft im Glauben 
und geradlinig in eurem Handeln. 
  
DENKT STETS DARAN, DASS DER ENGEL DES FRIEDENS KEIN 
ENGEL DES HIMMLISCHEN HOFES IST. ER IST  EIN 
AUSERWÄHLTES GESCHÖPF, DAS ENTSPRECHEND UNTERWIESEN 
UND AUSGESANDT WURDE, UM MIT SEINEM MUND WORTE DES 
FRIEDENS ZU VERKÜNDEN. ER IST WEISE UND BESITZT DIE 
GEISTIGE  MACHT, UM SICH DEM  ANTICHRISTEN 
ENTGEGENSTELLEN ZU KÖNNEN. Ihr werdet ihn erkennen, weil er 
voller Liebe ist und erst nach dem Antichristen in Erscheinung treten wird, 
damit ihr ihn nicht mit diesem verwechselt. 

  



Das Väterliche Haus lässt Sein Volk nicht allein und deshalb schickt es 
diesen Gesandten, den Engel des Friedens. Er ist ein Geschöpf, das nach 
dem Willen Gottes handelt und ihn in Gänze erfüllt. Fürchtet euch nicht 
vor ihm; fürchtet euch vielmehr vor dem Antichristen und davor, eure 
Seele zu verlieren. 

  
MEINE HIMMLISCHEN HEERSCHAREN STEHEN ZUR 

VERTEIDIGUNG DER MENSCHLICHEN GESCHÖPFE BEREIT, ABER 
DIESE MÜSSEN EBENFALLS IHREN TEIL BEITRAGEN. 

  
Unsere Königin und Mutter wird sich der Menschheit zeigen, aber wie viele 
werden Sie wohl verehren? Unsere Königin und Mutter wird sich in den 
Basiliken der Welt zeigen, aber auch in den kleinen, versteckten Kapellen, 
in denen die Menschen voller Demut den „König der Könige und Herrn der 
Herren“gemeinsam anbeten. 
  
Mit erhobenem Schwert segne Ich euch. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Ich habe diesen Ruf des Heiligen Erzengels Michael erhalten, den Er voller 
Liebe und zu unserer Vorbereitung überbracht hat. Der Himmel verströmt 
seinen Segen inmitten der Flammen menschlicher Gewalt, die alles ins 
Chaos stürzt und in Rauch aufgehen lässt. Die Gerüchte über einen 
Weltkrieg werden bald nicht mehr bloß Gerüchte sein und dies wird die 
ganze Menschheit überraschen. 

  
Brüder und Schwestern, die Gewalt, die wir aktuell in Frankreich sehen, 
wird sich bald auf ganz Europa ausbreiten und auch der amerikanische 
Kontinent wird davon nicht verschont bleiben. 

  
Die Anweisung lautet, alle sichtbaren Zeichen, die an Christus erinnern, 
auszulöschen und deshalb wird bereits in einigen europäischen Ländern 
die katholische Religion besonders ins Visier genommen; man will sie 
zerstören und an ihre Stelle einen neuen Glauben setzen. 



  
Brüder und Schwestern, genau deshalb ist der Glaube für uns, die wir 
Christus im „Geist und in der Wahrheit“anbeten, so unerlässlich. 
  
Der Gesandte des Himmels darf nicht mit dem Antichristen verwechselt 
werden. Wir müssen also unseren Glauben immer mehr stärken, indem 
wir eine tiefere Kenntnis der Heiligen Schrift und der Lehre der Kirche 
erlangen und erkennen lernen, welche alltäglichen Situationen die 
Erlösung des Menschen behindern können. 
  
Amen. 
  
 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
12. JULI 2023 

 
Geliebte Kinder: 

 Empfangt Meinen Segen: 
  

DAMIT MEIN HEILIGER GEIST EUCH DEN WEG ERLEUCHTE; 
DAMIT ER EUCH HELFE ZU UNTERSCHEIDEN UND DAMIT ER 

EUCH WEISHEIT UND DAS NÖTIGE WISSEN SCHENKE, SODASS 
MEIN SEGEN IN EUCH „FRÜCHTE DES EWIGEN LEBENS“ (vgl. Joh 

15,1-2) HERVORBRINGEN KANN. 
  

Ihr müsst Mein Gesetz  befolgen und fortwährend gegen  euer 
ungeordnetes Verlangen ankämpfen, denn dieses entfernt euch von Mir 
und führt euch ins Verderben. 

  
DIES IST EIN GEISTIGER KAMPF, MEINE KINDER. Auch wenn ihr von 
Katastrophen, Kriegen und Naturereignissen hört, ist es doch vor allem 
ein geistiger Kampf. All dies öffnet dem Antichristen die Tür, der seine 
ganze Bosheit auf die Menschheit richtet und seinen öffentlichen Auftritt 
vorbereitet. 

  
Geliebte Kinder, wenn ihr Meinem Willen folgt, wird euer Glaube gestärkt; 
ihr werdet noch gefestigter in eurer Entscheidung, Mir zu gehören und ihr 
verhindert, dass ihr schlechten Handlungen nachgeht. 

  
Hebt euch ab, indem ihr als gemeinschaftliche Geschöpfe großzügig, 
wohltätig, wohlwollend und brüderlich seid. Haltet Mein Gesetz und die 
Sakramente ein und liebt Meine Allerheiligste Mutter in jedem Moment. 

  



DA SICH DIE ZEIT DER „VORANKÜNDIGUNG“NUN DEM ENDE 
ZUNEIGT, MUSS MEIN VOLK ANGESICHTS DER GESCHEHNISSE 

WACHSAM BLEIBEN… 
  

Mich schmerzt der Unglaube, in dem so viele Meiner Kinder verharren. 
Diese Ungläubigen springen überall umher, sie unterwandern den 
Verstand all jener, die Mir nur halbherzig nachfolgen; sie handeln 
versteckt und untergraben ihren lauen Glauben. 

  
Nährt euch von Meinem Leib und Meinem Blut und stärkt euren Glauben 
mit Meinem Wort, indem ihr zu Kennern der Heiligen Schrift werdet (vgl. 
1 Tim 4,13). 

  
Meine Geliebten: 

  
IHR WERDET SCHWERE ZEITEN DURCHMACHEN! An verschiedenen 
Punkten der Erde bereitet man sich darauf vor, von einem Moment auf 
den anderen ein Kriegschaos zu entfachen. 

  
Die Menschheit braucht das Gebet, sie muss geistig wachsen und um zu 
wachsen, muss der Mensch demütig sein. Der Demütige, der Mein Wort 
kennt, kann von den„Wölfen im Schafspelz“(vgl. Mt 7,15) nicht überrascht 
werden. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für England, denn der Schmerz kommt. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Nicaragua. Mein Göttliches Herz leidet für 

Mein Volk. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Spanien, denn es wird erschüttert und 
sein Volk leidet unter der Gewalt, die ausbrechen wird. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Deutschland, denn die Gewalt naht. 

  
Betet, Meine Kinder, betet. Meine Mutter lässt euch nicht schutzlos 

zurück, Sie führt euch in den sicheren Hafen. Reicht Meiner Mutter stets 
die Hand. 

  
Geliebte Kinder, das Böse ist in die Menschen eingedrungen; es hat sich 
mit der Menschheit vermischt, die Mich nicht liebt und die Meine 
Allerheiligste Mutter zurückweist. Das Produkt dieser Distanzierung des 
menschlichen Geschöpfes von Mir ist die Perversion, in der ihr lebt und 
die fehlenden Moral- und Wertevorstellungen dieser Generation. 

  



Geliebte Kinder: 
  

VEREINT EUCH IM GEBET! Ihr werdet von Meinem Haus erhört. Seid 
brüderlich und beschützt einander, so werdet ihr unter dem Schutz Meines 
Schattens noch stärker werden. 

  
MEIN GELIEBTER GESANDTER, DER ENGEL DES FRIEDENS , 
BESITZT DIE GABEN UND TUGENDEN MEINES GEISTES. Sein Wort 
ist unerschütterlich, barmherzig und wahrhaftig. Meine Kinder werden 
Ihm zueilen. Mein geliebter Gesandter ist die Essenz Meiner Liebe und der 
Liebe Meiner geliebten Mutter. 

  
Bleibt in Meinem Frieden. Ich segne euch. 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Ich habe diese Botschaft unseres geliebten Herrn Jesus Christus wie eine 
Antwort auf all die Fragen erhalten, die sich so viele unserer Brüder 
stellen, wenn sie über verschiedene Kanäle Informationen erhalten und 
darüber in Verwirrung geraten. 

  
In diesem besonderen Aufruf sagt uns unser Herr Jesus Christus, dass 
dieser Krieg geistiger Natur ist. Auch wenn wir noch so viele Dinge sehen, 
die das Gegenteil zu beweisen scheinen, ist es doch in seiner Essenz ein 
geistiger Krieg. Und nach eben dieser Zeit der „Vorankündigung“beginnt 
der Dämon seine Fallen zu stellen, um das wenige Wissen des 
menschlichen Geschöpfes über seinen Herrn und Gott und seine kaum 
vorhandene Beziehung zu Ihm noch weiter auszuhöhlen. 

  
Danken wir Gott, dass Er uns warnt und uns dazu aufruft, noch 
vergeistigter zu werden. Es ist für uns als Seine Kinder eine unendlich 
wertvolle Gelegenheit und ein großes Geschenk, wenn wir es schaffen, 
nach Seinem Willen zu leben. 

  
Amen. 



ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
18. JULI 2023 

 
Geliebte Kinder: 

  
WIE SEHR LIEBE ICH EUCH! WIE SEHR LIEBE EUCH! 

MEINE RUFE SIND NICHT VERGEBENS… 
  

Meine Worte sind dringlich! 
Ihr müsst dringend umkehren, bevor die schlimmsten Meiner 
Prophezeiungen  eintreffen, weil die Menschheit sie  mit ihrer 
Widerspenstigkeit anzieht.  
Wie viel Leid, wie viel Schmerz leidet diese Generation! 

  
MAN WIRD MEINEN GÖTTLICHEN SOHN LEUGNEN UND DAS 

GESETZ GOTTES VERZERREN… 
MAN WIRD EINHEITLICH VERKÜNDEN, DASS DIE SÜNDE ZUM 

GEMEINWOHL GEHÖRT UND DASS SIE SOLIDARITÄT UND 
BARMHERZIGKEIT BEDEUTET. 

  
Der ekelerregende Schlamm der Sünde verteilt sich über die ganze Erde, 
aber jene, die Meinem Göttlichen Sohn treu sind, werden von diesem 
Schlamm nicht angerührt. Der Heilige Erzengel Michael und Seine Heere 
halten das Böse von den Verehrern Meines Göttlichen Sohnes fern. 

  
Große Vulkane stoßen Gase aus, die verhindern, dass das Licht der Sonne 
die Erde erreicht. Dies wiederum wird auf der Erde zu einer Kälte führen, 
die unter die Haut geht und die kein Mensch bisher erlebt hat. Sie wird 
der Kälte ähneln, die in einer gottlosen Seele herrscht. Bereitet euch vor! 

  
Betet, Kinder, betet. Spanien erlebt einen Volksaufstand, aufgrund der 

sich ausbreitenden Gewalt. 
  

Betet, Kinder, betet. Mexiko leidet, denn sein Boden wird schwer 
erschüttert. Guatemala leidet. 

  
Betet, Kinder, betet, denn Europa befindet sich in großer Gefahr. 

  
BETET, KINDER, BETET. WENN IHR JEDES HAUS UNSEREN HEILIGSTEN 

HERZEN WEIHT, WERDET IHR VOR DEM BÖSEN GESCHÜTZT, IHR 
GEDEIHT GEISTIGERWEISE UND DIE STREITIGKEITEN IN DEN 

FAMILIEN WERDEN ENDEN.  



Geliebte Kinder, jeder Akt der Reue, der von Herzen kommt, wird von 
Meinem Sohn angenommen. Er nimmt euch auf in Seine barmherzigen 
Arme. 

  
DIE ZUKUNFT DER MENSCHHEIT IST TRAGISCH, aber durch eure 
Einheit und Brüderlichkeit wird sich dies ändern. Der Friede, den ihr euch 
so sehr wünscht, wird dann herrschen, wenn ihr die Erde ihrem Schöpfer 
übergebt; zu Seiner Ehre und zur Rettung der Menschenseelen. 

  
GEBT ACHT, KINDER! GEBT ACHT! 

  
In den Kirchen, wo die Sakramente in rechter Weise gelebt werden und 
die Eucharistie besonders gefeiert wird, wird man Unsere Heiligsten 
Herzen sehen können. 

  
Mein Segen sei für einen jeden von euch wie ein Balsam, der euch an 
eurem Glauben festhalten lässt. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 

  
Unsere Allerheiligste Mutter hat mich so viel Schmerz sehen lassen, aber 
gleichzeitig auch so viel Freude, in denjenigen, die den Glauben nicht 
verlieren. 

  
Geistige Anstrengungen bringen Früchte des Ewigen Lebens. Es kommt 
die Zeit der Lese und die guten Früchte werden gehegt und behütet, denn 
sie sind der Same für das Volk des Friedens, in dem Gott zu jeder Zeit 
angebetet werden wird. 

  
Brüder und Schwestern, bleibt wachsam! Das Haus des Vaters gibt uns 
alles Notwendige, damit wir unsere Ewige Erlösung nicht verspielen; vor 
allem in Zeiten, in denen die Menschheit sich mit den  Krümeln 
zufriedengeben muss, die vom Tisch auf den Boden fallen. 
  
Vorwärts, Brüder und Schwestern, denn das ewige Leben erwartet uns! 
Amen.  



WEIHE DES HAUSES 
AN DIE HEILIGSTEN HERZEN 

(An Luz de María eingegebenes Gebet vom 18.07.2023) 
  

Heiligstes Herz Jesu, 
Unbeflecktes Herz unserer Königin und Mutter; 

voll Ehrfurcht flehe ich zu euch 
und vertraue mich ganz Euren erhabenen Herzen an. 

  
Ich trete vor Euer Angesicht 

und bitte um die Annahme dieser Weihe meines Hauses 
und aller, die darin leben. 

  
O, Heiligste Herzen unseres Herrn Jesus Christus 

und unserer Königin und Mutter; 
angesichts solch unendlicher Barmherzigkeit, 

möchte ich wiedergutmachen und lieben, 
lieben und wiedergutmachen, 

damit dieses Haus von allen Mächten befreit werde, 
die nicht dem Willen Gottes folgen. 

  
Es soll befreit werden von allem Neid, 
von allen okkulten Mächten des Bösen 

und von jeder bösartigen Versuchung gegen uns als Familie. 
  

O, Heiligste Herzen; 
wir weihen euch all unser Handeln, 

unsere Taten und Werke 
und all unsere Wünsche und Sehnsüchte, 

damit dieses Haus unter der Führung solch liebender Herzen ganz Euch 
gehöre. 

  
Wir flehen euch an, 

nehmt an das Herz, den Verstand, 
die Gedanken und den Willen eines jeden Familienmitglieds, 

damit wir euch damit dienen und Freude und Frieden finden mögen. 
  

Amen. 
   
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
23. JULI 2023 

 
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 



  
ICH KOMME ZU EUCH, GEMÄß DEM WILLEN GOTTES… 

  
Ich komme, um euch zu bitten, Geschöpfe des Glaubens und beständige 
Verehrer des sakramentalen Jesus zu sein. Auf diesem Wege werden die 
Herzen aus Stein dem Großen Schöpfer des Lebens endlich gewähren, 
dass Er sie mit Seinem Meißel gemäß Seinem Willen bearbeite. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, Ich überbringe euch eine 
freudige Botschaft: 

  
IM MOMENT DER SCHWERSTEN PRÜFUNGEN FÜR DIE 

MENSCHHEIT WIRD DIE GÖTTLICHE UND UNENDLICHE 
BARMHERZIGKEIT DEM MENSCHEN ZEIGEN, DASS ER NICHT 
ALLEIN IST, SONDERN DASS ER IN DIESEN MOMENTEN GANZ 
BESONDERS VOM VÄTERLICHEN HAUSE UND VON UNSERER 

KÖNIGIN UND MUTTER BEGLEITET WIRD. 
  
Der Heilige Geist zeigt sich stets kraftvoll, selbst wenn der Glaube des 
menschlichen Geschöpfes nur so groß wie ein Senfkorn ist. Unter den 
Kindern Unseres Königs und Herrn Jesus Christus geschehen dann die 
größten Wunder, wenn sie den wahren Glauben in sich tragen. 
  
DIE ZEICHEN HABEN NICHT AUF SICH WARTEN LASSEN; alles, was 
angekündigt wurde, geht unaufhörlich in Erfüllung. Der Mensch 
verursacht mit seinem freien Willen ein großes Übel, wenn er seiner 
Überheblichkeit freien Lauf lässt. 

  
Ihr werdet den Willen Gottes erwarten: 

  
„Wenn ihr dann von Kriegen hört und Nachrichten über Kriege 

euch beunruhigen, lasst euch nicht erschrecken! Das muss 
geschehen. Es ist aber noch nicht das Ende. Denn ein Volk wird 
sich gegen das andere erheben und ein Reich gegen das andere. 
Und an vielen Orten wird es Erdbeben und Hungersnöte geben. 

Doch das ist erst der Anfang der Wehen.“ (Mk 13,7-8) 
  

Der Krieg kommt und der Mensch wird in seiner Machtgier zur Atomkraft 
greifen. Unser König und Herr Jesus Christus wird jedoch intervenieren, 
um den Krieg und auch die Tatsache, dass der Mensch seine Hand erhebt, 
um die Erde zu vernichten, vorerst zu verhindern. 

  
ICH BITTE EUCH, DORT WO IHR SEID, KEINE ANGST ZU HABEN 
VOR DEM, WAS SICH ERFÜLLEN MUSS: ES MUSS GESCHEHEN! Ihr 



müsst den Glauben bewahren, zu eurem eigenen Wohle und dürft nicht 
in Angst leben. Es ist wichtig, dass euer Glaube wächst, damit ihr 
unterscheiden könnt und euch nicht verwirren lasst; denn dies ließe euch 
lau werden. 

  
Ich sehe, wie einige eine chronologische Abfolge zu erkennen versuchen; 
sie versuchen, den Ereignissen des täglichen Lebens einen Sinn zu geben, 
um ein Vorwissen zu erhalten und sich sicher zu fühlen, angesichts der 
Offenbarungen und dessen, was jeder von euch als menschliches Wesen 
und als Teil des mystischen Leibes Christi erlebt. 

  
DIE ZEICHEN ERFÜLLEN SICH GEMÄß DEM WILLEN GOTTES. ABER 
AN WAS IHR NICHT GEDACHT HABT, IST,  DASS DIE 
HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT IRGENDEIN DEKRET 
ZURÜCKNEHMEN KÖNNTE, WELCHES SIE  IN  EINER 
PROPHEZEIUNG AUSGESPROCHEN HATTE. Dies geschieht nämlich 
aufgrund der innigen und starken Gebete von einigen Kindern Gottes, die 
ihren Empfang der Heiligen Eucharistie aufopfern, indem sie sie im Stand 
der Gnade empfangen und jede ihrer Handlungen in ein ständiges Gebet 
verwandeln. 
  
Gebt  Acht,  Kinder Unseres Königs  und Herrn Jesus Christus! 
Ihr Kinder Unserer Königin und Mutter, seid wachsam! 

  
DIE MENSCHHEIT IST IN VOLLKOMMENE ZÜGELLOSIGKEIT 

VERFALLEN. 
DIE MENSCHHEIT WIRD NICHT VOM CHAOS BEDROHT; SIE IST 

BEREITS IN IHM VERSUNKEN. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für die 
Jugend, die Gott noch in ihrem Herzen trägt und die die Gebote und das 

Gesetz Gottes befolgt. 
 

Betet für die Jugendlichen, die ihren Weg ohne Gott in ihrem Herzen 
gehen, damit sie wieder auf den rechten Weg zurückkommen. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn die 

Hungersnot breitet sich auf noch mehr Länder aus, bis sie überall 
vorherrscht. Dies wird nicht einzig von der Natur verursacht, sondern 

auch von mächtigen Menschen. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet und lebt 
das Gebet. 



 
Australien leidet. Frankreich! O, Frankreich! Es wird verwüstet! 

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet. Die Meere 
geraten in Unruhe und bringen Meerestiere mit sich, die den Menschen 

gefährlich werden. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet. Ich bin 
der Beschützer der Menschheit und Ich beschütze euch alle, damit das 
Böse euch nicht anrühren kann. Seid wahre Kinder Unseres Königs und 

Herrn Jesus Christus und Unserer Königin und Mutter; bewahrt die 
Einheit in den Familien und beschützt die Kinder, die dem Bösen 
überlassen werden, durch jene, die dem Antichristen gehorchen. 

  
Bleibt an der Hand Unserer Königin und Mutter. Trennt euch nicht von Ihr, 
die euch so liebt. 

  
Seid gewiss, dass ihr, wenn ihr „fest im Glauben steht“ (1 Kor 16, 13), 
den wahren Frieden kosten werdet, den die Hochheiligste Dreifaltigkeit 
allen verspricht, die Ihr die Treue halten. 
  
Vorwärts! Ruft eure Schutzengel an, die euch ständig beschützen. 

  
Denkt immer daran, den Heiligen Rosenkranz zu beten. Betet ihn von 
Herzen. 
 
Ich liebe euch, die ihr das Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus 
seid. Ich segne euch. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Denken wir über diese Botschaft des Heiligen Erzengels Michael nach 
und bitten wir um Seinen Schutz: 

  
Heiliger Erzengel Michael, 
verteidige uns im Kampfe; 



gegen die Bosheit und die Nachstellungen des Teufels 
sei unser Schutz. 

Gott gebiete ihm, so bitten wir flehentlich; 
du aber, Fürst der himmlischen Heerscharen, 

stoße den Satan und die anderen bösen Geister, 
die in der Welt umhergehen, um die Seelen zu verderben, 

durch die Kraft Gottes in die Hölle. 
Amen. 

   
 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
29. JULI 2023 

 
Meine geliebten Kinder: 

  
ICH BIETE EUCH MEIN HERZ AN, DAMIT IHR ZU MIR KOMMT UND 

IN IHM GEBORGEN BLEIBT. 
  

In Meinem Herzen werdet ihr die Göttliche Liebe finden, von der ihr euch 
ernähren könnt. Aus Meinem Herzen möchte Ich euch „das Licht“ (vgl. 
Joh 8,12) schenken, das ihr braucht, um nach Meinem Willen zu handeln: 

  
Es ist das Licht, das nie verlöscht, weil es der Morgenstern ist… 
Es ist das Licht, das Meine Jünger erleuchtete und auch jetzt noch 
erleuchtet… 
Es ist das sanfte  Licht,das alles erhellt, ohne  die Sicht  zu 
beeinträchtigen… 
Es ist das Licht der mystischen Stille, die die gesamte Menschheit in sich 
eingeschlossen hat… 

  
DIESES LICHT IST MEINE MUTTER, DIE ICH LIEBE UND DIE IN 

MEINEM HERZEN WOHNT, WO SIE FÜR ALLE MENSCHEN 
FÜRBITTE LEISTET. 

 
ES IST DIESE BEGEGNUNG MIT DER LIEBE, DIE FRÜCHTE DES 

EWIGEN LEBENS HERVORBRINGT. 
  

In diesen Zeiten muss die Menschheit bei Ihr Zuflucht suchen, statt sich 
von Ihr zu entfernen. Meine Mutter hat schon in der Vergangenheit durch 
Ihren Gehorsam große Wunder erreichen können (vgl. Joh 2,5-11) und 
auch jetzt noch tut Sie dies, von Meinem Hause aus. Sie leistet Fürsprache 
für jeden Einzelnen von euch. 

  



Meine Kinder, Ich segne euch immer und ihr müsst dies ebenso tun: 
segnet einander. Ihr müsst keine übertriebenen Begrüßungs- oder 
Verabschiedungsformeln nutzen, ein einfaches „Gott segne dich!“oder ein 
„Sei gesegnet!“ reichen völlig aus. Denkt auch immer daran, dass es der 
Dämon ist, der „Shows“und Spektakel für sich nutzt. 

  
DIE ZEIT IST NUN SEHR NAH, IN DER DIE MENSCHHEIT DEN 

SCHMERZ UND DIE GRAUSAMKEIT DES MENSCHLICHEN 
GESCHÖPFES KOSTEN WIRD. 

  
Die Zeit ist sehr nah, in der die Menschen erblassen werden, angesichts 
der Erfüllung der Prophezeiungen; so nah, dass man das Wehklagen der 
Menschen hören wird, die Mein Wort verachtet haben und auch derer, die 
mit der Verfälschung Meines Wortes einverstanden waren und sich vor 
Mein ganzes Volk gestellt haben. 
  
Meine Kinder, es ist sehr wichtig, dass ihr einander Kraft gebt, dass ihr 
diskret seid und dass ihr stets auf jedes Zeichen achtet. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn eine neue Krankheit tritt auf, die die 

Haut und das Atmungssystem befällt. Sie ist sehr aggressiv und invasiv 
und sie breitet sich in kurzer Zeit aus. UM DIESE KRANKHEIT ZU 

BEKÄMPFEN, NEHMT ANANAS ZU EUCH. Gebt drei Scheiben der Frucht 
und ein Blatt der Pflanze in kochendes Wasser und trinkt einen Liter 
dieses Suds nach und nach über den ganzen Tag verteilt. Wiederholt 
dies für einige Tage. Auch die Pflanze, die man KÖNIGSKERZE nennt, 

wird euch hierbei helfen können. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Der Krieg ist nun kein Gespenst mehr, 
sondern Realität; der schrecklichste Albtraum, den der Mensch je 

erleben wird. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Angesichts der geistigen Leere, die die 
Menschheit überwältigen wird, werden die Menschen sich wie 

ohnmächtig fühlen. Sie werden allem nachfolgen, nur um sich nicht 
allein zu fühlen. Mein Herz leidet deswegen. 

  
Betet, Kinder, betet für Mexiko, Ecuador, Kolumbien, Costa Rica, Chile, 

Nicaragua, Bolivien, Italien, Spanien, Taiwan und die Vereinigten 
Staaten: sie alle werden erschüttert. 

  
MEINE KINDER, DENKT DARAN, DASS DAS GEBET, DAS VON 

HERZEN KOMMT UND EINE INTENTION HAT, JETZT BESONDERS 
WICHTIG IST. SEID LIEBE IN DIESEN ZEITEN. 



  
Kommt nahe zu Mir, Meine Kinderlein. 
  
Ich segne euch und rufe euch dazu auf, zu Meinem Heiligsten Herzen zu 
kommen. 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern, seid gesegnet. 
  

Wir wurden von unserem Herrn Jesus Christus dazu aufgerufen, Zuflucht 
in Seinem Heiligsten Herzen zu suchen. Dafür aber müssen wir in Einheit 
leben und eine Reihe von Voraussetzungen erfüllen; tun wir dies nicht, 
können wir nicht in Seinem Heiligsten Herzen wohnen. Eine der 
wichtigsten Voraussetzungen ist es, dass wir die Spiritualität und Liebe 
wahrhaft leben. 

  
Unser Herr Jesus Christus beschreibt uns Seine Mutter zärtlich und 
harmonisch, weil Er Sie so sehr liebt. Aber auch wir, Ihre Kinder, lieben 
Sie und Christus sagt uns, dass wir durch Ihre Fürbitte große Wunder 
erfahren. Denn auf der Erde war sie in allem stets gehorsam und nun 
kann Sie vom Himmel aus für uns Fürsprache leisten. Gehorchen wir also 
dem Willen Gottes, gemäß dem Vorbild unserer Mutter. 

  
Zum Thema Segenswünsche für unsere Brüder und Schwestern, möchte 
ich noch anmerken, dass dies auch gedanklich getan werden kann und 
vor allem darf es nicht einfach ein leicht dahin gesagter Segen sein, 
sondern wir müssen mit der Liebe unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus segnen, Gutes wünschen und dürfen dabei nicht übertreiben. 
  
Brüder und Schwestern, wir  brauchen Kraft, angesichts  der 
bevorstehenden Grausamkeiten, aber diese Kraft erhalten wir von 
unserem König und Herrn Jesus Christus und von unserer Mutter. Seien 
wir in der Zwischenzeit gehorsam und liebevoll, so wie unser Herr es war 
und ist. 

  
Amen. 



  
HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

03. AUGUST 2023 
 

Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

ICH HALTE MEIN SCHWERT ERHOBEN, NICHT NUR ALS ZEICHEN 
DES SCHUTZES UND DER VERTEIDIGUNG FÜR DIE MENSCHHEIT, 
SONDERN AUCH ALS ZEICHEN DAFÜR, DASS DAS MENSCHLICHE 
GESCHÖPF IMMER DANACH STREBEN MUSS, VERGEISTIGT ZU 

SEIN. 
  

Der Dämon kämpft unentwegt darum, euch von eurem Weg abzubringen. 
Er zeigt euch eine Welt, die sich nicht verändert, indem er eine Maske 
darüberlegt. So seht ihr statt der Wahrheit nur ein verzerrtes Bild der 
Realität. 

  
Die Völker erheben sich gegen ihre Regierungen und es gibt immer 
häufiger Aufstände; die Gewalt wird zur Gewohnheit. 

  
Der Mensch gewöhnt sich an das Böse und Chaos bricht aus. Die Religion 
wird untergraben und ein Schatten legt sich über die Gesellschaft. 

  
EINE NEUE RELIGION WIRD ERRICHTET UND ES WENDET SICH 

DER EINE GEGEN DEN ANDEREN. ES KOMMT ZU VERFOLGUNGEN, 
SOGAR INNERHALB DER FAMILIEN. 

  
Man stürzt sich auf Spanien, Frankreich, England, Deutschland und Polen. 
Diese Länder werden verraten werden, aber nicht von Fremden, sondern 
von Jenen, denen diese Länder Zuflucht gewährt haben. 

  
Die Freiheit wurde den Menschen so weit genommen, dass nur noch eine 
bloße Idee davon übrig ist. Der Mensch soll sich damit abfinden, keinerlei 
Freiheiten zu besitzen und nicht mehr selbst zu denken oder zu handeln, 
da stattdessen andere Menschen über sein Leben entscheiden. 

  
Die Zeit schreitet voran, kaum merklich aber stetig, ähnlich wie die Flügel 
einer Mühle, die vom Wind in Bewegung gehalten werden. Der Wind des 
Bösen hält den Verstand der übel Gesinnten in Bewegung, damit diese 
weiter am Verderben der Menschheit arbeiten. 
  
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  



IHR MÜSST EUCH JETZT ÄNDERN, WENN IHR EURE SEELE 
RETTEN WOLLT! 

  
Ihr müsst mehr zu Unserem König und Herrn Jesus Christus und zu 
Unserer Königin und Mutter gehören, damit die Hand Gottes euch 
bewahren und die Liebe Unserer Königin und Mutter euch an die geöffnete 
Seite (vgl. Joh 19,34) Unseres Königs und Herrn Jesus Christus ziehen 
kann. 

  
BLEIBT WACHSAM! 

IHR GEHT AUF DIE ERFÜLLUNG GROßER UND 
SCHWERWIEGENDER EREIGNISSE ZU, DIE EUCH DURCH DIE 

OFFENBARUNGEN BEREITS BEKANNT SIND. 
  

Seid Liebe, damit die Liebe euch Kraft schenken und euch helfen kann, 
nach dem Vorbild Unseres Königs und Herrn Jesus Christus zu handeln. 
  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn die 
Sonne wird für den Menschen zu aggressiv werden. Sie wird das Klima 

der Erde verändern. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet. Die 
Sonne gefährdet die Technologie. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn 
wegen der Fortschritte, die die Mächtigen machen, befindet sich die 

Menschheit in Gefahr. 
  

Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, bewahrt euren Glauben 
zu jeder Zeit (vgl. 2 Kor 5,7). Solange ihr Geschöpfe des Glaubens seid, 
steht ihr unter dem Schutz Meiner Heerscharen. 

  
BEKEHRT EUCH! Seid die geliebten Kinder Unserer Königin und Mutter, 
denn Sie leitet den Engel des Friedens in der Zeit vor seinem öffentlichen 
Auftreten, um die Menschheit zu verteidigen. 

  
BEWAHRT DEN INNEREN FRIEDEN, DAMIT DIE HOCHHEILIGSTE 

DREIFALTIGKEIT EUCH ERLEUCHTEN KANN. 
  

Ich segne euch, geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  



AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unser geliebter Heiliger Erzengel Michael ist immer bei uns. Er versetzt 
uns in geistige Alarmbereitschaft und auf globaler Ebene ruft Er uns dazu 
auf, uns zu  ändern. Uns muss klar werden, wie wichtig unsere 
Entscheidung für ein „Ja, ja!“ oder ein „Nein, nein!“ ist. 

  
Bewahren wir unseren  König und Herrn  Jesus Christus und unsere 
Allerheiligste Mutter immer in unseren Gedanken. 

  
Die Hand Gottes beschützt uns; schreiten wir voran im Vertrauen auf 
Seinen Schutz und in Erfüllung Seines Wortes. 

  
Amen.  

 
VON GOTT VATER 
07. AUGUST 2023 

 
Geliebte Kinder, als liebender Vater segne Ich euch. 

  
ICH WACHE ÜBER JEDES MEINER MENSCHLICHEN GESCHÖPFE 
AUF BESONDERE WEISE; SO WIE AUCH ÜBER ALLES ANDERE, 

WAS AUS MEINEN HÄNDEN KOMMT. 
  

Ich freue Mich, wenn ihr nach Meinem Willen handelt; angefangen vom 
kleinsten bis hin zum bedeutendsten Meiner Kinder, werden alle von Mir 
beschützt. 
  
Ein jeder von euch steht unter Meinem Schutz. Allen habe Ich einen freien 
Willen gegeben, damit sie ihn nutzen und sich für das Gute entscheiden. 
Die Menschen haben dies nicht getan, wegen ihres Hochmuts und ihrer 
Ignoranz. 
  
Voller Schmerz sehe Ich, wie man noch immer die unendliche Liebe und 
die grenzenlose Hingabe nicht erkannt hat, die den Menschen von Meinem 
Hause zuteilwurde, als Ich Meinen Sohn aussandte, damit Er für einen 
jeden von ihnen sterbe. 



  
VERSTEHT, DASS DER TOD NICHT GESIEGT HAT UND MEIN SOHN 

ZUM EWIGEN LEBEN AUFERSTANDEN IST… 
ER IST AUFERSTANDEN, WEIL DIE AUFERSTEHUNG DAS GRÖßTE 

ZEICHEN MEINER GÖTTLICHEN MACHT IST! 
MEINE GOTTHEIT WIRD NIEMALS BESIEGT WERDEN! 

  
Nicht jeder betet Mich an, aber die Wenigen, die Mich anbeten, sind 
unermüdliche Glaubensboten, die man verfolgen wird, weil sie die 
Wahrheit verkünden. 
  
Ihr habt mit euren eigenen Händen den Todeswahn weiterverfolgt und 
deshalb wird es auch der Mensch sein, der, weil er nicht unter Meinem 
Schutz steht, die größte Tragödie auslösen wird. Er wird Schrecken, 
Gräuel und Genozide verursachen, bis Meine Hand dies unterbindet, 
indem sie eine schwere Strafe schickt. 
  
Ihr gebt Mir die Schuld für das, was geschieht… 
  
Ihr ruft zu Mir, wenn ihr Mich braucht, um eure Probleme zu lösen und 
wieder und wieder komme Ich mit Meiner unendlichen Barmherzigkeit, 
um euch zu helfen. Wenn ihr dann aus dem Loch, in dem ihr gefangen 
wart, wieder herausgekommen seid, vergesst ihr Mich wieder. Ich aber 
lasse es zu, dass ihr Einsamkeit und Traurigkeit erfahrt, damit ihr euer 
sündhaftes Leben ändert. 
  

ES WIRD EINE SPIRITUELLE HUNGERSNOT KOMMEN UND IHR 
WERDET NICHT WISSEN, WIE IHR DIESEN HUNGER STILLEN 

SOLLT, WEIL IHR EURE RICHTUNG VERLOREN HABT UND BLIND 
UMHERIRRT. IHR DENKT NICHT DARAN, DASS JEDER TAG EURES 

LEBENS DER LETZTE FÜR EUCH SEIN KÖNNTE. 
  

Ihr folgt so vielen falschen Ideologien, dass ihr, wenn ihr Mich nicht 
wahrhaft liebt, lau werdet. Habt ihr Mich dann verlassen, stellt ihr Mich 
ganz in Frage. 
  
Die Menschheit leidet unter der Entscheidung, die sie selbst getroffen und 
gewollt hat: die Möglichkeit, allein über ihr Leben zu entscheiden. Ich 
habe euch erlaubt, auf eure Art zu leben, aber Ich muss diesem 
menschlichen Wahnsinn nun Einhalt gebieten… 
  

ICH WERDE NICHT ZULASSEN, DASS DER MENSCH ZERSTÖRT, 
WAS ICH ERSCHAFFEN HABE! 

  



Da jetzt die Usurpatoren Meines Willens die Entscheidungen treffen, lebt 
die Menschheit in Unsicherheit und sie wird vom Dämon belauert, der 
lebendig umherzieht und von den Menschen mit ausladenden Festen der 
Sünde willkommen geheißen wird. 
  
Meine Hand ist so sanft, dass ihr sie nicht spüren könnt, aber genauso 
setzt sie auch mit Wahrhaftigkeit Meine Pläne in die Tat um. Meine Kinder, 
bereitet euch vor, damit ihr aus Liebe zu Mir gerettet werden könnt. 
  
Ich werde zulassen, dass Meine Tochter, die allerseligste Jungfrau Maria, 
in den Basiliken der ganzen Welt erscheint. Meine Kinder waren besorgt, 
dass es in ihrer jeweiligen Stadt keine Basilika gibt und dass die nächste 
zu weit entfernt ist von ihrem Wohnort. Ihr habt schnell vergessen, dass 
überall dort, wo der Glaube lebt und man Mich im Geist und in der 
Wahrheit als Vater der Menschheit anbetet, Meine Liebe die größten 
Wunder wirkt; aus Liebe zur Menschheit. 
  
Fürchtet euch nicht vor Hungersnöten… 
Fürchtet euch nicht vor dem  Krieg… 
Fürchtet euch nicht vor Verfolgung… 
Fürchtet euch nicht vor neuen Ideologien… 
  

ICH, EUER VATER, BIN MIT EUCH, MEINEN KINDERN UND ES 
GIBT NIEMANDEN, DER GRÖßER IST ALS ICH! 

  
Ich segne eure Herzen, damit ihr Herzen aus Fleisch und Blut finden mögt. 
  
Bleibt stets standhaft, denn viele Dinge  müssen zum Wohle des 
Menschengeschlechtes geschehen. 
  
Ich liebe die Menschheit. 
  

Euer Vater 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Vater unser im Himmel, 
 
geheiligt werde Dein Name. 



Dein  Reich komme. 
Dein  Wille  geschehe, 
wie im Himmel so auf Erden. 
Unser tägliches Brot gib uns  heute. 
Und vergib  uns unsere  Schuld, 
wie auch wir vergeben  unseren Schuldigern. 
Und führe uns nicht in  Versuchung, 
sondern erlöse uns von dem  Bösen. 
 
Amen. 

  
  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
13. AUGUST 2023 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Ich segne euch. Ich liebe 
euch, denn ihr seid Meine Kinder. 
  

NOCH EINMAL KOMME ICH ZU EUCH ALLEN, ZUR GANZEN 
MENSCHHEIT, UM EUCH DEN HONIG MEINER MÜTTERLICHEN 

LIEBE ZU BRINGEN… 
  

ICH KOMME, UM EUCH ZU MEINEM GÖTTLICHEN SOHN ZU 
FÜHREN… 

  
ICH KOMME, UM EUCH AUS EUREM ZUSTAND DER 

BENOMMENHEIT ZU WECKEN, IN DEM IHR DIE AKTUELLEN 
EREIGNISSE ERLEBT. MEIN GÖTTLICHER SOHN IST DER 

MITTELPUNKT DES GEISTLICHEN LEBENS UND IHR WISST, DASS 
IHR OHNE IHN NICHTS SEID… 

  
Ich rufe euch dazu auf, als Kinder Meines Göttlichen Sohnes die 

Initiative zu ergreifen und in Einheit, im Glauben und in der völligen 
Hingabe an den Willen des Vaters zu beten. 

  
Die Menschheit wird von all dem unterdrückt, was sie über das 
Unterbewusstsein erreicht. Sie wurde von einem System besiegt, das nur 
ein einziges Ziel hat: Macht und Kontrolle über die moralischen Werte zu 
erlangen, um damit das menschliche Geschöpf auszuhöhlen. 
  
Die Menschheit nähert sich mit jedem weiteren Irrweg, jedem weiteren 
Sakrileg und jedem weiteren Fall immer mehr dem Augenblick, in dem sie 
ihre eigene Läuterung erfahren wird. 
  



Inmitten von Krankheiten, neuen Ein- und Ausreisebestimmungen und 
anhaltenden Konflikten und Angriffen unter den Ländern, nimmt der Krieg 
an Fahrt auf und explodiert. 
   

Betet, Kinder, betet. Ihr glaubt, dass der Krieg noch in weiter Ferne 
liegt, aber er ist nicht mehr fern. 

  
Betet, Kinder, betet für Frankreich und für Afrika. Sie brauchen Gebet! 

  
Betet, Kinder, betet für den Mittleren Osten, denn auch hier braucht 

man Gebet. 
  

Betet, Kinder, betet für die Menschheit. 
  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, der Dritte Krieg wird 
aufgrund der Rebellion, der mangelnden Bereitschaft zur Bekehrung und 
der Ablehnung Meines Göttlichen Sohnes durch die Menschen entstehen. 
  
Seid euch gewiss, dass ihr euch auf der Zielgeraden der Erfüllung Meiner 
Prophezeiungen befindet. 
  
Wartet nicht, sondern bekehrt euch jetzt so schnell wie möglich, Meine 
Kinder! 
  
Die Finsternis bedeckt nach und nach die Erde, sie löscht den Verstand 
der Menschen aus und verhärtet ihre Herzen, damit sie ihre Stimme gegen 
Meinen Göttlichen Sohn erheben. Familien werden entzweit und von Gott 
entfernt. 
  
Die Finsternis, die die Finsternis des Dämons ist, hat einige Meiner Kinder 
schon im Vorfeld überwältigt. Sie hat ihre Gefühle eingefroren, sie der 
Liebe beraubt und ihnen Interessen aller Art eingegeben. 
  
MEIN GELIEBTER ENGEL DES FRIEDENS KOMMT, UM JENEN ZU 
HELFEN, DIE IHN DARUM BITTEN, DEN DÄMON ZU STÜRZEN und 
ihn aus den menschlichen Geschöpfen herauszuholen. Aus allen, deren 
Herzen zu Stein geworden sind, die sich nur von materiellen Interessen 
leiten lassen und die weit davon entfernt sind, nach dem Willen Meines 
Göttlichen Sohnes zu leben. 
  
Es ist eine geistige Finsternis, die mit Mutlosigkeit und Täuschung 
einhergeht und die in allen Geschöpfen Widerhall findet, denen Gott fehlt. 
  



Bittet in euren Gebeten um das baldige Kommen des geliebten Engels 
des Friedens. 

  
Bittet in euren Gebeten für euch selbst, den treuen Rest. 

  
BEREUT, TUT BUßE UND BETET! 

  
Ich segne euch mit Meiner Liebe. 

  
BEKEHRUNG, MEINE KINDER! BEKEHRUNG! 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Allerheiligste Mutter ruft uns dazu auf, unseren Verstand und 
unser Denken zu öffnen, damit wir nicht der Finsternis zum Opfer fallen, 
die alle befällt, die voller weltlicher Interessen sind und die Gott an zweite 
Stelle setzen. 
  
Unser Leben ist Christus, an Ihm soll sich unser Wille ausrichten und in 
diesem Vertrauen müssen wir unseren Weg gehen, damit die weltlichen 
Interessen den Göttlichen Willen in uns nicht verdrängen. 
  
In dem Wissen, dass wir Geschöpfe Gottes sind, müssen wir zuallererst 
Gott verherrlichen, wenn wir Zeugnis geben wollen für Seine Liebe. 
  
Unsere Mutter ruft uns eindringlich zur Bekehrung, denn die Zeit drängt. 
Viele glauben auch dann nicht, wenn sie sehen, was geschieht und unsere 
Mutter warnt uns erneut vor der Gefahr des Dritten Weltkriegs, der die 
Erde bedroht. 
  
Sie ruft uns zum Gebet, denn mit dem Gebet erreicht man all das, was 
Worte allein nicht erreichen können, auch wenn sie voller Weisheit sind. 
Sie ruft uns vielleicht auch deswegen zum Gebet, weil es etwas ist, was 
vor allem diejenigen gut beherrschen, die demütigen und einfachen 
Herzens sind. 



  
Brüder und Schwestern, hören wir also auf den Ruf unserer Mutter: 
  
Allerheiligste Mutter, vom Himmel  her schaust Du auf uns herab; 
und auch wenn du die Undankbarkeit dieser Deiner Kinder siehst, 
gibst Du doch nicht auf und rufst sie so oft, wie es nötig ist. 
  
Mutter, Du  Schatz des  Himmels und Licht der  Menschheit, 
gib mir die Kraft, um mich wieder aufzurichten, wenn ich auf meinem Weg 
gefallen  bin; 
denn  Du weist doch, dass ich in der Tiefe meines Herzens, 
mich niemals von Dir trennen wollte. 
  
Ich bitte dich, o Barmherzige Mutter, 
zeig mir, wie man lebt  und hilf mir zu erkennen, 
dass das Wichtigste ein Leben nach dem Vorbild Deines Göttlichen 
Sohnes ist; 
ohne  Furcht vor  dem  Morgen, 
weil an jedem neuen Morgen Du an meiner Seite bist. 
  
Du erfüllst  mich  mit neuem  Leben, 
Du schenkst mir eine neue Gelegenheit, um mich zu bessern. 
Lehre mich, demütig zu sein, damit Dein Sohn mich wiedererkennen kann. 
 
Gib mir Dein Licht, o Mutter; 
das alles erleuchtet, was Du  berührst. 
Ich möchte es nicht um vor der Welt zu  glänzen, 
ich möchte  nur, dass es mir  Weisheit  schenkt, 
die mir hilft, meinen Nächsten zu lieben und ihm zu  verzeihen, 
so wie Du verzeihst. 
  
Segne mich, Mutter, damit ich meinen Weg gehen  kann; 
und an Deiner Hand führe mich zu Jesus. 
  
Amen. 
 
 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
21. AUGUST 2023 

 
Brüder und Schwestern, 
  
ich sah meinen süßen Jesus in Seiner Göttlichen Herrlichkeit und Er sprach 
zu mir: 



  
Meine Geliebte, 

  
wie sehr erfreue Ich mich an den menschlichen Geschöpfen, die sich für 
die Bekehrung entscheiden und an dieser Entscheidung festhalten. Denn 
es ist für euch unerlässlich, standhaft, stark und entschieden zu sein, 
wenn ihr Meinen Segen erhalten wollt! 
  
Während des Bekehrungsprozesses fallen bei Meinen Kindern immer 
wieder Teile übelriechenden Fleisches ab, sie selbst aber merken dies 
nicht; sie bleiben geistig blind und sind hochmütige Nichtsnutze! Die Welt 
ist voll von solchen Geschöpfen und deshalb ist es dringend notwendig, 
dass ihr die nötige Kraft findet, um euch zu sehen, wie ihr wirklich seid, 
mit all euren Fehlern. Schaut nicht auf die Fehler der anderen. 

  
Es gibt verschiedene Arten von Fehltritten, die für euch zu schweren 
Steinen geworden sind, weil ihr sie schon so oft begangen habt. In ihrer 
Gesamtheit heften sie sich wie Sporen an euren Körper und erfüllen euch 
mit falscher Weisheit; sie verführen euch dazu, euch an Äußerlichkeiten 
zu klammern, die vergänglich sind  und von den „Wölfen  im 
Schafspelz“ (vgl. Mt 7,15) stammen. 

  
Erkennt die Zeiten und achtet darauf, wie ihr auf Erden eure Schritte 
setzt: 
  
Sind eure Schritte sicher? Fühlen sie sich für euch sicher an, Kinder? 
Wird diese Sicherheit auch anhalten? 
  
Schaut auf eure Brüder, die bereits bitteren Schmerz und die Kraft der 
Naturgewalten zu spüren bekommen. 

  
Ich rufe euch dazu auf, euch auf den Weg der Wahrheit zu begeben: 
Der Wahrheit, die demütig ist… 
Der Wahrheit, die liebt… 
Der Wahrheit, die sich  selbstschenkt… 
Der Wahrheit, die nicht alles  für sich selbst beansprucht… 
Der Wahrheit, die den richtigen Weg für Meine Kinder kennt, die sich 
von Mir mit dem Meißel bearbeiten lassen sollen, damit Ich sie formen 
kann. 

  
Meine Kinder, ohne die Sanftheit und das Feingefühl der Wahrheit, zwingt 
ihr euch euren Mitmenschen nur auf… Wird man euch dann wohl lieben 
oder zurückweisen? Und wofür habe Ich euch denn ausgesandt? Ich habe 
euch ausgesandt, brüderlich zu sein und die Gebote zu erfüllen. 



  
Ihr glaubt, dass es ein Zeichen der Stärke, Macht und Weisheit ist, wenn 
ihr vor euren Brüdern die Stimme erhebt. Auf diese Weise werdet ihr aber 
immer nur das Gegenteil erreichen und zurückgewiesen werden. 
  
Die Mehrheit Meiner Kinder wird von Menschen verfolgt, die Mich nicht 
lieben, aber sie erleben auch Verfolgung, die sie selbst heraufbeschwören. 
Meine Kinder werden jetzt verfolgt, aber in Zukunft werden sie umso mehr 
verfolgt werden, weil der Anblick Meiner Göttlichen Liebe in diesen 
menschlichen Geschöpfen den Feind der Seelen zum Erbrechen bringt. Er 
versucht euch über eure niederen Instinkte und den Hochmut in seine 
Gefangenschaft zu bringen, denn der Hochmut ist der Herr über alle 
gefallenen Seelen. 
  
Ihr werdet bereits verfolgt und wisst es gar nicht: 
  
Der Neid ist ein schlechter Begleiter und ein großer  Verfolger des 
Menschen… 
Die Ignoranz ist ebenso eine  eifrige Verfolgerin… 
Unverständnis gegenüber anderen richtet sich bald gegen einen selbst 
und gegen  das nähere Umfeld… 
Einige geistige Fehlhaltungen fallen auf das Geschöpf selbst zurück und 
haben auch Auswirkungen auf seine Mitmenschen… 

  
Mein Jesus zeigte mir das menschliche Geschöpf, wie es fast schon 
unfähig war sich fortzubewegen, weil es so viele Lasten mit sich trug. Aus 
Sturheit wollte es diese Lasten nicht abwerfen und auch, weil es die Rufe 
Gottes zur Veränderung nicht annehmen wollte. Diese Veränderung kann 
nämlich nur dann stattfinden, wenn man sich selbst betrachtet und 
erkennt, dass man nicht so ist, wie es unser Herr von einem guten Sohn 
oder einer guten Tochter erwartet. 
 
Danach sagte der Herr zu mir: 

  
Meine Geliebte: 

  
Schreckliches Leid steht der Menschheit bevor. Das Böse überwiegt und 
Meine Kinder verachten das Gute. 

  
Ein einziger Mensch mit ungebührlichen Gedanken kann die Ursache dafür 
sein, dass allen um ihn herum Böses widerfährt. Aber genauso kann auch 
ein einziger guter Mensch die Welt oder die Menschen verändern, denen 
er in seinem Leben begegnet. 

  



Meine Tochter, sag den Menschen, dass die Elemente die gesamte 
Menschheit geißeln werden und sie deshalb bereit sein müssen, einander 
zu helfen. Sag ihnen, dass ein Herz aus Stein nur dazu führt, dass sie sich 
an den bösen Unterdrücker der Seelen angleichen, sie noch mehr 
verhärten und sie in großer Gefahr schweben, eine Einheit mit dem 
Dämon zu bilden. 

  
Schon bald wird das Leiden euch erreichen. Es werden so viele Länder 
leiden, dass es unmöglich sein wird, sich gegenseitig Hilfe zukommen zu 
lassen, da die Zeit dafür nicht ausreicht. 

  
Europa, das bisher die Wiege großer Heldentaten war, wird dies nicht 
mehr sein, wenn die Länder eingenommen und die Invasion mit Gewalt 
durchgesetzt wurde. Es wird eine Zeit kommen, in der die Grenzen nicht 
mehr für Reisen von einem Land zum anderen genutzt werden, sondern 
nur noch zum Transport von Kriegsgefangenen. Meine Kinder werden 
schockiert sein über das, was sie erleben und über die Bösartigkeit der 
Menschen in schwierigen Momenten der Entscheidung. 

  
Nach einer kurzen Stille fuhr mein geliebter Herr Jesus Christus fort: 
  
Geliebte: 

  
Die Menschen sollen nicht glauben, dass sie keine eigenen Verdienste 
mehr benötigen, um gerettet zu werden, wenn Ich Meinen geliebten Engel 
des Friedens entsende. Auch soll er ihnen nicht dabei helfen, sich zu 
ändern, denn diese Veränderung muss sich zu diesem Zeitpunkt bereits 
in ihnen vollzogen haben. Der Engel des Friedens kommt, um denen Mein 
Wort zu bringen, die nach Mir dürsten und die sich während der Zeit der 
Herrschaft des Antichristen noch bekehren möchten. Er tut dies mit 
engelsgleicher Demut, weil er von Meiner Mutter vorbereitet wurde. Er ist 
der Schatz Meiner Mutter für diese Zeiten. 

  
Mein Engel des Friedens ist deshalb ein Engel, weil er treu Mein Wort 
überbringt. Er beherrscht es perfekt und wurde von Meinem Hause damit 
beauftragt, euch das Gesetz der Liebe zu lehren. 
  
Geliebte Kinder, fürchtet euch nicht, denn Meine Schutzengel beschützen 
euch und werden dies auch in Zukunft tun. Ihr aber sollt vorbildliche 
Kinder sein, damit ihr den besten Lohn erhalten dürft: Mein Haus als euren 
Erbteil. 
  

Mein Segen werde in euch allen zum Balsam, der euch zu Mir führt. 
  



Der Herr richtete mir für alle Seinen Segen aus und sprach: 
  

Meine Geliebten, Ich segne euch alle. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Diese Worte meines geliebten Jesus machen alle menschlichen Worte 
überflüssig. 

  
Mein Herr und mein Gott, ich glaube an Dich, aber lasse meinen Glauben 
noch stärker werden. 
  
Meine Mutter, Du Heiligtum der Liebe, erfülle mich, damit ich nicht in die 
Hände meines eigenen Willens falle, der  durch seine Weltlichkeit 
fehlgeleitet ist. 

  
Amen. 
  

 
 ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

28. AUGUST 2023 
 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  

ALS KÖNIGIN UND MUTTER DER ENDZEIT GEBE ICH EUCH 
MEINEN SEGEN ; SO WIE EINE MUTTER IHRE KINDER DEM 

WILLEN GOTTES ANVERTRAUT UND IHNEN IHREN SEGEN GIBT, 
DAMIT SIE SICHEREN SCHRITTES VORANGEHEN KÖNNEN. 

  
Kinder, ihr werdet geliebt. Diese Mutter liebt euch sehr. Ich schaue immer 
nach euch und komme euch bei all eurem Handeln zuvor, um euch zu 
bitten, das Richtige zu tun; auch wenn ein Jeder am Ende seine eigene 
Entscheidung trifft. 
  
Geliebte Meines Göttlichen Sohnes: 



  
DIE ZEIT VERGEHT, OHNE DASS IHR ES BEMERKT. Es geschieht alles 
innerhalb eines Wimpernschlags, aber ihr, Meine Kinder, seid zu sehr im 
Materiellen und Weltlichen versunken, um zu erkennen, wie sich alles 
verändert hat. Schaut nur einmal auf das Wetter, die Sonne, die Natur, 
die zunehmende Gewalt… 
  
Aufgrund von Sonnenstürmen werden Krankheiten entstehen, die euch 
beeinträchtigen werden. Nach einem Auswurf koronaler Masse wird ein 
schwerer geomagnetischer Sturm entstehen und viele elektronische 
Geräte werden ausfallen. Es wird zu schweren Bränden kommen und ihr 
müsst euch darauf vorbereiten, keinen Strom mehr zu haben. 
  

DENKT NACH UND FÜHLT DIESE BOTSCHAFTEN GOTTES! 
KINDER, DENKT DARAN, DASS JEDER RUF EIN JA ZUM LEBEN 

IST… 
  

Es nähern sich Reformen in der Kirche Meines Sohnes, die die ganze Welt 
erschüttern werden. Viele Meiner Kinder werden sich davon verwirren 
lassen. 
  

IHR LEBT IN EINER SCHWEREN ZEIT… 
UND GENAU DESHALB DÜRFT IHR EUCH NICHT VON MEINEM 

GÖTTLICHEN SOHN ENTFERNEN. 
  

Seid beharrlich, haltet stand, seid stark und vertraut auf den Göttlichen 
Schutz. 
  
Geliebte Kinder, ohne die Wellen der Krankheit zu vergessen, die ihr 
bereits erlebt habt, muss Ich euch sagen, dass ihr erneut auf die Probe 
gestellt werdet. Dies ist nicht der Wille Gottes, sondern der Wille des 
Menschen. Haltet bereit, was Ich euch im Vorfeld empfohlen hatte, um 
die kommenden Krankheiten zu lindern. 
  
Geliebte Kinder, in den Tiefen der Erde reiben die tektonischen Platten 
aneinander und einige tiefer liegende Platten, die euch noch unbekannt 
sind, verursachen dabei solch einen Lärm, dass die Meerestiere ihre 
Lebensräume verlassen, um sich davor zu retten. 
  

Betet, Meine Kinder, betet wegen all der Dinge, die nicht Gottes Wille 
sind. 

  
Betet, Meine Kinder, betet füreinander. 

  



Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn die Erde 
wird sich in Bewegung setzen. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn in Kolumbien, Chile, Ecuador, 

Argentinien, Peru und Brasilien werden sich heftige Erdbeben ereignen. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Spanien, denn es wird angegriffen. 
Frankreich wird überfallen, Russland leidet und die Ukraine wird 

überrascht. 
  

Das Gebet erhöht die Seele (vgl. Röm 8,26-27) und das Gebet mit dem 
Herzen ist für das menschliche Geschöpf die Vorbereitung auf die ewige 
Anbetung der Hochheiligsten Dreifaltigkeit im Himmel. 
  
Ich segne euch mit all Meiner Liebe. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Angesichts der großen Unruhe, die in den menschlichen Geschöpfen 
herrscht, lade ich alle dazu ein, sich der Königin und Mutter der Endzeit 
an diesem Ihrem Festtag zu weihen, den wir nun zum fünften Mal feiern 
dürfen. 
  
Weihegebet: 
O Königin und Mutter der Endzeit,  ich bin Dein Kind. 
Ich bitte Dich, nimm mich an; 
ich möchte  dir mein ganzes Leben  schenken. 
In Deine Hände lege ich meinen Willen; 
alles, was ich besitze und alles, was ich  bin; 
alle meine Bestrebungen, Wünsche und  Vorhaben. 
Nimm von mir alle Anhänglichkeit  an das Weltliche, 
damit ich nach den Gütern  trachte, 
die man nicht sehen kann, weil sie geistiger Natur sind. 
  



O Königin und Mutter, ich weihe Dir heute mein Leben. 
Ich empfehle mich aus  freien Stücken Deinem Schutz, 
besonders j etzt, in dieser schwierigen Zeit, in  der ich lebe. 
Sei Du die  Arche, die  mich  trägt,  
damit ich inmitten der  Läuterung nicht  Schiffbruch erleide. 
Die Strahlen deiner Hände sollen meinen Geist erleuchten, 
aber auch meine Gedanken und Erinnerungen, damit sie geheilt werden 
können; 
meinen Schmerz, damit ich ihn aufopfern kann 
und auch meine Niederlagen, damit Du mich wieder aufrichten kannst. 
Erleuchte Mein Herz, damit es nicht mit meinem Glauben wetteifert, 
sondern das eine dem anderen Licht sei. 
  
Ich weihe mich Dir und in der Freiheit der Kinder Gottes, 
gebe ich mich Dir ganz hin. 
  
Amen. 
 

 
UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

01. SEPTEMBER 2023 
  

Meine geliebten Kinder, Ich segne euch mit Meiner Liebe. 
  

ES FEHLT SO VIEL LIEBE UNTER MEINEN KINDERN, DASS ICH 
EUCH AUFWECKEN MUSS! 

  
Ein menschliches Geschöpf ohne Liebe wird schnell zum Raubtier für seine 
Brüder. Es wünscht sich, sie ganz zu beherrschen, damit sie nach seinem 
Willen handeln. 

  
Die Menschheit hat die Gebote missachtet und wendet sie nicht mehr an, 
um sich im Leben weiterzuentwickeln. Für jeden, der so handelt, ist dies 
sehr gefährlich, denn: „Mit dem Maß, mit dem ihr messt und zuteilt, wird 
euch zugeteilt werden, ja, es wird euch noch mehr gegeben“ (Mk 4,24). 

  
Kinder, es ist sehr gefährlich, von der Demut zum Hochmut überzugehen 
und es ist nur ein kleiner Schritt dafür nötig. Das Geschöpf merkt dies 
anfangs nicht; wenn es aber sein Handeln genau analysiert und dabei 
ehrlich mit sich selbst ist, wird es sehr wohl merken, dass es hochmütig 
geworden ist. Ihr alle müsst darauf achten. Denkt nicht: „Für mich gilt 
das nicht“, denn es gilt für jeden Menschen. Jene Geschöpfe mit 
aufgeblasenem Ego meinen, alles zu wissen, dabei wissen sie gar nichts… 
Meine Pläne sind und bleiben Meine Pläne! 



  
Ich lade euch dazu ein, zum Wohle eurer eigenen Seele großmütig mit 
euch selbst zu sein, aber auch, um mit Gewissheit Meinen Willen erkennen 
zu können. 

  
Ihr seht, wie sich überall auf der Erde Katastrophen ereignen und wie die 
Menschen wieder und wieder von der Natur überrascht werden: die Erde 
wird überschwemmt und die Flüsse reißen unversehens ganze Orte mit 
sich. Aber selbst dann können die Meinen sich nicht dazu bewegen, mehr 
zu Mir als zum Bösen zu gehören. Die Sonne sorgt für Veränderungen auf 
der Erde. Erst wenn ihr keinen Strom mehr habt und  die 
Kommunikationsmittel ausfallen, werdet ihr möglicherweise auf eurem 
Weg Halt machen und einige werden dann vielleicht sogar auf Mich blicken 
und sich dazu entscheiden, ihr Leben zu ändern. 
  
Ich habe euch bereits vor der Sonne gewarnt und wie sie sich auf euch 
auswirken wird. Dennoch sind es nur Wenige, die sich auf ein Leben ohne 
Strom und Technologie vorbereiten. Wenn dieser Fall eintritt, werden 
Meine Kinder gezwungen sein, wieder wie ihre Vorfahren zu leben und 
man wird verschiedenste Methoden anwenden müssen, um Licht zu 
erzeugen, zu kochen und alles weitere Lebensnotwendige zu erhalten. 

  
Meine Kinderlein, seid großzügig mit eurem Nächsten, seid brüderlich und 
distanziert euch nicht von euren Brüdern, damit ihr einander helfen könnt 
und nicht umkommt. 

  
BLEIBT WACHSAM! 

  
Ihr alle sollt in jedem Moment beten, damit ihr euch mit Meinem Haus 
vereint, Meine Mutter euch erhört und der Heilige Erzengel Michael und 

Seine Heere von euch angerufen werden können. 
  

Meine Geliebten, es brechen schwierige Zeiten für euch an, gottlose 
Zeiten. Deshalb ist es für euch umso wichtiger, dass ihr in Einheit mit 
Meinem Haus und mit Meiner Mutter bleibt und dass ihr um die Hilfe des 
Heiligen Erzengels Michael und Seiner Heerscharen bittet. 

  
ICH VERSPRECHE EUCH: 

  
WENN IHR MIR UND MEINER MUTTER BESONDERS TREU BLEIBT, 

WERDE ICH EUCH EINEN ZUSÄTZLICHEN ENGEL AN DIE SEITE 
STELLEN, DAMIT ER EUCH ZU JEDER ZEIT BESCHÜTZT; VOR 

ALLEM DANN, WENN IHR MEINEN WILLEN ERFÜLLT. 
  



Betet weiterhin zu Meinem geliebten Engel des Friedens, denn er wird 
Meinem Volk geistige Unterstützung zukommen lassen. Ich werde ihn 
aussenden, Ich beschütze und behüte ihn. Er wird treu Meinen Willen 
erfüllen und euch in den Zeiten der Drangsal und Verlassenheit neuen Mut 
schenken. Er ist Mein geliebter Sohn und der geliebte Sohn Meiner 
Heiligsten Mutter. Er wird nicht zulassen, dass weiterhin Häresien und 
Sakrilegien begangen werden, denn „Ich bin euer Herr und Gott“ (vgl. Ex 
20,2). 

  
Betet, Meine Kinder, betet füreinander, damit ihr Mir treu bleibt. 

 
Betet, Meine Kinder, betet, denn nicht alle Naturphänomene, die sich 

ereignen, entstehen auf natürliche Weise. Ordnung und Energie werden 
verändert, um den Ländern zu schaden. Dies wird überall dort der Fall 

sein, wo ein Ereignis besonders alarmierend, außergewöhnlich und 
erschreckend ist. Aber nicht alles, was geschieht, wird vom 

unbarmherzigen Menschen verursacht. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn die Krankheit kommt zurück. Ihr wisst, 
wie ihr euch davor schützen sollt, nehmt dies nicht auf die leichte 

Schulter. 
  

Betet, Meine Kinder, betet und seid Geschöpfe des Glaubens und der 
Weisheit, damit man euch nicht wie Lämmer zur Schlachtbank führt. 

  
Betet, Meine Kinder, betet. Erkennt und erfahrt Meine unendliche Liebe 
zu euch und zu allen Meinen Kindern. Seid Geschöpfe des Friedens und 
der Güte und versucht nicht euch ständig gegenseitig herauszufordern. 
Seid Geschöpfe, die Mir gehören und die danach streben, Mich zu all 

ihren Brüdern und an jeden Ort zu tragen. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Italien, denn es leidet unter der Natur. 
  

Mein Friede in euch soll das Zeichen sein, das euch als Meine Kinder und 
Meine Zeugen ausweist. 

  
IHR WISST, WIE SEHR ICH EUCH LIEBE UND WIE SEHR ICH 
EUCH IMMER ANFLEHE, BEI MEINEM HAUS UND AN MEINER 

HAND UND DER HAND MEINER ALLERHEILIGSTEN MUTTER ZU 
BLEIBEN! 

  
SEID VEREHRER DES HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL UND 

SEINER HEERE UND SEID VEREHRER ALL MEINER ERZENGEL UND 
ENGEL. 



  
Meine Liebsten, Ich habe euch alles gegeben, was ihr auf geistiger Ebene 
benötigt, um die Fürsprache der Seligen und Heiligen erbitten zu können. 
Seid treu, aber werdet nicht fanatisch, denn Fanatiker wissen nichts von 
Meiner Liebe, Barmherzigkeit oder Gerechtigkeit und sie respektieren 
Meine Pläne nicht. Sie sind meist die Ersten, die in Zeiten der Prüfung 
fliehen. 

  
Mein Segen regne allezeit auf euch herab. 

  
Ich liebe euch. 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
   

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Wie sehr liebt uns unser Herr Jesus Christus! Wie kann unser Herz bei all 
dieser Liebe nicht schneller schlagen und unser Gewissen sich nicht 
rühren? 

  
Es stimmt sehr wohl, dass die Liebe Gottes zu all Seinen Kindern Ihn dazu 
bewegt, uns vor den Ereignissen zu warnen, die jetzt geschehen oder in 
Zukunft geschehen werden. Er sichert uns Seinen Schutz und Seine 
Barmherzigkeit zu und vermittelt uns, dass wir uns nicht allein fühlen 
müssen. Er bekräftigt noch einmal, dass uns die Hilfe Seines Hauses 
sicher ist. 

  
Wir müssen Gottes Willen erfüllen, damit uns durch einen großartigen Akt 
der Göttlichen Barmherzigkeit noch ein weiterer Engel zugeteilt werden 
kann, der uns bei all unserem Handeln beisteht. Wahrlich, die Liebe Christi 
zu uns Menschen muss unendlich sein, wenn Er uns ein solches Geschenk 
macht, obwohl die Menschheit ihren Herrn und Gott immer mehr vergisst. 

  
Brüder und Schwestern, wir müssen auf die Knie fallen, angesichts der 
unerschöpflichen Liebe unseres Herrn Jesus Christus und der Fürsprache 
unserer Allerheiligsten Mutter, der wir all das zu verdanken haben, was 
wir immer wieder unverdient geschenkt bekommen. 



  
Bleiben wir im Frieden des Herrn. 
  
Amen. 
 

 
 UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

07. SEPTEMBER 2023 
 

Geliebte Kinder, empfangt Meinen Segen. 
  

IMMER WIEDER RUFE ICH EUCH. 
ICH RUFE UND SENDE EUCH MEINE GÖTTLICHE HILFE, DAMIT 

IHR AUF MEINEM WEG BLEIBT. 
  

So viele menschliche Geschöpfe wollen Meinen Ruf nicht hören und Mich 
nicht lieben…! 

  
So viele Meiner Kinder haben das Ewige Leben für die Zügellosigkeit 
eingetauscht, die sie auf Erden umgibt…! 
  
Die menschlichen Geschöpfe lassen sich in Irrtümer verstricken, die der 
Dämon über der ganzen Erde ausbreitet und meine Kinder begehen 
unvorstellbare Taten, weil sie diesen Irrtümern bedenkenlos folgen. Die 
Unreinheit breitet sich in großen Schritten aus, sie wird immer aggressiver 
und der Dämon freut sich darüber. 
  
DIE PERVERSITÄT NIMMT RASANT ZU und ebenso die Sünde. Beides 
wird noch so stark zunehmen, dass Sodom und Gomorrha von den 
Sünden, die jetzt und in Zukunft von den Menschen begangen werden, in 
den Schatten gestellt werden. (vgl. Mt 10,14-15) 

  
ICH BITTE EUCH, EUREN GEIST ZU STÄRKEN. WISSEN UND 
GLAUBEN SOLLEN IN EUCH WACHSEN, MEINE GELIEBTEN 

KINDER. 
  

Wenn ihr Mich nicht kennt, könnt ihr euren Weg nicht gehen. Ohne Mich 
sucht ihr nur nach Krücken, die euch vielleicht für einen Moment helfen 
können, aber was dann…? 

  
ICH WÜNSCHE MIR VON MEINEN KINDERN, DASS SIE MIR ALL 
IHRE LIEBE SCHENKEN. ICH MÖCHTE KEINE LAUEN KINDER.  

(vgl. Offb 3,16) 
  



So viele behaupten, dass sie Mich lieben, kritisieren aber ständig ihre 
Brüder. Diese sind jedoch Geschöpfe, die in Gedanken und Werken 
sündigen. Sie handeln nur nach dem, was sie kennen und dies ist die 
Sünde! 

  
Geliebte, die Krankheiten werden schlimmer und Meine Kinder werden 
davon überrascht werden. Alles, was ihnen Mein Haus zur Bekämpfung 
dieser Krankheiten empfohlen hat, haben sie nicht zur Hand. Einige 
interessieren sich nicht dafür und die, die Meinen Rufen noch am ehesten 
folgen, vergessen vorzusorgen und stehen dem Ganzen gleichgültig 
gegenüber. 

  
Meine Kinder, die Gewohnheit ist in allen Dingen des Lebens immer eine 
schlechte Angewohnheit. Nichts ist schädlicher als die Gewohnheit, denn 
sie führt dazu, dass im menschlichen Geschöpf alles zum Stillstand 
kommt. Es wird wie gelähmt in seinem Handeln und seinen 
Empfindungen, die immer wieder nur zum Schein in ihm aufkommen. Aus 
Gewohnheit zu handeln, macht euch zu Heuchlern und ihr verletzt damit 
alle Menschen in eurem Umfeld, weil sie deswegen die Wahrheit verlieren. 

  
Meine Kinder, ein jeder von euch ist der Autor seiner eigenen Geschichte. 
Ihr müsst also euren Geist stärken und Geschöpfe mit unerschütterlichem 
Glauben sein. Seid ihr dies nicht, werdet ihr euch dem Feind der Seele in 
den vielen Prüfungen, die auf euch zukommen, nicht widersetzen können. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für die Seelen, die in diesem Moment leiden 

und ihr Leiden aufopfern, zum Wohle der ganzen Menschheit. 
  

Betet, Meine Kinder, betet füreinander. Es ist dringend notwendig, dass 
ihr erkennt, wie wichtig das Gebet mit dem Herzen ist. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn die Naturgewalten überraschen 

weiterhin die Länder. Das Wasser dringt in die Städte ein und überflutet 
die Erde. 

  
Betet, Meine Kinder, betet. Die Menschen streben nach Macht und dies 
geschieht auf Kosten anderer menschlicher Geschöpfe, die deswegen 

leiden müssen. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Die Sonne wird euch überraschen; ihr dürft 
euch ihr nicht direkt aussetzen. 

  
Betet, Meine Kinder, betet und bleibt standhaft im Glauben, indem ihr 

Meinen Willen erfüllt. 



  
Betet, Meine Kinder, betet, damit ihr das große Wunder sehen dürft, 

welches Meine Mutter unter der Anrufung „Unsere Liebe Frau von 
Guadalupe“ für euch bereithält. 

  
Meine Kinder, bereitet euch im Geiste vor; ihr braucht diese Vorbereitung, 
denn der Kampf wird schwer werden. Ihr müsst euch dringend vorbereiten 
und standhaft, überzeugt und stark sein. Ihr müsst Mich kennen. 

  
ICH BIN BEI EUCH, MEINE KINDER. 

BLEIBT IN MEINEM HERZEN, DAS AUF DER SUCHE NACH MEINEN 
SCHAFEN VOR LIEBE BRENNT (vgl. Joh 10,11). 

  
Ich segne euch. 
  
Seid wachsam, Meine Kinder! Seid wachsam! 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Ich sah unseren geliebten Herrn Jesus Christus in weiß gekleidet und 
strahlend. Er zeigte mir Seine Heiligsten Wunden und Seine unendliche 
Liebe, die Er uns so freigiebig schenkt und die so anziehend ist. 

  
Er sagte mir: 

  
Meine Liebe, Meine Kinder geben immer mehr ihren Impulsen und 

Gefühlen nach und dies führt dazu, dass sie unheilvolle Entscheidungen 
treffen, weil ihre Vernunft schläft. Es ist der innere Organismus, der mit 

seinen geistigen Sinnen die Vernunft wachhält und damit ermöglicht, 
dass der Mensch aus freiem Willen entscheiden und um Eingebung durch 

den Heiligen Geist bitten kann. 
  

Brüder und Schwestern, versuchen wir unseren Geist zu bereichern, zu 
wachsen und ein Leben im Einklang mit dem zu führen, was Gott von 



Seinen Kindern erwartet. Denken wir immer daran, dass wir noch nicht 
am Ziel sind und dass wir einst für unser Handeln gerichtet werden. 

  
Auch wenn wir Kinder Gottes sind und eine Mission haben, ist uns die 
Erlösung und unsere Zugehörigkeit an diesem Werk nicht sicher, solange 
unser Geist sich nicht in einem guten Zustand befindet. 
  
In einer Zeit, in der die Natur in vielen Ländern schon heftig wütet, sollten 
wir stets in geistiger Wachsamkeit und Glauben an der Hand unserer 
Mutter und Lehrmeisterin gehen. 
 
Amen. 
 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
12. SEPTEMBER 2023 

 
Geliebte der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und Unserer Königin und Mutter, 
auf Göttlichen Befehl hin komme Ich zu euch. 

  
IHR SEID EINE PRIVILEGIERTE GENERATION. Trotz der Menge an 
bösen Taten und Werken, die nur dazu dienen, das Herz Unseres geliebten 
Königs und Herrn Jesus Christus zu beleidigen, ergießt sich die Göttliche 
Barmherzigkeit über diese sündige Generation. 
  
DAS, WAS DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF UNTER ZEIT VERSTEHT, 
IST NICHT DAS GLEICHE, WAS SIE FÜR DEN WILLEN GOTTES 
IST. Ihr glaubt, dass nichts geschehen wird und ihr einander noch lange 
in die Augen schauen werdet, aber, ihr Kinder Unseres Königs und Herrn 
Jesus Christus, dem ist nicht mehr so. Die Menschheit tritt ein in eine Zeit, 
in der sie fortwährend von den Naturgewalten, von der Sonne und dem 
ganzen Weltall überrascht werden wird. Der Mond zeigt seine Macht und 
beeinflusst die Gezeiten. 

  
Das Böse entfesselt seinen ganzen Zorn gegen die Kinder Gottes und 
bringt sie dazu, die Prophezeiungen zu  fürchten, statt sich  nach 
Bekehrung zu sehnen. 

  
So viele Kinder Gottes missachten jeden Moment des Tages die Gebote 
Gottes. Sie glauben, dass sie nur lässliche Sünden begehen, dabei geben 
sie den niederen Instinkten ihres Fleisches nach und können sich nicht 
dazu überwinden, Versuchungen zu widerstehen (vgl. Röm 8,5-8). 

  



Ihr wisst, dass es die Heilige Schrift gibt und kennt sie oberflächlich und 
dies allein verleitet euch bereits dazu, zu glauben, ihr wäret Gelehrte der 
Religion und aller anderen Bereiche des Lebens; ihr erhebt den Finger 
gegen eure Brüder, ihr geht keine Kompromisse ein, ihr geht nur euren 
Launen nach und lasst eure Verfehlungen so sehr anhäufen, dass ihr 
euren Brüdern ungelegen und lästig werdet. 

  
Dies ist nun die Zeit, um den Weg der Demut anzutreten und euch selbst 
als Sünder zu erkennen, bevor es dafür zu spät ist (vgl. Ps 51 (u. 50)). 
Die Menschen müssen erkennen, was sie wirklich sind: der Demütige 
erkenne seine Demut, der Hochmütige seinen Hochmut. Danach muss ein 
jeder den Prozess des inneren Wandels beginnen. 
  
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
Betet ohne Unterlass und antwortet nicht denen, die euch verspotten, 
weil ihr betet. Seid still und betet für diese eure Brüder, damit sie sich 

bekehren. 
  

Kinder Unserer Königin und Mutter der Endzeit: 
  

DIE ZEIT IST GEKOMMEN! 
  

NACH UND NACH FALLEN DIE LETZTEN TROPFEN AUS DEM KELCH 
AUF DIE ERDE HERAB, WÄHREND DER VATER  SEINEN 
ALLMÄCHTIGEN ARM AUF  SIE NIEDERFAHREN  LÄSST. Die 
Menschen werden klar unterteilt; unter diejenigen, die an die 
Hochheiligste Dreifaltigkeit und an Unsere Königin und Mutter glauben 
und die, die nicht glauben. Für die Lauen wird dann kein Platz mehr sein 
(Offb 3,15-16). 

  
Das menschliche  Geschöpf wird sich entscheiden müssen: 
Mit Gott oder gegen Ihn… 
Mit Unserer Königin und Mutter oder gegen Sie… 

  
Ihr aber sollt nicht richten, denn die Barmherzigkeit Gottes ist immer 
gegenwärtig. 
Lebt in Einheit und Brüderlichkeit, denn sowohl die Brüderlichkeit als auch 
der Gehorsam im Bezug auf die Gebote Gottes lassen den Dämon vor 
Angst erzittern. 

  
Ihr habt das segensreiche Öl des Barmherzigen Samariters und das Öl, 
das Meinen Namen trägt, erhalten. Nutzt beide, denn es ist die Zeit 
gekommen, in der sie euch schützen werden.  



  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, denn die 

Menschheit, die von ihren ekelerregenden Sünden verwundet ist, wird 
nun geläutert. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn 

einige Menschen, die sich in ihrem Leben einsam und verwirrt fühlten, 
schlagen jetzt einen schmerzvollen Weg ein, auf dem sie von den 

Schergen des Bösen gequält werden. 
  

ES WIRD EIN GROßES ZEICHEN AM HIMMEL ERSCHEINEN. 
UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER VON GUADALUPE WIRD DIE 

WELT IN ERSTAUNEN VERSETZEN, WENN SIE ZEIGT, WAS ZUVOR 
NOCH NICHT ENTHÜLLT WURDE. 

  
Die Aktivität der Vulkane und des Wassers, die Erdbeben und Brände 
halten an und quälen die Menschheit. Dies alles ist ein Teil dessen, was 
euch bevorsteht. 

  
DIESE WORTE SOLLT IHR NICHT FÜR EUCH BEHALTEN UND 

BEISEITELEGEN. DENKT DARÜBER NACH UND LEBT SIE IM GEIST 
UND IN DER WAHRHEIT. 

  
Meine Himmlischen Heere erwarten die Befehle Gottes. 
  
Seid Liebe, „dann wird euch alles andere dazugegeben“ (Mt 6,33). 
  
Ich segne euch. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Angesichts dieser Worte des Heiligen Erzengels Michael, lade ich alle dazu 
ein, wie aus einem Munde zu rufen: 

  
„Fiat Voluntas Tua.“  Amen. 



 
UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

18. SEPTEMBER 2023 
 

Meine geliebten Kinder, empfangt Meine Liebe. 
  

IHR SEID MEINE KINDER UND ICH BESCHÜTZE EUCH, DAMIT IHR 
NICHT IN DIE FÄNGE DES BÖSEN GERATET. 

  
UNAUFHALTSAM FOLGT IHR DEM WEG DER VERDAMMNIS UND 
MACHT JEDE SÜNDE ZU EINEM TEIL EURES ALLTÄGLICHEN 
LEBENS. Einst habt ihr euch Mir mit Respekt und heiliger Furcht 
genähert, heute ernte Ich von euch nur noch Spott und Hohn. Mein Gesetz 
wird von den Menschen fortwährend außer Acht gelassen, sie erklären das 
Unmoralische für gut und richtig und kosten das Sündhafte voll aus. Sie 
haben Mein Gesetz übertreten und beten nun heidnische Götter an. (vgl. 
Hos 6,7; 2 Kön 17,15-17) 

  
Diese Generation stellt sich Mir gegenüber, ohne zu bedenken, dass „ICH 
IHR HERR UND GOTT BIN“(vgl. Joh 8,58). Ihr beleidigt Mich und 
vergesst dabei, dass ihr auf diese Weise große geistige Rückschritte 
macht. Ihr beginnt damit, wie die Schlangen über den Boden zu kriechen. 

  
WEHE DEN REGIERENDEN, DIE IHR LAND IN DIE HÄNDE DES 

BÖSEN GEBEN! 
  

WEHE DIESEN REGIERENDEN! DAS GANZE GEWICHT MEINER 
GERECHTIGKEIT WIRD AUF SIE NIEDERFALLEN! 

  
Ihr hört von Kriegen und wisst nicht, was der Grund dafür ist. Ihr werdet 
sehen, wie eine Nation mit der anderen in Streit gerät und die 
kriegshungrigen Menschen an der Macht werden euch in Richtung eines 
Dritten Weltkrieges lenken. Meine Kinder werden Hunger leiden und das 
Wasser wird die Länder weiterhin ohne Vorwarnung überfluten. Die Erde 
reißt an verschiedenen Orten auf und wird von heftigen Erdbeben 
erschüttert. 

  
Geliebte Kinder, man wird euch verspotten, weil ihr glaubt und den 
Glauben an Mein Wort bewahrt. Aber fürchtet euch deshalb nicht. Grämt 
euch nicht deswegen. Opfert Mir all euer Leid und all eure Schmerzen auf, 
denn im Gewicht Meines Kreuzes trug Ich auch all das für euch, was ihr 
heute erleidet. 

  



Geliebte Kinder, die Sonne führt euch in die Finsternis. Die Sonne ist 
krank, sie sendet der Erde starke geomagnetische Stürme entgegen. 
Bereitet euch also auf dieses Ereignis vor, mit allem, was für euer 
Überleben notwendig ist. 

  
Die menschlichen Geschöpfe weisen Meine Rufe zur Vorbereitung zurück. 
Ich habe großes Mitleid mit diesen Geschöpfen, denn in der Finsternis 
werden sie nicht wissen, was sie tun und wie sie sich verhalten sollen. Sie 
werden dann auf die Barmherzigkeit derer angewiesen sein, die geglaubt 
und sich vorbereitet haben. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn die Erde wird weiterhin schwer 

erschüttert. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Frankreich und seinen Präsidenten, denn 
die Provokationen des Bösen gehen weiter. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Mexiko; es leidet unter den 

Erschütterungen der Erde. 
  

BLEIBT IM GEBET UND IN AKTION; VOR ALLEM ABER SOLLT IHR 
LIEBE SEIN. 

  
Ihr seid die Kinder Meiner Barmherzigkeit und doch missachtet ihr diese. 
Das menschliche Geschöpf möchte sich allein durchschlagen, ohne Mich. 

  
Geliebte Kinder Meines Herzens: 

  
ICH LIEBE EUCH INNIGST UND WENN IHR ES MIR ERLAUBT, 

BESCHÜTZE ICH EUCH IN JEDEM AUGENBLICK. 
  

Der Wind bläst jetzt noch stärker und wird deshalb in einigen Ländern 
Leid und Zerstörung anrichten. 

  
Einige Meiner Kinder besitzen ein Herz aus Stein und deshalb müssen 
diese Herzen mit aller Härte bearbeitet werden, damit sie sich wieder 
erweichen lassen. Meine Kinder erkennt man an ihrer Liebe und an ihrer 
Ähnlichkeit mit Mir. Wenn ihr also zu Mir finden wollt, müsst ihr im 
gleichen Maße lieben, wie Ich euch liebe. (vgl. Joh 13,34-35) 

  
Ich rufe euch dazu auf, euren Glauben zu bewahren. Ein Ereignis nach 
dem anderen wird die Erde heimsuchen und die Länder werden nicht in 
der Lage sein, einander helfen zu können. 

  



Die Warnung ist jetzt noch näher, Meine Kinder aber umso entfernter von 
Mir. Ihr müsst euch schnellstens in eure inneren Gemächer zurückziehen, 
die Masken ablegen und ins Licht der Wahrheit treten. Erkennt euch, wie 
ihr wirklich seid, damit ihr Buße tun und euch bekehren könnt. 
  
Kinder, Ich liebe euch. Ich segne euch alle. 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Unser geliebter Herr Jesus Christus sagte noch zu mir: 
  

„Geliebte Tochter; alle die, welche Meinen Rufen unmittelbar folgen und 
nach Veränderung streben, indem sie die Einheit und Bruderliebe 

fördern, werden das unauslöschliche Zeichen Meiner Liebe erhalten. An 
diesem Zeichen werden Meine Engelsheere erkennen können, wem sie 

in großen Gefahren zur Rettung eilen müssen. 
Tochter, sag deinen Brüdern, dass sie sich auf ihrem Weg der 

Bekehrung beeilen sollen. Die Zeit drängt.“ 
  

Voller Glauben und Vertrauen lasst uns also an uns selbst arbeiten, damit 
Gott immer mehr Gefallen an uns finde. 

  
Amen. 
  
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
25. SEPTEMBER 2023 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
Ich komme zu euch, um all denen Meine Liebe zu schenken, die sie 
empfangen möchten. 

  



Als Mutter der Menschheit warne Ich euch vor der Erfüllung der 
Offenbarungen, die Mein Göttlicher Sohn, diese eure Mutter und auch der 
Heilige Erzengel Michael euch offenbart haben. 

  
ICH MÖCHTE, DASS ALLE MEINE KINDER „GERETTET WERDEN 

UND ZUR ERKENNTNIS DER WAHRHEIT GELANGEN“ (1 Tim 2,4). 
  

Die Menschheit befindet sich jetzt in einem Zustand der geistigen 
Verwirrung, denn die Menschen gehen von einem Ort zum anderen, um 
immer mehr darüber herauszufinden, was das Väterliche Haus offenbart 
hat. Bei ihrer Suche sind sie so übereifrig, dass sie am Ende gar keine 
Erkenntnis finden! 

  
Es ist der Untergang für die Seele, wenn man glaubt, alles zu wissen, 
obwohl man doch gar nichts weiß. Solche Seelen werden am meisten 
leiden, denn sie werden sich alleingelassen fühlen, obwohl Ich sie niemals 
verlassen habe. 

  
KINDER MEINES HERZENS, DIES IST DIE ENDZEIT, ABER NICHT 
DAS ENDE DER WELT. Viele Dinge müssen sich noch ereignen und sie 
werden sich langsam eins nach dem anderen entfalten, bis die Zeit 
gekommen ist, wo sie einander Schlag auf Schlag folgen werden. Dies 
wird das große Chaos sein, das über die Menschheit hereinbrechen wird… 

  
ACH, MEINE KINDERLEIN. EUCH FEHLT DER GLAUBE! ES FEHLT 

DER GLAUBE! 
 

IHR NÄHERT EUCH DEM MOMENT, AN DEM IHR EIN ZEICHEN AM 
HIMMEL SEHEN WERDET, AUCH WENN DIES NICHT DAS ZEICHEN 

SEIN WIRD, DAS DER „GROßEN WARNUNG“ VORANGEHEN 
WIRD. VIELMEHR KÜNDIGT ES EIN SCHLIMMES EREIGNIS AN, 

DAS AUF DER ERDE GESCHEHEN WIRD. 
  

Es wird etwas geschehen, was die menschlichen Geschöpfe in Erstaunen 
versetzen wird. Ein religiöser Anführer wird durch ungerechte Hände den 
Tod finden und die ganze Welt wird sich darüber wundern. 
  
Geliebte Kinder, als Mutter blutet Mein Herz, angesichts all der 
Beleidigungen, die diese Generation schon jetzt gegen Meinen Göttlichen 
Sohn hervorbringt, aber auch wegen derer, die noch kommen werden. Es 
schmerzt Mich zu sehen, wie sehr das Geschenk des Lebens verachtet 
wird. 

  



ICH LEISTE FÜR EUCH ALLE FÜRSPRACHE; 
IN JEDEM MOMENT BITTE ICH MEINEN GÖTTLICHEN SOHN FÜR 

EUCH, DENN IHR SEID ALLE MEINE KINDER. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Österreich. Es wird unter den 
Naturgewalten und besonders aufgrund des Wassers leiden. 

  
Betet, Kinder. Kinderlein, betet für die Türkei. Betet, denn es eilt. 

  
Betet, Kinder, betet für Guatemala. Die Erde wird erschüttert und die 

Vulkane werden dadurch aktiviert. 
  

Betet, Kinder, betet für Mexiko, denn es ist in Gefahr. Die Erde bebt und 
Puebla leidet. 

  
Betet, Kinder, betet für Costa Rica, denn es wird erschüttert. 

  
Betet, Kinder, betet für Argentinien; das Chaos kommt. 

  
Kinder Meines Unbefleckten Herzens, betet Meinen Göttlichen Sohn an, 

Der im Allerheiligsten Sakrament des Altares gegenwärtig ist. 
  

Betet den Heiligen Rosenkranz und bittet für eure Brüder. 
  

Die geplante Hungersnot ist eine der Geißeln für diese Generation und sie 
ist eine der schlimmsten für Meine Kinder. Millionen werden darunter 
leiden und von ihr besiegt werden, wenn ihr nicht Meinem Ruf folgt und 
die „gesegneten Trauben“zubereitet; sie können euch in dieser Zeit als 
Nahrung dienen. 

  
KINDER, TEILT DIE GESEGNETEN TRAUBEN MIT ALLEN, DIE NICHT 
IN DER LAGE SIND, SIE SELBST ZU HERZUSTELLEN. Teilt diesen 
Segen mit vielen eurer Brüder, dann wird dieser sich für euch 
vervielfältigen. Tut dies aber jetzt, bevor der Hunger zunimmt und die 
Preise noch mehr steigen. 

  
In den Ländern, in denen es nicht so einfach ist, Trauben zu bekommen, 
könnt ihr auch andere Früchte verwenden, die in ihrer Konsistenz den 
Trauben ähnlich sind. Ihr könnt sie dann genauso wie die Trauben 
verwenden. 

  
DER GLAUBE IST, WIE BEI ALLEM, DAS WICHTIGSTE; VOR ALLEM 
ABER BEI DER ANWENDUNG DER HEILMITTEL, DIE DER HIMMEL 



EUCH EMPFOHLEN HAT UND BEI DER HERSTELLUNG DER 
GESEGNETEN TRAUBEN. 

  
Stärkt euren Glauben und kommt noch näher zu Meinem Göttlichen Sohn. 
Denkt jeden Moment an Ihn und schenkt Ihm alle Taten und Werke, die 
ihr täglich verrichtet. Der ständige Dialog mit Meinem Göttlichen Sohn 
wird euch helfen, noch mehr zu Ihm zu gehören und nicht zur Welt. 

  
Kinder, die  Sünde hat alle Grenzen überschritten… 
Meine Kinder sind weit davon entfernt, sich deshalb zu schämen… 
Der Neid wächst überall und richtet Unheil an… 

  
Meine Kinder, ihr müsst lieben, wie Mein Sohn euch liebt. Ihr müsst 
Geschöpfe des Guten sein und gute Samen säen, damit sie gute Frucht 
bringen. 

  
Kinder, Ich sehe, wie auf verschiedenen Kontinenten und in vielen 
Ländern Brände ausbrechen. Der Rauch des Feuers breitet sich dabei so 
sehr aus, dass die Brände größer aussehen als sie in Wahrheit sind. 
  
Die Lage wird sich langsam wieder normalisieren und Meine Kinder 
werden, nachdem sie in ihren Häusern eingesperrt waren, wieder 
herauskommen dürfen. Beim Heraustreten werden sie jedoch bemerken, 
dass der Wind etwas mit sich bringt, das nicht natürlich ist. Dann werden 
Meine Kinder für wenige Tage von der Krankheit befallen. Auch wenn alles 
in Aufruhr geraten wird, wird Mein Sohn bald einen neuen, sauberen Wind 
entsenden, der mit noch größerer Kraft den alten zurückdrängt und es 
euch ermöglicht, wieder frei zu atmen. 
  

MEINE KINDER, BEREITET EUCH GEISTIG VOR! 
ICH WERDE NIEMALS MÜDE WERDEN, EUCH ZUR GEISTIGEN 

BEKEHRUNG ZU RUFEN. 
  

Ich liebe euch, Kinder. 
Ich segne  euch. 
Ich beschütze euch. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  



KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Am Ende der Botschaft sagte mir unsere Allerheiligste Mutter noch 
folgendes: 

  
„Meine geliebte Tochter, Ich möchte, dass du ausdrückst, was du 

gespürt hast als du diesen dringenden Aufruf an Meine Kinder erhalten 
hast. “ 

  
Unsere Allerheiligste Mutter hatte mir nämlich die Gnade gegeben, zu 
spüren, wie dringend wir als Brüder im Glauben jetzt beten müssen. 

  
Sie sagte mir, dass wir als Kinder Gottes in Ruhe und in Liebe und Geduld 
beten müssen. Das Gebet vermittelt uns ein geistiges Gefühl, das uns 
bewusst macht, dass die Hochheiligste Dreifaltigkeit und unsere 
Allerheiligste Mutter all unsere Gebete empfangen. Deshalb müssen die 
Gebete völlig von unserem Wunsch durchdrungen sein, für unsere Brüder 
und für uns selbst Fürsprache zu leisten. 

  
Beten bedeutet, die nötige Zeit einzuräumen, um mit Gott allein zu sein. 
Wir können zum Beispiel hastig mehrere Novenen beten, aber wir müssen 
uns immer bewusst sein, dass jedes Gebet bei der Hochheiligsten 
Dreifaltigkeit ankommt. Wir dürfen uns deshalb nicht in Eile an Sie 
wenden, nur um das Gebet verrichtet zu haben; diese Gebete sind dann 
keine Gebete mehr, sondern reine Verpflichtungen. 
  
Wenn wir uns Zeit nehmen, um zu beten, drücken wir damit aus, dass wir 
der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und unserer Allerheiligsten Mutter nahe 
sein wollen. Es ist dann auch ein unendlicher Segen für uns, wenn wir uns 
den Himmlischen Heerscharen anvertrauen. Befolgen wir all dies, werden 
wir in unserem Leben auf jeden Fall Früchte des Ewigen Lebens 
hervorbringen können. 

  
Wieviel Unheil hat die Menschheit schon durch das Gebet abwenden 
können! 

  
In diesen Zeiten, in denen wir leben, müssen wir also noch dringender 
verstehen, dass wir uns zum Gebet in unsere inneren Gemächer 
zurückziehen, die Türe schließen und mit Gott allein sein müssen (vgl. Mt 
6,6). 
  
  



  
HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

30. SEPTEMBER 2023 
  

Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

ICH KOMME ZU EUCH IM AUFTRAG DER HOCHHEILIGSTEN 
DREIFALTIGKEIT. 

  
Ich rufe euch dazu auf, gemeinsam für die ganze Menschheit zu beten, 
aber auch für die Synode, die in Kürze stattfinden wird. 

  
Ich rufe euch dazu auf, für die Regierenden aller Nationen zu beten. 

  
Ich rufe euch dazu auf, für einen jeden eurer Brüder zu beten und 
besonders für jene, die sich geistig entfernt haben. 

  
KINDER UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS, 

WOLLT IHR DEN FRIEDEN BEWAHREN? 
DANN HANDELT GEMÄß DEM WILLEN GOTTES; 

DEN INNEREN FRIEDEN SOLLT IHR NICHT NUR SPÜREN, 
SONDERN AUCH LEBEN. 

  
Ihr müsst dringend lernen, die Zeichen der Zeit von  dem zu 
unterscheiden, was der Mensch aufgrund des Missbrauchs von 
Technologien hervorbringt. 

  
Die Erde bebt an verschiedenen Orten und die tektonischen Platten sind 
immer in Bewegung. Auf der Sonne ereignen sich Eruptionen, die die Erde 
beeinflussen und zusätzlich erschüttern heftige Erdbeben die Erde. 

  
KINDER UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS, STÄRKT 
EUER IMMUNSYSTEM, denn eine neue, schlimmere Krankheit taucht 
auf. Nutzt das Öl des Barmherzigen Samariters zu eurem Schutz. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: Seid wachsam! Helft 
einander, wenn sich unter euch Anzeichen der Krankheit zeigen! Das 
Atemsystem wird dieses Mal und auch in Zukunft besonders angegriffen 
werden. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, man hat Waffen 
entwickelt, die noch gefährlicher sind als jene, die bereits gegen die 
Menschheit eingesetzt werden. Es sind hochwirksame und für den 
Menschen äußerst gefährliche Waffen; tödliche Waffen… 



  
Die Großmächte richten diese Waffen gegen ihre Mitmenschen; sie wissen 
jedoch nicht, dass eine Großmacht im Besitz einer Waffe ist, die alles 
auslöschen kann, was in ihrem Radius liegt. Mit ihr wird diese Großmacht 
ihre Feinde zurückdrängen können. Der größte Schrecken kommt jedoch, 
wenn der Krieg bereits tobt. Ein todbringender Staub wird tausende 
Menschenleben fordern. 

  
BRINGT AN EURER HAUSTÜR ZUM SCHUTZ EINE MEDAILLE DES 
HEILIGEN BENEDIKT AN. WAS JEDOCH WIRKLICH DEN FEIND DER 
SEELE UND SEINE SCHERGEN AUFHALTEN KANN, IST WENN DAS 
MENSCHLICHE GESCHÖPF DIE REINHEIT IN SICH BEWAHRT. Ihr 
müsst unbedingt im Stand der Gnade bleiben, ansonsten werdet ihr nur 
schwerlich den Schutz Unseres Königs und Herrn Jesus Christus und den 
Unserer Königin und Mutter erfahren können (vgl. 2 Kor 9,8 und 12,9). 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, ihr müsst wachsam sein, 
angesichts der aktuellen Ereignisse. Nutzt die Sakramentalien und denkt 
auch daran, das Skapulier zu nutzen. 

  
Betet, Kinder, betet für New York. Ihr müsst dringend beten. 

  
Betet, Kinder, betet, damit die große Macht des Allerhöchsten euch 

trage. 
  

Betet, Kinder, betet für Argentinien, denn es ist in Gefahr. 
  

Betet, Kinder, betet für Mittelamerika, denn es kommt ein Erdbeben. 
  

Ich segne euch. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Wir sollten stets auf den Göttlichen Beistand vertrauen und versuchen, 
immer mehr zu unserem König und Herrn Jesus Christus zu finden. 



  
Widmen wir das folgende Gebet unseren geliebten Heiligen Erzengeln: 

  
Ihr Erzengel Gottes seid die Beschützer und Boten, 

das Licht und die Medizin Gottes. Ihr seid uns Rettung und Zuflucht zu 
jeder Zeit. 

Wir bitten euch, tragt unsere Bitten vor den Thron der Dreifaltigkeit, 
damit das Geschöpf der Macht der Menschheit nicht noch mehr Schaden 

zufügen möge und wir unser Leben in Frieden und Brüderlichkeit 
verbringen können. 

  
Als Sklaven des Herrn wollen wir alle den Glauben, die Hoffnung und die 
Nächstenliebe in unseren Herzen bewahren. 

  
Unsere Antwort auf die angekündigten Ereignisse muss immer sein: 
Glaube, Glaube und noch mehr Glaube. 

  
Amen. 
  
 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
04. OKTOBER 2023 

 
 Meine geliebten Kinder, Ich liebe euch und segne euch alle. 

  
BETET MEINE KINDER, BETET VON HERZEN UND LEISTET 

WIEDERGUTMACHUNG FÜR EURE BELEIDIGUNGEN GEGEN MICH 
UND MEINE ALLERHEILIGSTE MUTTER. 

  
Meine Kinderlein, ihr werdet von Mir geliebt, aber auch von Meiner 
Allerheiligsten Mutter und Meinem ganzen Hause. Meine Barmherzigkeit 
für alle Meine Kinder ist unendlich, obwohl diese in einem solchen Zustand 
der Sünde leben und Ich so sehr verachtet werde; nicht nur von meinen 
Kindern im Laienstand, sondern auch von einigen Meiner Priester. 
  
Geliebte Kinder: 

  
WENN IHR VON HERZEN BEREUT UND WENN IHR EUCH FEST 
VORNEHMT, EUCH ZU ÄNDERN UND DIES AUCH TATSÄCHLICH 
TUT; DANN KOMME ICH ZU EINEM JEDEN MENSCHENHERZEN UND 
ZIEHE ES MIT DER GANZEN SÜßE MEINER LIEBE AN MICH, DAMIT 
ES SICH WÜNSCHT, NUN NIE MEHR VON  MEINEM  WEG 
ABZUWEICHEN (vgl. Joh 14,6). Meine Allerheiligste Mutter leistet für 
euch alle Fürsprache, damit ihr nicht verloren geht. 



  
Meine Gerechtigkeit wird in diesen kritischen Zeiten, in denen ihr lebt, 
besonders schmerzhaft spürbar… Und doch bekehrt ihr euch nicht und 
rebelliert weiterhin gegen eure eigene Erlösung. Ich handle mit Meiner 
Barmherzigkeit, bis Ich als gerechter Richter mit Meiner Gerechtigkeit 
handeln muss (vgl. Ps 7,12-14). 
  
Mit dem Feuer Meiner Liebe komme Ich  und bin traurig über  die 
Undankbarkeit Meiner Kinder. Meine Kinder, das Feuer wird die Geißel der 
Menschheit werden. 
  
Ihr habt Meine Liebe ausgenutzt, um Mich zu beleidigen, Sakrilegien zu 
begehen und das Unbefleckte Herz Meiner Mutter schwer zu beleidigen. 
Und immer noch hört und glaubt ihr nicht Meinen Rufen zur Bekehrung. 
  
Der Antichrist betritt das Spiel und lenkt die Nationen so, damit sie seinen 
boshaften Plan ausführen, die menschlichen Geschöpfe zu unterwerfen 
und gewaltsam zu beherrschen. 
  

IHR HABT NICHT GEGLAUBT… WIE SEHR WERDET IHR DIES 
BEREUEN! 

  
Der Krieg beginnt von einem Moment auf den anderen und nach bloßen 
Drohungen trifft man diese tragische Entscheidung. Oh, Meine Kinder! 
  

Betet, Kinder, betet für Chile, denn es leidet und es wird erschüttert. 
  

Betet, Kinder, betet für Japan, denn das große Erdbeben kommt und 
wird schreckliche Auswirkungen haben. 

  
Betet, Kinder, betet für Spanien, denn der Kommunismus wird Leid über 

dieses Land bringen. 
  

Betet, Kinder, betet für Afrika, denn es leidet. 
  

Betet, Kinder, betet für euch selbst und für eure Brüder, damit ihr den 
Glauben bewahrt. 

  
Ihr seid Meine Kinder und Ich warne euch, damit ihr euch vorbereiten 
könnt. Der Missbrauch der Wissenschaft bringt die ganze Menschheit in 
Gefahr. 
  
Fürchtet euch nicht, denn Ich lasse Mein Volk nicht im Stich. Ich beschütze 
und ernähre euch, wie die Vögel auf dem Felde (vgl. Mt 6,26-32). 



  
WENN DER MOMENT GEKOMMEN IST, AN DEM IHR MEINE 

MUTTER STRAHLEND AM HIMMEL ERBLICKT UND DABEI IM 
STAND DER GNADE SEID, WERDEN DIE KRANKEN GEHEILT 

WERDEN. 
  

Habt keine Angst! Stärkt euren Glauben und geht euren Weg an der Hand 
Meiner Mutter. 
  
Tragt die Sakramentalien und vergesst sie nicht. Denkt auch immer 
daran, dass ihr im entsprechenden geistigen Zustand sein müsst, damit 
sie euch schützen können. 
  

SEID STARK UND STANDHAFT IM GLAUBEN, DENN ICH WERDE 
EUCH NIE ALLEIN LASSEN. 

  
Ich bin mit Meinem Volk. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Die Zärtlichkeit unseres Herrn Jesus Christus zeigt uns Seine unendliche 
Barmherzigkeit und Liebe für einen jeden von uns. 
  
Gleichzeitig sagt Er uns jedoch, dass der Zustand, in dem sich die 
Menschheit befindet, von ihr selbst verschuldet ist. Wir sehen, wie einige 
Orte der Erde unter dem Wasser leiden, das große Zerstörung anrichtet 
und auch einige Orte, die vom Feuer heimgesucht werden. All dies gab es 
auch schon in vergangenen Zeiten, aber noch nie in der gleichen 
Intensität wie wir es mittlerweile tagtäglich in den  Nachrichten 
mitverfolgen können. 
  
Der Missbrauch der Wissenschaft wird uns Menschen in großes Unheil 
stürzen. 
  



Brüder und Schwestern, was uns bei alledem jedoch große Hoffnung 
geben sollte, ist, dass unser Herr Jesus Christus ausdrücklich gesagt hat, 
dass Er nicht zulassen wird, dass der Mensch die Erde vollkommen 
zerstört. 
  
Wir müssen Gott kennen, damit wir Ihn so lieben können, wie es Ihm 
gebührt und genau das ist es, was in dieser Botschaft besonders 
hervorsticht: die unendliche Liebe Gottes zu uns allen. 
  
Wir müssen keine Angst haben, denn mit starkem Glauben und dem 
Vertrauen auf den Schutz Gottes, können wir beruhigt unseren Weg 
fortsetzen, an der Hand unserer Mutter und beschützt durch den Heiligen 
Erzengel Michael und Seine Heerscharen. 
  
Amen. 

  
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
09. OKTOBER .2023 

 
 Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit: 

  
ALS FÜRST DER HIMMLISCHEN HEERSCHAREN WURDE ICH ZU 

EUCH GESANDT, UM EUCH DAS WORT GOTTES ZU ÜBERBRINGEN. 
  

Bleibt stets unerschütterlich im Glauben, in der Hoffnung und in der 
Nächstenliebe. 

  
Die menschlichen Geschöpfe kennen keine wahrhaftige Liebe mehr, denn 
es fehlt der ganzen Menschheit an innerem Frieden. Inneren Frieden 
können nur solche Seelen empfinden, die sich immer wieder darum 
bemühen, zu lieben. Ohne inneren Frieden stirbt die Liebe im 
menschlichen Geschöpf. 

  
Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit: 

  
IHR LEBT JETZT IN DEN KRITISCHEN ZEITEN, DIE EUCH DURCH 

UNSEREN KÖNIG UND HERRN JESUS CHRISTUS BEREITS 
VORAUSGESAGT WURDEN. ALL JENE, WELCHE DIE DINGE DURCH 

GEISTIGE AUGEN BETRACHTEN, WISSEN, DASS DIE 
ANGEKÜNDIGTEN EREIGNISSE NICHT AUF SICH WARTEN 

LASSEN WERDEN. 
  



Es tobt ein Kampf um die Seelen und im Krieg geht das menschliche 
Geschöpf auf der Suche nach Beute seinen niedersten Instinkten nach. 
Deshalb halte Ich Meine Himmlischen Heere auf der Erde in Bereitschaft, 
denn sie sollen allen Menschen zu Hilfe eilen, die diese Hilfe annehmen 
wollen. 

  
DER KRIEG IST OHNE VORWARNUNG AUSGEBROCHEN… 

UND AUCH IN ANDEREN REGIONEN WIRD ER NOCH 
UNVORHERGESEHEN AUSBRECHEN. 

  
Das menschliche Geschöpf reagiert entweder äußerst spirituell oder 
absolut grausam, wenn es seine Interessen in Gefahr sieht. Was ihr in 
diesen Momenten erlebt, ist der Beginn dessen, was sich über die ganze 
Erde ausbreiten wird. 

  
Die einstige Einheit und frühere Abkommen werden beiseitegeschoben 
und es rücken stattdessen politische, wirtschaftliche oder religiöse 
Interessen in den Vordergrund, die zuvor verborgen geblieben waren. Es 
wurde bereits alles Notwendige veranlasst, um das zu initiieren, was sich 
langsam auf der ganzen Erde ausbreiten soll. In aller Stille wurde ein 
finsterer Plan verwirklicht. 

  
Inmitten all des Leids verstecken sich jene, die die Menschheit in einem 
Zustand der Ungewissheit  halten… 
Die wirtschaftliche Macht ist zusammengebrochen und gibt so den Weg 
frei für das, was geplant ist… 

  
Das Gebet erweicht die Herzen, es schlichtet jeden Streit und löscht das 
Feuer. Betet mit dem Herzen, denn jedes eurer Gebete kann einer 
leidenden Seele Erleichterung verschaffen (vgl. Mk 11,24-26; 1 Joh 5,14). 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, bereitet euch weiter vor. 
Der Dämon sorgt dafür, dass sich Leid und Hass überall auf der Erde 
ausbreiten; ihr aber sollt Liebe sein, wie Unser König und Herr Jesus 
Christus die Liebe ist. 

  
Ihr müsst sicherstellen, dass ihr Gebete und religiöse Bücher eurer Wahl 
in Papierform vorliegen habt. Dabei darf  die Heilige  Schrift 
selbstverständlich nicht fehlen. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, in den Ländern, die 
bereits in Aufruhr sind, beginnen nun die Revolten. 

  



Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für den 
Mittleren Osten. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für 
Südamerika. Kolumbien leidet, Ecuador wird den Schmerz kosten, 

Argentinien gerät in Aufruhr, Chile wird erschüttert, Bolivien wird Leid 
erfahren und Brasilien wird der Gottlosigkeit verfallen. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn die 

Vereinigten Staaten werden leiden, ohne es zu erwarten. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn 
Frankreich wird aus dem Inneren heraus überrascht. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet. Meine 

Himmlischen Heere stehen einem jeden von euch zur Seite, also ruft sie 
an. 
  

„Christus Sieger, Christus König, Christus Herr in Ewigkeit“ 
  

Wir beschützen euch. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Angesichts der aktuellen Ereignisse müssen wir in der Gewissheit des 
Glaubens leben, dass Christus niemals besiegt werden wird. 
  
Also vorwärts, liebe Brüder und Schwestern, denn wir wurden bereits vor 
all dem gewarnt: 

  
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

03.09.2012 
Ich bitte euch, für den Mittleren Osten zu beten. Der Funke des Krieges 

wird dort entfacht. 
  



HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
03.03.2022 

Der gefürchtete Weltkrieg beginnt und zieht durch den mittleren Osten. 
  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
23.01.2023 

ALLES WIRD SICH ÄNDERN…! 
IHR MÜSST JETZT GEISTIG UND MATERIELL VORBEREITET SEIN! 

  
Amen. 
  
  

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
11. OKTOBER 2023 

 
 Geliebte Kinder: 

  
ICH SEGNE EUCH MIT MEINER LIEBE UND MIT MEINER 

BARMHERZIGKEIT; 
ICH SEGNE EUCH MIT MEINEN HÄNDEN. 

  
Meine Geliebten, Ich bitte euch zu beten, damit, wenn die vom Dämon 
ausgesandten Feinde der Menschheit auf Meine Kinder treffen, sie in ihnen 
Glauben, Hoffnung, Liebe und die nötige Weisheit vorfinden, die man 
braucht, um Träger Meiner Liebe zu sein. Ist dies der Fall, werden sich die 
Dämonen schnell zurückziehen müssen. 

  
In diesen Zeiten ist es unbedingt notwendig, dass ihr den wahrhaftigen 
Glauben an Meine Gebote bewahrt und ihr wachsam bleibt, um nur das 
anzunehmen, was zu Mir gehört. Gleichzeitig sollt ihr alles strikt ablehnen, 
was außerhalb Meiner Wahrheit liegt. 

  
Im Mittleren Osten geht das Gespenst des Krieges um und lässt so die 
Geschichte durchscheinen. 

  
ICH LADE EUCH DAZU EIN, AN DIESEM 13. OKTOBER BESONDERS 

IM GEBET ZU VERWEILEN UND DAMIT DEM JAHRESTAG DER 
ERSCHEINUNGEN MEINER MUTTER IN FATIMA ZU GEDENKEN; 
DENN IN FATIMA BAT SIE UM FRIEDEN IN DEN HERZEN IHRER 

KINDER. 
  

Europa leidet unter den Auswirkungen dieses Krieges; der Terror war hier 
schon vorher präsent und wird dies auch weiterhin bleiben. Dies führt 
dazu, dass zahlreiche Länder Sicherheitsvorkehrungen treffen werden. 



Meine Kinderlein, aufgrund dieses Ausnahmezustands werden einige 
Ländergrenzen geschlossen werden. 

  
BETET, KINDER, BETET VIEL UND BETET MIT DEM HERZEN. 

DAS GEBET KANN WUNDER VOLLBRINGEN UND ES IST 
BESONDERS NOTWENDIG IN DIESER ZEIT DER FINSTERNIS. DIE 
SONNE VERDUNKELT SICH UND IST DAMIT EIN ZEICHEN DAFÜR, 
DASS DIE FINSTERNIS, IN DER DIE MENSCHHEIT GEHÜLLT IST, 

WEITER ANHÄLT. 
  

In einigen Ländern ereignen sich terroristische Handlungen. Meine Kinder 
müssen verstehen, dass das Böse auf der Welt voranschreitet. In seiner 
Hand trägt es eine antike Stichwaffe, es ist mit einer Tunika bekleidet und 
bringt Schmerz und Leid über Meine Kinder. 

  
BEREITET EUCH VOR, MEINE KINDERLEIN! BEREITET EUCH VOR! 

  
Betet, Meine Kinder, betet für euch selbst. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, damit das menschliche Geschöpf zu Mir 

zurückkehrt. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für die, die nicht glauben und die die 
Wahrheit nicht akzeptieren wollen. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Spanien, Italien und Frankreich. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Frieden unter den Menschen. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn die Krankheit entwickelt sich weiter 

und taucht erneut auf. Stärkt euren Leib. 
  

Meine Kinder, die Zeiten der Ungewissheit nehmen jetzt zu und ihr werdet 
mit Erstaunen feststellen, wie alles, was Mein Haus euch offenbart hatte, 
sich nach und nach erfüllt. 

  
Die Herzen Meiner Kinder sind verhärtet und sie gehen verloren, weil sie 
von Meiner Seite gewichen sind und sich von der Mutterliebe Meiner 
Allerheiligsten Mutter entfernt haben. 
  

EIN JEDER NEHME DAS STEUER SEINES LEBENS IN DIE HAND 
UND VERSICHERE SICH, DASS ER IN MEINEN GEWÄSSERN IST. 

ICH BIN DIE LIEBE, BARMHERZIGKEIT, RUHE UND 
BRÜDERLICHKEIT. „ICH BIN, DER ICH BIN“ (Ex 3,14; Joh 8,58). 



  
Seid Boten Meiner Liebe. Es ist wichtig, dass ihr schnellstens zu Mir 
kommt und  nicht zögert, damit eure Seele gerettet  werden kann. 
All eure Taten und Werke sollen ein einziges Gebet  sein. 
Seid selbst der Unterschied, inmitten dieser pervertierten Menschheit. 
  
Ich segne euch mit Meiner Liebe. 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Das Gebet  ist eine unerschöpfliche Quelle des Schutzes und der 
Nächstenliebe. 

  
Vor uns entfaltet sich ein chaotisches Szenario, das von einem Moment 
auf den anderen aufgetaucht ist. 

  
Wir müssen beten und lernen, vorsichtig zu sein und sicheren Schrittes 
voranzugehen, ohne uns zu übereilen. Der Menschheit zeigt sich nun ein 
Hinweis auf das, was kommen und sich von einem Moment auf den 
anderen ausbreiten wird. 

  
Beten wir mit dem Herzen und bitten wir darum, dass unser Gebet, wenn 
möglich, Wunder der persönlichen Bekehrung in wenigstens einem 
unserer Brüder auf Erden hervorbringe. 
  
Gott ist derselbe; gestern, heute und in Ewigkeit. 

  
Amen. 
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
17. OKTOBER 2023 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, empfangt Meinen Segen. 

  



EUER GLAUBE MUSS STARK BLEIBEN, MEINE KINDER. 
DER GLAUBE IST DIE BESTE VERTEIDIGUNG FÜR DIE KINDER 

MEINES GÖTTLICHEN SOHNES (vgl. Mt 17,20; 21,21). 
  

Geliebte Kinder, ihr zieht mitten durch die Stürme des Krieges und des 
Leidens. Finsternis breitet sich über der Erde aus und sie bringt etwas mit 
sich, was Meinen Kindern große Furcht bereiten wird. 
  

DER GROßE SCHLEIER, DER BISHER DEN KRIEG 
ZURÜCKGEHALTEN HATTE, IST ZERRISSEN. AB JETZT WIRD DAS 

LEID ANWACHSEN UND DAS LEBEN DER MENSCHEN WIRD ZU 
EINEM GROßEN ALPTRAUM WERDEN. 

  
Der Krieg weitet sich aus und wird schlimmer, die Konflikte zwischen den 
Ländern nehmen zu, bis sich zwei Großmächte in diesen Alptraum 
einmischen. 

  
Geliebte Kinder, die Menschheit steht nun vor ihrem schwersten 
Scheideweg. Die Unschuldigen leiden, obwohl sie selbst keinerlei Schuld 
tragen. 

  
ALLE MENSCHEN MÜSSTEN BETEN, um dem bösen Unterdrücker der 
Seele widersagen zu können (vgl. Mk 11,24-26; 1 Joh 5,14). Während 
das Böse auf der Erde umherstreift, ermutigt es die Menschen dazu, 
Terrorakte zu verüben und sorgt dafür, dass unter den Menschen 
Spannungen entstehen. 

  
Kinderlein, das Gebet hält das Böse zurück. Ein Volk, das vereint betet, 
ist ein Volk, das von dieser Mutter beschützt werden möchte. Das Gebet 
ist eine Quelle des Segens und es stärkt den Glauben. 

  
EIN GEBET, DAS VON HERZEN KOMMT, WIRKT GROßE WUNDER. 

ES KANN VERHINDERN, WAS MENSCHLICH GESEHEN 
UNMÖGLICH IST UND ES KANN DAS ÜBERWINDEN, WAS EUCH 

ERWARTET. DAS VON HERZEN KOMMENDE GEBET IST EIN 
SCHUTZSCHILD GEGEN DAS BÖSE. (vgl. Mt 6,6; 1 Thess 5,16-22) 

  
Die Wüste wird keine Wüste mehr sein und der Tod wird für jene, die in 
Gefangenschaft leben und leiden müssen, seinen Schrecken verlieren; er 
wird für sie vielmehr die Ruhe nach dem Martyrium sein. 

  
Betet mit dem Herzen. Jene, deren Gesundheit es zulässt, sollen fasten 
und dabei auf das verzichten, was ihnen am schwersten fällt. Als Kinder 



Meines Göttlichen Sohnes sollt ihr Ihm bei Seiner schmerzhaften Passion 
beistehen und aktiv an Aktivitäten eurer Kirchengemeinde teilnehmen. 

  
Betet für die Synode und bittet darum, dass sie den Lehren Meines 

Göttlichen Sohnes entsprechen möge. 
  

Betet mit dem Heiligen Rosenkranz in Händen und euren Fürbitten im 
Herzen. 

 
Bleibt vereint und betet, dass die Terrorpläne für andere Teile der Welt 
aufgehalten und nicht so ausgeführt werden können, wie es sich einige 

Gruppen in verschiedenen Ländern vorstellen. 
  

Bleibt stark und standhaft, empfangt Meinen Göttlichen Sohn in der 
Eucharistischen Nahrung und betet Ihn an im Allerheiligsten Sakrament 
des Altares. Vereint euch zu einer einzigen Stimme, die für die gesamte 
Menschheit ruft. 

  
Der Weg zum Frieden ist langwierig. Das menschliche Geschöpf ist selbst 
schuld an seinem Unglück, weil es teilnimmt an dem, was bereits 
begonnen hat und was nun immer größer werden wird. 

  
Kinderlein, nehmt nicht teil an großen Versammlungen, denn diese sind 
Hauptziele für böswillige Taten. Seid vorsichtig und haltet euch von 
öffentlichen Veranstaltungen fern. 

  
DER HEILIGE ERZENGEL MICHAEL UND SEINE HEERSCHAREN 

BESCHÜTZEN DIE MENSCHEN UND SIE LASSEN SIE NICHT 
ALLEIN. 

  
DIESE MUTTER BITTET FÜR EINEN JEDEN VON EUCH, VOR DEM 

THRON DER DREIFALTIGKEIT. 
  

Diese Generation, welche sich so sehr von der Hochheiligsten 
Dreifaltigkeit entfernt hat, ist eine leichte Beute für das Böse. Sie hat 
weder Ideale noch eigene Wünsche oder Bestrebungen; einige Menschen 
bleiben Meinem Göttlichen Sohn treu, andere wiederum leugnen Seine 
Gottheit. 

  
Kinderlein, beteiligt euch nicht an dem, was ihr über die Religion hört, die 
Mein Göttlicher Sohn begründet hat. Bleibt standhaft, nicht aus Angst, 
sondern aus Liebe, Überzeugung und aufgrund eures Glaubens. 

  



FÜRCHTET EUCH NICHT. HANDELT MIT UMSICHT, BLEIBT 
MEINEM GÖTTLICHEN SOHN TREU, BLEIBT IN GEISTIGER 

ALARMBEREITSCHAFT UND RUFT DEN HEILIGEN NAMEN MEINES 
GÖTTLICHEN SOHNES AN. 

  
Erfüllt den Willen des Vaters und lasst nicht zu, dass sich in euren 
Häusern, im Geist oder in den Herzen eurer Familienmitglieder Ideologien 
durchsetzen, die der Religion entgegenstehen, die Mein Göttlicher Sohn 
eingesetzt hat. 

  
Handelt vorausschauend und sorgt mit allem Lebensnotwendigen vor, so 
wie es einem jeden von euch möglich ist und opfert es Meinem Göttlichen 
Sohn auf. 

  
Ihr müsst jetzt noch vereinter sein mit der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, 
mit dieser Mutter, mit euren Schutzengeln und mit allen Heiligen, die ihr 
besonders verehrt. Die Himmlischen Heere warten nur darauf, dass ihr 
sie anruft. 

  
ICH SCHENKE EUCH MEINEN BESONDEREN SEGEN. 

ZUSAMMEN MIT DEM SCHUTZ DER HOCHHEILIGSTEN 
DREIFALTIGKEIT SEGNE ICH EUCH MIT MEINER LIEBE, DAMIT 

SIE DAS KENNZEICHEN SEI, DAS DEN FEIND DER SEELE DAVON 
ABHÄLT, EUCH ZU SCHADEN. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Unsere Allerheiligste Mutter warnt und tröstet uns zugleich, denn es ist 
gewiss, dass am Ende Ihr Unbeflecktes Herz triumphieren wird. 

  
Unsere Mutter ruft uns zum Gebet und sie bittet uns, Schutzvorkehrungen 
zu treffen und uns materiell vorzubereiten. Vor allem aber möchte Sie, 
dass wir uns nicht von den Ideologien beeinflussen lassen, die in diesen 
Zeiten entstehen, um das Volk Gottes zu verwirren. 

  



Unsere Mutter lässt uns wissen, dass diese Angriffswelle im Mittleren 
Osten zu einem „Tsunami“werden wird, der in unterschiedlicher Intensität 
auch auf andere Länder übergreifen wird. 

  
Unser Glaube erlaubt es uns, in dem Vertrauen zu leben, dass es 
niemanden gibt, der größer als Gott wäre und dass Gottes Schutz keine 
Grenzen hat. 

  
Brüder und Schwestern, das Gebet ist keine bloße Wiederholung, sondern 
es ist ein Gespräch zwischen der Seele und ihrem Schöpfer; es ist die 
Intimität des Menschen mit seinem Schöpfer. Das Gebet wirkt Wunder, 
wenn es in dem Bewusstsein gebetet wird, dass die Spiritualität keine 
Grenzen kennt und ebenso wenig die Nähe zur Hochheiligsten 
Dreifaltigkeit und zu unserer Allerheiligsten Mutter. Das Gebet zieht um 
die Welt und sät überall Hoffnung. 
 
Amen. 
 
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
22. OKTOBER 2023 

 
Geliebte Kinder Meines Herzens: 

  
Kinder, wie liebe Ich euch! Wie sehr liebe Ich euch! 
  
DIESER MEIN RUF IST BESONDERS. Ich möchte, dass ein jeder sich 
selbst segne und erkenne, welch spirituelle Zeiten es sind, in denen ihr 
lebt. Auf diese Weise wird euer Handeln dem eines wahren Kindes Meines 
Göttlichen Sohnes entsprechen und ihr werdet gleichzeitig zum Segen für 
eure Brüder (vgl. Num 6,24-26; Lk 6,28). 
  

KINDER, DIE MENSCHHEIT MUSS DRINGEND DIE EINHEIT 
SUCHEN, BEVOR ES ZU SPÄT IST. 

  
Betet für die Unschuldigen auf der ganzen Welt, damit sie nicht gefoltert 

werden oder als Kriegsbeute enden. 
  

Ihr werdet überrascht sein, über die Gewalt derer, die außerhalb der 
Kriegsgebiete kriegerisch handeln: die Menschheit wird unter Attentaten 
leiden. 
  
Nehmt Meinen Ruf ernst. Seid vorsichtig in den Kirchen, denn die 
erbarmungslose Verfolgung beginnt jetzt. Der Krieg weitet sich aus und 



eine noch größere Zahl Meiner Kinder fällt dem Bösen zum Opfer, weil sie 
den einfachen Weg wählen, um nicht verfolgt zu werden. 
  
Nehmt alles, was geschieht, ernst, denn ihr seid das Ziel des Terrorismus 
auf der ganzen Welt. 
  

SEID VORSICHTIG, BLEIBT WEITERHIN IM GEBET UND TUT 
BUßE. WACHST IM GLAUBEN, STÄRKT EUREN GLAUBEN UND 

VEREINT EUCH NOCH MEHR MIT MEINEM GÖTTLICHEN SOHN. 
  

Kinder, der Himmel wird von einem Kometen erleuchtet werden. Betet 
ohne Unterlass den Heiligen Rosenkranz. 

  
Die Menschheit lebt in ernsten Zeiten, den Zeiten, in denen Meine 
Prophezeiungen sich erfüllen. 
 
Das Fehlverhalten der Kinder Meines Göttlichen Sohnes zieht Leiden an. 
Das Wasser kommt und mit noch größerer Kraft richtet es schwere 
Zerstörung an. Von einem auf den anderen Moment versetzt es euch in 
Angst und Schrecken. 
  
Geliebte Kinder Meines Göttlichen Sohnes und Meines Unbefleckten 
Herzens, die Einheit mit Meinem Göttlichen Sohn ist für euch unerlässlich, 
denn so achtet ihr noch aufmerksamer auf die Rufe Gottes. 
  
Seid Geschöpfe des Guten und bleibt im Stand der Gnade, so wird auch 
weiterhin der Segen Gottes auf euch herabkommen. 
  
DIE HINGABE AN MEINEN GÖTTLICHEN SOHN IST DER SCHRITT, 

DEN IHR JETZT TUN MÜSST! 
  

Kämpft weiter für eure Bekehrung und bemüht euch darum, immer länger 
im Stand der Gnade zu bleiben. 
  
Ich segne und beschütze euch. Fürchtet euch nicht, sondern bekehrt 
euch. 
  
Fürchtet nicht jene, die zwar den Leib töten können, aber nicht die Seele; 
fürchtet vielmehr den, der euren Leib und eure Seele in der Hölle 
zerstören kann (vgl. Mt 10,28). 
  
SEID GESCHÖPFE DES GUTEN, DANN WIRD DIESE MUTTER EUCH 

AN IHRER HAND HALTEN. 
  



„Kinderlein, fürchtet euch nicht.  
Bin Ich nicht da, die Ich deine Mutter bin?“ 

  
Ich segne euch. Ich liebe euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Dieser Ruf unserer Allerheiligsten Mutter zeigt uns ihre unendliche 
Mutterliebe für uns, ihre Kinder. Sie warnt uns zu jeder Zeit, damit wir 
von den Ereignissen nicht überrascht werden, ohne vorbereitet zu sein. 
  
Die Auswirkungen des Krieges dehnen sich auf die ganze Welt aus, sagt 
uns unsere Mutter. Seien wir also vorsichtig, achten wir gut auf diesen 
Ruf und sinnen über ihn nach, voller Dankbarkeit und Frieden. 
  
Erinnern wir uns auch an frühere Botschaften, in denen von der aktuellen 
Zeit die Rede war. 
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
20.10.2015 

  
DER ANTICHRIST IST BEREITS IN DER WELT UND BEOBACHTET 
HEIMTÜCKISCH DAS SZENARIO, IN DEM DIE MENSCHEN SICH 
BEWEGEN. ER GIBT ALLES NOTWENDIGE VOR, DAMIT DAS CHAOS SICH 
ÜBERALL AUSBREITET. Sein Erscheinen wird von Meinem Volk als ein Akt 
der Erlösung von dem Leid gesehen werden, welches durch Terrorismus, 
Krieg, Auseinandersetzungen und die Hungersnot entsteht. Das Gespenst 
des Hungers wird durch die Reihen Meiner Kinder ziehen und der Mensch 
wird daran verzweifeln; so sehr, dass er schlimmer als ein wildes Tier sein 
wird. In Zeiten des Hungers ist der Mensch kein Mensch mehr. 
  
Der Frieden, den der Mensch aushandelt, verwandelt sich in Gewalt. Israel 
wird unter Terrorismus leiden und durch eine übereilte Reaktion hierauf, 
wird es großes Leid heraufbeschwören. 
  



UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
30.04.2015 

  
Ein Komet wird erscheinen, der die gesamte Menschheit erschüttern wird. 
Bleibt in euren Häusern. Haltet geweihtes Wasser bereit und sorgt dafür, 
dass in allen Häusern eine Bibel vorhanden ist. Sucht euch im Haus einen 
Ort, an dem ihr einen kleinen Altar aufbauen könnt, mit dem Bild Meiner 
Allerheiligsten Mutter und einem Kruzifix. Weiht euer Haus Meinem 
Heiligen Willen, damit Ich euch auf diesem Wege in Zeiten der Not 
beschützen kann. 
  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
31.03.2010 

  
Nach dem Sturm kommt die Ruhe. Ich habe euch am Fuß des Kreuzes 
empfangen, auch wenn Ich euch schon vorher in Meinem Herzen getragen 
hatte; in jedem einzelnen Schmerz, der durch Mein Herz zog. Ich lebe, 
leide, opfere auf und leiste Fürsprache, angesichts aller Leiden, die den 
großen Ereignissen vorangehen, die euch überkommen werden. Es ist 
kein fruchtloses Leid. Die Kirche wird triumphieren. 
  

MEIN SOHN SIEGT UND HERRSCHT. 
MEIN HERZ WIRD TRIUMPHIEREN UND DESHALB BEREITE ICH EUCH 

VOR UND FÜHRE EUCH. 
  

Ich komme als Mutter und Lehrmeisterin. Die Finsternis ist nicht 
dauerhaft; sie wird immer vom Licht besiegt. Vereint euch, statt 
auseinanderzugehen. Das Heer Meines Sohnes muss vereint bleiben. 
  
Amen. 
 

 
UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

28. OKTOBER 2023 
 

Geliebte Kinder, Ich bringe euch eine wichtige Nachricht: 
  

IHR SEID MEIN GRÖßTER SCHATZ UND ICH SEGNE JEDEN 
EINZELNEN VON EUCH, DAMIT IHR DIESEN RUF ANNEHMT. 

EMPFANGT IHN MIT LIEBE, RECHTSCHAFFENHEIT UND 
REUMÜTIGEM UND ZERKNIRSCHTEM HERZEN. DIESER RUF SOLL 
FÜR EUCH NICHT IRGENDEINE ALTERNATIVE SEIN, VIELMEHR 
SOLLT IHR MIR DEN RESPEKT ERWEISEN, DER MIR ALS GOTT 

GEBÜHRT. 



  
Ich möchte, „dass alle Menschen gerettet werden und zur Erkenntnis der 
Wahrheit  gelangen“(1 Tim  2,4). 
Ich möchte, dass ihr Mein Wort in der Heiligen Schrift respektvoll 
behandelt und ebenso Respekt vor dem Gesetz zeigt (vgl. Mt 5,17-20). 

  
Das menschliche Geschöpf lebt nur in einer einzigen Realität und diese ist 
die Spiritualität. Dennoch habt ihr euch dazu entschieden, zwischen zwei 
Realitäten hin- und her zu wechseln: eine, die es geben muss und eine 
weitere, die nur neben der ersten koexistiert. DIE WAHRE REALITÄT 
IST DIE GEISTIGE; DIE IRDISCHE REALITÄT MUSS SICH STETS AN 
DER GEISTIGEN ORIENTIEREN. 
  
Ihr habt die Führung eures Lebens der Welt überlassen und dies hat zur 
Folge, dass ihr Mich nicht sucht, Mich nicht kennt und Mich nicht liebt. 
Weil ihr Mich nicht kennt, habt ihr euren Geist vernachlässigt. Ihr habt 
zugelassen, dass der Böse, der Unterdrücker der Seelen, in das Leben 
eines jeden Meiner Kinder eingreifen und sie verseuchen kann, indem er 
sie dazu bringt, all das zu tun, was Mir Schmerzen bereitet und was ins 
Verderben und schließlich zum Verlust des Ewigen Lebens führt, wenn 
Meine Kinder sich nicht bekehren. 

  
DAS GEBET IST WICHTIG UND NOTWENDIG FÜR EUER ALLER 
WOHL (vgl. Mt 26,41). WACHST IM GEISTE UND BEWAHRT DAS 
VERTRAUEN IN MEIN HAUS, IN MEINE MUTTER UND IN DIE 

HILFE DES HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL. 
  

Die Dämonen sind überall auf der Erde auf der Suche nach Beute, die sie 
dazu bringen wollen, gegen all das zu handeln, was Meine Liebe darstellt 
(vgl. Eph 6,12-13). Der beste und wirksamste Schutz gegen sie ist es, 
wenn sich das Geschöpf im Stand der Gnade befindet. 

  
Es ist nicht die Zeit, um weiter in der Sünde zu verharren oder sich 
weltlichen Belangen zu widmen. Ihr müsst erkennen, welche geistige 
Gefahr das Verharren im Wahnsinn der niederen Instinkte darstellt. 
  
KINDER, DIE ZEIT LÄUFT  AB: 
Ihr könnt nicht weiter das gleiche Leben  führen wie  vorher… 
Ihr könnt nicht weiterhin dieselben Fehler und Sünden begehen… 
Es ist wichtig, dass ihr geistig heranreift  und bewusst damit beginnt, 
aufzuwachen. 

  
Ihr verlangt nach Gaben und Tugenden, aber ihr werdet sie nicht erhalten, 
wenn ihr weiter so handelt wie bisher, mit dem gleichen Herzen aus Stein 



und den Gedanken bei ungebührlichen Dingen. Meine Kinder sollen 
verständnisvolle Geschöpfe sein, die an ihre Ewige Erlösung, an ihren 
Nächsten und an seine Bedürfnisse denken. Meine Kinder sollen 
Geschöpfe sein, die erfüllt sind von Meiner Liebe, welche aus ihrem Mund 
heraussprudelt und in ihren Taten und Werken sichtbar wird. 

  
Ihr könnt nicht isoliert von allem bleiben, wenn ihr wachsen wollt. Denn 
so werdet ihr nur auf eure eigene Art und Weise wachsen können, nach 
dem  Motto: „Das ist gut und so muss ich handeln“.  Diese 
Herangehensweise kommt jedoch von eurem menschlichen Ich, das euch 
nur dorthin führt, wo euer menschlicher Wille euch haben möchte. 

  
EIN WEITERER  MOND HINTERLÄSST EUCH ZEICHENIM 
HIMMEL UND DIE VERFOLGUNG WIRD SCHLIMMER. Ich habe euch 
bereits davor gewarnt, euch nicht in Menschenmengen aufzuhalten, denn 
der Terror hat nicht aufgehört, er nimmt sich nur eine kurze Atempause. 

  
Kinder, ihr seid sturköpfig. Ihr müsst die Heilmittel bereithalten, die wir 
euch für das, was kommt, gegeben haben, ehe es zu spät ist. 

  
Betet, Meine Kinder, betet. Der Tod einer weltbekannten Persönlichkeit 
unter zweifelhaften Umständen wird den Krieg noch weiter anfachen. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Mittelamerika, denn die Erde bebt mit 

großer Kraft. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn Mexiko wird erschüttert. Chile leidet 
unter einem Erdbeben und Bolivien ist stark in Bewegung. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn der Krieg verschlimmert sich und noch 

andere Länder mischen sich in die Auseinandersetzungen ein. Das 
düstere Szenario weitet sich aus. 

  
Betet, Meine Kinder, betet mit dem Herzen und mit all euren Taten und 

Werken. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Meine Kirche. 
  

Geliebte Kinder: 
  

MEIN WORT IST EINS. LASST EUCH NICHT VON ÜBERSTÜRZTEN 
NEUERUNGEN UND MODERNISMEN VERWIRREN. LASST EUCH 
NICHT VERWIRREN. MEIN GESETZ IST EINS UND ES ÄNDERT 

SICH NICHT. 



  
Vergesst nicht Meine Liebe für die Menschheit, Meine Realpräsenz in der 
Eucharistie und wieviel ihr mit dem Gebet des Heiligen Rosenkranzes 
erreichen könnt, der Meiner Mutter gewidmet ist. Mit ihm werdet ihr große 
Wunder für die Menschheit und für euch selbst erwirken können, gemäß 
dem Göttlichen Willen. 

  
Betet den Heiligen Rosenkranz mit dem Herzen, denn dieser wird sehr 

geliebt von Meinem Hause. 
  

Ich bitte euch erneut, den Heiligen Rosenkranz für die ganze Menschheit 
zu beten. 

  
Mein Segen bleibe in euch. 

  
Ich liebe euch, 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Welch große Freude ist es für uns, dass unser geliebter Herr Jesus 
Christus uns mit Seinem besonderen und unerschöpflichen Segen 
beschenkt. Trotz unserer Undankbarkeit und obwohl wir diesen Titel nicht 
verdient haben, nennt Er uns „Seinen größten Schatz“. So ist eben die 
barmherzige Liebe Gottes. 

  
Brüder und Schwestern, unser Herr sagt uns, dass der Mensch in zwei 
Realitäten lebt. Zwei Realitäten, die wir selbst gewählt haben, die jedoch 
so verkehrt sind! Als Geschöpfe, die es gewohnt sind, nach dem 
menschlichen Ego zu handeln, haben wir das Gegenteil von dem getan, 
was wir eigentlich tun sollten: wir haben versucht, unsere Spiritualität mit 
unserem menschlichen Ego abzustimmen. Deshalb können wir die Größe 
eines wahrhaft vergeistigten Menschen gar nicht mehr erkennen. 

  
Heute erklärt uns unser Herr Jesus Christus, dass wir uns nicht noch mehr 
Hindernisse schaffen sollen, die uns davon abhalten, mehr Ihm als der 



Welt zu gehören. Unser menschliches Ego muss vom Geist angeleitet 
werden und nicht andersherum. 

  
Unser Herr ist sehr eindringlich in dieser Botschaft, die Aspekte des 
täglichen Lebens vorwegnimmt. Dies ist die Zeit, um den Glauben zu 
stärken und nicht um lau zu sein. 

  
Erinnern wir uns, was uns der Himmel schon offenbart hat: 

  
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

29.09.2010 
 

Die Erde wird beben, aber vergesst nicht, dass jeder Seele, die der 
Hochheiligsten Dreifaltigkeit treu ergeben ist und die das Heilige 
Tersanctus betet, eine Minderung der Geißeln gewährt wird. 
  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
02.11.2011 

  
Diese Menschheit ist taub und verschließt die Augen vor der Stimme des 
Gewissens, was dazu führt, dass die Sünde immer weiter anwächst. Und 
ihr steht bisher erst am Anfang dessen, was kommen wird. 
Es werden Zeiten kommen, in denen das Gewissen in den Menschen 
vollkommen ausgelöscht, die Herzen verdunkelt, Gott aus ihnen 
herausgerissen und Ich gänzlich verschwunden sein werde. Es werden 
Zeiten der geistigen Verwüstung sein, weil das Böse auf der ganzen Erde 
herrschen wird. 

  
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

05.11.2014 
  

Denkt daran, dass Rom den Glauben verlieren und zum Sitz des 
Antichristen werden wird, welcher von dort aus Schlachten durch große 
Wunder gewinnen wird. Mein Volk aber wird nicht allein sein, denn Ich 
werde den aussenden, der Meinem Volk helfen und als Mein Gesandter 
sich den Mächten des Bösen entgegenstellen wird. Er wird Mein Wort im 
Mund tragen und wie mit Feuer wird er die Intrigen des Antichristen 
niederbrennen. 

  
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

12.07.2015 
  

Das Väterliche Haus verweigert Seinen Kindern nicht Seinen Schutz. 
Deshalb wird Es der Menschheit Seinen Gesandten schicken, damit dieser 



mittels des Wortes Gottes für Meinen Sohn Seelen ernähren und retten 
kann. Er wird vom Heiligen Geist die nötige Weisheit erhalten, damit nicht 
noch mehr Seelen oder die Gerechten verloren gehen und der Heilige Rest 
vereint werden kann. 
  
Amen. 
  
  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
02. NOVEMBER 2023 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
MEIN SEGEN IST IMMER MIT EUCH. 

  
ICH BITTE EUCH, EUCH DEM HEILIGEN GEIST ZU WEIHEN UND 

IM STAND DER GNADE ZU BLEIBEN, UM IHN NICHT ZU 
BETRÜBEN (vgl. Joh 14,16; 1 Kor 3,16; Eph 4,30). 

  
Haltet die Liebe Meines Göttlichen Sohnes in euch lebendig, indem ihr 
mitfühlend und barmherzig seid. 
  
Geliebte Kinder: 

  
WENN IHR MEIN WORT DANKBAR ANNEHMT, WIRD ES EUCH 

DEN WEG ERLEUCHTEN. 
  

Diese Mutter überbringt euch und der ganzen Menschheit in exakt diesem 
Augenblick diesen dringenden Aufruf; Sie fleht euch an, zu erkennen, was 
auf die Menschheit im Allgemeinen zukommt. Wie Schafe werdet ihr jetzt 
zur Schlachtbank geführt und es kann passieren, dass in diesen 
Momenten des Schmerzes die Angst euch dazu verleitet, den Glauben zu 
verlieren. Aber genau das möchte der Feind der Seele. 
  
WER DIE AUGEN NICHT ÖFFNEN UND ERKENNEN WILL, WAS AUF 
DER GANZEN WELT GESCHIEHT, IST SELBST EINE FRUCHT DER 

MENSCHLICHEN STARRKÖPFIGKEIT… 
  

Das Leid ist vorgezeichnet, aber die Menschheit möchte es nicht 
verhindern. Die Menschen beteiligen sich immer noch an dem weltweiten 
Szenario des Schmerzes, des Verrats und der Drohungen, die den Krieg 
noch weiter befeuert haben. 
  



Geliebte Kinder, betet und bereitet euch vor, denn es herrscht Finsternis 
in den Köpfen der menschlichen Geschöpfe und sie überträgt sich auf 

die Erde selbst. 
  

Geliebte Kinder, betet, denn die Menschheit wird unter ständigen 
Bedrohungen durch Terrorgruppen leiden, die die Welt erobern möchten. 

  
Geliebte Kinder, betet. Ich rufe euch auf zum Gebet „mit zerknirschtem 

und beschämtem Herzen“ und in dem Bewusstsein, dass ihr 
Wiedergutmachung leistet für alles, was in dieser Zeit geschieht. Euer 

Gebet muss noch inniger und aktiver werden, damit es zum Zeugnis für 
eure Brüder werden kann. Teilt mit dem Hungernden das Brot und seid 

das Licht auf dem Weg der vielen, die es brauchen. 
  

KINDERLEIN, SEID SEELEN DES GEBETES, IN ALL  EUREN 
TÄGLICHEN ARBEITEN. SEID GROßE ARBEITER IN DEM GROßEN 
WEINBERG MEINES GÖTTLICHEN SOHNES. In diesem gibt es keine 
großen Geschöpfe, die  sich  von ihren Brüdern abheben oder sie 
kritisieren, es gibt dort nur große Helden der inneren Stille. 
  
Die Erde ist die Erde der Ungewissheit, auf der es bald keine Sicherheit 
mehr geben wird. Noch mehr Länder treten in das Kriegsszenario ein und 
nach kurzer Zeit wird das Böse herzlos über die Menschheit herfallen. 

  
Während die Krankheit wütet und sich schnell ausbreitet, sollen Meine 
Kinder den Glauben nicht verlieren und fest auf die Liebe der Heiligsten 
Dreifaltigkeit zu einem jeden menschlichen Geschöpf vertrauen. Meine 
Kinder sollen stark, standhaft und entschieden sein, denn der Segen, der 
davon kommt, ein wahres Kind Meines Göttlichen Sohnes zu sein, wird 
ihnen Sicherheit geben. 

  
ES IST FÜR EIN LAND DER GRÖßTE SCHUTZ, WENN SEIN VOLK 

BETET UND ES BEKEHRT UND ÜBERZEUGT IST VON DER 
ALLMÄCHTIGEN GRÖßE DER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT. 

  
Betet, Kinder, betet für eure Brüder, die aufgrund von schweren 

Überflutungen und Erdbeben leiden werden. 
  

Betet, Kinder, betet, damit die Flamme des Herzens Meines Göttlichen 
Sohnes in euch immer brennen möge. 

  
Betet, Kinder, betet für eure Familien, für ihre Bekehrung und die 

Bekehrung der ganzen Menschheit. 
  



Betet, Kinder, betet und bittet um Kraft, damit ihr nicht zu Fall kommt. 
  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Ich liebe euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Ich bin unserer Allerheiligsten Mutter unendlich dankbar, dass ich euch 
mitteilen darf, dass Sie sich mir heute auf besondere Weise gezeigt hat. 
Sie war in schwarz gekleidet; einer Farbe, die Sie meist vor gravierenden 
Ereignissen trägt. 

  
Sie sagte zu mir: „Geliebte Tochter, es bahnt sich ein großer Verrat an… 
Für den, der in den aktuellen Krieg verwickelt ist…“ 

  
Ich erinnere noch an die folgenden Botschaften aus vergangenen Jahren: 

  
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

06.10.2017 
  

Mein Geliebtes Volk, die Reliquien, die im Besitz Meiner Kirche sind, 
werden ihr genommen, um sie zu entweihen. Daher rief Ich zuvor dazu 
auf, die Reliquien ab diesem Augenblick zu retten und aufzubewahren, da 
andernfalls nichts von ihnen übrigbleiben wird. 
  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
31.01.2015 

  
Die Menschheit wird von einer großen Macht manipuliert, welche der 
Mehrheit der Menschen unbekannt ist: es ist eine Gruppe von Familien, 
denen die Regierenden folgen und deren Anweisungen sie befolgen. Und 
sie sind es auch, die daran interessiert sind, dass schnellstmöglich der 
Dritte Weltkrieg ausbricht. Die Freimaurer, die gegen die Kirche Meines 
Sohnes sind, haben sich selbst in die Hierarchie der Römischen Kurie und 
an die wichtigsten Positionen der Welt und der Gesellschaft gesetzt, um 
so die Menschheit in allen Bereichen beherrschen zu können. 
 Amen.  



Weihe an den Heiligen Geist 
(Eingebung an Luz de María, Mai 2021) 

  
Im Namen des Vaters und des Sohnes und des Heiligen Geistes, Amen. 
  
Heiliger  Geist, 
komm, ich  bitte  Dich,  auch  wenn ich Deiner  nicht würdig bin. 
Ich weiß, dass Du in mir wohnst und ich so viel Göttlicher Liebe nicht 
entsprochen habe. 
In diesem  Bewusstsein möchte ich Dir heute mein Leben weihen, 
damit ich Dir fortan ein würdiger Tempel sein  kann. 
Ich weihe Dir Meine Sinne, die ich zuvor von Dir getrennt hatte. 
  
Komm, o Heiliger Geist und  wohne in mir. 
Ich bitte Dich, komm und ordne mein Leben. 
Mein freier  Wille  ist ins Stocken geraten 
und ich brauche Dich jetzt am Steuerrad meines Lebens. 
Ich muss Dir wieder entgegen gehen. 
  
Heiliger Geist, ich übergebe  Dir meinen  freien Willen. 
Heute und  fortan sollst Du es sein, der mich führt, der mich mit 
Rechtschaffenheit lenkt 
und der meine physischen und geistigen Sinne reinigt, 
damit ich Licht und nicht Finsternis sei. 
  
Komm, o Heiliger Geist, im Namen des Vaters und des Sohnes. 
Ich gebe mich Dir hin, mit zerbrochenem Stolz, zertretenem Wesen, 
leerem Hochmut und all meiner Unfähigkeit. 
 
In aller Bescheidenheit stelle ich mich vor Deine Göttlichkeit, 
wissend, dass ich Dich  beleidigt habe. 
Wie der verlorene Sohn komme ich zu Dir. 
Komm, o Heiliger Geist, 
ich möchte mich von dem Joch meines menschlichen Egos befreien. 
Regiere Du mich mit Deiner Liebe, damit ich ein neues Geschöpf werden 
kann, 
voller Glauben, Hoffnung und Nächstenliebe. 
  
Ich weihe mich Dir, Heiliger Geist, 
ich weise das Böse zurück und widersage allen seinen Schmeicheleien. 
  
Ich weihe mich Dir, Heiliger  Geist 
und entzünde Meine Lampe, damit ich zusammen mit Dir leuchten kann; 



in dieser meiner  nneren Kammer, 
in der nur Du und ich uns treffen können. 
 
Amen. 

   
HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

07. NOVEMBER 2023 
 

Geliebte der Hochheiligsten Dreifaltigkeit: 
  

GEMÄß DEM WILLEN DER HEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT KOMME 
ICH ZU EUCH, UM EUCH ZU BESCHÜTZEN UND EUCH VON EUREN 

VERKEHRTEN GEDANKEN ABZUBRINGEN, DENEN IHR 
NACHHÄNGT. 

  
Das menschliche Geschöpf hat sich verirrt und es wird sich noch mehr 
verirren. Grund dafür sind schlechte Ratschläge, die dazu geführt haben, 
dass der Mensch Dingen nachgeht, die das Gesetz Gottes nicht erlaubt 
(vgl. Mt 5,17-18; Röm 7,12). Ihr ahmt unangemessene Verhaltensweisen 
nach und haltet an ihnen fest, sie werden Teil eures täglichen Lebens und 
lassen euch in die Abgründe der Sünde fallen. 

  
IHR FÜHRT EIN UNANGEMESSENES LEBEN UND SETZT DEN 

GLAUBEN AN DIE LETZTE STELLE. DER GLAUBE JEDOCH IST EINE 
BEWUSSTE ENTSCHEIDUNG UND IHR SOLLTET STETS DARÜBER 

WACHEN. 
  

Betet für die gesamte Menschheit. Dieser Akt der Liebe ist Brüderlichkeit 
gegenüber eurem Nächsten, damit alle die Möglichkeit haben, gerettet 

zu werden. 
  

Lasst euer Gewissen wieder erwachen, welches von der Welt betäubt 
wurde und sich zwischen zwei Wegen bewegt; dem Weg der Welt und 
dem Kampf gegen alles, was nicht den Geboten Gottes entspricht. Ihr 
befindet euch in dem ständigen Kampf, nicht zu Fall zu kommen und 
immer an der Seite Unseres geliebten Königs und Herrn Jesus Christus zu 
bleiben. Erweckt euer Gewissen, damit ihr nicht ausschließlich in der Welt 
und bei euch selbst bleibt, sondern damit ihr in euch die Sehnsucht nach 
eurer Erlösung und der eurer Brüder spürt! 

  
Ihr wisst, dass ihr das Gewissen in allen Taten und Werken eures täglichen 
Lebens, den richtigen und den unangemessenen, zu Rate ziehen müsst. 
Dies ist ein Akt der Demut vor Gott, dem Dreieinen. Ihr müsst 
gewissenhafte, wahrhaftige und brüderliche Geschöpfe sein… 



  
Wie viele eurer Brüder werden euch sagen, dass all das nicht der Rede 
wert ist; dass es sehr weltliche Vorstellungen und sie nicht richtig sind 
oder dass sowieso nichts passieren wird! Ihr aber sollt die Ruhe bewahren 
und brüderlich sein im Umgang mit jenen, welche die Offenbarungen und 
Botschaften ignorieren. Betet für diese Geschöpfe; sie sind zwar nicht 
gezwungen, an sie zu glauben, aber sie glauben auch nicht an die Worte 
der Heiligen Schrift. 
  
Ihr seht, wie Zeichen am Himmel erscheinen, wie das Wasser die Sünde 
von der Erde waschen will und sich mit aller Kraft gegen Städte und Dörfer 
erhebt. Die Menschheit soll dazu bewegt werden, genauer hinzusehen und 
zu erkennen, dass dies nicht normal ist und es stattdessen Warnungen 
des Himmels für Seine Kinder sind. Und doch glauben die Menschen nicht. 
Es ist eure Ignoranz, euer vom Weltlichen gesättigtes Gewissen und es ist 
der Dämon, der euch mit Trägheit erfüllt. Nicht nur euer Gewissen ist 
davon betroffen; man hat euch ein Herz aus Stein eingesetzt. 

  
Ihr werdet Phänomene am Himmel beobachten, von denen ihr jetzt nicht 
glauben könnt, dass ihr sie jemals sehen werdet. Es wird in großem 
Ausmaß Feuer vom Himmel regnen und der Wind wird unerbittlich sein. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, dieser Moment ist 
entscheidend: 

  
DIE MENSCHLICHEN GESCHÖPFE GREIFEN DEN PLÄNEN GOTTES 
VOR, INDEM SIE SICH GEGENSEITIG BEKÄMPFEN, BIS DAS ZIEL 
DES BÖSEN ERREICHT IST. Dies wurde den Familien aufgetragen, die 
weltweit wirtschaftliche Macht besitzen; sie sind daran interessiert, die 
Welt zu beherrschen und den Großteil der Menschheit zu vernichten. 
  
DIES IST DIE ERWARTETE ZEIT, DIESE UND KEINE ANDERE. ES 
IST DIE ZEIT, IN DER DAS BÖSE ANWÄCHST UND SICH ALLES 
EINVERLEIBT, WAS IHM VOR DIE FÜßE FÄLLT. ES NUTZT DEN 

SCHWACHEN GEIST DER MENSCHEN UND VERLEITET SIE DAZU, 
AN SCHÄNDLICHEN TATEN MITZUWIRKEN. 

  
Die Angriffe werden noch weiter zunehmen und selbst Mord wird in Kauf 
genommen werden für ein Stück Brot. 
  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet mit dem 

Herzen und in dem Bewusstsein, das jedes auf diese Weise gesprochene 
Gebet als Segen über der ganzen Menschheit ausgegossen wird. 

  



So viele menschliche Geschöpfe sind sich nicht darüber im Klaren, was 
es bedeutet, ein wahres Kind Unseres Königs und Herrn Jesus Christus 
zu sein! 

  
Wie viele glauben, dass es damit getan ist, wenn sie an  der 
Eucharistiefeier teilnehmen und etwas beten! In Wahrheit aber sind sie 
dabe im Stand schwerer Sünde und in ekelerregende Gewänder 
gekleidet, weil sie ihre Sünden nicht beichten und nicht im Gebet 
verweilen. Es ist für sie nur mechanische Pflichterfüllung. 

  
Kinder, ihr werdet überrascht sein, denn das Böse wird euch keine 
Zeichen geben, bevor es auftaucht und sich an den Kindern Gottes rächt. 

  
Betet, Kinder, betet für Chile. Es wird leiden, wenn die Erde bebt. 

Betet, betet für Kanada; die Menschen müssen bereuen. 
  

Betet, betet für Japan. Es wird schwer erschüttert und deshalb sollt ihr 
vorausschauend handeln, Kinder. 

  
Der Krieg weitet sich aus und der Terror erschüttert die Menschheit. 
Meine Heere beschützen euch wie kostbare Edelsteine. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Ist es so schwer für den Menschen, zu erkennen, dass die Sünde ein noch 
nie dagewesenes Ausmaß erreicht hat? 
  
Bei all der Sturheit, der wir begegnen, müssen wir noch mehr beten, noch 
mehr Buße tun, noch genauer auf den Ruf Gottes hören, heilige Geduld 
üben und unseren Glauben wieder und wieder bekennen. 
  
Ich lade alle dazu ein, über das nachzudenken, was uns der Himmel in 
Bezug auf das Gewissen schon mitgeteilt hat: 

  



UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
16.02.2010 

  
Ihr seid Mein Schatz. Ich rufe euch dazu auf, euch bewusst zu machen, 
in welcher Zeit die Menschheit lebt; vertraut euch Meinem Schutz an und 
bleibt hellwach. Ich habe euch bereits vorausgesagt, was geschehen wird, 
damit ihr davon nicht überrascht werdet. Ich warne euch, damit ihr euch 
ändern könnt, denn bald werdet ihr eurem inneren Ich gegenüberstehen 
und JA, in diesem Augenblick werdet ihr es bereuen, die Ratschläge 
Meiner Mutter missachtet zu haben. 
Heute sehe Ich euren Durst und gebe euch Mein Blut. Ich sehe euren 
Hunger und gebe euch Meinen Leib. Ich sehe eure Erschöpfung und habe 
eure Lasten auf Mein Kreuz geladen. Hier bin Ich und warte auf euch. Hier 
bin Ich als Bettler der Liebe, der an die Tür des Gewissens Seiner Kinder 
klopft, damit sie sich als Sünder erkennen und bereuen. 
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
März 2009 

  
Heute hat man Angst vor allem, was geschieht, aber es ist eine 
menschliche Angst und Ich erwarte von euch eine andere, die Angst vor 
dem Verlust Unserer Verschmelzung. Ihr sollt nicht die Strafe fürchten, 
ebenso wenig wie das, was kommt oder die Drei Tage der Finsternis. 
Wenn das Herz mit Frieden erfüllt ist, ist auch die Seele in Frieden und ihr 
werdet die Finsternis nicht sehen; ihr werdet nur das Licht Meiner Liebe 
sehen und selbst ausstrahlen. Fürchtet euch nicht vor dem, was man euch 
erzählt, denn unter Meinen Treuen wird es keine Verzweiflung oder 
Qualen geben. Ihr werdet Licht, Frieden und Liebe haben. Dennoch müsst 
ihr euch darüber im Klaren sein, dass ihr euch von der Sünde entfernen 
und im Stand der Gnade leben müsst. 
  
Amen. 

 
 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
12. NOVEMBER 2023 

 
Geliebte Kinder, Ich liebe euch mit immerwährender Liebe. 

  
Wenn die menschlichen Geschöpfe sich Mir annähern, dabei ihre 
begangenen Fehler bereuen, mit denen sie Mich beleidigt haben und sich 
fest vornehmen, sich zu ändern, erhalten ihre Seelen einen ganz 
besonderen Glanz. Mein Haus sieht diesen Glanz und Ich freue Mich 
darüber. 



  
MEINE KINDER, UM TREU BLEIBEN ZU KÖNNEN, MÜSST IHR 

EUCH UNBEDINGT GEISTIG VORBEREITEN. TUT IHR DIES NICHT, 
WERDET IHR DEM HÖLLISCHEN FEIND IN DIE HÄNDE FALLEN. 

  
Ihr fragt Mich: „Herr, wie bekehre ich mich? Wie kann ich mein Leben 
ändern?“ 

  
Die Bekehrung ist eine persönliche Entscheidung, eine Veränderung, die 
für den Rest eures Lebens ist und sie bedeutet, alles Weltliche 
zurückzulassen und anders zu sein (vgl. Apg 3,19; 20,20-21 und Kol 3,5). 

  
In solch kritischen Zeiten wie den jetzigen oder auch denen, die ihr bald 
erleben werdet, müsst ihr Verstand, Herz und Vernunft öffnen, damit ihr 
nicht vergesst, dass ihr nun den zweiten kriegerischen Konflikt erlebt. 
Denn schon innerhalb eines Wimpernschlags, werdet ihr den dritten 
kriegerischen Konflikt entstehen und sich auf die ganze Erde ausbreiten 
sehen. 

  
Die Not wird in einigen Ländern sehr groß sein, in anderen weniger, 
dennoch wird die Hungersnot durch alle Länder ziehen. 

  
Die Krankheit breitet sich erneut aus und sie ist bereits in einigen Ländern 
Afrikas, Europas und Nordamerikas zu finden. Deshalb ist es für euch das 
Beste, wenn ihr euch, gemäß euren Möglichkeiten, mit Lebensmitteln und 
dem, was euch Mein Haus zur Gesundheitssorge offenbart hat, eindeckt. 

  
Meine Rufe gelten Meinen Kindern, also der ganzen Menschheit, damit 
sie sich bekehrt. Ihr sollt diese Botschaften nicht nur lesen, sondern sie 
in euren Herzen aufbewahren, damit ihr zu jeder Gelegenheit und in 
jeder Situation stets nach Meinem Willen handelt. 

  
Geliebte Kinder: 

  
ES IST MEIN WUNSCH, DASS IHR TROTZ ALLER WIDRIGKEITEN 
BOTSCHAFTER DES FRIEDENS UND NAHRUNG SEID FÜR DEN, 

DER SIE BENÖTIGT (vgl. Kol 3,14-15; Röm 12,14-16). 
  

Die Zeit hat nun begonnen, in der ihr die wahre Grausamkeit des 
menschlichen Geschöpfes erleben werdet. Alle werden sich gegen ihre 
Mitmenschen erheben, es wird ein grausamer Krieg toben und Meine 
Kinder werden überall leiden. Der Missbrauch des Technologiefortschritts 
führt dazu, dass neue Kriegswaffen genutzt werden können und der Tod 
wird kommen, um sich seine Beute zu holen… 



  
Inmitten des Krieges wird der Antichrist kommen und die Menschen mit 
Lebensmitteln, Medikamenten und allem Lebensnotwendigen versorgen. 
Er wird in Meinem Namen Wunder wirken und wie viele werden ihm 
nachfolgen und Mich vergessen! ICH WERDE DESHALB MEINEN 
ENGEL DES FRIEDENS AUSSENDEN, DAMIT ER, ALS MEIN 
SPIEGELBILD, ÜBER MEINE LIEBE ZU DEN MENSCHEN PREDIGT 
UND SO EINIGE DAZU BEWEGT, SICH ZU BEKEHREN. 

  
Die Menschheit wird in Panik geraten, weil sie so wenig an Meine 
Versprechen  glaubt… 
Verbündete Länder werden sich gegenseitig  verraten… 
Der Kommunismus ist  auf dem Vormarsch und lässt sich  nicht 
zurückhalten… 

  
Geliebte, die Wirtschaft stürzt nach und nach ab und das Geld, das ihr 
jetzt habt, wird euch nichts mehr nutzen, es sei denn ihr nehmt das 
Zeichen des Antichristen an. Verzweifelt nicht in dieser Zeit, denn Meine 
Engel werden euch Nahrung, die von Meinem Hause herabkommt, 
zukommen lassen und die Unschuldigen werden von dem vielen Unheil 
befreit werden. 

  
Einige Regionen der Erde werden Meinen Kindern als Zuflucht dienen. Es 
wird große Migrationsströme geben, auf der Suche nach fruchtbarem 
Boden, wo man sich gesegnet fühlen wird. 
  
GELIEBTE KINDER, DIE ZEICHEN AM HIMMEL WERDEN SICH IN 
IMMER KÜRZEREN ABSTÄNDEN ZEIGEN UND AN INTENSITÄT 
ZUNEHMEN. Ihr werdet sie  darán  erkennen,  dass  sie Erstaunen 
hervorrufen, aber keine Angst. 

  
Ich rufe euch abermals dazu auf, euch zu ändern, mehr zu Meinem 
Hause zu gehören und Glauben, Hoffnung und Nächstenliebe 
aufrechtzuerhalten. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn Meine Kirche wird schwer erschüttert. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, angesichts des Mangels an Medikamenten, 

um Krankheiten zu bekämpfen. 
  

Betet, Meine Kinder, betet und glaubt an das, was Mein Haus euch 
gezeigt hat, um eure Gesundheit zu erhalten. 

  



Betet für Argentinien, Meine Kinder. Dieses Land wird unter 
gesellschaftlichen Aufständen leiden und eine politische Krise erleben. 

Kinder, bereitet euch vor! 
  

SEID GEHORSAM, HÖRT AUF MEINE RUFE UND HÖRT AUCH AUF 
MEINE ALLERHEILIGSTE MUTTER! 

  
Ich segne euch, 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern, 
  

Was könnte uns unser Herr Jesus Christus noch sagen und was müssen 
wir noch hören, um uns endlich zu bekehren? Seien wir Geschöpfe der 
Liebe, so wie es unser Herr von uns verlangt. 
  
Erinnern wir uns, liebe Brüder und Schwestern: 

  
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

31.01.2015 
  

Die Menschheit wird von einer Macht manipuliert, die den Meisten 
unbekannt ist: es ist eine Gruppe von Familien. Die Regierenden haben 
sich ihnen angeschlossen und folgen ihren Anweisungen. Sie haben sich 
an die wichtigsten Positionen in Welt und Gesellschaft gesetzt, um die 
Menschheit in allen Bereichen beherrschen zu können. 

  
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

30.11.2018 
  

DIE DÄMONEN SIND ÜBER DIE MENSCHHEIT HERGEFALLEN, UM IN IHR 
DIE GIER NACH DEM ZU ERWECKEN, WAS MEIN IST; SIE VERGIFTEN DIE 
MENSCHEN UND BRINGEN SIE DAZU ZU GLAUBEN, SIE WÜSSTEN ALLES. 
SIE VERGESSEN JEDOCH, DASS ICH DER „ICH BIN, DER ICH BIN“ (Ex 
3,14) BIN UND DASS SIE VOR MIR VERSTUMMEN  WERDEN. 
Mein Kind, wie viele der Meinigen verfallen dem Bösen aufgrund ihres 



Wunsches, alles zu besitzen und verleumden einander im Streben nach 
Macht über ihre Brüder und  Schwestern! 
Sie respektieren Mich nicht, ganz im Gegenteil, sie verspotten Mich und 
erkennen weder klar noch im Lichte der Wahrheit den Zustand dieser 
dekadenten Generation. Aus diesem Grund fürchten sie es nicht, Mich zu 
beleidigen, Mich zu verleugnen, Mich zu ignorieren oder Mich zu schänden 
und der Krieg des Menschen gegen den Menschen ist so nahe, dass er sie 
unerwarteterweise treffen  wird... 
DIE VERFOLGUNG MEINER KIRCHE NIMMT ZU. Ihr erlebt sie noch nicht 
in weit verbreiteter Form, auch wenn der Tag naht, an dem diejenigen, 
die in andere Länder der Welt ausgewandert sind, den Sitz Meiner Kirche 
in Besitz nehmen werden und dieser in ein anderes Land verlegt werden 
muss. Dies wird jedoch nicht geschehen, bevor nicht die Märtyrer dieser 
Zeit die Erde, besonders in Rom, mit ihrem Blut getränkt haben werden. 
TERROR ERWARTET MEINE GETREUEN. DAHER HABE ICH EUCH DAZU 
AUFGERUFEN, IN STÄNDIGEM WACHSTUM ZU BLEIBEN, DEN GLAUBEN 
WACHSEN ZU LASSEN UND AUF DIE HILFE AUS MEINEM HAUSE ZU 
WARTEN: AUF MEINEN ENGEL DES FRIEDENS. 

  
HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

15.07.2019 
  

Der Dämon weiß, wie wenig Zeit er noch hat und verstärkt deshalb seine 
Angriffe gegen das Volk  Gottes. 
DAS VOLK GOTTES WIRD LEIDEN UND ES WIRD GEZEICHNET WERDEN. 
ROM WIRD VON DENEN EROBERT WERDEN, DIE ES AUFGENOMMEN HAT; 
DAS VOLK GOTTES WIRD ÜBERALL AUF DER WELT VERFOLGT WERDEN. 

  
HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

27.03.2022 
  

Was mit dieser Generation geschieht, geschieht nicht aus Zufall. Es ist 
das Werk jener, die die Befehle des Bösen befolgen und alles Notwendige 
vorbereiten für ihre absolute Herrschaft  über  allemenschlichen 
Geschöpfe. 

  
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

12.04.2022 
  

Betet, Mein Volk, betet für Argentinien. Das Volk begehrt auf und in 
seinem Aufruhr fordert es das Leben eines Opfers der Macht. Argentinien 
muss beten. 

  



UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
12.07.2023 

  
Betet für Spanien, denn es wird erschüttert und sein Volk leidet unter der 
Gewalt, die ausbrechen wird. 
  
Amen. 
 
  

 ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
17. NOVEMBER 2023 

 
Geliebte Kinder. 

  
ALS MUTTER DER MENSCHHEIT RUFE ICH EUCH ALLE ZUR 

ANBETUNG DES ALLERHEILIGSTEN ALTARSAKRAMENTES UND 
ZUM GEBET DES HEILIGEN ROSENKRANZES AUF. 
SEID LIEBE, WIE AUCH MEIN SOHN LIEBE IST! 

  
Bereitet euch vor, Meine Kinder, denn die Hungersnot wird von Land zu 
Land ziehen und eine Spur des Leids zurücklassen. Stärkt euren Glauben, 
um euch darauf vorzubereiten. Aufgrund des verführerischen Angebots 
von Gesundheit, Nahrung und Kleidung, werden viele dem Antichristen 
nachfolgen und dabei so weit gehen, dass sie das ewige Leben verachten 
werden. 

  
Der Antichrist wird euch Unvorstellbares anbieten, um euch vom richtigen 
Weg abzubringen. Weil das Volk Meines Sohnes wenig bis gar nichts über 
das Leben Meines Göttlichen Sohnes weiß, wird auch niemand wissen, 
was es bedeutet, nach Seinem Beispiel zu handeln. 
  
Ihr seid eine Gesellschaft des Stolzes, der Rivalität, der Verleumdung und 
des Hochmuts… Ihr könnt nicht einmal auf eurem Weg innehalten, um 
euch zu sehen, wie ihr wirklich seid! 

  
Das Wort Gottes wird rücksichtslos missachtet und das gefühlsleere 
menschliche Geschöpf läuft direkt auf den Sturm zu, aus dem es nur sehr 
schwer wieder herausfinden wird. 
  
Ihr werdet  Klimavarianten erleben, die im Laufe der Zeit  immer 
aggressiver werden; so sehr, dass ihr werdet lernen müssen, unter solch 
feindlichen Bedingungen zu überleben. Eure Haut wird sich verändern, um 
dem Klima standhalten zu können, das überall um euch herum herrschen 
wird. Es wird zu Massenmigrationsströmen kommen, allesamt auf der 



Suche nach weniger feindlichen Wetterbedingungen; auf der Suche nach 
Orten, an denen das Klima angenehmer sein wird als jenes, welches ihr 
werdet ertragen müssen. 
  
Die neuen Krankheiten werden unvorhergesehen auftreten und  die 
Menschheit überraschen. Sie werden aufgrund ihrer  Unbekanntheit 
extrem gefährlich sein. 

  
Die Strände werden eine konstante Gefahr darstellen, weil so viel Sünde 
bestraft werden  wird! 
Aufgrund seines ungewöhnlichen Verhaltens wird dem Meer nicht mehr 
zu trauen sein. 

  
Kinder Meines Unbefleckten Herzens, macht euch bewusst, dass sich der 
Dämon und alle seine Anhänger auf der Erde befinden (vgl. 1 Petr 5,8-
10). 

  
VERWIRRUNG IST IN DER KIRCHE MEINES SOHNES 

AUSGEBROCHEN! 
IHR ABER, MEINE KINDER, SOLLT EUCH EINEN FESTEN GLAUBEN 

BEWAHREN (vgl. 1 Petr 1,7-9)! 
  

Betet und seid Liebe, denn die Liebe wird alle Hindernisse überwinden. 
Der Glaube muss in diesen Zeiten noch stärker werden. 
  

Kinder Meines Unbefleckten Herzens, betet mit aller Kraft für Island, 
denn es wird leiden, sehr leiden… 

  
Kinder Meines Unbefleckten Herzens, betet viel, denn der Dämon 

ermächtigt sich des Geistes Meiner Kinder, um in der Kirche Meines 
Sohnes Verwirrung zu verursachen. 

  
Kinder Meines Unbefleckten Herzens, betet mit aller Kraft für 

Argentinien, denn die Krise kommt immer näher… 
  

Kinder Meines Unbefleckten Herzens, viele Vulkane erwachen jetzt und 
entfesseln ihren Zorn. Japan wird leiden, sehr leiden… 

  
WACHST IM GLAUBEN, DAMIT IHR NICHT VERWIRRT WERDEN 

KÖNNT. EIN FESTER GLAUBE IST UNERSCHÜTTERLICH, EIN 
LAUER GLAUBE ABER IST SO FLÜCHTIG WIE DER WIND. 

  
Seid Geschöpfe des Friedens, der Liebe und der Voraussicht. 
  



Der Segen des Väterlichen Hauses ist mit allen, die beten und Liebe sind. 
  

Mein Segen sei mit einem jeden von euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern, 
  
Unsere Mutter spricht als Mutter und Lehrmeisterin zu uns: „Ein jeder ist 
selbst für seinen Glauben verantwortlich und muss ihn beharrlich nähren. 
Ihr müsst die Taten und Werke Meines Göttlichen Sohnes kennen und so 
sein wie Er.“ Sie bittet uns, zu erkennen, dass der Dämon Konfrontationen 
im Volk Gottes heraufbeschwört, damit dieses sich spaltet. Trotz alledem 
wissen wir aber, dass die Mächte des Bösen am Ende nicht siegen werden. 
Wir müssen wachsam bleiben und dürfen nicht auf die Spielchen des 
Dämons hereinfallen. 
  
Brüder und Schwestern, in Anlehnung an das, was uns unsere Mutter hier 
mitgeteilt hat, möchte ich an Folgendes erinnern: 
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
22.03.2010 

  
Unsere Mutter hat uns davor gewarnt, dass das Feuer der Sünde an die 
Oberfläche steigt. Nun lasen wir gestern in den Nachrichten, dass ein 
Vulkan in Island nach 200 Jahren der Inaktivität ausgebrochen ist. Und 
wie kommentierte man dieses Ereignis in den Nachrichten? Man sagte 
dazu: „Seht, was für ein Naturschauspiel uns hier geboten wird!“ Wie 
armselig von den Menschen,  wie traurig! Zu sagen, es sei  ein 
wunderbares Naturschauspiel, anstatt zu sagen, welch  trauriges 
Schauspiel doch der Mensch der Schöpfung darbietet. Die schwerfällige 
und unglückliche Menschheit erfreut sich an einem Schauspiel, das nur 
ein Zeichen dafür ist, wie nah wir der Erfüllung der Prophezeiungen 
unserer Mutter Maria und der unseres Herrn Jesus Christus sind. 
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
07.10.2011 



  
Geliebte, aus der Erde steigt Feuer auf und ein Gigant erwacht zum 
Leben. 
Betet für  Island. 
Betet für die Vereinigten Staaten. 
Betet für Japan. 

  
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

21.05.2022 
  

Die Zeit des Leidens für die Menschheit ist nicht mehr fern; von einem 
Augenblick auf den anderen wird sie da sein. Noch immer seid ihr töricht 
und missachtet und leugnet die Zeichen, welche dies ankündigen. Bald 
jedoch wird die Hungersnot die Menschheit überwältigen und überall auf 
der Erde wird man die  Klagen der  Menschen vernehmen  und 
gesellschaftliche Aufstände sehen. 

  
DIESE HUNGERSNOT BRAUCHT DER ANTICHRIST, UM MACHT ÜBER DIE 
VÖLKER AUSÜBEN ZU KÖNNEN. UND AUCH, UM DIE MENSCHEN DAZU 

ZWINGEN ZU KÖNNEN, SICH KENNZEICHNEN ZU LASSEN, UM 
NAHRUNGSMITTEL UND MEDIKAMENTE ZU ERHALTEN. SO WIRD ER SIE 

AM ENDE VÖLLIG BEHERRSCHEN. 
  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
24.01.2019 

  
Das Volk Meines Sohnes wird auf eine harte Probe gestellt; es ergeben 
sich extreme Klimaschwankungen, die eine Folge der  starken 
Sonnenaktivität sind. Die extreme Kälte lässt nicht lange auf sich warten 
und Meine Kinder aus Ländern mit hohen Temperaturen bzw. tropischem 
Klima müssen sich darauf  vorbereiten. 
Diejenigen, die diese Ereignisse kleinreden wollen, werden behaupten, 
dass alles eine wissenschaftlich erklärbare Ursache habe, nämlich die 
Zerstörung der Natur durch den Menschen. Das ist zum Teil wahr, aber 
nicht jede Veränderung wird vom Eingriff des Menschen in die Natur 
verursacht. 

  
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

21.05.2018 
  

KOMMT, MEINE KINDER, KOMMT ZU MEINEM SOHN. BETET 
IHN IN DER EUCHARISTIE AN, BETET IHN IM HEILIGSTEN 

SAKRAMENT DES ALTARES AN UND ERINNERT JENE, DIE ES 
NICHT FÜR NÖTIG HALTEN, IHREN BLICK GEN HIMMEL ZU 



HEBEN; ERINNERT SIE DARAN, DASS GOTT GOTT IST (vgl. Jes 45,5), 
DASS MEIN SOHN SICH FÜR SIE GEOPFERT HAT UND 

AUFERSTANDEN IST; DASS ER UNTER IHNEN GEGENWÄRTIG IST, IM 
HEILIGSTEN SAKRAMENT DES ALTARES UND DASS ER IN IHNEN 

WOHNT, DURCH SEINEN HEILIGEN GEIST. 
  

Amen. 
  

 ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
22. NOVEMBER 2023 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Ich segne euch mit 
Meiner Mutterliebe. 

  
VEREINT EUCH IM WORT DER HEILIGEN SCHRIFT UND IN DER 

ERFÜLLUNG DER GEBOTE DES GESETZES GOTTES. 
  
Ich rufe euch zur Bekehrung, damit ihr den Angriffen des Bösen 
standhalten und euer eigenes Verhalten mit Hilfe des Heiligen Geistes 
abwägen könnt (vgl. Gal 5,16-25; Röm 8,6). 
  
DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF MUSS JEDERZEIT IN EINHEIT MIT 

MEINEM GÖTTLICHEN SOHN LEBEN UND SICH GEISTIG 
STÄRKEN. 

  
Meine Kinder, der Kampf, der in der heutigen Zeit stattfindet, ist mehr 
denn je ein geistiger. Der Dämon schießt mit seinen Giftpfeilen auf die 
Kinder Meines Göttlichen Sohnes, um sie zu schwächen; wenn sie jedoch 
einen starken Geist haben, kann er sein Ziel nicht erreichen (vgl. Eph 
6,11-17). 
  

EINE GROßE VERÄNDERUNG ERWARTET DIESE GENERATION, 
ABER VOR DIESER VERÄNDERUNG KOMMT DIE GROßE PRÜFUNG. 

ES IST DIE LÄUTERUNG, DIE DIESE GENERATION ÜBER SICH 
ERGEHEN LASSEN MUSS. 

  
Die Elemente haben sich verändert und sie werden nie mehr so sein wie 
vorher:das Feuer, die Erde, die Luft und das Wasser haben sich verändert. 
Sie werden nicht mehr zu ihrem Urzustand zurückkehren und dasselbe 
gilt für das Klima auf der Erde. So viele werden fortziehen, auf der Suche 
nach besseren Lebensbedingungen und einem Klima, das mehr dem 
ähnelt, an was sie jetzt gewöhnt sind! 
  



Meine Kinder, ihr sorgt euch immer nur zu Beginn eines Krieges. Danach 
ist dieses Thema für euch schnell vergessen und ihr glaubt, dass ihr sicher 
seid, obwohl dem nicht so ist. Ihr werdet zu Zeugen des  Dritten 
Weltkrieges werden. 
  
Die Läuterung der Menschheit bringt mit sich: 
Weitreichende und schwere Erdbeben, die euch bereits angekündigt 
wurden… 
Die Hungersnot, die die gesamte Menschheit betreffen wird… 
Neue Krankheiten, die bereits im Umlauf sind, die sich rapide ausbreiten 
und die dann zu Pandemien werden. Gemäß dem Willen Gottes habt ihr 
aber die Heilpflanzen, um diese Krankheiten behandeln zu können.  
  
All dies wird jedoch nicht sofort und von einem Moment auf den anderen 
geschehen. Es ist alles von den großen Eliten geplant, die das Wachstum 
der Menschheit aufhalten wollen. 
  
DIESE ZEIT IST FÜR MEINE KINDER BESONDERS HEIKEL, SO 
SEHR, DASS DER FEIND DER SEELE DIE KINDER  MEINES 
GÖTTLICHEN SOHNES FRONTAL ANGREIFT, UM SIE ZU FALL ZU 
BRINGEN. Seid also vorsichtig und schlau, damit ihr dem höllischen 
Feind nicht ins Netz geht. 
  

Kinder, Ich bitte euch, für Argentinien zu beten und Opfer zu bringen, 
denn dieses Land ist vom Bösen umringt. Es möchte die Menschen auf 

falsche Wege führen, durch Krisen, Intoleranz und zuletzt dadurch, dass 
es Brüder gegeneinander kämpfen lässt. Habt Vorräte an 

lebensnotwendigen Lebensmitteln in euren Häusern. 
  

Kinder, Ich bitte euch, für San Francisco zu beten und Opfer zu bringen, 
denn es wird heftig erschüttert. Ich rufe euch dazu auf, den Blick wieder 
auf Meinen Göttlichen Sohn zu richten. Dieses Stück Erde, das so reich 

an Kulturen ist und über dem Meer thront, wird den Zorn der Natur 
spüren und vom Wasser gereinigt werden. 

  
Kinder, Ich bitte euch, für Kalifornien zu beten und Opfer zu bringen, 
denn das, was jetzt noch Fantasie zu sein scheint, wird bald große 

Zerstörung anrichten. Das Meer hat jetzt schon großen Einfluss auf das 
Land. 

  
Kinder, Ich bitte euch, für Chile, Peru und Ecuador zu beten und Opfer 
zu bringen. Sie werden unter einem großen Erdbeben leiden und mit 

ihnen wird auch ein Teil Mittelamerikas erschüttert werden. 
  



Kinder, Ich bitte euch, für Australien zu beten und Opfer zu bringen. 
  

Kinder: 
  

IHR WERDET ZEUGEN EINES GROßEN ZEICHENS WERDEN, DAS 
ICH EUCH UNTER MEINEM TITEL DER KAISERIN AMERIKAS, ALS 

JUNGFRAU VON GUADALUPE, GEBEN WERDE. IHR WERDET 
SEHEN, WIE ICH DIE ERDE BESCHÜTZE UND DIE STERNE 

WERDEN EUCH ERLEUCHTEN. 
  

Kinder, habt Sakramentalien vorrätig, wie den Heiligen Rosenkranz und 
Weihwasser. Vor allem aber müssen eure Herzen rein und ihr selbst im 
Frieden mit der Hochheiligsten Dreifaltigkeit sein. 
  
Betet jeden Tag den Heiligen Rosenkranz. Wenn ihr dies tut, verspreche 
Ich, jedem Einzelnen zu Hilfe zu eilen, wenn er sich im Stand der Gnade 

befindet. 
  

DENKT STETS DARAN, DASS ICH EURE MUTTER BIN UND DASS 
ICH IMMER BEI EUCH BLEIBE. ICH TRAGE EUCH IN MEINEM 

UNBEFLECKTEN HERZEN. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Auf all die Ereignisse, vor denen uns unsere Mutter warnt, muss unsere 
Antwort Gebet und der Friede mit Gott sein. Wir müssen zur Beichte 
gehen, bevor wir die Heilige Eucharistie empfangen. 
  
Lasst uns die Lumpen, die wir getragen haben, für immer ablegen, mit 
dem festen Vorsatz der Besserung. Lasst uns den Spuren unseres Herrn 
Jesus Christus folgen. 
  
Vor allem aber müssen wir glauben, glauben und nochmals glauben und 
von Herzen für die ganze Menschheit beten. Wir haben das Gebet und die 



Brüderlichkeit, die wir aufopfern können. Gott wartet auf unser Gebet mit 
Seiner Barmherzigkeit, bitten wir Ihn, dass Er sich unser erbarme. 
  
Brüder und Schwestern, schon bei mehreren Gelegenheiten hat uns der 
Himmel Sein Wort verkündet, hören wir also auf das, was man uns 
mitgeteilt hat: 

  
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

14.04.2010 
  

Alle Prophezeiungen, die Meine Mutter liebevoll der ganzen Menschheit 
überbracht hat und das, was Ich aus Liebe zu den Meinen, angekündigt 
habe, wird sich „ipso facto“erfüllen. Es steht alles kurz bevor, wartet jetzt 
nicht mehr. Bereitet euch geistig vor und bekehrt euch; lebt in Einheit mit 
Meinem Hause und nehmt die Hand Meiner Mutter, damit Sie euch auf 
den sicheren Weg führen kann. Fürchtet euch nicht, denn Mein Haus ist 
mit euch, um euch zu beschützen. Aber all das schwebt bereits über der 
Menschheit und es ist so prekär, dass die ganze Erde davon erschüttert 
werden wird, ja, die ganze Erde. Dann wird überall großes Leid herrschen 
und Kummer und Tod. Vertraut jedoch darauf, dass Ich denen, die zu Mir 
flehen, Meine Barmherzigkeit nicht verweigere. Meine Barmherzigkeit ist 
unendlich und besonders in diesen Zeiten ergießt sie sich über die Meinen. 
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
25.09.2017 

  
Meine Mutter von Guadalupe ist die mit der Sonne bekleidete Frau; Sie ist 
die Mutter dieser letzten Zeiten. Sie hält den Balsam für den schwierigsten 
Moment der Läuterung der Menschheit bereit. DAS AYATE, DAS GEWAND, 
AUF DEM MEINE MUTTER ABGEBILDET IST, WIRD ZUM ZEICHEN FÜR DIE 
MENSCHHEIT WERDEN UND ES WIRD EINE GROßE MANIFESTATION 
STATTFINDEN, DIE MEIN VOLK NIE ERWARTET HÄTTE UND DIE DIE 
GESAMTE MENSCHHEIT ÜBERRASCHEN WIRD. ÜBERALL WIRD DIES ZU 
SEHEN SEIN UND ES WIRD VON DER WISSENSCHAFT BESTÄTIGT 
WERDEN. 
  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
01.08.2015 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Kalifornien und besonders für San 
Francisco, denn es wird schwer erschüttert werden. Das Wasser wird das 
Land von all dem Bösen reinwaschen, das der Mensch über es gebracht 
hat. 
  



ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
26.07.2015 

  
Meine Geliebten,  betet.SanFrancisco und die  nahegelegenen 
Küstenabschnitte werden von den Erschütterungen der Erde und vom 
Meer gegeißelt werden. Sie werden deshalb furchtbar leiden. Einige, die 
wie Löwen angreifen, werden in diesen Momenten des Leids gegen das 
Volk anstürmen. 
  
Amen. 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
29. NOVEMBER 2023 

 
Geliebte der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, gemäß dem Willen Gottes 
komme Ich zu euch. 

  
ANGESICHTS DER JETZT REGELMÄßIG AUFTRETENDEN 

EREIGNISSE UND ZEICHEN, KOMME ICH ZU EUCH, UM EUCH 
WACHZURÜTTELN. IHR MÜSST EUER LEBEN SOFORT ÄNDERN! 

  
Euch ist nicht bewusst, was auf der Erde alles geschieht; wie die Natur 
zurückschlägt, wie sehr eure Brüder unter dem Krieg leiden oder wie 
unbarmherzig alles verseucht wird… 
  
Die Rotation der Erde hat sich beschleunigt und damit auch die Zeit. 
Trotzdem sind die Menschen unverändert hochmütig, ungehorsam und 
eingebildet. Sie wollen die Augen nicht öffnen, um innezuhalten und an 
die Rettung ihrer Seele zu denken. (vgl. Mt 16,26-27) 

  
ES WIRD JEDOCH DIE ZEIT KOMMEN, WO JEDER SEINEM 
GEISTIGEN ZUSTAND ENTSPRECHEND DIESE ZEICHEN 

ERKENNEN WIRD. 
  

Ein Himmelsgestirn wird auf der Erde für Angst und Schrecken sorgen. Es 
wird das Magnetfeld der Erde leicht streifen und damit eine Katastrophe 
auslösen. Und doch werden die Menschen sich nicht bekehren… 
  
Achtet auf die tektonischen Platten, die die gesamte Erde überziehen. In 
den Tiefen haben sie sich in Bewegung gesetzt, was die Erde heftig beben 
lässt. In einigen Regionen werden sich die Erdschichten verändern. 

  
DAS ALLES HÄTTE VERHINDERT WERDEN KÖNNEN, WENN DER 
MENSCH GEBETET HÄTTE, WENN ER DEM VORBILD UNSERES 



KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS GEFOLGT UND AUCH SO 
GELEBT HÄTTE. (vgl. Mt 11,29-30) 

  
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
GEBT ACHT! GEBT ACHT! Meine Heerscharen sind bereits auf der Erde. 
  
BEREITET EUCH VOR! Folgt dem Ruf zur Erfüllung der Gebote des 
Gesetzes Gottes und zum Empfang der Sakramente. 
  
IHR MÜSST JETZT BEREUEN! 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für die 

gesamte Menschheit. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für 
Mittelamerika, Argentinien, Chile und Bolivien, denn sie werden 

erschüttert. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für die 
gesamte Menschheit, denn die Krankheit breitet sich rasant aus. 

  
In dieser Zeit der Prüfung, des Verrats unter den Nationen und der 
Spaltung der Kirche Unseres Königs und Herrn Jesus Christus ist die 
Bekehrung unbedingt notwendig. 
  
Die Bekehrung ist notwendig in diesen Zeiten, in denen die Elemente sich 
gegen die Menschheit erheben. 

  
IHR MÜSST JEDEN EURER SCHRITTE AUF EURE BEKEHRUNG 
AUSRICHTEN: 
 
Geht stets auf den Spuren Unseres Königs und Herrn Jesus Christus 
(vgl. Mt 16,24) … 
Seid liebende Kinder Unserer Königin und Mutter… 
Widmet jeden Atemzug eurer Bekehrung… 
Seid Kinder, die sich ganz darauf konzentrieren, noch vergeistigter zu 
werden und ihren Nächsten zu lieben und ihn zu respektieren, gemäß 
dem Vorbild Unseres Königs und Herrn Jesus Christus. 
  
Gott Vater hat uns damit beauftragt, euch zu führen, zu beschützen, zu 
bewahren und eure Wegbegleiter und Boten Gottes zu sein. 

  



SCHREITET FURCHTLOS VORAN. 
BEWAHRT EUCH EINEN LEBENDIGEN GLAUBEN. BEWAHRT IHN 

EUCH IN JEDEM MOMENT UND IN JEDER SITUATION. 
  

Wir beschützen euch, wenn ihr es zulasst. Vorwärts, Volk Gottes. 
Schreitet voran auf dem Weg zur Ewigen Erlösung. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Unser geliebter Heiliger Erzengel Michael ruft uns erneut dazu auf, 
vorausschauend zu handeln, angesichts der Dinge, die auf der Erde 
geschehen. Wir sollen uns klarmachen, dass nicht nur die Engel Gottes 
auf Erden sind, sondern genauso auch jene Engel, die in den Feuersee 
verbannt wurden und nun den Menschen in Versuchung führen. 

  
Brüder und Schwestern, wir haben unsere Wegbegleiter, die uns helfen 
können, wenn wir es zulassen. Im Alten Testament findet man diverse 
Beispiele, in denen Engel dem Volk Gottes zu Hilfe kamen, wie etwa bei 
dem Propheten Elias (1 Kön 19,5) oder bei Tobias und seiner Familie. (Tob 
6,1-9) 

  
Unser Hl. Erzengel Michael gibt uns einen Ausblick auf die Zukunft und 
auf das, was uns innerhalb dieser Zeitenwende erwartet. Er sagt zu 
uns: „Wir beschützen euch, wenn ihr es zulasst. “ 
  
Wir sind Kinder Gottes und als Kinder eines solch mächtigen Vaters ist es 
unsere Pflicht, der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und unserer Königin und 
Mutter immer treu zu bleiben. 
  
Amen. 
  

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
02. DEZEMBER 2023 

 
Geliebte Kinder: 



  
MEINE EWIGE LIEBE WÜNSCHT SICH, DASS ALLE, DIE MIR NOCH 

NICHT NAHE SIND, JETZT MEINE NÄHE SUCHEN. 
VON DEM ORT, VON DEM AUS ICH ZU EUCH SPRECHE, LASSE ICH 

MEINE LIEBE AUSSTRAHLEN, DAMIT SIE ALL JENE ERREICHT, 
DIE ES MIR ERLAUBEN, IHR HERZ ZU DURCHDRINGEN. 

  
Ich habe euch Mein Wort gegeben, damit ihr euch für die Bekehrung 
entscheidet und so eure Seele rettet (vgl. Joh 8,28). Ich rufe euch, damit 
ein jeder von euch bewusst, entschieden und bekehrt zu Mir komme, 
wissend, dass Ich der bin, der Ich bin. 

  
So viele bleiben in der Finsternis, weil sie den Feind der Seele nicht 
erkennen und ihm erlauben, sie zu seinen Sklaven zu machen. Sie sollen 
dazu beitragen, Mich aus Meinen Altären und Kirchen zu entfernen, 
genauso wie Meine Mutter. 

  
Meine Geliebten, die Sonneneruptionen verursachen schwere Schäden, 
nicht nur bei den Kommunikationsmitteln und der Beleuchtung, sondern 
auch an den tektonischen Platten. Sie verursachen Klimaveränderungen, 
die schwere gesellschaftliche Probleme zur Folge haben. 

  
EIN JEDER BESITZT DIE FREIHEIT, MICH ANZUNEHMEN ODER 
NICHT (vgl. Joh 6,67-69). ES IST MEINE PFLICHT, EUCH IMMER 

WIEDER ZU SAGEN, WAS ICH ERLEIDE, WENN ICH SO 
VERACHTET UND VON DENEN, DIE ICH LIEBE, VERRATEN 

WERDE. 
  

Meine Kinder, das verseuchte Wasser richtet Schaden an, weil ein jeder 
von euch so unvorsichtig ist Auch die radioaktiven Abfälle bedrohen das 
Leben der Menschen. 

  
Schaut auf und seht, dass die Zeichen nun nicht mehr auf sich warten 
lassen. Die Trompeten Meiner Engel erschallen auf der ganzen Erde und 
kündigen neue und schwere Konflikte zwischen den Ländern und ernste 
atmosphärische Phänomene an, die einige eurer Brüder dazu zwingen 
werden, sich eine neue Heimat zu suchen. 

  
Betet, Kinder, betet für Argentinien, denn das Chaos ist nah. 

  
Betet, Kinder, betet, denn die Vulkane erwachen und viele Menschen 

verlieren ihr Leben. 
  

Betet, Kinder. Ich rate euch, eure Kinder besonders zu beschützen. 



  
Betet, Kinder, betet für Europa, denn es wird bis zum Überdruss unter 

dem Kommunismus leiden. Dieser ist nicht verschwunden und ihr 
werdet unter ihm leiden. 

  
Meine geliebten Kinder, es tritt nun langsam ein, was Meine Mutter euch 
prophezeit hatte, aber ihr bereitet euch nicht geistig vor. Angesichts all 
des Chaos, wird das menschliche Geschöpf jede Vorsicht und Vorausschau 
verlieren und deshalb unvorstellbare und irrationale Dinge tun. 

  
Handelt mit Vorsicht, denn der Antichrist lacht zufrieden, wenn er immer 
mehr Seelen gewinnt. 

  
Ihr müsst wahrhaftig sein, euren Nächsten lieben und eure Herzen 
erneuern, damit alle Zwietracht in euch ausgemerzt werde und ihr ein 
sanftes Herz dafür erhaltet (vgl. Mt 13,24-43). 

  
GELIEBTE KINDER, IHR WERDET JETZT GELÄUTERT WERDEN 

UND ERKENNEN, WIE WAHR MEINE RUFE SIND. LEBT IN 
FRIEDEN UND ERWARTET DEN TRIUMPH DES UNBEFLECKTEN 

HERZENS MEINER MUTTER. 
  

Ich segne eure Sinne, damit sie euch vollkommen zur Verfügung stehen, 
um Mir nachzufolgen, geistig zu wachsen und Meinen Rufen angemessen 
zu folgen. 

  
Betet, Kinder, betet mit dem Herzen. 

  
Ich segne euch. 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Wieder einmal sagt uns unser Herr: „MEINE EWIGE LIEBE WÜNSCHT 
SICH, DASS ALLE, DIE MIR NOCH NICHT NAHE SIND, JETZT MEINE NÄHE 
SUCHEN.“ Erinnern wir uns daran, was Er uns im Jahr 2013 sagte: 



  
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

23.08.2013 
  

Mein geliebtes Volk: 
  

Strengt euch an, strengt euch an, strengt euch an, denn diese Zeit ist 
auch ein Segen für all jene, die sich der Ernsthaftigkeit dieses Augenblicks 
bewusst sind. 
 
Ebenso ist sie Segen und Barmherzigkeit für alle, die sich Mir annähern. 

  
Ich komme zum verlorenen Schaf, zum verlorenen Sohn und zum 
Arbeiter, der erst am Ende des Tages dazugekommen ist. Ich komme, um 
alle zu vereinen, die ihr Leben ändern wollen. Ich bin die Liebe, Ich liebe 
alle und möchte sie retten, dafür ist es jedoch notwendig, dass ihr Mir 
euren menschlichen Willen zur Verfügung stellt und darbringt und dass 
ihr Mich in euer Leben einladet. 

  
ICH BIN DIE EWIGE LIEBE UND ICH ERWARTE JEDE EINZELNE SEELE, 
UM SIE MIT DEM GOLD AUS OFIR ZU SCHMÜCKEN; SO ALS GÄBE ES 

NUR SIE ALLEIN. 
  

Brüder, die Adventszeit, die wir jetzt beginnen, ist eine gute Zeit für uns, 
um zum Herrn zu gehen; bewusst, bekehrt und überzeugt, dass er unser 
Retter und  Befreier  ist. 
  
Der Herr bittet uns, Ihn aus freien Stücken anzunehmen und 
Wiedergutmachung zu leisten für die Male, an denen wir Ihn haben leiden 
lassen, indem wir unsere bedürftigsten Brüder und Schwestern verachtet 
haben. Aber auch für diejenigen, die Seine Heilige Mutter verachten. 
  
Möge unser Bemühen um Bekehrung wahrhaft wirksam sein und uns 
erlauben, den Triumph des Unbefleckten Herzens Mariens zu erleben. 
Komm, Herr Jesus! 

  
Amen. 

    
UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

08. DEZEMBER 2023 
 

Meine geliebten Kinder, Ich segne euch alle und euer ganzes Sein, damit 
ihr euch jeder Zeit Mir zuwendet. 
  



ICH LADE EUCH DAZU EIN, WEITERHIN AN DER HAND MEINER 
ALLERHEILIGSTEN MUTTER ZU GEHEN, DENN SIE IST DIE 

MITTLERIN FÜR DIE GESAMTE MENSCHHEIT. 
  

Ich rufe euch dazu auf, euch an diesem besonderen Datum zu erfreuen, 
dem Tag, an dem die Unbefleckte Empfängnis Meiner Allerheiligsten 
Mutter gefeiert wird. Ihr sollt Ihr eure Freude darbringen und Ihre vom 
ersten Augenblick Ihres Daseins an Unbefleckte Empfängnis anerkennen 
(Lk 1,28). 

  
MEINE MUTTER WIRD VON ALLEN IM HIMMEL GEPRIESEN UND 

AN DIESEM DATUM  WIRD SIE FÜR IHR FEST MIT DEM GOLD VON 
OPHIR GESCHMÜCKT. 

  
Ich muss euch noch sagen, dass Meine Mutter sich gewünscht hat, mit 
Ihren Kindern Ihren Schmerz über das was jetzt geschieht zu teilen und 
Sie hat Ihr weißes Gewand und Ihren Himmlischen Mantel angelegt, um 
Ihre Kinder zu begleiten, die Sie am Fuß des Kreuzes angenommen hat 
(Joh 19,26-27). 

  
Die Menschheit entwickelt sich nicht zum Guten, sondern zum Schlechten. 
Die Menschen gehen  Interessen nach,  bei denen sie keine Schätze für 
den Himmel, sondern nur Schätze für die Erde sammeln. 
  
Ich und Meine Mutter leiden sehr, wenn wir jeden Moment mitansehen 
müssen, wie die Mehrheit Meiner Kinder aus dieser Generation sich Satan 
hingibt und verloren geht. Der Glaube Meiner Kinder ist verweichlicht und 
nicht stark genug; der Glaube schwankt immer wieder zwischen 
verschiedenen Stadien hin- und her. Meine Mutter leidet sehr deshalb. 

  
Meine Geliebten, der Kampf um die Seelen ist jetzt sehr schwer. Der böse 
Unterdrücker Meiner Kinder sucht wie ein brüllender Löwe den kleinsten 
Angriffspunkt, um die Schwachen in Versuchung zu führen und sie zu 
seiner Beute zu machen. 

  
Seid Geschöpfe des Guten und lebt die Nächstenliebe in all ihren Facetten. 
Hegt keinen Groll, der euer Leben zerfrisst, sondern seid wie die Kinder. 
Sucht den Frieden und die Eintracht zwischen euch und euren Brüdern 
und erinnert euch daran, wie Meine Mutter sich durch Ihren Glauben 
abgehoben hat, nicht durch Zweifel und weil sie so sanft und die Essenz 
der Liebe war. 

  
REICHT MEINER ALLERHEILIGSTEN MUTTER DIE HAND UND 
SEID LIEBE, VOR DER KEINE TÜR VERSCHLOSSEN BLEIBEN 



KANN. 
ICH GEWÄHRE MEINEN KINDERN ALLES, UM WAS SIE MICH 

BITTEN, WENN ES ZU IHREM WOHLE IST. 
  

Ihr lebt jetzt in schweren Zeiten, in denen Interessen, Verfolgung und 
Falschheit regieren, aber ihr seid nicht allein. Ihr habt eine Mutter 
bekommen, die euch liebt, die Ihrem Volk beisteht und dies bis zum 
Schluss immer tun wird. Ihr, Meine Kinder, sollt Meine Mutter mit eurem 
Empfang der Kommunion im Stand der Gnade schmücken und mit der 
Liebe, die ihr für Sie empfindet. Seid gehorsame Kinder, bleibt auf dem 
rechten Weg, haltet die Gebote und empfangt die Sakramente. 

  
Was würde aus einem von Mir getrennten Kind werden, das seinen 
eigenen Glauben  lebt, ohne Korrekturen  und  Buße,ohne 
Verhaltensänderungen, ohne Liebe zu seinem Nächsten. Einem Geschöpf, 
das in sich aufnimmt, was ihm von Mir und von Meiner Mutter zukommt 
und alles in seinem Herzen aufbewahrt, wo der Friede nicht beständig ist, 
sondern hin- und herschwankt? 

  
Meine Mutter leidet, wegen diesen Meinen Kindern, die ihr solches Leid 
zufügen. Reicht Meiner Mutter die Hand, damit ihr auf dem rechten Weg 
bleibt. 

  
Meine Unbefleckte Mutter, die nicht eine einzige Spur der Sünde an sich 
hat, ist das Heilige Gefäß, aus dem Ich als Gott geboren wurde. Vor dieser 
Pforte des Himmels kommen alle Seelen, die stets Gutes getan, ihren 
Nächsten geliebt, verziehen und Meinen Willen erfüllt haben. 

  
GELIEBTE KINDER, ES GIBT KEINEN ANDEREN WEG, ALS SO ZU 
SEIN WIE MEINE MUTTER: gehorsam, den Willen Gottes liebend, eine 
Frau der Stille, barmherzig und mit allen anderen Gnaden und Tugenden 
geschmückt, die die Königin des Himmels besitzen sollte. 
  
Rein und ohne jede Sünde ist Meine Mutter, die Mutter der Menschheit. 
Sie sucht stets nach Ihren Kindern und nimmt den reuigen Sünder auf, 
damit er sich nicht allein fühlt und Sie ihn auf den rechten Weg führen 
kann. 

  
Betet, Meine Kinder und empfangt Mich im Stand der Gnade in der 

Heiligen Eucharistie. 
  

Betet, Meine Kinder, für alle die Mich ablehnen und die Meine 
Allerheiligste Mutter nicht lieben. 

  



Betet für die gesamte Menschheit und vergesst nicht, dass ihr euren 
Glauben stärken müsst. 

 
Betet für jene, die Mich nicht lieben und die Meine Mutter nicht lieben. 
Für alle, die in ekelerregende Gewässer eintauchen, weil sie sich des 

zweischneidigen Schwertes bedienen. 
  

Betet für die gesamte Menschheit, denn dies ist ein kritischer Moment 
für sie. Bleibt wachsam, damit Meine Mutter euch nicht verliert, denn Sie 

liebt euch mit Ewiger Liebe. 
 

Sie ist die privilegierte Rose des Himmlischen Gartens, 
ein Quell kristallklaren Wassers, der den Durst Meiner Kinder stillt. 
Mit Ihrer Liebe hilft Sie den Kranken auf und nährt sie, damit sie 

weitergehen können. 
 

Sie ist der Tempel des Heiligen Geistes, der alle aufnimmt 
Und sie verachtet kein einziges Ihrer Kinder. 

Meine geliebte Mutter ist der Weg für die Seelen. 
  

Geliebte Kinder: 
  
Ich segne euch an diesem so besonderen Tag. 
Ich segne eure  Herzen. 
Ich segne euren Verstand, damit ihr euch nicht gehen lasst und eure 
Seele davon zerfressen wird. 
Ich segne euch mit Meiner Liebe. 
Ich segne euch mit der Liebe Meiner Allerheiligsten Mutter. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Unser Herz hüpft vor Freude, angesichts dieser Botschaft, in der die Liebe 
unseres Herrn Jesus Christus für Seine Allerheiligste Mutter sichtbar wird. 

  



Sie ist voll der Gnade, die Allerreinste, die Unbefleckte, frei von jeder 
Sünde, denn durch Sie wurde uns unser Retter geboren. 

  
Seien wir also wie unsere Allerheiligste Mutter und bedanken uns für alles, 
was uns in unserem Leben geschieht. 
  
Beten wir, wie es uns unser Herr Jesus Christus empfiehlt und seien wir 
mitfühlend und barmherzig. Beten wir für die gesamte Menschheit, die im 
Chaos lebt. Beten wir zu unserer Allerheiligsten Mutter, unserer Königin 
und Mutter, in dem Wissen, dass uns mit Ihr an unserer Seite nichts Böses 
zustoßen wird. 

  
Danken wir unserer Allerheiligsten und Allerreinsten Mutter für das 
Versprechen, das Sie uns damals im Jahr 2015 gab: 
  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
08.12.2015 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, an diesem Tag, an dem 

ihr Mir solch einen großen Festtag gewidmet habt: 
  

Verspreche Ich, als Mutter aller Menschen und Königin des Himmels, 
allen, die bereuen und sich fest vornehmen, sich zu ändern und den 
richtigen Weg zu wählen; die ihre Seele retten wollen und so das Ewige 
Leben erhalten möchten, dass Ich sie in den schlimmsten Augenblicken 
der großen Drangsal an die Hand nehmen und in die Hände Meiner Boten 
geben werde, euren Wegbegleitern, den Schutzengeln. Sie werden euch 
stärken und aus den Fängen Satans befreien, solange ihr gehorsam seid 
und das Gesetz Gottes befolgt. 

  
Amen. 
 
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
12. DEZEMBER 2023 

  
Geliebte Kinder, Ich segne euch mit Meiner Mutterliebe. 

  
Kinderlein: 
  

ALS MUTTER KOMME ICH ZU EINEM JEDEN VON EUCH. 
ICH KOMME, UM EUCH DAS WORT MEINES GÖTTLICHEN SOHNES 
ZU BRINGEN, DAMIT IHR VON JETZT AN GESCHÖPFE DES GUTEN 

SEID. 



  
Das Böse verdunkelt euch den Verstand. Es verhärtet die Herzen der 
ungläubigen Menschheit; von jenen, die lau sind; von jenen Meiner 
Kinder, deren Glaube schwach ist und vor allem von denjenigen, die ihre 
Brüder nicht lieben. 
  

ICH KOMME, UM EUCH ZU BITTEN, DEMUT, EINFALT, 
BEHARRLICHKEIT UND GEHORSAM ZU ZEIGEN. GENAUSO WIE 

EINST AUCH MEIN LIEBER JUAN DIEGO, BIS ER ENDLICH 
GEHÖRT WURDE. UND SELBST DANN VERÄNDERTE ER SICH 

NICHT, SONDERN BLIEB WEITERHIN DER DEMÜTIGE SOHN, DER 
ER WAR, ALS ICH IHN DAS ERSTE MAL BESUCHTE. 

  
Kinderlein, diese geistig so gleichgültige Menschheit lässt sich von der 
Verkommenheit gefangen nehmen, die der Dämon ihr darbietet. 
  
Ich rufe zu Meinen Kindern Mexikos; sie sollen zulassen, geistig 
wiedergeboren zu werden und sich aus der Asche erheben, damit ihr 
Gebet erhört werde. Auf diese Weise würde jedes Geschöpf dieses 
wunderschönen Landes zum Mittler und die Naturereignisse könnten 
abgemildert werden, vor allem die Erdbeben und die Gewalt der Vulkane, 
die dieses Land treffen werden. 
  
Kinderlein, die Menschheit ist verhärtet und sie denkt nicht daran, dass 
die Anhänger Satans über die ganze Erde ziehen, um in die Herzen eines 
jeden Menschen das Gift der Rebellion, der Rache, der Sturheit und der 
Lüge einzupflanzen. Dann kann es geschehen, dass Meine Kinder wie in 
Treibsand fallen und geistig darin untergehen. 
  
Es werden verschiedene Kriegsherde entstehen, die unter den Völkern 
Schmerz und Leid verbreiten werden. 
  
Gebt Acht, Meine Kinder Europas! Gebt Acht, denn die Kälte ist schon da 
und mit ihr die Angst vor Aufständen, die sich von inländischen 
Auseinandersetzungen bald zu Krieg zwischen ganzen Ländern 
entwickeln werden. 
  
DAS GEBET WIRKT WUNDER, wenn ihr aber das Sakrament der 
Versöhnung und Meinen Göttlichen Sohn in der Heiligen Eucharistie nicht 
empfangt, wird es für euch sehr schwer sein, den Weg der Liebe zu gehen. 
  
Ihr seid so intellektuell und wisst so vieles, aber ihr setzt nicht um, was 
ihr lernt. Ihr vergesst, euch anzunähern und an der Seite Meines 
Göttlichen Sohnes und an Meiner Seite zu wachsen. 



  
DAS SCHICKSAL DER MENSCHHEIT IST DAS LEID; 

IHR WISST DIES, ABER IHR ÄNDERT EUCH NICHT… 
  

Die Naturgewalten werden euch noch härter treffen und die Hungersnot 
geht um die Welt. Einige Länder werden andere gewaltsam einnehmen, 
um an deren Ressourcen zu kommen. 
  
Kinderlein, der Kommunismus ist auf dem Vormarsch und Europa wird 
Zeuge davon werden, wenn es erstaunt mitansehen muss, wie Italien 
überrascht wird. 
  
Geliebte Kinder, denkt nach bei all eurem Handeln; betet, seid Liebe und 

leistet Wiedergutmachung für alle, die dies nicht tun. 
  

GEMÄß DEM GÖTTLICHEN WILLEN, WERDE ICH EUCH ZEIGEN, 
WAS DIE WISSENSCHAFT IM AYATE NOCH NICHT ENTDECKT 

HAT. DIESE ENTHÜLLUNG WIRD ZUR HOFFNUNG DER 
MENSCHHEIT WERDEN. 

  
Kinderlein, Ich segne euch. 
Ich liebe euch mit Meiner Mutterliebe. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
An diesem Tag wollen wir mit Liebe und Dankbarkeit Unserer Lieben Frau 
von Guadalupe, der Kaiserin Amerikas, dieses Gebet darbringen, das aus 
tiefstem Herzen kommt: 
   
Sei gegrüßt, o Königin, 
Mutter der  Barmherzigkeit; 
unser Leben, unsre Wonne, 
unsre Hoffnung, sei gegrüßt! 
Zu dir rufen wir verbannte Kinder Evas; 
zu dir seufzen wir, trauernd und weinend 



in diesem Tal der Tränen. 
Wohlan denn, unsre Fürsprecherin, 
wende deine barmherzigen Augen uns zu, 
und nach diesem Elend zeige uns Jesus, 
die gebenedeite Frucht deines Leibes. 
O gütige, o milde, o süße Jungfrau Maria. 
  
Bitte  für uns, o Heilige Gottesgebärerin, 
auf dass wir würdig werden, der Verheißungen Christi. 
  
Amen. 
   

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
17. DEZEMBER 2023 

 
Ich wurde von der Hochheiligsten Dreifaltigkeit gesandt. 

  
Gegen alle Angriffe des Bösen, die das Volk Unseres Königs und Herrn 
Jesus Christus zu erleiden hat, segne Ich euch mit erhobenem Schwert. 
  
JEDER AUGENBLICK, DEN IHR VERGEHEN LASST, OHNE EUCH UM 

EURE BEKEHRUNG ZU BEMÜHEN, IST ZEIT, DIE EUCH 
UNAUFHALTSAM VON DIESEM PERSÖNLICHEN AUGENBLICK DER 

BEKEHRUNG UND REUE ENTFERNT. 
  

Betet mit dem Herzen, betet und bittet um Verzeihung für die Sünden 
der Menschheit. In dieser Zeit müsst ihr brüderlich sein. 

  
Eure Schritte müssen immer sicher sein, besonders in dieser Zeit, in der 
sich so viele Prophezeiungen erfüllen. 
  
In dieser schweren Zeit der Versuchungen, der Ideologien und Konzepte, 
die dem Willen Gottes entgegenstehen; der Rebellion gegen alles, was 
aus dem Hause Unseres Königs und Herrn Jesus Christus kommt und der 
herrschenden Verachtung gegenüber Unserer Königin und Mutter und all 
der daraus resultierenden Konsequenzen, GEHT DER ENGEL VORÜBER, 
DER DEN WILLEN GOTTES AUSFÜHRT UND ER KANN NUR 
WENIGEN VON EUCH HELFEN. 
  
Es naht die Zeit, in der ihr aufgrund der herrschenden Finsternis in euren 
Häusern werdet bleiben müssen und es wird die tiefste aller Finsternisse 
sein. Abhängig vom jeweiligen geistigen Zustand eines Geschöpfes, wird 
es sehen können oder auch nicht. Da die Menschen in ihren Häusern nur 
mit dem Nötigsten werden auskommen müssen, wird ihnen diese Zeit wie 



eine Ewigkeit vorkommen. Es warten die Drei Tage der Finsternis und der 
große weltweite Blackout. 
  
RICHTET EUCH NICHT NACH BESTIMMTEN DATEN ODER GLAUBT, 

DASS SICH ALLES NOCH LANGE JAHRE HINZIEHEN WIRD, BIS 
DIESE EREIGNISSE EINTRETEN… 

  
KINDER UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS, 

WARTET NICHT, DENN DIE NATIONEN WERDEN VON EINEM 
MOMENT AUF DEN ANDEREN BEWAFFNETE SCHRITTE EINLEITEN 
UND DIE SITUATION DER MENSCHHEIT WIRD SICH PLÖTZLICH 

UND OHNE VORANKÜNDIGUNG VERÄNDERN. 
  

Als Anführer der Himmlischen Heere ist es Meine Pflicht, euch zu warnen: 
  
Wartet nicht, Kinder, denn alles hat sich verändert. Angefangen bei den 
Empfindungen des menschlichen Geschöpfes, dem  Klima, der 
Erdbebenhäufigkeit und unerwarteten Naturereignissen; bis hin zu 
plötzlicher Vulkanaktivität,die dazu führt, dass  die betroffene 
Bevölkerung Zuflucht an anderen Orten suchen muss. Es sind so viele 
Dinge, die euch auf den nun begonnenen Wandel aufmerksam machen 
sollen, der sich nicht wird aufhalten lassen. 
  
IHR ABER SOLLT LIEBE SEIN, DENN ALLES WEITERE WIRD EUCH 
VOM VÄTERLICHEN HAUSE HINZUGEGEBEN WERDEN (vgl. 1 Kor 

13,4-13). 
  

Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet, dass sich die 
menschlichen Geschöpfe ändern mögen. 

  
Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet für die Länder, die 

vom Kurs abdriften werden wie ein Schiff ohne Steuer. 
  

Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet für San Francisco 
und für Afrika, denn sie brauchen Gebet. 

  
Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet. Unsere Königin 

und Mutter warnt euch gemäß dem Willen Gottes schon im Voraus vor 
all den Dingen, die geschehen werden, um euch vorzubereiten. Sie bittet 
euch darum, dass ihr euch geistig vorbereitet, damit ihr nicht verloren 

geht und mit festem Glauben allem widersteht. Ohne geistiges 
Wachstum werdet ihr das Kommende nicht überstehen können. 

  



Die Sonne wird die Erde umschließen und die menschlichen Geschöpfe 
werden deshalb leiden. Auch wenn ihr nicht allein seid und die Liebe 
Unserer Königin und Mutter euch beschützt, dürft ihr nicht vergessen, 
dass  ihr an erster Stelle Unseren König und Herrn Jesus Christus 
angemessen empfangen müsst, denn dies ist für den Menschen so wichtig 
wie das Wasser, das er zum Leben braucht. 
  
Ein jeder von euch muss sich in Einheit mit dem Willen Gottes vorbereiten, 
damit er mit lauter Stimme verkünden kann: „Wer ist wie Gott? Niemand 
ist wie Gott!“ (vgl. Off 12, 7-17). 
  
Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, bereitet euch vor, um die Geburt 
Unseres Königs und Herrn Jesus Christus zu feiern: 
  

ERWEICHT EURE HERZEN; SUCHT ETWAS, DAS IHR MIT EUREM 
BRUDER TEILEN KÖNNT UND BEREITET IHM MIT 

NAHRUNGSMITTELN ODER EINEM GESCHENK EINE FREUDE. 
  
Ich segne euch. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Dieser Aufruf hilft uns dabei, über jedes Wort nachzudenken, das uns 
unser geliebter Heiliger Erzengel Michael mitteilt. 
  
Brüder und Schwestern, es ist an der Zeit zu handeln und man empfiehlt 
uns dringend, zu Kennern der Heiligen Schrift zu werden, die Gebote zu 
halten und Liebe zu sein, so wie auch Christus die Liebe ist. 
  
Der Hl. Erzengel Michael spricht von der Finsternis, die das Herz, den 
Verstand und die Empfindungen der Menschen beherrscht, aber auch von 
jener, die sich auf der Erde ereignen wird, nämlich einerseits der große 
Blackout und andererseits die Drei Tage der Finsternis. 
  



Einer derartigen Finsternis, dass wir nicht einmal die Hand vor Augen 
werden sehen können. Und wie es der Hl. Michael erklärt, werden nur 
diejenigen sehen können, die reinen Herzens sind, deren Verstand von 
der Liebe Christi und unserer Mutter erfüllt ist und die bereit sind, zu 
dienen. Jene, die verstanden haben, dass man mit unserem Herrn Jesus 
Christus und mit unserer Königin und Mutter in Verbindung bleiben und 
dabei mehr als eine Freundschaft entstehen muss. Es muss eine 
Vereinigung sein, die nicht zulässt, dass wir ohne Christus und Seine 
Mutter handeln. 
  
Weil dies bei vielen nicht zutrifft, verlieren sie reihenweise den Glauben, 
denn ihr Glaube ist auf Treibsand gebaut. Um aber die kommenden 
Ereignisse, die so furchtbar sein werden, überstehen zu können, müssen 
wir einen starken, standhaften und entschiedenen Glauben haben. 
  
Amen. 
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
22. DEZEMBER 2023 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
Dies sind zunehmend schwere Zeiten, in denen Meine Kinder lernen 
müssen, noch stärker zu sein. 
  
Geliebte Kinder: 
  

ICH KOMME ZU EUCH MIT MEINEM GÖTTLICHEN SOHN, DAMIT 
ER GEBOREN WERDE… 

  
ICH BRINGE IHN ZU EINEM JEDEN VON EUCH, DAMIT IN JEDEM 
MENSCHLICHEN GESCHÖPF DER WUNSCH ENTBRENNE, MEHR ZU 

MEINEM SOHN ZU GEHÖREN ALS ZU DER WELT. 
 

ZU ALLEN MENSCHEN BRINGE ICH MEIN KIND, DAMIT SIE ES 
EMPFANGEN UND SICH DAS HERZ VON IHM ERWEICHEN LASSEN 

MÖGEN. 
  

DIESER 24. DEZEMBER IST BESONDERS! 
ICH HABE GOTT VATER GEBETEN, DASS ER EIN JEDES HAUS ZU 

EINER KRIPPE MACHE, IN DEM MEIN GÖTTLICHER SOHN IN DEN 
HERZEN ALLER GEBOREN WERDEN KANN. ER SOLL IHNEN DAS 
GUTE SCHENKEN, ALS SCHILD GEGEN DAS BÖSE, ABER AUCH 



HARMONIE, VERSTÄNDNIS, WEISHEIT UND GLAUBEN, ALS 
SCHUTZ VOR DEM BÖSEN. 

  
Erweicht eure Herzen und schaut in die Augen dieses Kindes, damit es 
euch mit Seinem Frieden und Seiner Liebe erfüllen kann. 
  
Im Himmel singen der Heilige Erzengel Michael, Seine Heerscharen und 
die Himmlischen Chöre: 
  

„Ehre sei Gott in der Höhe und Friede auf Erden den Menschen 
Seines Wohlgefallens!“ (Lk 2,14) 

  
Versucht, die Stimme der Gedanken verstummen zu lassen, denn 
manchmal entfernt sie euch von Meinem Göttlichen Sohn. In innerer Stille 
könnt ihr darüber nachdenken, was ihr bereits wisst und was euch über 
die Jahre hinweg offenbart wurde, damit ihr diesen euren Glauben festigt, 
der immer weiterwachsen muss. 
  
Geliebte Kinder, ihr lebt in einer Zeit, in der das Böse es sich 
vorgenommen hat, die Familie zu zerstören und den Menschen dazu zu 
verleiten, den Eingebungen des Dämons folge zu leisten, um die Ankunft 
des Antichristen noch weiter zu beschleunigen. Es soll sich „Volk gegen 
Volk und Reich gegen Reich erheben“(Mt 24,7). 
  
Kinder Meines Göttlichen Sohnes, dies ist eine Zeit, in der ein einziger 
Funke genügt, damit sich der Krieg über die gesamte Erde ausbreitet. 
Denkt stets daran, dass der Krieg nur Verwüstung, verlorene 
Menschenleben und die unheilvollsten aller Szenarien mit sich bringt, die 
sich die Menschen je vorstellen könnten. 
  
Ich rufe euch dazu auf, Liebe und Frieden zu sein und den Heiligen 
Rosenkranz mit ganzem Herzen zu beten. Leistet Wiedergutmachung, 
begleitet Meinen Göttlichen Sohn im Allerheiligsten, nehmt Teil an der 
Feier der Heiligen Eucharistie und empfangt Meinen Sohn mit 
gebührender Vorbereitung. 
  
Ich rufe euch dazu auf, Gutes zu tun und Nächstenliebe, Güte und Demut 
zu üben, die für die Kinder Meines Göttlichen Sohnes so charakteristisch 
ist. 
  
Geliebte Kinder, alle Offenbarungen nur zu überfliegen hilft euch nicht 
dabei, zu wissen, was geschehen wird; ihr müsst jedes Wort einer 
Offenbarung genau prüfen, studieren und verstehen. Ja, nur so gewinnt 



ihr an Kenntnis und Unterscheidungsfähigkeit und ihr versteht, was euch 
gemäß den Offenbarungen des Göttlichen Willens erwartet. 
  
Die Menschheit wird von der Todesnachricht einer international bekannten 
Persönlichkeit erschüttert werden und dies wird weltweit für Bestürzung 
sorgen. 
  
Seht, wie sich die Naturgewalten unbarmherzig auf die Menschheit 
stürzen. 
  
Denkt daran, Meine Kinder, dass alles, was jetzt geschieht, Teil des Plans 
des Bösen ist. Handelt stets so, dass ihr nicht auf die Fallen des Bösen 
hereinfallt. Widersteht der Versuchung, haltet euch an die Gebote, 
empfangt die Sakramente und erfüllt die Werke der Barmherzigkeit (vgl. 
Mt 25,35-36). 
  
Geliebte Kinder, nutzt jeden Augenblick, um mit eurem Handeln das 
Göttliche Kind zu verherrlichen. 
  
ES FREUE SICH EIN JEDES MENSCHLICHE GESCHÖPF, DENN DAS 

KIND, EUER ERLÖSER, IST DA!  
  

In Liebe, 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unser Erlöser ist uns geboren worden! Feiern wir die Geburt unseres 
Königs und Herrn Jesus Christus. 
  
Während so viel Leid unter den Menschen herrscht, bat mich unsere 
Allerheiligste Mutter unter die Weihnachtskrippe folgendes zu schreiben: 
  

„Das GOLD ist die Demut, der WEIHRAUCH ist der feste Vorsatz der 
Umkehr und die MYRRHE ist der Glaube an das Jesuskind, als geistige 

Vorbereitung.“ 



  
Möge das Göttliche Jesuskind uns den Segen geben, den wir für unsere 
geistige Vorbereitung und den festen Entschluss brauchen, die Liebe 
dieses Göttlichen Kindes mit allen unseren Brüdern und Schwestern zu 
teilen. 
  
Brüder und Schwestern, da wir die Pläne des Seelenfeindes kennen, 
müssen wir den nötigen Glauben besitzen, unser Wissen über die Heilige 
Schrift vertiefen und den Willen Gottes darin erkennen, damit wir ihm 
folgen und so leben können, wie Gott es für uns möchte. 
  
Wir sind die Soldaten der Heiligen Familie; Soldaten, die sich nicht 
gegenseitig bekämpfen. Vielmehr helfen wir einander immer wieder auf 
die Beine, damit wir dem Weg auf den Spuren Christi folgen können, mit 
dem nötigen Wissen, das uns der Wille Gottes zuteilt. 
  
Nur wenn wir fest im Glauben stehen, dem Fiat unserer Mutter treu sind, 
wir uns dem Schutz des Heiligen Josef anvertrauen und Nachfolger und 
Verehrer unseres Erlösers sind, werden wir zu Soldaten des Glaubens, der 
Hoffnung und der Nächstenliebe werden. 
  
Schenken wir dem Jesuskind unser Herz, damit es sich erweichen lasse… 
Schenken wir unserer Mutter unseren festen Vorsatz, dass wir Ihrem 
Göttlichen Sohn treu bleiben werden… 
Schenken wir dem Heiligen Josef unsere Gedanken und Sorgen, damit Er 
uns beruhige und wir in jedem Moment den Frieden bewahren können. 
  
Danken wir unserer Allerheiligsten Mutter und dem Heiligen Josef, dem 
Ziehvater unseres Herrn Jesus Christus, dass Sie die Beschützer des 
Göttlichen Kindes sind und bitten wir Sie, dass wir Ihm stets Treue halten 
mögen. 
  
Amen. 

 
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

27. DEZEMBER 2023 
  

Geliebte Kinder Meines Herzens: 
  

Ich komme zu einem jeden von euch, um euch um Frieden zu bitten, 
damit ihr zu Trägern Meines Göttlichen Sohnes werdet. Ihr versteht noch 
immer nicht, wie DRINGEND ihr jetzt Frieden mit euren Brüdern 
schließen müsst. 
  



DIE VERWIRRUNG UNTER DEM VOLK GOTTES IST GROß, WEIL ES 
DIE HEILIGE SCHRIFT NICHT AUSREICHEND KENNT                

(vgl. 2 Tim 3,16-17). 
  
Ich komme, um euch zum Frieden und zur Eintracht unter den Völkern 
aufzurufen, in diesen Zeiten, in denen man schnellen Schrittes auf große 
kriegerische Auseinandersetzungen und gesundheitliche Konflikte zugeht. 
Diese habe Ich euch bereits angekündigt, aber ihr versucht nicht die 
Hintergründe dieser Ereignisse zu erfahren. Es ist bereits alles 
vorbereitet, damit das Chaos unter den Menschen ausbrechen kann. Dies 
geschieht nicht allein durch Lügen; der menschliche Organismus wird in 
Mitleidenschaft gezogen werden. Es sind alles Projekte Satans, der mit 
seinen Anhängern auf der Erde agiert. Sie sind jetzt noch eifriger dabei, 
die Menschen in Versuchung zu führen, denn sie möchten 
schnellstmöglich alles für sich beanspruchen, was Gott Vater gehört. 
  

IHR SEID IN EINE ZEIT EINGETRETEN, VON DER IHR NIE 
GEGLAUBT HÄTTET, SIE JEMALS ZU ERLEBEN… 

  
ABER IHR WOLLT NICHT GLAUBEN UND VERACHTET ALLES 

GÖTTLICHE. IHR WERDET WEINEN, WEIL IHR NICHT GEGLAUBT 
UND EUCH NICHT VORBEREITET HABT UND WEIL DIE KIRCHEN 

GESCHLOSSEN SEIN WERDEN. 
  
Mein Göttlicher Sohn ist stets Liebe und Barmherzigkeit. Das menschliche 
Geschöpf ignoriert dies jedoch und beleidigt Meinen Göttlichen Sohn, 
wissend, dass die Sünde Gott entgegensteht. 
  
Aufgrund der Einschläge der Natur wird sich die Geografie einiger Länder 
verändern. 
  
Die Weltelite ist in Aktion getreten, um die absolute Herrschaft über die 
Menschheit zu ergreifen und den Menschen zum Sklaven des Dämons zu 
machen. 
  

DIES IST DIE ZEIT DES GEHORSAMS! 
  
Die Menschheit war maßlos ungehorsam und hat die Rufe des Göttlichen 
Willens nicht ernstgenommen (vgl. Mt 7,21; 1 Thess 4,3-5; Mt 6,9-10); 
deshalb werden die traurigen Folgen dieses Ungehorsams die gesamte 
Menschheit treffen. 
  
Die Natur agiert mit äußerster Gewalt und dies wird sich noch 
verschlimmern. Nicht alles, was das Verhalten der Natur betrifft, 



geschieht aufgrund des Missbrauchs der Wissenschaft und der Projekte 
des Menschen. Die Natur besitzt ihre eigenen Kräfte, die den Menschen 
Leid zufügen. 
  
Die Länder bereiten sich auf den Krieg vor, indem sie Waffen anhäufen 
und eiligst herstellen lassen. Sie wollen genügend Waffen haben, um den 
größtmöglichen Schaden anrichten zu können. 
  
Das menschliche Geschöpf wird dorthin ziehen müssen, wo das Klima am 
wenigsten feindlich sein wird, um sich selbst zu retten und Nahrungsmittel 
anbauen zu können. Ihr müsst euch das nötige Wissen aneignen, um die 
Erde selbst bestellen zu können, da es in den Supermärkten keine 
Nahrungsmittel mehr geben wird. Ihr müsst die Erde bestellen, solange 
die Anführer der Nationen noch keinen Gebrauch von Atomwaffen 
gemacht haben. 
  
Diese Generation hat sich ihr eigenes Schicksal gewählt, weil sie nicht 
daran glaubt, dass sie endgültig umkehren muss. Die Menschen verachten 
Meinen Göttlichen Sohn und sie begehen Sakrilegien, weil sie Ihn im 
Stand der Sünde empfangen. Sie sind völlig unbeherrschbar. 
  
Die Verfolgung Meiner auserwählten Kinder lässt nicht länger auf sich 
warten und bald wird sie sich auch auf alle anderen ausweiten, die den 
Willen des Vaters tun. 
  
Der Schatten des Bösen zeigt sich in allen Ländern, wo die Kinder Meines 
Göttlichen Sohnes entgegen dem Willen Gottes handeln. 
  
Geliebte Kinder: 
  
DIE VERÄNDERUNG, DIE DIESE GENERATION JETZT BRÄUCHTE, 
MÜSSTE EXTREM SEIN. EINE INNERE TRANSFORMATION, BEI DER 
ALLE GÖTZEN VERNICHTET WERDEN, DIE SICH DER MENSCH 
SELBST GESCHAFFEN HAT. Die Bekehrung muss alles auslöschen und 
niederreißen, was euch auf dem wahren inneren Weg behindert; es muss 
ein Wandel des Herzens stattfinden: „Erschaffe mir, Gott, ein reines Herz 
und einen festen Geist erneuere in meinem Innern!“ (Ps 51,12) 
  
Kinderlein, ihr müsst über Folgendes nachdenken: 
  
VON JETZT AN MUSS JEDER ERKENNEN, DASS ER NUR GERETTET 
WERDEN ODER SICH SELBST VERDAMMEN KANN. DAZWISCHEN 

GIBT ES NICHTS. 
  



Geliebte Kinderlein: Wer sich dennoch in einem solchen Zwischenstadium 
befindet, muss diese Zeit nutzen und sich JETZT für die Bekehrung 
entscheiden! 
  

Betet, Kinder, betet für Venezuela. 
 

Betet, Kinder, betet für den Mittleren Osten. 
 

Betet, Kinder, betet für Mexiko, denn es wird heftig erschüttert. 
 

Betet, Kinder, betet für Italien, denn es wird ebenfalls erschüttert. 
 

Handelt immer zum Wohle eurer Seele. Arbeitet und handelt zu eurem 
Heil und dem eurer Brüder. 
  
Mein Mütterlicher Segen ist der Tau, der eure Herzen erfrischt. Erlaubt Mir 
also, zu handeln. 
  
Ich liebe euch, Kinderlein. 
  

Mutter Maria 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  
Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Allerheiligste Mutter spricht klar über die schwierige Situation, in 
der wir uns als Menschheit befinden. 
  
Die Natur möchte die Sünde abwaschen, die der Mensch über sie gebracht 
hat. In ihrem Eifer, sich von allem reinzuwaschen, was dem Willen Gottes 
entgegensteht, wird sie ganze Regionen verwüsten. Dann wird der 
Mensch voll Erstaunen feststellen müssen, dass er menschlich gesehen 
nichts dagegen tun kann. 
  
Wir haben Glück, dass die Hochheiligste Dreifaltigkeit uns vergibt und uns 
liebt, aber die Menschen machen sich keine Gedanken darüber, was das 
Ewige Leben bedeutet und können die Barmherzigkeit Gottes deshalb 
nicht schätzen. 



  
Diese Zeit ist nicht wie die bisherigen. Uns erwartet so viel 
Unvorhergesehenes, dass wir glauben werden, man spräche nicht mehr 
mit Worten zu uns, sondern nur noch durch Zeichen. Dann wird der 
Mensch sagen: „Die Stunde ist gekommen, von der man uns erzählt hat“. 
  
Amen. 
  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

JAHR 2023 
 

Seine Heiligkeit, Papst Paul VI. hat mit Datum vom 14. Oktober 1966 das 
Dekret der Heiligen Kongregation für die Verbreitung des Glaubens 
bestätigt (Acta ApostolicaeSedis No. 58/16), das die Erlaubnis zur 
Veröffentlichung von Schriften erteilt, die sich auf übernatürliche 
Erscheinungen beziehen, auch wenn das "Nihil obstat" der kirchlichen 
Autorität nicht vorhanden ist. 
 

 
 


